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Девиз
«Вы  не  можете  рационально  управлять  экономикой  без  каннабиса/конопли,  это
невыполнимая миссия.То же самое относится и к медицине – без каннабиса невозможно
хорошо и рационально заниматься медициной, вы просто не можете выполнять работу
наилучшим образом.Не потому, что я говорю, а потому, что так оно и есть». Джей Би

Почему это называется РСО?
«Джек Херер начал называть это маслом Рика Симпсона или RSO.Рик не хотел, чтобы это
было названо в его честь таким образом, и мне потребовалось некоторое время, чтобы
убедить  его,  что  это  действительно  хорошая  идея.Хитрость  заключается  в  том,  что
существует множество конопляных/конопляных масел и множество способов получения
масла или экстракта, и многие пациенты были обмануты, заставляя покупать масла или
экстракты более низкого качества.

РСО производится специфическим методом, из конкретных материалов и специфическим
способом, поэтому его и следует называть тем, чем он является – РСО.RSO - это не BHO
(бутановое  медовое  масло),  RSO  декарбоксилировано,  очень  сильнодействующее  и
седативное.Лучший  RSO  -  это  95-98%  ТГК,  1-2%  КБД,  он  чрезвычайно  мощный  и
успокаивающий.Большинство  других  видов  экстрактов  просто  не  дают  масла,  которое
было  бы  столь  же  мощным  в  лечебных  целях,  и  часто  они  даже  не  были  должным
образом  декарбоксилированы.Обычно  мы  перерабатываем  большое  количество
каннабиса,  и  метод Рика очень эффективен и оптимизирован для обработки больших
объемов.Вы можете переработать фунт каннабиса и произвести масло за очень короткое
время, используя оборудование, которое легко найти в большинстве частей мира.Смысл
в  том,  чтобы  сделать  лекарство  как  можно  быстрее,  чтобы  пациенту  не  пришлось
ждать.Джей Би”

«Рик  не стал называть  это  RSO,  это сделали другие.Это хороший термин,  так  как  он
приводит  людей  к  информации  Рика  о  методах  и  материалах.Рик  справедливо
обеспокоен  тем,  что  люди  называют  масло,  изготовленное  не  по  его  методам,  и
рекомендовал исходный материал для производства Слез Феникса или RSO.Он знает, что
сработало в его обширном опыте лечения пациентов, и он хочет убедиться, что очень
больные получают то, что, как он знает, работает, а не что-то, что «могло бы быть так же
хорошо» с тем же названием…» Мэтью.

«Я  всегда  благодарен  за  то,  что  нашел  Рика  Симпсона  и  Джей  Би…  Изменил  мою
жизнь.Лори”

«Без  Рика  и  его  видео  я  бы  не  знал,  что  он  излечивает  рак…  хотя  я  употребляю  и
выращиваю  виноград  около  27  лет,  я  не  знал,  что  он  обладает  такими  качествами…
теперь я знаю это благодаря Рику Симпсону. .. и без его смелости и откровенности мы бы
все жили в неведении об этом ... по этой причине я думаю, что RSO - хорошее название
для масла ...  но  RSO должно быть  сделано в  соответствии с  инструкциями RS ...  не
некоторые другиепредставление человека о том, что лучше всего... если оно не сломано -
не чини его». Питер

«Когда я работал в диспансере, мы перерабатывали большое количество каннабиса… Мы
говорим о сотнях фунтов… за экстракцию!Удивительно, сколько углекислого газа или н-
бутана вы проходите.Я поумнел и сначала превратил все в пузырьковый хэш, а затем
извлек его.Однако BHO на самом деле НИЖЕ в THC, чем RSO.Если вы курите его, вы
хотите, чтобы он был как можно более чистым для ваших легких.Если вы едите его, ваше
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тело без проблем справится с небольшим количеством растительного вещества.Метод
нафты работает лучше всего, если вы делаете его дома для потребления.Немногие люди
имеют доступ  к  лабораторному или медицинскому бутану,  чтобы провести экстракцию
BHO и вакуумную очистку для удаления любых примесей.Метод Рика сработал для меня
и бесчисленного множества других людей, я не вижу необходимости исправлять что-то,
что работает безупречно!» Ли

«Мне плевать, как это называется!!!Пожалуйста, называйте это как хотите, но не поносите
такого  человека,  как  Рик,  который  спас  тысячи  жизней  и  посвятил  всю  свою  жизнь
распространению информации.Это просто неправильно!! Донна

«Я все время называю его конопляным маслом, потому что оно есть в словаре, просто
еще одно слово для каннабиса.Это старомодный термин, но, тем не менее, правильный
термин.Мы все знаем, о чем он говорит». Дион

«Бутановые  экстракты  не  декарбоксилируются.Он  появляется  при  слишком  низкой
температуре.Я использую ISO 99 и был в отчаянии и использовал ISO 91%.Это сработало
нормально, и это только у меня.Я начал делать это еще в 93 году с денатурализованным
алкоголем,  но  это  только  я,  поскольку  я  один  из  многих.Пока  весь  ваш растворитель
приготовлен, я бы сказал, что это безопаснее, чем то, что большинство людей съест на
обед.

Это  лекарство  спасло  мне  жизнь,  когда  я  был  на  смертном  одре.Нефть  была
пожертвована,  и она была сделана как из лигроина,  так и из изоцианата,  и пока весь
растворитель выпаривается,  вы никогда не заметите разницы.Спасибо всем за то,  что
делитесь  знаниями,  они  бесценны,  а  наука  — это  серия  исследований,  повторяемых
снова  и  снова.Из  того,  что  я  понимаю,  ТГК  в  основном  душит  раковые  клетки  и
останавливает другие раковые клетки мертвыми, но не наносит вреда здоровым клеткам,
пока  вы  глотаете  крепкое  масло  с  ТГК,  нагретым  до  точки  превращения  его  в  ТГК,
следовательно, активируя ТГК. по теплу.

Мой вопрос в том, как узнать, когда он полностью декарбоксилирован.Боб и Энн в Уиллоу-
Крик-Спрингс, Калифорния, — это мое видео на Youtube, которое показывает меня после
того, как мне сказали, что мне осталось жить 3 недели.Два года спустя я поздравляю с
Пасхой и считаю, что все, больные или нет, должны принимать это лекарство в качестве
профилактического средства.Вам не нужно ждать, чтобы заболеть раком или какой-либо
другой болезнью.Любовь." Боб

-- Хорошо объяснил и хорошо изложил, Боб, спасибо.Самый простой способ — налить
масло в чашку из нержавеющей стали и поставить ее в духовку при температуре 130°C
примерно  на  час  или  больше.Или  до  тех  пор,  пока  на  поверхности  масла  не  будет
абсолютно никакой активности.С наилучшими пожеланиями и счастливой Пасхи вам.Джей
Би

«BHO и RSO — это два разных мира, когда дело доходит до исцеления, хороший RSO
почти невозможно найти в диспансерах, я много раз пытался заинтересовать их — одни
очень  заинтересованы,  другие  нет.Сделать  свой  собственный  достаточно  просто,  я
испарил спирт  из  своей первой партии  на  капоте моего грузовика солнечным днем  в
форме для пирога Pyrex.Эта первая небольшая партия изменила мою жизнь.

Я  делаю  и  RSO,  и  BHO.  ОНИ  НЕ  СРАВНЯЮТСЯ,  ЕСЛИ  ВЫ  БОЛЬНЫ  И  ХОТИТЕ
ПОЛУЧИТЬСЯ --- ВЫ ДОЛЖНЫ ПРИНЯТЬ МАСЛО ТИПА RICK SIMPSON - RSO прост, его
не  нужно  фиксировать  в  любом  случае.Используйте  хороший  материал  шишек,  и  вы
получите хорошее лекарство.Я думаю,  что темпы,  используемые для их изготовления,
являются ключевой причиной разницы.Тепло активирует целебные свойства RSO». Майкл
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«Магия заключается в шаровидной головке трихомы.Нигде больше ТГК не существует на
растении.Растение производит ТГК для защиты своих репродуктивных органов.Чем ближе
вы подходите к этим частям, к почкам, тем больше трихом.Поэтому в почках больше всего
доступных лекарств.Это наука, а не домыслы.Еще раз спасибо, Рик, за то, что вдохновил
меня  сделать  лучшее  масло,  на  которое  я  способен.Красивое  прозрачное  янтарное
масло». Тони

«Он известен как RSO из-за моей кампании в социальных сетях». Джей Би

Масло с высоким содержанием ТГК или высоким 
содержанием КБД?
«Я немного сбит с толку.У моего друга рак почки 4 стадии и рак легких.Что лучше давать:
масло с высоким содержанием CBD или масло THC?В масле CBD есть только следы
ТГК?Я купил ему десятиграммовый тюбик, в нем 18% КБД и менее 1% ТГК.Я поступаю
неправильно?» Ричард

-- «Да, это не так, вам нужно получить настоящий RSO».Майки

--  95-98% ТГК -  это не 18% КБД, не так ли?Скажи тому,  кто поставил его тебе, чтобы
прекратил  это  делать.Высокая  маркетинговая  реклама  CBD  убьет  многих  ничего  не
подозревающих  пациентов,  как  кажется,  это  печально.Почему  они  не  могут  просто
следовать  инструкциям,  которые  действительно  работают?Использование  масел  с
высоким содержанием КБД очень  ограничено,  они  не  так  хорошо работают  даже при
кожных  заболеваниях,  я  действительно  не  понимаю,  почему  все  так  увлечены  этой
ерундой с КБД.Да, это тоже мощное лекарство, но его применение ограничено только по
сравнению с настоящим RSO.

95-98% ТГК, 1-2% КБД, чрезвычайно сильнодействующий, успокаивающий и вызывающий
эйфорию; это ваше лучшее масло, и это то, что будет работать лучше всего.Попробуйте
это в первую очередь.Когда вы это сделаете, вы не коснетесь и не приблизитесь к этому
маслу с высоким содержанием КБД, и вы поймете разницу, и никто вас не ограбит.РСО в
первую очередь.Джей Би

«Если мы делаем масло из определенного штамма, содержащего 20% ТГК, как можно
получить из него 98%?Не понимаю этого». Восхождение

-- Если его хорошо отфильтровать и выварить, вы легко получите масло с содержанием
около 95%.98% требует немного больше навыков или исключительно хорошего сорта.Не
зацикливайтесь на цифрах, убедитесь, что масло настолько мощное и успокаивающее,
насколько  это  возможно.Вы  также  можете  повторно  испарить  его,  чтобы  сделать  его
более мощным.Вся эта информация содержится в протоколе Рика Симпсона.электронная
книга.Джей Би

«У  меня  была  очень  большая  липома  на  плече,  которую  мой  врач  хотел
удалить.Примерно  через  месяц  2  или  3  раза  местного  применения  масла  оно  стало
размером с монетку!У меня также сколиоз и остеохондроз, и я получаю НЕМЕДЛЕННОЕ
облегчение при местном применении каждый раз, когда у меня возникает боль!Это просто
сводит меня с ума!!” Джилл

«У моего мужа было небольшое раковое поражение на лбу, которое полностью исчезло
примерно через месяц применения масла». Джина

«Это растение — настоящий подарок». Шелле
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«Мне очень нравится эта страница и информация, которую я могу на ней почерпнуть.Тем
не  менее,  так  разочаровывает  слышать,  что  другие  каннабиноиды,  помимо  ТГК,
считаются  второстепенными.Эта  девочка  и  ее  родители  не  считают  КБД  чем-то
второстепенным.Это дало ей жизнь.Это сделал не THC, а CBD.Перестань гадить по этому
поводу,  пожалуйста.Вы отговариваете людей пробовать сорта с  высоким содержанием
КБД, когда они действительно могут им помочь.Высокий уровень ТГК не является ответом
на  все  вопросы,  поэтому  в  растении  содержится  более  одного  каннабиноида».  Тина
Бэбкок

«JB ответил о раке легких, а не о синдроме Драве, никто ни на что не гадит.В отношении
рака отчеты пациентов и  научные исследования показывают,  что именно  ТГК убивает
рак.Есть некоторые исследования, в которых говорится, что КБД полезен при некоторых
типах рака,  но их мало по сравнению с исследованиями,  проведенными с ТГК.Теперь
судороги и некоторые другие состояния с высоким содержанием КБД — это то, что вам
нужно». Келлин

--  Келлин  и  Тина,  масла,  которые  мы  используем,  также  помогают  при  судорогах.И
пациенты  получили  бы  несравненно  лучшие  результаты,  если  бы  использовали
настоящую вещь и пытались вылечить причину, а не только симптомы.

Я не умаляю CBD, это действительно мощное лекарство само по себе, и я думаю, что оно
отлично  подходит,  например,  для  жевательной резинки  для детей  и т.  Д.Но  если вам
нужна настоящая мощь, вам нужен самый мощный RSO и много THC.Просто попробуйте
его на кожных заболеваниях и посмотрите, будет ли ожог или рана заживать быстрее с
настоящим  RSO  или  его  низкокачественной  версией  с  высоким  содержанием  CBD.Я
видел  это  своими  глазами,  мне  не  нужно  экспериментировать  с  маслами  с  высоким
содержанием  КБД  для  себя.Я  хочу  лучшего  как  для  себя,  так  и  для  своих
пациентов.Большинство  масел  с  высоким  содержанием  CBD  имеют  второстепенное
качество по сравнению с лучшими и наиболее сильнодействующими и успокаивающими
RSO с 95-98% THC.

Ваша главная проблема в том, что вы купились на теорию единого каннабиноида, которую
продвигает  Большая  Фарма,  чтобы  получить  прибыль  от  лекарств  на  основе
каннабиса.Вы действительно не хотите лекарствна основе отдельных каннабиноидов вам
нужно самое мощное и успокаивающее масло для достижения наилучших результатов.

И вы можете сами выращивать растения,  и вы также можете сами делать масло, вам
действительно не нужно покупать его у крупных фармацевтических компаний, которые
будут пытаться установить огромную цену на декарбоксилированную смолу каннабиса
только из-за своей жадности. .

Вам могут и, скорее всего, однажды понадобятся килограммы масла - для себя или своей
семьи  -  сколько  вы  готовы  платить  за  грамм?Это  слишком  много,  если  растения
выращивались на открытом воздухе и в больших масштабах.Так что никаких специальных
налогов,  ничего  подобного.100%  легализация  -  это  единственный  путь,  и  это  нужно
сделать сейчас, нет причин позволять страдать сотням миллионов пациентов по всему
миру.Не стесняйтесь спорить об этом; но это все, что вы можете сделать с этим в любом
случае.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Я не могу представить себе употребление такого количества каннабиса в год, но я без
колебаний умру, пытаясь». Сюзи

«Пожалуйста, продолжайте объяснять так же, как вы, я, например, делаю заметки и узнаю
от вас как можно больше о том, что хорошо для чего и так далее, я хочу быть готовым и
подготовленным с правильными знаниями для меня и мой...Если бы вы не сказали о
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необходимости высокого уровня ТГК, я бы подумал, что все в порядке, я благодарен за
ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ». Вики

«Рик всегда утверждал, что высокий уровень ТГК необходим, чтобы дать вам наилучшие
шансы, и это, очевидно, то, с чем у него были лучшие результаты.Есть много вещей, для
которых КБД может быть лучше, его обычно используют у детей при синдроме Драве,
СДВГ и тяжелом обсессивно-компульсивном расстройстве, потому что многие люди все
еще  боятся  накачать  детей.ТГК  —  это  то,  что  поднимает  вам  настроение.Я  нашел
некоторых людей, которые используют масло с высоким содержанием ТГК для лечения
большинства людей, но если пациент не реагирует так, как надеялся, они переключаются
на высокое содержание КБД, и это работает лучше.

Я думаю, что все люди разные, и каждый рак индивидуален.Но до тех пор, пока не будут
проведены  все  необходимые  исследования,  вероятно,  лучше  придерживаться  метода
Рика.Высокий ТГК, доминирующая индика согласно протоколу.Говорят, что если начинать
с  малых  и  удваивать  дозы  каждые  4  дня,  у  пациента  может  быстро  развиться
толерантность,  и  сильная  сонливость  пройдет  через  некоторое  время  после  приема
масла.Масло Рика содержит 95-98% ТГК, но психоактивные эффекты не причинят вам
вреда.

И когда я пытаюсь решить, чьему методу следовать, я не верю, что у кого-то есть больший
опыт работы с этим лекарством, чем у Рика.Я видел голландский метод и просто подумал,
если кто-то умирает, зачем разбавлять лекарство? Ник

«Поскольку я слышал о маслах с высоким содержанием КБД, помогающих при приступах,
я  всегда  думал,  что  если  бы  эти  родители  дали  своему  ребенку  гибрид,  но  с
преобладанием  масла  индики,  ребенок  выздоровел  бы.Я  знаю,  что  масла  CBD
контролируют  судороги,  и  я  так  рад,  что  ЧТО-ТО  может  помочь  детям,  таким  как
Шарлотта, но представьте себе исцеление, которое могло бы произойти, если бы давали
THC и другой спектр каннабиноидов в растении.Так что ваш ребенок много спит из-за ТГК,
его организм приспосабливается к дозе.Я просто думаю, что полное растение является
наиболее полезным, а не какой-то отдельный каннабиноид». Сара

«СМИ продолжают фокусироваться на разделении каннабиноидов, но было доказано, что
и ТГК, и КБД убивают рак и уменьшают опухоль.Масло Рика Симпсона, изготовленное из
Cannabis Indica, — это лекарство,  которое лечит Лэндона, Храброго Микайлу и многих
других, и каждый может его приготовить.Не позволяйте средствам массовой информации
заставить вас думать, что вам нужно дождаться этого лекарства или отделить КБД!ТГК
работает и с нашей эндоканнабиноидной системой». Ханан

«Я нашел пару сайтов в Интернете, которые утверждают, что продают масло с высоким
содержанием КБД без ТГК.Мне повезло и я здоров, но мне интересно, стоит ли принимать
их в качестве профилактического средства.Одним из них является настоящее научное
масло.Они утверждают, что отправили всем 50.Кто-нибудь?» Майк

«Настоящее  научное  масло  добывается  из  промышленной  конопли,  в  которой  нет
существенного ТГК.мой шагмама принимает масло CBD и RSO от своего БАС.У масла
CBD  есть  преимущества,  но  я  думаю,  что  без  других  каннабиноидов  оно  не  так
эффективно, если вообще будет». Дженнифер

«Из моего опыта изготовления и использования различных штаммов и смесей масел я
обнаружил, что тип CBD Only неэффективен или менее эффективен.Это наводит меня на
мысль,  что  должен  остаться  хотя  бы  небольшой  процент  ТГК,  чтобы  КБД  были
эффективны при любых проблемах со здоровьем, которые они лечат». Богатый

«Очень  часто  эти  продукты  не  оправдывают  ожиданий,  особенно  в  отношении
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внутреннего  использования.По  сравнению  с  настоящим  RSO  (то  есть
декарбоксилированной  чрезвычайно  мощной  и  седативной  смолой  каннабиса  с
содержанием  ТГК  около  95%),  продукты  CBD  в  большинстве  случаев  бледнеют  по
сравнению с ними.Например, они отлично подходят для кожных заболеваний и местного
применения  в  косметике.При  внутреннем  использовании  они  будут  гораздо  менее
эффективны, чем настоящий RSO, опять же в большинстве случаев.

Масла CBD — это просто другой продукт, и они не соответствуют критериям настоящего
RSO.По сравнению с реальным RSO, масла CBD очень часто будут лишь завышенной
ложной надеждой.К сожалению.

Итак,  опять же,  как всегда,  производите свое собственное масло,  когда это возможно,
всегда работайте с самым мощным и седативным материалом шишек, который вы можете
найти.Чрезвычайно мощные и седативные штаммы с преобладанием индики с 20% ТГК
или  более  работают  лучше  всего  и  обеспечивают  наилучший  урожай.Только  лучшее
работает лучше всего.Знайте об этом и не позволяйте никому обмануть вас.Ваша жизнь
может быть под угрозой,  будьте очень осторожны.Очень часто у вас есть только один
шанс, а второго у вас не будет, не забывайте об этом.

Подтолкните  своих  законодателей  к  легализации  выращивания  и  переработки
каннабиса/конопли,  независимо  от  того,  сколько  в  них  содержится  ТГК.Попросите  их
регулировать его  примерно так  же,  как  они регулируют кукурузу  или  чай.ТГК и  смола
защищают  растения.И  я  думаю,  что  растения,  которые  могут  производить  такое
чрезвычайно безопасное и эффективное лекарство, заслуживают наилучшей защиты.Ты
согласен?" Джей Би

Побочные эффекты
«Я  заглянул  в  календарь  на  своем  телефоне,  чтобы  узнать,  когда  наступило  8
февраля.Это был вечер пятницы, и он сказал, что проспал до утра понедельника.Ха-ха,
благослови  его  сердце.Взяв  грамм  прямо  вверх,  я  могу  это  понять.Благослови,
благослови, благослови его». Маранда

«Когда я впервые начал принимать масло, у меня были «Ужасные» побочные эффекты, я,
должно быть,  съел полкоробки пончиков!!!Ха Ха Ха!!!Я хотел бы иметь еще немного я
спал чудесно!Каждый день я с нетерпением ждал ночи, чтобы заснуть.Я принимал масло
в 7:00, засыпал примерно в 9:30 и спал до 8:30.Замечательный!!!" Том

«Иронично,  что  мы  слышим  так  много  историй  о  людях,  ежедневно  принимающих
концентраты каннабиса, без каких-либо ужасных историй, без зависимости, без побочных
эффектов  или  связанных  с  ними  смертей,  но  местные  законодатели  борются  против
выращивания,  использования  и  продажи  марихуаны  в  интересах  «общественности».
заботы о безопасности»,  что является прикрытием их лояльности к Большой Фарме и
«финансовому подкупу Алкогольного барона, чтобы ограничить рост индустрии каннабиса
в США…» Рафаэль

«Начал давать масло моему отцу на этой неделе.Прогрессирующий рак предстательной
железы, который распространился на некоторые участки костей.Пока он много спит и у
него восстановился аппетит.Он ничего не ел из-за лучевой боли в горле.Кроме того, часть
его беспокойства превратилась в, казалось бы, веселые события в его голове!

Он все еще получает обезболивающие в больнице, которые помогают при острой боли,
пока ситуация не будет под контролем.Хотя  врачи ничего не знают о  масле.Мы даже
намекали  на  идею  совмещения  масла  с  лекарствами,  но  врачи  возвращались  с
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выдумками  о  чудовищных  побочных  эффектах.Хотел  попросить  их  показать  нам
исследования,  но  не  хотел  ставить  под  угрозу  освобождение папы,  учитывая,  что  мы
былиотмечен  как  «трудный»  из-за  того,  что  ставит  под  сомнение  необходимость
чрезмерных лекарств, от которых ему становится все хуже и хуже.

Злейшему  врагу  я  бы  не  пожелал  стационарного  лечения  рака.Я  слышал  страшные
истории,  но,  наверное,  на  каком-то  уровне  я  думал,  что  с  отцом  все  будет  по-
другому.Искренне надеюсь, что еще не поздно». Эдмунд

-- Эдмунд, они были правы насчет возможных побочных эффектов, но они будут вызваны
химикатами,  которые  ему  дают,  а  не  маслом.Чем  раньше  вы  вернете  его  домой  и
заполните маслом, тем больше шансов.Никогда не поздно начать с масла, вопрос только
в том,  не поздно ли ему опередить  болезнь.Но это напрямую связано  с  тем,  сколько
масла вам удастся набрать в него и как быстро.

Этим я не говорю, что вы не должны следовать протоколу или что вы должны начинать с
огромных доз.Верни его домой, следуй протоколу и будем надеяться на лучшее.Джей Би

«Здравствуйте,  Джиндрич,  я  хочу  поделиться  некоторыми  «побочными  эффектами»
масла.Во-первых, я уже некоторое время делаю свой собственный, а также покупаю в
аптеке  (как  свой  лучше!),  У  меня  нет  каких-либо  особых состояний  или заболеваний,
вероятно, с 2012 года я проглотил около 30 мл, так что…

– Больше не могу пить алкоголь... Бокал вина и я в отключке!Я не пытался бросить пить,
но на самом деле мое тело полностью отвергает это, и мне очень приятно иметь ясную
голову!!

-- Радужка у меня полностью зеленая... больше нет маленьких коричневых точек тут и там
(если вы знаете иридологию, эти точки - признак нарушений работы органов или даже
болезней), так что ясные глаза - большое здоровье!

--  Такой же эффект для моей 10-летней овчарки: ясные глаза и много энергии!(У него
было около 6 доз).Масло и все неожиданные побочные эффекты!!Спасибо вам и Рику за
все ваши усилия поделиться этим лекарством с миром.С любовью, Эстель».

В.Есть  ли  общежитие  в  Калифорнии  или  Колорадо,  где  я  могу  стать  резидентом  на
законных основаниях и получить масло для лечения своего рака?Спасибо.

А.Это хороший вопрос, Дэвид Карпентер.Из того, что мне сказали, все, что вам нужно, это
адрес мотеля, и тогда врач может прописать вам каннабис.Так что не думаю, что нужно
где-то  доплачивать.Но  если  это  читает  кто-то  с  деловым  мышлением,  позвольте  мне
сказать,  что  многие  люди  со  всего  мира  были  бы  не  прочь  слетать  в  Колорадо  или
Калифорнию, чтобы пройти курс лечения.Это решение не для всех, и у тех, у кого нет
денег, такого шанса не будет, но оно, несомненно, поможет многим другим, которые позже
будут или могут помочь другим.Джей Би

Когда пациенты, прошедшие курс химиотерапии, начинают использовать масло, первое,
что оно должно делать, — это очищать организм от токсинов.Так что иногда требуется,
скажем,  120-150  г  масла,  прежде  чем  оно  начнет  атаковать  сам  рак.Принимать
химиотерапию на самом деле не очень хорошая идея, особенно когда она совершенно не
нужна,  учитывая,  что  медицинская  система  уже десятки  лет  знает  о  каннабисе  как  о
лекарстве от рака.Джей Би

«Я  только  что  написал  на  прошлой  неделе  о  рвоте  на  нефть.В  конце  концов  я
остановился и  до сих  пор использую ту же партию масла.Я чувствую себя прекрасно
сейчас.Думаю,  я  выводил  из  организма  все  фармацевтические  препараты.Это  был
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неприятный опыт, но детоксикация никогда не бывает веселой». Робин

—  Я  не  знаю  точно,  но  я  предполагаю,  что  ты  принял  слишком  много  слишком
рано.Существует такая вещь, как слишком высокий уровень,  и у некоторых людей это
может вызвать рвоту.Я знаю это из личного опыта.(Я только что понял, что это прозвучало
как-то снисходительно.Я не это имела в виду.)» Тина

«Тина,  я  тоже об этом думала,  и  у  меня было много вопросов,  почему я так  болен.я
действительно  в  это  верюпрошел  детоксикацию  из-за  того,  что  случилось  со  мной  в
декабре прошлого года.Мой онколог сказал мне, что у меня «последняя стадия». У меня
закончилось масло, и мне ввели Zometa внутривенно, чтобы укрепить кости.Оказалось,
что  масло  работало  как  таблетка  от  аллергии  и  спасало  меня  от  воздействия
Зометы.После масла у меня началась анорексия, мне было очень больно, так как Зомета
проникала в мои кости, у меня была рвота, озноб, и меня госпитализировали.

После того случая я даже не мог сидеть по-индийски, потому что у меня ужасно болели
суставы и бедра.Когда я снова начал пить масло,  сначала я был в порядке, но потом
постепенно заболел.Затем я сильно заболел, и когда меня тошнило в течение нескольких
дней и я был несчастен, произошло что-то странное, все мои суставы очистились, и через
6 месяцев у меня больше нет боли в суставах.Я снова гибкий.Я могу только поверить, что
масло вытащило из моих суставов эту дрянь, которая может остаться с тобой на год».
Робин

«Очень важно как можно скорее получить как можно больше информации о неизлечимом
пациенте.Большинство неизлечимых пациентов прошли химиотерапию/лучевую терапию,
болеутоляющие средства и т. д.Убедитесь, что он сделан правильно, и начните принимать
его как можно скорее, и я не перестану принимать его, по крайней мере, до тех пор, пока
рак полностью не исчезнет!» Бонни

«Когда ваши врачи говорят вам: «Вы неизлечимы», разве вы не хотите попробовать то,
что  там  есть?Подумай  об  этом...Что  вы  теряете  после  такого  диагноза?У  меня  есть
племянница,  которая  сегодня  жива...  благодаря  этому  маслу...Нужно  ли  мне  сказать
больше?" Кэрол

— Это я ее племянница.Это действительно сработало». Джоанна

«Я пробежал полумарафон, собрал 5000 долларов на исследование рака.Я и не знал, что
уже есть чертово лекарство, но мне его не дадут....Мне дважды делали очень сильную
химиотерапию.Они  испортили  мою  печень;  они  испортили  мне  почки.Меня  отправили
домой умирать в апреле прошлого года.Они сказали, что я не проживу и шести недель.И
вот я здесь сегодня, все еще жив, потому что я нашел PhoenixTears.ca, и Рик Симпсон
показал мне, как сделать свое собственное лекарство, чтобы я мог быть здесь сегодня.

Мы  должны  рассказать  всем  об  этом  лекарстве.Всем  нужно  знать:  есть  настоящие
медицинские продукты из марихуаны, которые помогут жить вам, и помогут жить вашим
друзьям, больным раком.Все должны знать: никто не должен умирать от рака.Лекарство
есть,  всегда  было  лекарство.Они  только  ...Большая  Фарма  не  даст  нам  его.Как  они
смеют?!Исследования рака — это многомиллиардная индустрия.И что они делают?Они
убивают  таких,  как  я,  своими  наркотиками.Это  фигня!Есть  лекарство!Масло  «Слезы
Феникса» работает!Расскажите всем.Пожалуйста!" Джоанна

«Привет,  Рик Симпсон, я верю в масло и в настоящее время использую его для моей
матери, у которой рак, но у меня есть вопрос, вы говорите, что его следует потреблять 2
унции за три месяца, но моя мама очень слаба из-за Болезнь и принимать только как
унцию и вот-вот встретится через три месяца, но все еще принимаю его, и я хочу знать,
будет  ли  это  тот  же эффект,  потому что  вы сказали,  что  это  должно быть  через  три
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месяца.Пожалуйста, ответьте мне на сообщение, потому что я беспокоюсь». Эсмеральда

«Не  беспокойтесь  слишком  сильно  о  том,  сколько  она  забрала  до  сих  пор.Просто
продолжайте  пытаться  заставить ее есть  немного больше.Скажи ей,  чтобы она  съела
больший кусок, чем когда-либо раньше, когда она ложится спать ночью, мало-помалу она
сможет  съесть  больше.Убедитесь,  что  она  съедает  большую  дозу  на  ночь,  и  у  нее
быстрее  выработается  толерантность.Мой  папа  делал  то  же  самое  первые  три
месяца.Ему потребовалось много времени, прежде чем он смог съедать более половины
грамма в день, и рак исчезал,  даже когда он едва съедал 1/4 грамма в день (опухоль
становилась меньше).Сейчас он потребляет около грамма в день, а за 10 месяцев съел
более ста граммов.Удачи!" Хосе

«Привет всем, у меня есть друг, который пытается вылечить хронический случай болезни
Лайма с  помощью чистого  CO (около  70-80% ТГК и  органического  зернового  спирта),
который был куплен у очень уважаемого частного производителя масел.Когда около 3,5
недель  назад  она  достигла  3/4  грамма  в  день,  у  нее  начались  отсутствие  аппетита,
периодическая тошнота и очень мягкий кал (почти диарея) впо крайней мере 3 раза в
день - это все еще происходит сейчас и совсем не улучшилось, но и не ухудшилось, что
хорошо.

Каждое  утро  в  течение  месяца  ее  тело  буквально  сбрасывает  все  в  толстую  кишку,
кажется, и запах можно обнаружить на другом конце дома (извините за TMI!). Странно то,
что  ее  какашки  начали  пахнуть  очень  ядовито.  ...почти  как  химическое  вещество,
примерно через неделю после увеличения дозы с 1/2 до 3/4 грамма.Запах такой странный
- даже какашками не пахнет!!

Сейчас она принимает по грамму в день (последние 1,5 недели), и все так же, если не
чуть  хуже.Никаких  других  проблем  или  проблем  нет,  и  она  на  самом  деле  быстро
выздоравливает и чувствует себя намного лучше,  чем за последние 10 с лишним лет
антибиотиков,  травяных  протоколов  и  т.  д.До  сих  пор  улучшение  ее  здоровья  было
чрезвычайно  драматичным...  к  лучшему!!Эта  ядовито  пахнущая  какашка  возникла  в
результате  гибели  бактерий  лайма,  детоксикации  или  чего-то  еще?Я  на  самом  деле
задавался вопросом, мог ли у нее быть рак толстой кишки или какой-либо другой рак, о
котором  заботится  масло,  который  мог  вызывать  ужасный  запах  и  частые  мягкие
какашки.Есть советы??Это нормально?"

«Вот чего ожидать.Когда ты на масле...(если сделано правильно) тело делает основной
детокс.Самый простой способ описать это так:  все,  что попадает в ваше тело,  что не
нравится лекарству, оно найдет способ вывести отходы.Звучит так, как будто ваш врач
знает,  что  он  или  она  делает,  потому  что  эти  симптомы,  о  которых  вы  спрашиваете,
случаются со всеми нами или с нашими пациентами.Такого рода симптом длился у нас с
женой более 3 месяцев.

Единственное,  что  меня  беспокоит,  это  количество  ТГК  и  КБД  в  продукте.Когда  мы
производим,  мы  имеем  в  среднем  93-97%  ТГК  и  от  1,34  до  1,59%  КБД.Этого  можно
достичь,  только  заменив  растворитель  или  изменив  декарбоксилирование  указанного
продукта».

--  Добавьте  в  рацион  семена  конопли,  они  очень  быстро  отрегулируют  стул.Когда  он
слишком жидкий, вам нужно добавить что-то твердое.И это семена.Убедитесь, что она не
принимает никаких химических таблеток.Запах детокс, не о чем беспокоиться». Джей Би

«Побочные эффекты включают в себя: просмотр мультфильмов все выходные». Мэтт
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Какие штаммы/разновидности?

«Я  с  Ричардом  в  этом  вопросе.У  вас  есть  список  штаммов,  эффективность  которых
доказана?У  каких  компаний  можно  заказать  хорошие  семена?Я  только  что  заказал
семена.Что  я  должен  искать  в  хорошем  сорте?ТГК,  КБД,  индика  или  сатива?Штамм,
который я заказал, имеет уровень ТГК 18-23% и КБД в диапазоне 0,7-1,0%». Сиско

--  Я хотел бы предоставить такой список,  Cisco,  но я не могу и не буду в ближайшее
время, пока мы не сможем провести все необходимые исследования, чтобы сказать вам
это.Вот  что  я  написал Ричарду:  Я не могу  дать  название  штамму,  вы всегда  должны
попробовать его и посмотреть, какое обезболивающее действие он оказывает.Я не знаю,
что  употреблял  этот  пациент.Белая  вдова,  которую  выращивал  Рик,  была  отличным
болеутоляющим  средством,  европейские  белые  вдовы,  похоже,  не  обладают  таким
сильным  эффектом.Так  что,  как  всегда,  самые  мощные,  успокаивающие  и
привязывающие  к  дивану  индика  (доминирующие)  штаммы  с  20%  ТГК  или  более,
смешивают масла из нескольких штаммов для достижения наилучших результатов.Ищите
действительно  брутально  мощные  штаммы,  которые  уложат  вас  в  кресле  после
нескольких затяжек.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Есть ли в мужском растении полезные компоненты?» Счет

-- Молодые мужские растения шли на волокно для мягкой одежды для богатых.Я бы не
стал делать лекарства из самцов, у некоторых людей будет аллергия на пыльцу, и это
может  принести  неприятности.Вы  можете  соких  или  использовать  для  чая  (если  они
здоровы и выращены органически).Но лучшего лекарства из растений не получишь.Джей
Би

В.Подходит  ли  афганский  куш  для  производства  масла?Я  сделал  немного  масла  из
уличного хлама и использовал его последние две недели, так как у меня были проблемы
со сном, теперь я сплю как младенец и просыпаюсь утром отдохнувшим.Проблема в том,
что в Лондоне трудно достать хорошие вещи, поэтому я заказал АК, просто нужно ваше
мнение сейчас.Большое спасибо

А.Я действительно  не  могу  идти  по  названию штамма.Если он  сильнодействующий  и
вызывает сонливость, из него должно получиться хорошее лекарство.Как вы знаете, мы
рекомендуем самые сильные и самые седативные штаммы (желательно с  20% ТГК и
выше),  а  лучшие  масла  производятся  из  комбинации  нескольких  очень
сильнодействующих и седативных штаммов, поэтому я бы попробовал заказать несколько
седативных штаммов, если в все возможно, это было бы идеально.Но даже масла одного
штамма могут творить чудеса, все, что я хочу сказать, это то, что лучшие масла обычно
производятся из комбинации нескольких штаммов.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Есть веская причина, по которой Рик Симпсон рекомендует использовать только высокие
уровни ТГК от Indica. Индика является успокаивающим средством, которое способствует
отдыху  и  сну,  что  необходимо  для  лечения.  Сатива  заряжает  энергией  и  повышает
кровяное давление. В некоторых случаях это может быть опасно для людей с высоким
кровяным  давлением  или  скомпрометированными  системами,  поэтому,  прежде  чем
давать  советы,  ПОЖАЛУЙСТА,  изучите  тему.  Вы  не  хотите  никого  обидеть.  Для
большинства  людей  совет  Стэна  (сатива  утром,  индика  перед  сном)  хорош.  Если  вы
используете гибрид, убедитесь, что в нем не менее 80=90% индики. Удачи." Гэри

«C: Привет, Джиндрич… Я новичок в лечении Рика Симпсона (у меня рак)…Я состою в
здешнем клубе покупателей каннабиса… Так что у меня есть небольшой выбор сортов
для покупки.Мне просто интересно, какую индику лучше всего выбрать для приготовления
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лекарства?Любые предложения с благодарностью.Спасибо.

ДБ:  Привет,  Си,  возьми  самую  сильную  и  седативную  индику,  желательно  несколько
штаммов.Если бы у вас был выбор,  я бы купил 3-4 унции каждого из самых тяжелых
штаммов/шишек и сделал бы масло из фунта этого.

C: Хорошо, спасибо... что ты имеешь в виду под самым тяжелым?

JB: Самый успокаивающий, суперсонный, с нокаутирующим эффектом.

C: Извините, но это все новое для меня.

ДБ: Нет проблем.Чрезвычайно, почти наркотически успокаивающее, очень тяжелое.

С: хорошо

ДБ: Используйте эти слова и скажите производителям, что они, надеюсь, поймут, о чем я
говорю.
C: Я знаю, что у них есть куш, гашишная долина.Я не могу вспомнить другие имена.

JB: Опять же, возьмите с собой кого-то опытного, и пусть он попробует это для вас.

С: хорошо

ДБ:  И  покупайте  самые  сильные  и  седативные  штаммы,  которые  у  них  есть,  с
содержанием ТГК 20% и выше.

C: Хорошо.... Большое вам спасибо за все, что вы делаете.

ДБ: Добро пожаловать, К.

К: И спасибо Рику...Вы, ребята, буквально спасли мне жизнь.

ДБ: Я расскажу ему о тебе.Пожалуйста, следуйте всем инструкциям на нашем сайте для
достижения наилучших результатов.Принимайте масло в соответствии с рекомендациями,
повышайте рН своего тела (лимонный сок, арбузный сок и т. д.), ешьте семена двух яблок
каждый  день,  держитесь  подальше  от  врачей,  КТ  и  рентгена,  если  хотите  жить.Они
мастера уговорить вас на свои смертельные «одобренные» методы лечения, и многие из
наших пациентов последовали их совету, перестали использовать масло и умерли.

C: Подойдет... еще раз спасибо.

(четыре часа спустя)

C: Привет, Джиндрич.Спасибо за вашу помощь ранее.В итоге я получил смесь Indica OG
Kush и Hash Truffle.Люди в клубе, казалось, думали, что это лучшее, что у них есть для
изготовления лекарства.

ДБ: Хорошо.Звучит неплохо.

С: Хорошо :-)...Думаешь, это подойдет для изготовления лекарства?

JB: Я вообще ни о чем не думаю, пока сам не увижу и не попробую материал.Названия
звучат хорошо и знакомо, но я действительно не знаю, насколько эффективны эти шишки
и  что  вы  на  самом  деле  получили.
Ч:  А,  хорошо.Я  принимаю  лекарство  около  6  недель...  изменения  во  мне
поразительны...Все,  кто  меня  знает,  поражены.Ну,  ти  еще  раз.Знаешь,  Джиндрич,  я
встретил женщину, у которой был диагностирован тот же рак, что и у меня, через 3 дня
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после  меня.Мы  одного  возраста,  у  нас  одинаковая  стадия  рака,  все  идентично.Мне
предложили облучение, как и ей.Я сказал ни за что, я лечу Рика Симпсона.Она выбрала
радиацию.Джиндрих,  она  умерла  4  дня  назад  от  радиации,  от  ужасных  ожогов,
заразилась.Ей было  всего  55  лет,  она  была  сильна,  но  «лекарство»  убило ее.Просто
делает меня гораздо более уверенным, что я поступаю правильно со своим выбором.

ДБ:  Я знаю такие истории.То,  что они делают с  пациентами,  действительно вызывает
отвращение.С наилучшими пожеланиями, Ч.Ты знаешь что делать."

«Я думаю, что хорошим способом объяснить разницу между качеством масел было бы:

95-98% ТГК равняется 95-98% вероятности полного исцеления и выживания.

80% THC равняется 80% вероятности полного исцеления и выживания.

70% THC равняется 70% вероятности полного исцеления и выживания.

60% THC равняется 60% вероятности полного исцеления и выживания.И т.п.

Однако 100% ТГК не дает 100% шанса на полное заживление и выживание, потому что
это другое вещество, чем масло.

Когда  пациент  использует  химиотерапию  и  лучевую  терапию  вместе  с  маслом  или
проходил эти процедуры раньше, разделите проценты на два или три, может быть, четыре
или пять, в таких случаях вы просто никогда не знаете, будет ли у масла достаточно силы,
чтобы сократить его. .Таким больным следует употреблять в 2–3 раза больше масла (120–
180 г в течение полугода).

Это  упоминается  только  в  целях  пояснения,чтобы  люди  лучше  понимали  важность
качества и содержания ТГК в масле..  Главный критерий заключается в том, что масла
должны оказывать сильное успокаивающее действие при приеме внутрь.Лучшие масла
чрезвычайно седативны, но при этом вызывают эйфорию (вы едите их, засыпаете и через
несколько часов просыпаетесь, хихикая, как ребенок).

Когда вы хорошо фильтруете свое масло и добавляете несколько капель воды в конце
процесса  выпаривания  (и,  следовательно,  в  нем  нет  ненужных  растительных
материалов), также есть большая вероятность, что вына самом деле, как вкус масла.Так
что снова и снова и снова -  убедитесь,  что ваше масло всегда сильнодействующее и
успокаивающее,  насколько  это  возможно  для  достижения  наилучшего  результата
лечения.Следуйте  инструкциям при  изготовлении  и  использовании  масла,  чтобы  быть
уверенным, что сделали для пациента все, что могли.С наилучшими пожеланиями, Джей
Би»

«Я не думаю, что это должно быть 95 процентов». Богатый

--  Это не обязательно должно быть 95% ТГК,  богатое,  но масла с примерно 95% ТГК
являются наиболее сильнодействующими, и чем более сильнодействующее и седативное
масло, тем лучше оно действует как лекарство.Вы всегда можете взять меньше более
мощного масла, и оно будет работать лучше, чем низкосортное масло.Это действительно
так просто.Джей Би

«Стандарты  и  контроль  качества  —  да.Но  только  в  том  случае,  если  Рик  одобрит
указанные  стандарты  и  контроль  качества».  Сью
-- Мы никогда не были против контроля качества, Сью.Но реальность такова, что контроль
качества  невозможен  в  большинстве  стран  мира  из-за  того,  что  каннабис  является
незаконным, и лаборатории не могут его протестировать.Мы действительно работаем с
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людьми со всего мира, а не только из США.На данный момент тестирование доступно в
нескольких странах, очень немногие имеют к нему доступ.Большинство наших пациентов
изо всех сил пытаются найти достаточно денег, чтобы купить растворитель и рисоварку,
поэтому чем ниже порог для них, тем лучше.

Конечно, мы могли бы все усложнить, но мы не хотим этого делать.Нам нравится, когда
все просто.Если вы будете следовать простым инструкциям, вы получите масло очень
хорошего качества.Что вы туда вложите, то и будет в конечном продукте.Так что, если вы
сделаете его из здоровых растений, вы, скорее всего, получите масло, которое будет в
порядке  и  не  будет  содержать  пестицидов,  гербицидов  и  кто  знает,  что  еще
бесплатно.Джей Би

Открытый против внутреннего

«Джефф,  дело  в  том,  что,  вопреки  распространенному  мнению,  ТГК  успокаивает.CBD
блокирует поглощение анандамида и заставляет вас нервничать.По опыту мы знаем, что
можно  производить  масла  с  содержанием  ТГК  95-98%,  и  они  могут  быть  очень
седативными.Но у меня недостаточно результатов, чтобы сказать, что именно делает их
такими успокаивающими; плюс каждая партия отличается, и мы все равно не можем ее
воспроизвести,  поэтому  в  данный  момент  мы  не  уделяем  особого  внимания
тестированию, в том числе из-за обстоятельств, в которых мы живем.

Мы хотим, чтобы масла были настолько сильнодействующими и седативными, насколько
это  возможно,  для  достижения  наилучших  результатов  в  лечении.Чем  больше
наркотического  успокоительного,  тем  лучше.Большинство  штаммов  с  высоким
содержанием CBD, которые мы видели, не приближались к силе того, с чем нам нравится
работать, поэтому мы не рекомендуем их, вот и все». Джей Би

«После того, как моя жена умерла от рака в 35 лет, а мой брат в течение последних пяти
лет  ожидал  пересадки  печени  из-за  рака,  я  искал  RSO  в  диспансерах.Его  цена
варьируется от 100 долларов за г до 30 г в штате Вашингтон.В одном из так называемых
мест RSO было масло с безбожным 7% THC с более высоким CBD, оно того стоит?Это
было 30 г масла.Масло на стодолларовых граммах было выше 90, я думаю, 92%.Каков
идеальный баланс всех трех психоактивных химических веществ?Спасибо." Хит

-- Хит, лучший RSO составляет около 95-98% ТГК, обычно около 1% КБД, чрезвычайно
мощное и седативное средство, с акцентом на словах сильнодействующее и седативное
(запирание на диване, это должно вызывать у вас сонливость и расслабление при приеме
внутрь) .Если этого не произойдет, попробуйте другую партию и оставьте энергетическое
масло для местного применения).

Что касается тех масел с высоким содержанием КБД и 7% ТГК, по крайней мере, теперь
вы знаете, почему мы против таких масел — большинство масел с высоким содержанием
КБД,  поставляемых в настоящее время,  являются синонимами того,  что мы называем
мусором, потому что мы знаем разницу между высококачественным масло и вообще все
остальное.Это  действительно  лучше  всегопросто  сделайте  свое  собственное  масло
всякий раз, когда это возможно.Получите почку в аптеках, купите лучшее, что у них есть, а
затем сделайте масло, в этом нет ничего особенного.Я сам бы масло ни у кого не покупал,
всегда  делал  бы  сам.Вы хотите  быть  своим  собственным контролем  качества,  вы  не
хотите  ни  от  кого  зависеть.Если  вы  можете  приготовить  чашку  кофе  или  мохито,  вы
можете приготовить и масло.Джей Би

«Я знаю 5 лабораторий, которые НИКОГДА не видели масло «96% THC»… Никто.Тысячи

- 15 -



тестов  за  последние  5  лет.Ничто  близко  к  этому  —  даже  когда  профессионалы
лаборатории изо всех сил пытаются сравнить образец… Самое чистое,  что они могут
получить,  —  это  88%+.И  это  профессионалы,  располагающие  исчерпывающими
ресурсами». Фил

--  Это  только  доказывает,  что  они  не  тестировали  самые  сильнодействующие  масла,
какие только можно производить, и ничего больше.Джей Би

«О  боже,  так  много  противоречащих  друг  другу  комментариев,  я  так  запуталась?!?!!»
Диана

-- Я бы послушал тех, кто знает, что делает и говорит.Вам решать, кто это будет.Джей Би

«Это хорошее замечание, которое вы делаете JB.Я бы, например, полагался на то, что вы
публикуете, и на советы.Ясно, что нафта является наиболее предпочтительной (в отличие
от спирта).Я предполагаю, что сбивает с толку то, что на веб-сайте Рика и в его книге
рекомендуется  использовать  индику,  хотя  известно,  что  индика  имеет  более  высокое
содержание  КБД,  и  вы  сказали  выше,  что  граница  между  ними  исчезла.Для
неспециалиста вроде меня это сбивает с толку.Индика против сативы.ТГК против КБД и т.
д.  и  т.  д.Так  что,  если нужно выбрать не менее 20% ТГК,  то не следует ли выбирать
Sativa?Или  идея  выбрать  Индику,  но  с  высоким  уровнем  ТГК,  не  менее  20%  ТГК
(независимо  от  содержания  в  ней  КБД)?Не  могли  бы  вы  посоветовать,  чтобы  такой
новичок, как я, мог помочь членам семьи?» Джоти

--  Да,  индика  да,  но  самые  сильнодействующие  и  успокаивающие,  если
можно.Пропаганда  высокого  КД  стала  использоваться  для  продвижения  низкосортных
масел.Плюс наши идеальные масла должны иметь 95-98% ТГК.Итак, опять же, там не так
много места для КБР.Для нас слова «мощный и успокаивающий» важнее, чем «высокий
КБД». Джей Би

«Хорошо, мы можем сделать штамм без хихиканья?Хихиканье мужа в 3 часа ночи уже
устарело.Ржу не могу." чертополох

«Я читал об исследованиях, в которых чистый ТГК вводился in vitro в злокачественные
клетки, и они апоптизировались.Я не видел таких исследований для CBD.Мне кажется,
что  подход  CBD  —  это  не  более  чем  способ  для  людей  извлечь  выгоду  из
каннабиноидных лекарств, играя на необоснованном страхе людей перед ТГК и продвигая
преимущества  каннабиса  без  «ужасного,  вызывающего  привыкание,  сильно
индуцирующего  ТГК».  Зарабатывание  денег  или  использование  ДОКАЗАННЫХ
характеристик конопляного масла при продвижении КБД как чуда, которое,  слава богу,
противоположно  ужасному  ТГК,  состоит  в  том,  чтобы  извлечь  выгоду  из  безумия
рефрижераторов и запахов мошенничества.Я не говорю, что КБД не имеет преимуществ,
например,  местно,  но  из  исследований  ясно,  что  ТГК  является  наиболее
целебным.Потворствовать сторонникам запрета и сосредотачиваться на КБД — большая
медвежья услуга.Как вы объясните сосредоточение исследований на соединении, которое
хуже?Это вздор». Кори

«Да,  CBD,  безусловно,  может  бороться  с  метастатическим  раком.Особенно  когда  он
входит в состав Rick Simpson Oil, который должен содержать 95-98% ТГК.Это говорит вам
о  том,  что  важность  КБД,  вероятно,  не  так  велика,  как  это  представляется.Но  будем
надеяться,  что однажды ученые-медики  тоже начнут  тестировать RSO.Если они будут
следовать нашим инструкциям по производству и использованию масла, они добьются
таких же отличных результатов, как и мы.Если они этого не сделают, ну, они не будут.Это
так просто». Джей Би
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Протокол Рика Симпсона
«Начинайте  с  мизерных  доз  размером  с  половину  зерна  сухого  короткозернистого
риса.Хотя масло безвредно, тем, кто начинает лечение,  лучше меньше,  чем больше.В
начале принимайте крошечную крупинку этого удивительного вещества каждые восемь
часов,  затем  регулярно  увеличивайте  дозировку  каждые  четыре  дня,  и  вскоре  ваша
переносимость  возрастет.Если  человек  говорит,  что  он  или  она  не  чувствовали  его
действия или что они ощущались лишь слегка, я бы посчитал это хорошей дозировкой
для новичка.Вы просто хотите ввести немного лекарства в их организм, чтобы они могли
начать к нему привыкать.

Вы никогда не знаете точно,  как отреагирует человек,  поэтому действуйте медленно и
увеличивайте дозировку каждые четыре дня, пока пациент не сможет принимать в общей
сложности один грамм каждые 24 часа.После того, как пациент привык к использованию
масла, лучший способ добиться этого — дать ему дозу, равную примерно трети грамма
каждые восемь часов, как только он привыкнет к его использованию.Тем не менее, я хотел
бы напомнить тем, кто испытывает трудности, что их дозу можно повышать медленнее, но
для достижения наилучших результатов ее следует принимать как можно быстрее.

Это инструкции по дозировке, которые Рик рекомендует, если пациент может достаточно
быстро развить свою толерантность.Если следовать этому протоколу, многие пациенты
могут за три недели дойти до того момента, когда они смогут проглатывать одну треть
грамма каждые 8 часов.Но в среднем большинству пациентов обычно требуется четыре-
пять недель, прежде чем они смогут принимать это количество на дозу, после чего они
могут продолжать принимать один грамм в день, пока не вылечатся или их состояние не
будет взято под контроль.

Рик любит поставлять это лекарство в пластиковых шприцах, у которых нет игл, а есть
только  небольшое  отверстие,  через  которое  можно  выдавить  масло.Он  говорит,  что
предоставление  масла  таким  образом  облегчает  пациенту  измерение  дозы  и
предотвращает загрязнение лекарства посторонними веществами.

Самый  простой  способ  для  большинства  понять  количество,  которое  они  должны
потреблять, — это сравнить его с чем-то вроде сухого риса с короткими зернами.Доза для
новичка должна составлять примерно половину размера одного из этих рисовых зерен
или около одной восьмой дюйма в длину, это количество будет равно примерно одной
четверти капли.В некоторых случаях люди с очень низкой толерантностью могут даже
обнаружить,  что это может быть слишком много для них,  чтобы они могли комфортно
справляться  в  начале,  поэтому,  если  потребуется,  они  могут  начать  с  еще  меньшего
количества.

Дозы такого размера следует принимать внутрь три раза в день, рано утром, в середине
дня и примерно за час до того, как пациент ложится спать.Все, что нужно сделать новичку,
это выдавить из пластикового шприца эквивалент половины зерна сухого риса, и это его
доза.Несмотря на то, что речь идет об очень небольшом количестве, и оно не причинит
вреда пациенту, из-за его потенции это вещество следует использовать с уважением.

После  четырех  дней  приема  этой  дозы  ее  затем  удваивают  до  доз,  равных  размеру
рисового зерна, или до доз, длина которых составляет около одной четверти дюйма при
выдавливании из шприца.Затем, через четыре дня, дозу снова удваивают, и так каждые
четыре дня, пока пациент не сможет проглотить дозу, эквивалентную шестнадцати зернам
риса.Это  количество  составляет  от  восьми  до  девяти  капель  масла  на  дозу,  что
составляет примерно одну треть грамма.

Один мл чуть больше одного грамма по весу, поэтому, если пациенты желают, они могут

- 17 -



использовать это измерение для определения своей дозировки.В этот момент пациенты
обычно  продолжают  принимать  эту  дозу  до  тех  пор,  пока  не  достигнут  желаемого
эффекта с учетом их состояния здоровья.Будут пациенты, которые не смогут так быстро
увеличить свою дозу, но Рик призывает их принять ее как можно быстрее, чтобы масло
могло облегчить их страдания.Кроме того,  будут те, кто сможет принять это лекарство
быстрее, и у Рика с этим нет проблем, пока пациент чувствует себя комфортно, принимая
его быстрее, это просто означает, что он выздоровеет намного быстрее.

На самом деле Рик считает, что пациенты должны оставаться в своей зоне комфорта,
когда дело доходит до использования этого лекарства.Но он по-прежнему считает,  что
любой человек с серьезным заболеванием не должен играть в игры с этим веществом,
поскольку,  если  его  не  принимать  должным  образом,  оно  не  сможет  преодолеть
состояние, для лечения которого оно предназначено.

Поскольку это лекарство настолько безопасно в использовании, мы обычно не измеряем
дозы точно, но для тех, кто любит точные измерения и собственные весы достаточной
точности,  начните  примерно  с  0,01  г  три  раза  в  день  в  течение  первых  четырех
дней.Затем, если можете, удвойте дозу до 0,02 г в течение четырех дней, затем до 0,04 г в
течение четырех дней, 0,08 г в течение четырех дней, 0,16 г и затем 0,32 г.Это был бы
идеальный график дозирования для тех, кто может быстро проглотить это вещество.

Когда  вы  можете  получить  высококачественные  сорта  шишек  индики  для  работы,
полученное  масло  будет  чрезвычайно  седативным.Это  эффект,  который  будет  иметь
масло,  если  вы  произвели  настоящее  «масло  Рика  Симпсона»,  и  вам  не  о  чем
беспокоиться.Больные  просто  засыпают  и  в  конце  концов  проснутся.Некоторые  могут
вначале  чувствовать  себя  немного  обдолбанными,  но  они  останутся  целыми  и
невредимыми,  и  обычно  в  течение  часа  после  того,  как  они  встают,  это  чувство
сонливости  проходит.Если  масло  производится  из  сативных  сортов  конопли,  ждите
неприятностей  и  продолжительного  бодрящего  сативного  кайфа.Вы  не  хотите,  чтобы
люди с серьезными заболеваниями, такими как рак, пытались принимать масло с такими
эффектами, и пациент не получит лечебных преимуществ, которые может дать хорошая
индика.Не  всем  нравится  быть  под  кайфом,  и  с  медицинской  точки  зрения  не  стоит
чрезмерно накачиваться этим веществом.Но в некоторых случаях, когда жизнь пациентов
находится в опасности, введение им больших доз может быть единственным, что может
спасти их жизнь.

Суть в том,  чтобы вводить лекарство больному трижды в день.Пациент может просто
надеть его на палец, а затем соскоблить зубами.Затем сделайте глоток холодной воды
или чая,  и  они  должны легко  проглотить  его.Некоторые штаммы производят  экстракт,
который не имеет приятного  вкуса,  но с  этим легко  справиться.Просто  положите дозу
пациента на небольшой кусочек хлеба и сложите его, затем положите его в рот и дайте
выпить  воды.То  же  самое  можно  сделать  с  использованием  бананов  или  других
фруктов.Идея состоит в том, чтобы ввести масло в пациента как можно быстрее, но Рику
все еще нравится видеть, что они остаются в своей зоне комфорта.

Все  люди  разные,  и  наша  переносимость  этого  лекарства  будет  варьироваться  от
человека к человеку, поэтому убедитесь, что пациенту комфортно с количеством, которое
он принимает внутрь.При многих серьезных заболеваниях важно, чтобы пациенты быстро
проглотили это лекарство, чтобы у них было больше шансов выжить.Как я уже упоминал,
несмотря на то, что масло безвредно, если принять его слишком много, пациентам часто
не нравится этот опыт.Так что увеличивайте их дозировку медленно; таким образом, они
станут удобными с его использованием.

Тем не менее, как мы любим говорить, агрессивные болезни следует лечить агрессивно,
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поэтому,  если  бы  у  меня  было  что-то  опасное  для  жизни,  я  бы  проглотил  столько
экстракта,  сколько  мог  бы принять  в  кратчайшие сроки.Я думаю,  стоит быть  готовым,
поэтому те, кто может, должны начать привыкать к воздействию масла как можно скорее,
потому  что  тогда  они  будут  знать,  чего  ожидать,  если  им  когда-нибудь  понадобится
принимать большие дозы.

Стандартное лечение для возвращения вашего тела к хорошему состоянию здоровья —
это прием 60 граммов высококачественного масла в течение трех месяцев.Для тех, кто
прошел химиотерапию и облучение, рекомендуется как можно скорее проглотить от 120
до  180  граммов  масла.Обычно  60  г  могут  вылечить  серьезный  рак,  но  для  тех,  кто
пострадал  от  медицинской  системы,  часто  требуется  больше,  чтобы  предотвратить
возвращение рака и устранить ущерб, оставленный этим лечением.

Как только пациент снова выздоровеет, вы можете снова снизить дозировку до одного или
двух граммов в месяц или столько, сколько пациент любит принимать внутрь; с нашей
точки зрения, чем больше, тем лучше.Не пропускайте поддерживающие дозы, так как они
важны для поддержания хорошего здоровья.Грамм в месяц или капля в день вечером
после  работы  звучит  немного,  но,  по  словам  Рика,  должнобыть  достаточно,  чтобы
сохранить ваше тело здоровым.

Кроме того, он любит, когда пациенты используют другие натуральные продукты, такие
как семена яблока и ростки пшеницы, в сочетании с лечением маслом.По моему опыту, я
также советую пациентам есть семена конопли (а также ладан, мирру и хмель), поскольку
масло, которое они содержат, очень питательно и полезно для организма.

Рик  также  считает,  что  пациенты  должны стараться  как  можно  быстрее  повысить  рН
своего тела, употребляя в пищу такие продукты, как арбузный или лимонный сок и т. д.Он
говорит, что это имеет огромное значение, и это может дать пациенту гораздо больше
шансов выжить.

Пациенты также должны начать есть больше сырых фруктов и овощей и есть меньше
мяса, особенно переработанных сортов, которые содержат больше токсинов.Рик твердо
верит в использование соковыжималок и считает, что большие дозы витамина С также
могут принести большую пользу.

Это  протокол  Рика  Симпсона,  и  именно  поэтому  его  имя  будет  известно  вечно.Это,
вероятно, самое важное открытие всех времен, и благотворное влияние того, что дал нам
этот  человек,  невозможно  переоценить.Что  хорошего  в  современной  медицине  и
технологиях,  если  они  не  работают?Если  вы  хотите  увидеть  результаты,  попробуйте
метод исцеления Рика.

Нас критиковали за то, что мы назвали это масло панацеей от всех болезней, но что еще
можно назвать веществом, которое можно успешно использовать для лечения стольких
медицинских  проблем?Некоторые,  кажется,  думают,  что  слова  «лекарство  от  всех
болезней»  означают,  что  это  масло  обеспечит  вечную  жизнь,  но  это  не  входило  в
намерения  Рика.Конечно,  это  лекарство  может  продлить  вашу  жизнь,  и  вы  можете
прожить намного дольше, принимая его, в этом нет никаких сомнений.Тем не менее, это
не означает, что она обеспечит вечную жизнь.

Это масло до сих пор легально недоступно для большинства, поэтому потребуется очень
много  времени,  чтобы  определить,  сколько  дополнительных  лет  оно  может
обеспечить.Пока  что  мы  не  рассматриваем  это  лекарство  как  эликсир  бессмертия  и
твердо верим, что оно не делает вас пуленепробиваемым.Тем не менее, как говорит Рик,
если мы когда-нибудь найдем ключ к бессмертию, он уверен, что конопля будет основным
ингредиентом.
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Пожалуйста,  не  думайте,  что  при  его  использовании  вы  не  сможете  заразиться
вирусом.Вы все  еще можете  заболеть  такими  вещами,  как  грипп,  но  его  последствия
могут  быть  значительно  уменьшены,  и  вы  выздоровеете  намного  быстрее.В  случае
пандемии или чего-то  подобного,  если вы глотаете или уже глотаете чудесное масло,
которое может дать это растение, ваши шансы на выживание определенно значительно
возрастут». Джиндрих Байер,Слезы Феникса: История Рика Симпсона,эпилог к  первым
двум выпускам

«JB, у меня есть вопрос, у моего брата рак, они (медицинское учреждение) удалили ему
желудок, затем они сделали ему химиотерапию, которая усилила рак до такой степени,
что он не может ничего есть, даже жидкости, его рвет.Затем я наконец достал ему смолу;
мой  новый  сделал  это,  но  консистенция  немного  густая  (см  фото).Но  он  давал  и
брал.Непроходимость верхних отделов кишечника, раковый рост.Его рот очень сухой, так
как он также принимает морфин из-за сильных болей.В конце концов он выпил немного
жидкости, но его дважды вырвало жидкостью, а не кровью в третий раз.Врачи дали ему 2
недели  и  отправили  домой.Что  я  могу  сделать???Помогите,  пожалуйста,  у  него  11
граммов смолы из ¼ фунта какого-то сорта белой вдовы.Не могли бы вы помочь мне
найти, где я могу получить настоящий RSO, который соответствует всем требованиям для
него.Он в Калифорнии, Лос-Анджелеса я в Сальвадоре.Это очень тяжелая ситуация, и я
мало  что  смог  сделать  отсюда.Несколько  советов,  пожалуйста».  Рикардо
--  Что ж,  чем раньше он начнет принимать масло,  тем скорее улучшится качество его
жизни.Скажите ему, чтобы он поместил эту смолу в духовку с температурой 130°C (266°F)
примерно на час, а затем начал ее есть.Хорошо начинать с малых доз, но когда пациенты
принимают морфин,  вы можете  давать  им  больше масла и  меньше морфина.Первые
несколько дней могут быть сложными из-за взаимодействий.С наилучшими пожеланиями,
Джей Би

«Я просто хочу, чтобы все знали, что моя первая партия растительного масла для моей
мамы имела большой успех и  вернула хорошие 4/5  грамма из  унции шишек высшего
сорта!На  седьмом  небе  от  моей  первой  попытки.И  поверьте  мне,  ребята,  это
действительно так же просто, как приготовить кофе!Мы любим тебя, Рик……» Марк

Ладан и мирра
«Ладан  —  отличное  дополнение  к  лечению  маслом  каннабиса.Как  внутрь,  так  и
наружно.Если вы живете где-то, где масло каннабиса недоступно, подумайте о ладане, он
тоже может творить чудеса.Ищите самые сильнодействующие и успокаивающие виды,
какие только сможете найти».Джей Би

«Я попробовала ладан, который помогает снять боль.:)” Кэрол

«Я использовал масло ладана от Young Living Essential  Oils со слезами Феникса Рика
Симпсона.Мой папа мог прожить 10 часов без боли… У него был рак четвертой стадии, и
он ходил, как будто ничего не случилось». Шелли

«Ладан отлично подходит для многих вещей.Я использую его от солнечных пятен на коже,
каждый  день  на  лице,  смешав  с  огурцом  для  тоника,  после  умывания  эфирными
маслами.Вот почему я выгляжу так молодо для 65 лет.РЖУ НЕ МОГУ!Шутя.Мне сорок
два.Но у меня приличная кожа, так как я не использую на ней парабены или химикаты».
Дания

«В магазинах трав поищите ее под другим названием — Босвеллия.Он работает так же,
как и Адвил, но лучше». Шарон
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«Есть  старое  лекарство,  для  которого  нужны  ладан,  мирра,  оливковое  масло  и
каннабис.Свет на мирру!!Творит чудеса для диабетиков наружно и внутренне!» Брайан

«Все, что растет в природе, может позаботиться о нас.Это синтетические версии всех этих
вещей,  которые  оказываются  вредными.Все  эти  растения  (ладан,  мирра,  лаванда,
гвоздика, мята перечная и т. д. и т. д.), особенно древние растения в их коренных зонах,
потратили  годы  на  совершенствование  своих  защитных  средств  от  хищников  и
экологических  проблем,  и  эти  вещи можно  использовать,  чтобы не  просто  лечить,  но
лечить!» Венди

«Он предсказал, что в следующем десятилетии одобренное использование медицинского
каннабиса для всех видов состояний будет иметь центральное значение, поскольку будут
подготовлены  лекарства,  которые  действуют  как  ТГК,  но  без  активного  ингредиента,
который  оказывает  «высокое»  воздействие  на  пациентов.Мешулам не  ограничил  свой
интерес  только  каннабисом.Он  исследовал  левону,  еврейское  слово,  обозначающее
ладан  или  Boswellia  sacra,  которое  использовалось  в  качестве  благовония  в  Святом
Храме  в  Иерусалиме.Химик  из  Еврейского  университета  вместе  со  своим  тогдашним
аспирантом Арье Муссаевым показал, что основной ингредиент ближневосточного ладана
снижает тревожность и оказывает на мышей эффект, подобный антидепрессанту.

«Талмуд  упоминает  смолу  босвеллии  как  снадобье,  добавленное  в  вино,  чтобы
«притупить  чувства»,  чтобы  [те,]  приговоренные  к  смерти,  не  беспокоились...Это  [их
открытия] обеспечивает биологическую основу для глубоко укоренившихся культурных и
религиозных  традиций».http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-
352563
--  Масло  каннабиса  и  ладан  очень  похожи  по  своему  целебному  действию.Просто
добавьте высококачественный ладан (boswellia sacra) в свой рацион или ешьте его три
раза в день (150 мг три раза в день при менее серьезных состояниях и 300 мг или более
при более серьезных заболеваниях и болях и т. д.). Или вы можете следовать тому же
протоколу и используйте те же дозировки, как если бы вы использовали RSO.Ладан также
может исправить ваше тело, начиная с уровня ДНК, а также может вылечить рак и многие
другие «неизлечимые» заболевания.Я думаю, это тоже хорошо знать.Джей Би

«Я очень расстроен, что вчера повредил ахиллово сухожилие.Нет больше дивана до 5к я
могуеле ходить.У кого-нибудь есть совет для скорейшего выздоровления?» Дженна

-- Много масла наружно, а также внутренне.Добавьте масло ладана и гвоздики в крепкую
мазь из каннабиса или в смесь с маслом ши/кокосовым/конопляным маслом.Как всегда,
мази с 20-30% ТГК работают лучше всего.Наслаждайтесь лечением.Джей Би

«Я  принимаю  чистое  эфирное  масло  босвеллии  фрианы  для  лечения  рака  желчных
протоков IV стадии, который дал метастазы в легкие и кости, и моя печень через 2 месяца
теперь функционирует нормально, без закупорок, и я изменил свой диагноз: мне осталось
жить  9  месяцев».  ,  а  у  меня  опухоли  на  печени уменьшаются  и  один  умирает!!Я  по-
прежнему  очень  заинтересован  в  масле  каннабиса,  но  я  также  прохожу  курс
химиотерапии,  чтобы  остановить  распространение,  и  я  знаю,  что,  как  только
химиотерапия закончится в следующем месяце, я хочу сильно ударить по своему телу изо
всех сил.Я купил книгу, теперь мне просто нужно знать, как делать масло, и найти кого-
нибудь, кто мне поможет». Сара

«Зашел поздороваться. Все еще продолжается, 17 июля - это 1 год с тех пор, как я начал
принимать  1-2  мл  в  день,  моя  жизнь  полностью  изменилась,  и  я  потерял  почти  200
фунтов, осталось 9 фунтов, в моей аптеке я принимаю от 179 мг КБД до 179 мг масла
ТГК.  0,5  мл в  день и  87% THC и 4% CBD 1 мл в  день.  И ладан,  мирра и сок.  ЭТО
РАБОТАЕТ,  КАК  ВЫ  ЗНАЕТЕ  JB,  просто  хотел,  чтобы  вы  знали,  что  я  все  еще
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продолжаю!» Счет

«Я использую ладан с миррой при Хашимото, и это работает! Жаль, что я не могу достать
нефть там, где живу, потому что это незаконно». Синтия

«Я  начал  это  3  дня  назад,  когда  услышал  о  девочке,  которая  уменьшила  опухоль
головного мозга, капая это на язык каждые два часа». Линдси

«Я добавляю ладан в капсулы уже несколько лет. Раньше я принимал ладан отдельно для
лечения рака (без  химиотерапии или радиации)  в  те  времена,  когда  у  меня  не  было
безопасного доступа к маслу каннабиса. Когда у меня не было RSO и я заметил, что пятна
начали появляться, я просто нанес несколько капель Sacred Frankincense прямо на кожу и
наблюдал, как пятна исчезают в течение нескольких дней. Я был совершенно поражен!
Говорю людям уже много лет.Мне все еще нужно пройти колоноскопию (когда я получу
страховку  в  CO),  чтобы  увидеть,  исчезла  ли  основная  опухоль.  Рак  или  нет,  я  буду
продолжать делать  то,  что  делаю,  как  рекомендовал мой онколог  (на всю жизнь).  Он
поражен!» Лиза

«Я добавлял смолу ладана в пищу своей собаки два раза в день в течение пары месяцев,
и опухоль размером с грейпфрут исчезла». Карен

«ЛАДАН  –  говорят,  что  он  уменьшает  опухоли  и  замедляет,  если  не  останавливает,
прогрессирование рака. Я знаю, что он уменьшает опухоли. Я видел, как он превращает
опухоли размером с мяч для гольфа в ничто!» Тамара

«Пару лет назад я сделал это неотъемлемой частью своей методики вместе с маслами
копайбы и лемонграсса, и результаты просто потрясающие. Спасибо, что поделились JB».
отметка

«По  крайней  мере,  одна  из  причин  заключается  в  том,  что  им  рассказывают  в
видеороликах и сообщениях в блогах, что масло ладана содержит босвеллиевую кислоту
— противоопухолевый  активный  ингредиент  смолы ладана.  Но  это  не  так,  и  простая
причина  в  том,  что босвеллиевая кислота  намного слишком тяжелая молекула,  чтобы
быть летучей. В смоле камеди ладана содержится несколько босвеллиевых кислот, и их
молекулярная  масса  находится  в  диапазоне  450–500.  Однако  летучие  молекулы,
способные испаряться, имеют молекулярную массу ниже 300».
-- Вот почему я рекомендую жевать ладан и смолу мирры, а не глотать эфирные масла,
которые (предположительно/предположительно) были получены из ладана и мирры. Джей
Би

«Масло  ладана  помогло  мне  избавиться  от  паралича  Белла  за  неделю!  Это  лучшее
лечение, которое я когда-либо получал, и которое было «законным»». Джейсон

«Я использовала ладан, иланг-иланг и иногда шалфей мускатный для лечения судорог
Джастина  в  течение  четырех  месяцев  и  заметила улучшение.  иногда  два-три  дня  без
приступов. Я читал, что Анжелика также помогает при приступах. Его невролог полностью
за это, но нет реальных знаний или какого-либо протокола. Ароматерапевты, похоже, не
слишком хорошо  знакомы с  использованием  эфирные  масла  для  контроля  приступов
либо.Вдыхание  и  разбавленное  местное  применение,  кажется,  работает,  но  было  бы
неплохо получить некоторые рекомендации.Я узнал на собственном горьком опыте, что
определенно есть некоторые масла, которых следует избегать, как и все с камфорными
соединениями (розмарин, эвкалипт, шиповник лаванда, испанский шалфей) или туйон, а
также некоторые другие». Джуди

«Наше любимое спасательное лекарство откровенное. Я держу его на полке и использую
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в  разбавлении  с  маслом  MCT.  То  же  самое  масло-носитель,  которое  Рэй  использует
перорально с CO.
Понюхайте  или  два  под  нос,  а  затем  в  затылок,  виски,  шею,  запястья  и  ступни.  На
сегодняшний день это лучшее спасательное средство. Быстро и эффективно, но со всеми
раскрытиями; не каждый раз." Марк

«Масло  ладана  получают  из  смолы деревьев  Boswellia  serrata.  Некоторые  масла  для
ароматерапии, духи и некоторые виды благовоний содержат это масло. Аюрведическая
медицина, традиционная медицина Индии, также использует масло ладана для лечения
ряда  заболеваний.  По  данным  Мемориального  онкологического  центра  Слоана-
Кеттеринга,  в  западной  медицине  масло  ладана  представляет  интерес  из-за  его
противовоспалительных свойств.  Возможны некоторые побочные эффекты,  но MSKCC
отмечает,  что  ладан  оказывает  меньше  негативных  эффектов,  чем  препараты  для
лечения  воспалительных  состояний,  такие  как  стероиды  и  нестероидные
противовоспалительные препараты.

Согласно справочнику врачей, при приеме масла ладана возможны побочные эффекты со
стороны  желудочно-кишечного  тракта.  Они  могут  включать  расстройство  желудка,
тошноту, боль в желудке, жжение или неприятное чувство сытости. Масло ладана также
может усугубить расстройство желудка или боль в животе.

Масло  ладана  оказывает  разжижающее  кровь  действие  и  может  увеличить  риск
аномального кровотечения,  как отмечает Медицинский центр Университета Мэриленда.
Это в первую очередь касается людей с нарушениями свертываемости крови или тех, кто
принимает  лекарства  или  другие  травы  с  антикоагулянтным  действием,  такие  как
варфарин,  гепарин,  ибупрофен,  аспирин  или  гинкго  билоба.  Любой,  кто  планирует
хирургическую  или  стоматологическую  процедуру,  должен  заранее  прекратить  прием
масла ладана». Шелли

Переработка смол ладана и мирры
Заморозить ладан, растолочь его в миксере, как кубики льда (несколько секунд на очень
высокой  скорости),  затем  залить  порошок  очень  горячим  (100°C)  оливковым  маслом.
Дайте  ему  смешаться,  как  коктейль,  в  течение  3  минут  или  около  того.  Перелейте
масляную смесь в бутылку и оставьте на несколько дней, разделите слои, и вы получите
экстракт ладана. Добавьте мирру, если она у вас есть – обработайте так же – заморозьте,
растолките, добавьте горячее масло, дайте настояться, отделите.

Затем добавьте масло каннабиса в смесь ладана, мирры и оливкового масла. Его тоже
можно есть три раза в день. Я бы еще добавляла в него масло семян конопли, отдельно,
и массировала бы им ноги. Джей Би

Курение конопли
«Моей 28-летней подруге сегодня сделали операцию по поводу рака груди, они говорят,
что рак удален,  но все еще хотят сделать ей химиотерапию.Мы говорили раньше, и я
сказал ей отказаться от химиотерапии и простобери РСО.Я прав в этом?Из того, что я
прочитал в Phoenix Tears,  я думаю,  что это правильно,  но мне нужна ваша помощь в
ответе на этот вопрос.Спасибо." Джастин

-- Молодец, Джастин.Без химиотерапии и сканирования.Операция была ненужной.Пусть
она  съест  120-180  г  масла  в  течение  следующих  шести  месяцев  и  будет  следовать
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инструкциям на нашем сайте.Джей Би

«Представьте, что вы пытаетесь научить людей носить штаны…Это кажется легким.Что,
если бы люди писали вам каждый день, спрашивая, как надеть штаны?(отягчающее) Это
как день сурка!Если я надену штаны и все будет сделано правильно,  то я покажу это
кому-то другому.Я мог бы посмеяться над людьми,  которые хотят попробовать надеть
штаны задом наперед и сказать: «Эй, они, конечно, сидят хорошо, но это не меняет того
факта,  что они  надеты задом наперед!(Это сработало для Криса Кросса)».  JB  просто
говорит  нам,  что  работает,  и  не  говорит  нам  другого  способа,  потому  что  в  других
способах нет необходимости.Следуйте указаниям или ходите в штанах задом наперед, но
не сердитесь на JB, когда понимаете, что он просто показал вам правильный способ!Мы
не пытаемся изменить текст в книге, мы просто изучаем другие книги!» Чад

--  Спасибо,  Чад,  это  было  отличное  объяснение,  и  да,  ты  прав.Вся  эта  проблема
медицины RSO настолько оскорбительно проста, что на самом деле делает ее еще более
сложной.Это слишком просто, чтобы люди в это поверили, а именно, когда они не могут
сами попробовать лекарство, а должны только читать о нем.

А все дело в том, что на карту поставлены жизни людей.Я разговариваю с ними лично, я
вижу боль на их лицах, не спрашивайте меня, что она делает со мной после всех этих
лет.На мой взгляд, здесь не так много места для импровизации, нет времени для длинных
соло  в  стиле  бибоп  или  фри-джаза.Это  крепкий  олдтаймеровый  блюз с  двенадцатью
тактами  и  длиной  в  двенадцать  тактов.Рик  дал  нам  указания,  которым  мы  должны
следовать, но каждый хочет заново изобрести велосипед из-за каких-то проблем с эго или
других человеческих слабостей.

Все, что я говорю об этом, это то, что сначала освойте рисоварку и вентилятор.Сначала
RSO, затем все другие (менее сильнодействующие) формы лекарств каннабиса.Потому
что  потенция  имеет  значение.Чем  сильнее  и  седативнее  масло,  тем  лучше  для
пациента.Вам  не  нужно  тестировать  внутренние  условия,  сначала  попробуйте  его  на
кожных состояниях и посмотрите, быстрее ли он заживет с настоящим, очень мощным и
седативным  RSO  с  95-98%  THC  или  с  чем-то  еще,  что  должно  ответить  на  это  для
вас.Тогда знайте,  что то же самое, что происходит на вашей коже,  происходит внутри
вашего тела, когда вы принимаете это лекарство.

Как  только  вы  это  сделаете,  вы  практически  потеряете  интерес  к  менее
сильнодействующим  лекарственным средствам  на  основе  каннабиса.Не  потому,  что  в
некоторых случаях они не могут помочь, а потому, что зачем лететь вторым или третьим
классом,  когда  можно лететь первым классом за те  же деньги  и  при  этом быстрее  и
надежнее спасти свою жизнь?

RSO — это лекарство премиум-класса, а то, как я смотрю на все остальное, — это не
лекарство премиум-класса.И я хочу лекарство премиум-класса, зачем мне разбавленное
лекарство,  а  не настоящее?Чем более сильное успокаивающее и сильнодействующее
масло, тем лучше оно действует как лекарство — и это никогда не изменится». Джей Би

«Лучший RSO — это 95-98% ТГК, чрезвычайно мощный и успокаивающий.Все остальное,
кроме этого (сырая марихуана, соки, пищевые продукты, масла с высоким содержанием
КБД, недекарбоксилированный BHO, настойки, мази, отвары, мацераты и т. д.), является
менее мощной формой лекарства из каннабиса.Конечно, все формы каннабиса полезны в
той или иной степени, но не ставьте свою жизнь на менее сильнодействующие формы
каннабиса». Джей Би
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Кожные заболевания, ожоги, экзема и т. д.

«В воскресенье утром я получил ожоги пальцев кипящим маслом 3-й степени.Большие
волдыри и очень болезненные.Я вспомнил,  что читал,  что RSO отлично подходит для
заживления ожогов, поэтому я попробовал его.OMG Ребята, ожог полностью прошел всего
за  40  часов.Никаких  признаков  этого  вообще.я  применил  большое  количествоRSO  на
волдыри, филе свежего алоэ вера и повязка.Повторно через 12 часов.Нет необходимости
в 3-м приложении.ТЫ РОК, РИК СИМПСОН». Бобби

«В  первый  раз  я  приготовил  масло  (настоянное  на  кокосовом  масле)  для  местного
лечения  спины  пожилого  соседа.У  нее  были  язвы  по  всему  телу,  которые  сильно
чесались.Постельные клопы исключены, как и чесотка, блохи, щитовки и тому подобное,
потому что она не пострадала больше нигде, кроме спины, и на ее кровати нет никаких
признаков  активности  тварей.Знаете,  что  сделал  ее  сын???Он  обильно  обрызгал  ее
матрас химикатами, чтобы избавиться от жуков, которых не существовало.Я дал ей новый
матрас с четкими инструкциями, что его НЕЛЬЗЯ опрыскивать, он принадлежит ей взаймы
до тех пор, пока он ей нужен.Ей пришлось лечь в больницу из-за кровоточащей язвы, и
пока она была там, у нее возникла проблема со спиной, и вы знаете, что врачи сказали ей
делать???Вымойте ей волосы и тело от вшей.У нее нет вшей.Так кого, по-твоему, я буду
слушать,  чтобы помочь ей?Доктора?НЕТ.Я сделал масло,  вылечил ей спину,  и  сейчас
идет улучшение и исцеление». Мишель

«Моя невестка жарила во фритюре свиные отбивные и буквально опускала пальцы в
кипящее масло до первой рульки,  и  они становились белыми,  как вареная курица.Мы
нанесли на них RSO, и боль ушла примерно через минуту или около того, она покрывала
их 2 раза в день RSO.Они зажили очень быстро всего за несколько дней, и не было ни
потери  кожи,  ни  шрамов.Удивительно,  что  теперь  мы  храним  немного  в  кухонном
холодильнике, поэтому, если кто-то обожжется (особенно дети), мы немедленно нанесем
RSO, нет необходимости чувствовать такую боль, когда у нас есть натуральное растение,
которое позаботится об этом. ». Дебра

«Использовал  его  при  сильном  солнечном  ожоге.Сработало  отлично,  я  видел,  как  он
излечил ножевую рану менее чем за неделю.Он также лечит неприятный запах изо рта.Я
использую  его  в  течение  шести  месяцев  или  около  того  и  полностью  отказался  от
противосудорожных  препаратов.Когда  я  выбежал,  у  меня  случился  небольшой
припадок.Мне  повезло,  что  у  меня  есть  такое  лекарство,  я  также  рекомендую  его
использовать при болях в нервах». разъем

«Я использую дровяную печь для обогрева,  поэтому ожоги на запястье сопровождали
меня  много  холодных  месяцев.Глубоко  ошпарился  прошлой  осенью,  до  сих  пор  не
проснулся.До этого мне дали масло RSO, поэтому я нанесла мазок, покрыла ожог, и через
два дня  область стала розовым,  чистым пятном,  без волдыря или ожога!Я продан на
100%!» Джанин

«Я получил приятный солнечный ожог сразу после того, как побрил голову несколько лет
назад.На следующий день я провел под солнцем Колорадо около 14 часов.У меня уже
был такой сильный солнечный ожог головы.В первый раз потребовались месяцы, чтобы
зажить, и это все время сочилось и болело.В последний раз я нанесла немного лосьона с
коноплей на свою эпически загорелую голову.Через 3 дня он один раз отшелушился и
после этого полностью зажил.Каннабис для людей с солнечными ожогами!» Нейт

"У меня есть вопрос.Вы знаете кого-нибудь, чтобы использовать это для опоясывающего
лишая?Я получаю их довольно часто, особенно когда нахожусь в состоянии стресса, и
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мне просто любопытно.Спасибо." Трина

- Просто нанесите масло на больные места, сырое или в виде настойки, и пусть пациент
тоже съест масло для достижения наилучших результатов.Джей Би

«Мои суставы напрягаются на пальцах, и вуаля, втираю немного масла, боль ушла.На
прошлой  неделе  обжегся  об  ожоговую  бочку,  3  дюйма  черной  пузырящейся  кожи  на
внутренней  стороне  запястья.Небольшое  количество  масла,  повязка,  через  два  дня
удивительная  розовая  кожа.Применил  снова,  то  же  самое,  через  два  дня,  и  он  был
исцелен ...Спасибо!!!" Джанин

«Доброе утро, шотландец, вчера вечером разговаривал с моей сестрой, и она говорит, что
все  исцелено!!!!Лекарство  вылечило  ее  опоясывающий  лишай.:)  Она  говорит,  что
чувствует  себя  прекрасно.Просто  хотел  быть  на  100%  уверен,  прежде  чем  писать
тебе.Большое спасибо за Вашу помощь."

«Мой  сын,  как  и  я,  с  самого  первого  момента  появления  опоясывающего  лишая
применяли его только местно. Ничего новогопоявился опоясывающий лишай и никаких
других симптомов не обнаружено. Чудо." Матия

«Я  наносила  масло  в  стиле  RSO  на  ведьминую  бородавку  на  лице.Два  применения
заклеены лейкопластырем, а его почти нет!» Лесли

«Я также удалила им 2 бородавки.У меня они были на ноге всю мою жизнь». Мишель

«Я использовал оливковое масло, настоянное на каннабисе, при ожогах и порезах, и они
заживают в течение пары дней.Никогда не видел ничего подобного.Я знаю, что RSO будет
даже лучше.Каннабис использовался для лечения всего до того, как наше правительство
стало жадным». Дэйвид

«Я нагрел масло и смешал его с банкой крема для лица.Я использую его 2 раза в день, и
это было около 2 месяцев.Глубокие глубокие прыщи, которые у меня были (вы знаете, что
они  появляются  на  поверхности  через  неделю,  и  они  ОГРОМНЫЕ!)  больше  не
существуют.Шрамы  от  этих  прыщей  тоже  исчезают.Я  даже  вижу,  как  кожа  начинает
подтягиваться!Забавно,  что  этот  пост  здесь,  потому  что  я  действительно  заметил
результаты сегодня!Это масло удивительно,  а крем для лица — лишь одно из  многих
применений.Спасибо, Рик». Дженнифер

«Я  довольно  сильно  обжегся  о  выхлопную  трубу  и  нанес  немного  масла  каннабиса,
настоянного на экстракте виноградных косточек, и оно зажило менее чем за неделю, и
почти не было боли или раздражения и НИКАКИХ ШРАМОВ!» Даниэль

«Я  использовал  его  при  ожогах,  и  я  не  могу  сказать,  где  я  был  обожжен.Никаких
отпугиваний и следов.Потрясающий.У меня был ожог в течение недели, и он не заживал.Я
использовал масло, и в течение четырех дней у меня новая кожа.Через неделю я не могу
сказать, где я был сожжен.Потрясающие вещи». Клиффорд

«Да-да, я вылечил ожоги с помощью RSO.И никаких шрамов!» Эрин

«Боль  действительно  исчезает  буквально  мгновенно,  и  в  течение  дня  воспаление
проходит.Я  уже  вылечил  один  ожог  пару  месяцев  назад  и  лечу  еще  один  прямо
сейчас.Это  ускоряет  время  заживления  на  недели  и  недели  в  ожидании.Насколько
серьезен ожог, и НИКАКОГО СТРАГА и НИКАКОЙ чувствительности в том месте, где я был
сожжен.Я использую масло на всем, и я имею в виду все.Я также недавно сделал партию,
которая была не того качества, которое я бы когда-либо съел, поэтому она используется
строго местно.Делала уход за лицом, ОМГош, потрясающий результат.Я использую RSO
для лечения каждой мыслимой болезни».
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«Меня очень пугает состояние кожи из-за того, что мне давали ужасные лекарства почти 6
месяцев.О  сюрприз!Через  несколько  недель  после  лечения  моя  кожа  снова  стала
плохой.Это хорошо знать.Я был ужасен от этих лекарств, капризный, сухая шелушащаяся
кожа, потливость, боже мой, это было ужасно.Дока больше не увидим». Никки

«Я использовал масло при кожных инфекциях, головных болях, укусах комаров, грибке,
сне и просто для расслабления.Очень полезно на 1ул.аптечка." Сильвия

«Уважаемый сэр,  я  старый хиппи из  60-х  и  живу в  Северной Калифорнии.Занимаюсь
гибридизацией  сортов  Train  Wreck  и  White  Widow  в  течение  8-9  лет  с  отличными
результатами.Я  видел,  что  Рик  тоже  использовал  Белую  Вдову.В  настоящее  время  я
помогаю пациенту хосписа по имени Джейсон в Реддинге, штат Калифорния. в период
выздоровления,  кто был/есть? умирать от последних стадий MRSA по указанию моего
старого врача доктора Рональда Сэнда...Я начал его с настоек, которые я готовил и давал
печенье как из воды, так и из экстракта почек, и просто экстракции масла четыре месяца
назад.

Еще один мой друг-брат-производитель, с которым я посещаю Церковь Единства, всего
три недели назад привел меня на ваш веб-сайт.Начал Джейсон на «JOY GREASE», и он
прошел через свой первый тюбик и  сейчас находится  на втором.Чуть больше месяца
назад его яйца были размером с очень большую дыню, больше мяча для софтбола...С
тех пор,  как  он  съел мою выпечку  и  проглотил  «Волшебную смазку»,  ему становится
лучше  с  каждым  днем,  и  его  гонады  почти  вернулись  к  нормальному  размеру...Они
говорят, что нет никакого лечения для MRSA???

У Джейсона очень большие пролежни на спине, так как он не может лежать на боку или
животе.Теперь он говорит мне, что они утихают, и когда наш врач появился в городе с
другой командой,  все они не могли понять,  почему он не умер или почему ему стало
лучше.Я еще не сказал доктору о моем/нашем лечении конопляным маслом, но скоро в
любой день...Я действительно хочу получить разрешение от доктора, чтобы лечить его
болячки с помощью масла местно, вы не согласны???Если мы сможем остановить MRSA
у пациента, которому осталось жить всего несколько месяцев, просто подумайте о том,
что это может или я должен сказать, ДОЛЖЕН сказать медицинскому сообществу.Мир и
уважение, Крейг».

«У моего мужа был 30-летний шрам от ожога, который потребовал пересадки кожи…Так
что я подумал, ага, еще одно место, чтобы поэкспериментировать с этим удивительным
продуктом.Ну, он почти не верил, что это что-то сделает...После нескольких применений
он трансформируется, теперь у него есть пигмент там, где его не было.Рост волос там,
где их не было 30 лет». Ребекка

«У меня были ожоги второй степени на лице и руках от пожара в доме.Я намазал RSO,
смешанный  с  какао-маслом,  на  месяц,  и  едва  ли  можно  сказать,  что  я  когда-либо
обжигался.Удивительно, как быстро он действует, и это лучшее обезболивающее, которое
у меня когда-либо было». американский

«У меня  недавно  появилась  родинка  на  голове,  которая  начала  чесаться.Я  наносила
мазок  один  раз  в  день  в  течение  нескольких  дней,  и  родинка  действительно  начала
уменьшаться!Говорите об удивительном». Аманда

«Мой каннабальзам также был взвешен в кокосовом масле, и это очень помогло, когда у
меня была алопеция». Мэтти

«У моей подруги  была инфекция MRSA более 2  лет,  и  она  перепробовала несколько
антибиотиков,  включая  один  из  самых  сильных  доступных,  но  безрезультатно.Мы
использовали немного масла, сконденсированного из шланга испарителя, на пластырь на
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открытом воздухе, и это прошло, и боль сразу прекратилась.Качество ее жизни намного
лучше.

У меня была подозрительная шишка на спине в течение 2 лет, которая в итоге изменила
цвет  и  сильно  болела,  и  я  очень  подозревал,  что  это  такое.Я  использовал  RSO  на
лейкопластыре, и он исчез.Мы попробовали это, потому что видели видео Рика «Беги от
лекарства».Я  считаю,  что  распространение  этого  сообщения  имеет  колоссальное
значение, и я готов идти полным ходом с помощью активизма, наших социальных сетей и
широковещательного охвата, чтобы помочь вам, ребята, донести это сообщение». Роберт

«У меня фибромиалгия, и лекарства не снимают мою боль.Но масло помогает». Донна

"Я верующий...лечит подагру...это должно сбалансировать инь и ян, потому что раньше я
думал, что был счастлив, но в последнее время я нахожу чувство счастья, исходящее из
глубины души...Спасибо, Рик Симпсон». Ирвинг

«Привет, Корри, я даю лекарство ***** уже около 3 недель от его подагры в ноге, и он
прошел путь от инвалидной коляски до способности бегать вверх и вниз по лестнице и
отправился  в  двухчасовую  прогулку.  на  выходных.Это  не  только  для  Рака...просто
лечит.надо  было  сфотографировать...Огромная  разница.Обычные  лекарства  его  не
трогали.В инвалидном кресле 3 недели до лекарств».

«Я  использовал  его  при  ожогах,  и  я  не  могу  сказать,  где  я  был  обожжен.Никаких
отпугиваний и следов.Потрясающий.У меня был ожог в течение недели, и он не заживал.Я
использовал масло, и в течение четырех дней у меня новая кожа.Через неделю я не могу
сказать, где я был сожжен.Потрясающие вещи». Клиффорд

«Да, да, я вылечила ожоги с помощью RSO и никаких шрамов!» Эрин

«Боль  действительно  исчезает  буквально  мгновенно,  и  в  течение  дня  воспаление
проходит.Я  уже  вылечила  один  ожог  пару  месяцев  назад  и  лечу  еще  один  прямо
сейчас.Это  ускоряет  время  заживления  на  недели  и  недели  в  зависимости  от  того,
насколько серьезен ожог, НИКАКИХ ШРАМОВ И БЕЗ чувствительности в том месте, где я
был  сожжен.Я  использую  масло  на  всем,  и  я  имею  в  виду  все.
**недавно приготовила партию не того качества, которое я когда-либо ела, поэтому она
строго используетсяместно и сделал уход за лицом.ОМГош, потрясающие результаты.Я
использую RSO для лечения каждой болезни, которую только можно вообразить**», —
Мишель.

«Сделал,  ввел своему 18-летнему  сыну.Сейчас  никаких  признаков  рака.Я должен вам
огромное спасибо, Рик Симпсон». Аманда

«Я  использовал  его  для  лечения  открытых  ран.Я  недавно  использовал  на  моей
диабетической язве,  которую я разорвал.Вылечили лучше,  чем я мог  надеяться.Также
вылечил  кошачьи  царапины  за  ночь.Другие  царапины  за  ночь.Нанесите  масло  на
половину  царапины,  заклеенную  лейкопластырем,  на  следующий  день  обработанную
сторону  закроют  обработанной  открытой,  показывая  инфекцию.Это  лекарство  должно
быть в каждой аптечке». Джаред

«С 11 лет (сейчас мне почти 30) у меня появился грибок на коже, в основном вокруг шеи,
груди и  спины.Эти  красные круглые пятна  появляются  на  моей коже каждый год,  и  я
сделала  все  возможное,  чтобы  вылечить  свое  состояние  кожи.Лекарства,  которые
назначают дерматологи, принимают 5-6 дней, чтобы избавиться от этих пятен, и еще 5
дней, чтобы полностью избавиться от них.

На днях я заметил, что эти пятна снова начали проявляться, НО на этот раз я решил
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нанести на них немного  масла каннабиса  ...и  это действительно было волшебство!!!Я
наносила всего 2  раза,  и  все  пятна исчезли.Я не мог  поверить своим глазам!Никаких
больше таблеток, кремов и специальных шампуней для меня!Теперь я сделал кокосовое
масло, настоянное на масле каннабиса, и буду продолжать применять его еще неделю
или около того, чтобы убедиться, что пятна не появятся снова.Большое спасибо RS & JB
за всю помощь и информацию, я буду вечно благодарен». Иоанна

«Подействует ли масло на папилломы или кожные бородавки возле глаз?» Шон

-- Да, Шон, но будьте осторожны, чтобы масло не попало вам в глаза, иначе оно будет
сильно гореть в течение часа или двух.Это не повредит глаз, но это неприятно.Джей Би

«В 2002 году я попал в ужасную аварию.У меня были рваные раны, и я потерял часть
кости в руке.После пересадки кожи и костей я почти выздоровела, и на руке появилась
инфекция.Оказалось, что это костная инфекция, и пришлось начинать все сначала.Из-за
этого каждый раз, когда я получаю порезы/ожоги (я сварщик), они всегда заражаются.В
прошлом году я получил ужасный ожог живота от паропровода на работе.Поддерживая
его в чистоте и используя масло, он был исцелен всего за НЕДЕЛЮ!Мои небольшие ожоги
от сварки могли длиться 4-6  недель.С моим маслом больше нет.К черту неоспорин,  я
использую МАСЛО!» Крис

«Я нагрел масло и смешал его с банкой крема для лица.Я использую его 2 раза в день, и
это было около 2 месяцев.Глубокие глубокие прыщи, которые у меня были (вы знаете, что
они  появляются  на  поверхности  через  неделю,  и  они  ОГРОМНЫЕ!)  больше  не
существуют.Шрамы  от  этих  прыщей  тоже  исчезают.Я  даже  вижу,  как  кожа  начинает
подтягиваться!Это  масло  потрясающее,  а  крем  для  лица  —  лишь  одно  из  многих
применений!» Дженнифер.

«Я закончил работать на своего босса в лесу,  где была куча ядовитого дуба,  которую
нужно было переместить и сжечь, и я понятия не имел, что она там была.Так что, конечно,
я поймал ядовитый дуб.Мой босс увидел,  что это было на грани целлюлита,  а  затем
отправил  меня  обратно,  чтобы  начать  лечение  маслом  Рика  Симпсона.В  течение
нескольких  дней  моя  рука  начала  сочиться  один  раз,  она  также  начала
выворачиваться.ВЫ  НЕ  МОЖЕТЕ  СКАЗАТЬ  МНЕ,  ЧТО  ЭТО  РАСТЕНИЕ  НИЧЕГО  НЕ
ЛЕЧИТ!» Гарри

«Ядовитый плющ на моей руке… Сыпь и ожоги прошли в течение 5 минут… Ни прыщей,
ни сыпи, ни боли… Я использую одно рисовое зернышко RSO с небольшим количеством
кокосового масла… ПРОШЛИ за 5 минут!!!Я люблю свое масло!!!“ Эстель

«Я использовал это масло 3 года назад, чтобы убить рак простаты 4 стадии.Сначала я
использовала гормональную терапию, а потом узнала об RSO.Оно работает.Я лично знаю
десятки людей, которые используют его каждый день при многих недугах.Это огромная
помощь  для  больных  раком,  но  я  думаю,  что  моя  самая  поразительнаяОткровение
вылечило кого-то от тяжелого псориаза, поразившего более 90% тела.Принимая от 1/4 до
1/2 грамма масла в день в течение 6 недель, этот человек буквально излечил себя от
болезни, от которой страдал с детства.Я мог бы часами перечислять то, что я видел в
этом масле.Вы увидите, держите свой разум открытым и делайте, как говорит Рик, вы не
пожалеете». Дэн

«Артритический псориаз менее чем за месяц…» Джуллиана

«Мой  псориаз  исчез  после  того,  как  я  начала  есть  масло...  Простое  местное
использование  масла  не  очень  помогало  моему  — не  исчезло  полностью,  пока  я  не
начала  использовать  его  перорально.Оно  еще  не  вернулось.Сейчас  я  на
поддерживающей дозе, поэтому НАДЕЮСЬ, что этого достаточно, чтобы предотвратить
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псориаз.У  меня  не  было  никаких  признаков  этого  в  течение  почти  4  месяцев.Врачи
сказали мне, что это никогда не исчезнет полностью, и что единственный раз, когда это
«прояснится», было, когда я был действительно болен, и моей иммунной системе нужно
было бороться с другими вещами.Хорошо...Меня не тошнит, и дерьмо ИСЧЕЗЛО!» Линдси

«Также  вылечил  тендинит  за  несколько  дней.Даже  травма  семимесячной
давности.Просто втирайте немного горшечного масла или RSO в болезненную область
один  раз  в  день.Удивительное  дерьмо.Я  использовал  RSO  при  ожоге  3-й  степени  в
прошлое воскресенье-вторник, никаких признаков ожога после 40 часов лечения.Конечно,
жаль,  что  я  не  использовал  его,  как  только  это  случилось.Это  избавило  бы  меня  от
сильной боли и удержания льда на часах». Бобби

«Около двух с половиной лет назад друг посадил меня посмотреть «Беги от лекарства»,
думая, что это может помочь моему псориазу.Мы сделали масло вместе - впервые для
нас обоих - в течение трех недель мой бляшечный псориаз исчез.С тех пор я делаю масло
и глотаю его.Если я буду принимать его каждый день и наносить масло местно на ночь на
отдельные  пятна,  которые  появляются  случайным  образом,  псориаз  будет  очень
контролируемым  и  почти  незаметным.Благодаря  этому  опыту  я  вскочил  с  двух  ног  и
теперь  владею  первым  полностью  лицензированным  государством  бизнесом  по
производству медицинской марихуаны в Колорадо.Через год в моем бизнесе моему отцу
поставили  диагноз  меланома  IV  стадии  —  она  распространилась  на  его  легкие  и
печень.Его онколог дал ему от 3 до 12 месяцев и сказал, чтобы он был готов к уходу в
хоспис.Я  немедленно  начал  ему  курс  RSO,  и  через  пять  месяцев  его  рак
исчез.Ушел.Самая легкая вещь в мире!Спасибо, Рик, за то, что вновь представил миру
это удивительное лекарство!» Эрика

«Чем это не может помочь?Благодаря моим исследованиям возможности безграничны.У
меня киста на правой стороне щеки на лице.За пять дней приема масла (проглатывания)
киста быстро уменьшилась.Масло было сделано из инеистых листьев и маленьких почек,
которые  были  пропитаны  вечно  чистым.Смесь  стояла  2  недели.В  первую  ночь
применения  масла  у  моей  кисты  было  ощущение  покалывания.Через  пять  дней
ушел.Масло  работает.Существует  слишком  много  доказательств,  и  наука,  стоящая  за
всем этим, удивительна.Существуют химические соединения, которые реагируют на все
наши рецепторы в нервной системе — это работа природы.Самое удивительное, что все
это содержится в одном растении.КОНОПЛЯ.Пришло время посмотреть, как далеко могут
зайти люди.Пришло время развиваться». Джереми

«В  первый  раз  я  приготовил  масло  (настоянное  на  кокосовом  масле)  для  местного
лечения  спины  пожилого  соседа.У  нее  были  язвы  по  всему  телу,  которые  сильно
чесались.Постельные  клопы  исключены,  как  и  чесотка,  бешенство,  скитеры  и  тому
подобное, потому что она не пострадала нигде, кроме спины, и на ее кровати нет никаких
признаков активности тварей.Знаете, что сделал ее сын???Он обильно обрызгал матрас
химикатами, чтобы избавиться от жуков, которых не существовало.Я дал ей новый матрас
с четкими инструкциями, что его нельзя опрыскивать.Ей пришлось лечь в больницу из-за
кровоточащей язвы,  и  пока она была там,  у  нее возникла  проблема со спиной,  и  вы
знаете,  что врачи сказали ей делать???Помойте ей голову и  тело от вшей,  у  нее нет
вшей.Так  кого,  по-твоему,  я  буду  слушать,  чтобы  помочь  ей?Доктора?НЕТ.Я  сделал
масло, вылечил ей спину, и сейчас идет улучшение и исцеление». Мишель

«Я заразился вирусом герпеса почти 20 лет назад.Я из тех, у кого до сих пор случаются
вспышки 5-6 раз в год.Как вы понимаете, мне было нелегко.мне интересно, если выу вас
есть  какие-либо  предложения  или  вы  знаете  других,  которые  успешно  лечились
каннабисом?Спасибо за уделенное время."
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-- Просто нанесите масло (или настойку, или мазь с маслом) на места, где появляются
вспышки  герпеса.Повторяйте  по  мере  необходимости.Также  рекомендуется  съесть  не
менее 60 г лечения, иногда вирус герпеса полностью исчезает.Вспышки будут не такими
частыми,  и  у  вас  не  будет  боли  и  т.  д.,  если  вы  будете  использовать  масло  для
лечения.Масло действует на все типы герпеса, и вы не найдете ничего, что действовало
бы на герпес лучше, чем масло.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Моя бывшая жена избавилась от вируса после того, как я дал ей дозу!!!Ее врач был и
остается сбитым с толку.Она была выпускницей DARE, и теперь она держит несколько
растений для себя...» Томас

«Доброе утро, шотландец, вчера вечером разговаривал с моей сестрой, и она говорит, что
полностью исцелена!!!Лекарство вылечило ее опоясывающий лишай. :) Она говорит, что
чувствует  себя  прекрасно.Просто  хотел  быть  на  100%  уверен,  прежде  чем  писать
тебе.Большое спасибо за Вашу помощь."

«С девочкой с опоясывающим лишаем случилось что-то еще, и она никогда не говорила
семье, что случилось.Вот она, только что прислала мне: «Привет еще раз, только вчера
узнала, что у моей сестры год назад была опухоль на щитовидной железе, но не сказала
нашей семье.Видимо, врач сказал ей, что они будут следить за ним, и если он вырастет,
то они будут оперировать.Он был недостаточно большим, чтобы сделать биопсию.Так или
иначе,  на  прошлой  неделе  она  была  на  приеме  у  врача  и  обнаружила,  что  опухоль
перестала расти.Она считает, что лекарство остановило рост.Разве это не замечательная
новость?Она продолжает принимать его в надежде, что ее следующий визит докажет, что
масло убивает опухоли.Дам вам знать больше, когда это произойдет». шотландец

«Прошлой весной я заметил красную отметину на левой стороне подбородка.Я отклонил
это как просто рану, которая скоро уйдет.Ну, этого не произошло, а затем, прежде чем я
успел это осознать,  появился  второй;  не прикреплен,  а  проходит  по прямой линии от
первой отметки.Я применил полиспорин и другие кремы, которые нашел в аптечке, но ни
цвет, ни внешний вид не изменились.К тому времени, когда я связался и попал в кабинет
моего доктора, там было больше, но в некоторых областях он начал приобретать другой
вид.Он  выглядел  более  пятнистым.Когда  мой  доктор  осмотрел  меня,  у  него  было
ошеломленное  выражение  лица.В  течение  следующих  двух  месяцев  он  прописывал
различные кремы и таблетки с антибиотиками.

Все это время он  продолжал говорить,  я  не думаю,  что  это рак.Я не думаю,  что это
рак.Казалось  странным,  однако,  что  он  сказал  мне  не  беспокоиться  о  дальнейших
встречах, просто приходить к нему в кабинет каждую неделю, как он сказал мне, и он
сразу же примет меня,  и в своем личном кабинете,  а не в кабинете для осмотра все
время. время.Сказать, что я был немного напуган, было бы преуменьшением, поскольку
это никуда  не  шло.Я неоднократно  спрашивал его  о  визите  к  дерматологу,  на что  он
отвечал: «Мы сделаем биопсию, а затем отвезем вас к дерматологу, если вы не против
поехать в Галифакс»… «Я поеду». в мгновение ока», — сказал я ему, чтобы он узнал, что
это были за отметины на моем лице.Время шло, а из Галифакса я не слышал ни о каком
приеме  у  дерматолога.Я  снова  спросил  своего  доктора…  Затем  он  упомянул,  что  в
Галифаксе  скончался  дерматолог,  а  тот,  который  был  там,  был  очень  занят,  а  это
означало,  что  пройдет  несколько  месяцев,  прежде  чем  я  смогу  увидеть  его.Время,
казалось, тянуло свои пяты… ничего не происходило…

После того, как я попробовал лекарства, которые доктор дал мне, я решил взять дело в
свои руки.Я сделал несколько запросов и мне удалось получить RSO(Rick Simpson Oil)
или, проще говоря, хорошо сделанное конопляное масло.Я следовал инструкциям о том,
как использовать масло.Я наложил немного на лейкопластырь и замазал следы на лице
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на ночь.Я также глотал немного каждый вечер.

Из всего, что я читал, этот материал не может причинить вам вреда, но он может сбить
вас с ног, если вы поначалу примете слишком много.Ну, пару раз я взял слишком много и
не мог работать пару дней.Что я делал, так это продолжал наносить масло на ночь так
сильно, как только мог.мог не зря.Я мог видеть, что это имело значение.Я уверен, что это
сработало бы быстрее,  если бы я потратил время,  чтобы отрегулировать количество,
которое  я  принимал  внутрь,  чтобы  не  было  никаких  побочных  реакций  на  мою
двигательную функцию.ржу не могу

В целом все это работает, и во время одного из моих последних визитов к моему доктору
он сказал: «Это не выглядит так агрессивно, как было». Это заставило меня чувствовать
себя намного лучше, как и отчет о биопсии, когда он вернулся, говоря, что образец ткани
не  был  злокачественным!Я  могу  честно  сказать,  что  масло,  похоже,  очистило  мой
подбородок от того, что было.

По большей части нет растущих красных отметин, только «тени» того, что было раньше.К
дерматологу пойду через неделю.Надеюсь, он может пролить свет на то, что это такое
или было, что у меня было.Хотелось бы знать наверняка для спокойствия.Я обязательно
дам обновление, когда у меня будет больше информации.А пока… я хотел бы выразить
огромную благодарность тем, кто помогает мне исцелиться!» Счет

В.Мне было интересно, поможет ли RSO моей матери ожоги от радиации?Она решила
продолжить  «традиционное»  лечение,  и  теперь  ее  грудь,  короче  говоря,
испорчена.Больно  просто  смотреть  на  это.Помнится,  то  ли  ты,  то  ли  Рик  однажды
обожглись, полагаю, при подготовке РСО, и показывали фотки того, как масло действует
еще и на ожоги.Так принесет ли это ей пользу?

А.Нанесите масло или конопляную мазь на ее грудь и спину.Конечно, она должна есть
масло и держаться подальше от врачей и других подобных форм ненужного ущерба.Джей
Би

«У  моей  мамы  (72  года)  вот  уже  около  2  лет  на  большинстве  кончиков  пальцев
болезненно  трескается  кожа… очень  болезненно.Доктор  говорит:  «Да,  это  приходит  с
возрастом».  Дуфус!!!Мы  смешали  очень  небольшое  количество  масла  с
аквафором...Одна  процедура,  за  ночь...  прошло!Ее  болезненные  трещины  зажили  и
продолжают чувствовать себя хорошо уже больше недели!УДИВИТЕЛЬНО!" Долли

«Я наносил масло на свежую открытую операционную рану.В сентябре 2012 года мне
удалили  2  опухоли  базально-клеточной  карциномы  с  лица.Один  был  большим  и  был
распространяющей его опухолью.Кроме того, у меня соскоблили внутреннюю опухоль на
щеке для биопсии.Когда я вернулся домой и вскрыл рану, у меня на лице образовалась
воронка.

Первые 4 дня я смешивала масло ши и масло ши и наносила.Затем я перешел на чистое
масло и не остановился.Когда я пошел на прием после операции, доктор, который думал,
что  мне  сделают  пластическую  операцию,  был  поражен  моим  заживлением.Я  решил
сказать ей правду, что я не использовал рецепт, что я вылечил его маслом конопли.Она
слышала  о  Rick  Simpson  &  Phoenix  Tears,  она  не  осудила  меня  и  сказала,  чтобы  я
продолжал в  том же духе.Через месяц я иду на вторую операцию,  план действий по
заживлению этой раны...  Масло каннабиса.Скажу ли я этому хирургу?На моем приеме
после операции!В любви и свете». Патти-Джо

--  Патти,  если  ты  продолжишь  использовать  масло,  операции  не  потребуется.Или
отложите еще на 60 г, если это необходимо, но держитесь подальше от хирургии и врачей,
если  это  вообще  возможно.Во  многих  случаях  это  печальная  предпосылка  успеха
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лечения.Джей Би

«RSO сделал мой псориаз практически исчезнувшим.Я принимаю поддерживающую дозу
в течение трех лет, и моя кожа чиста, мой разум ясен, и я никогда не был здоровее».
Эрика

«Я видел, как кто-то из близких использовал масло Рика при сильном ожоге,  который
оставил бы неприятный шрам, и в течение недели после применения масла он исчез, и не
было никаких признаков шрама или того, что он был сожжен». Дженис

«У нас сейчас моя дочь на нефти.У нее псориаз на обоих локтях, предплечьях и одном
колене.Сделал фото в начале.Пока сухих шелушащихся участков нет.Кожа красная,  но
гладкаявместо  поднятых  и  воспаленных.Небольшие  участки  снаружи  полностью
очистились.Мы убеждены, что это сработает.Делаем фото через день или когда заметно
улучшение.Все это менее чем за неделю местного применения масла.Большое спасибо
за  то,  что  привлекли  внимание  к  этому  лекарству,  которое  в  конечном  итоге  исцелит
нации, Рика и Джей Би.Я делюсь сообщениями каждый день и рассказываю всем, кто
будет слушать.Он начинает проникать». Рон

В.Эти смеси работают для прыщей??

А.Дженнифер, масло помогает при «всех кожных заболеваниях». Это означает, включая
прыщи.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«(Я  узнала  о  масле)  3  месяца  назад  искала  в  интернете  лекарство  от  прыщей  и
розацеа.Это  сразу  прояснилось!Я  добавляю  изо-масло  в  кокосовое  масло,  чтобы
использовать его на лице и шее один раз в день.Муж говорит, что я выгляжу на 15 лет
моложе!Большое спасибо за то, что поделились этой информацией.Да благословит вас
всех Бог.Продолжайте хорошую работу." Тони

«Клянусь, именно поэтому я выгляжу намного моложе своих братьев и сестер.Я старший
из 4.Почти все говорят, что я выгляжу как минимум на 20 лет моложе своей младшей
сестры». Мэри

«Это также работает для вросших волос на лице.Я использовал его на своем 23-летнем
сыне с успехом в 2 приложениях.ОДНА ЛЮБОВЬ." Патти-Джо

«Джей Би, у вас есть какие-либо научные доказательства или просто люди, заявляющие,
что у них когда-либо была аллергия на марихуану?Это возможно?Я очень думаю,  что
именно  трихомы  вызывают  у  человека  зуд,  поскольку  при  обрезке  вы,  как  правило,
испытываете зуд на руках, как при прикосновении к изоляции.Но два человека сказали
мне, что они считают, что у них аллергия на марихуану, и у них появляется крапивница
всякий раз, когда они находятся рядом с ней или рядом с ними дует дым.Но я хотел бы,
чтобы оба были частью моего исследования, поэтому мне интересно, был ли кто-нибудь
свидетелем аллергии на марихуану или испытал ее на себе?»

--  Послушайте,  каннабис  -  это  растение,  так  что  да,  у  некоторых  людей  может  быть
аллергия  на  некоторые  его  компоненты,  конечно.Но  мы  еще  не  видели  аллергии  на
масло, и мы думаем, что если она произойдет, людям нужно будет просто попробовать
другой штамм с другими терпенами в нем.Масло используется для лечения аллергии всех
видов.Но нас семь миллиардов, и каждый из нас уникален, поэтому я бы сказал, что да, у
некоторых людей, вероятно, будет аллергия на некоторые виды нефти.Джей Би

«Чарли идет.Никаких обезболивающих.Он стоит высоко.Его шаги прямые и широкие.Он
может бегать, прыгать и играть.Его шея зажила почти на 90 процентов.Такого не было уже
два года.Вчера он съел банан, пиццу, половину бутерброда, жареный рис, йогурт и многое
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другое.Он НИКОГДА не ел так много.(…)

Правое колено Чарли было хуже всего.Это примерно на 50 процентов лучше.Левый почти
полностью зажил, за исключением того факта, что прошлой ночью он чесался, и на нем
снова появились волдыри.Но ничего серьезного... Самое большое изменение - это раны
на шее и под мышками.Шея почти полностью зажила, как и его подмышки.

Я использую маленькую каплю масла в его трубке перед ванной.Это также помогло при
болях в  коленях.Если у  него  болят  колени,  он  получает эту  каплю.Я не добавляю ни
тайленол, ни ибупрофен.Это помогает.Я тоже делаю мазь.У меня есть водяная машина,
которая  фильтрует  воду  и  отделяет  щелочную  воду  от  кислой.Поскольку  кислая
насыщенная  кислородом  вода  так  полезна  для  кожи,  а  также  является
антибактериальной, я беру кислую воду и смешиваю ее с метоцеллюлозой, чтобы создать
мазь.

Я добавляю концентрат, чтобы получилась мазь, по консистенции похожая на вазелин.Я
смазываю этим его повязки и наношу на его раны.ЭТО само по себе имеет невероятное
значение  с  болью,  зудом  и  заживлением.Я  пришлю  вам  фотографии  в  ближайшее
время.Я принимаю их каждое изменение.Думаю, масла хватит еще на месяц, но так как я
это  делаю  впервые,  яне  уверен.Я  взволнован.Его  аппетит  никогда  не  был  таким
хорошим.Вчера он съел больше еды, чем за весь год». Триша

«Привет, Рик и друзья, у меня есть друг, у которого была эта болячка (прим.2 дюйма на 4
дюйма в диаметре) на его левой лопатке уже 4 года, ищет инфекцию, на месте нет струпа,
просто  чистое  сырое  отверстие,  под  поверхностью вы  можете  почувствовать  твердый
комок размером с бейсбольный мяч, чувствительный к прикосновению .

Он наносил масло местно 8 раз за 7 месяцев, а также около 2 выходных для внутреннего
применения.
Струпья и шрамы исчезли, открытая рана покрыта шрамами, и мой друг чувствует себя
счастливым, что имел возможность использовать масло». Ребекка

«У меня шишки на шее в двух местах, одна в груди и одна на животе... за последние три
недели  мои  уменьшились...  одна  на  шее  и  животе  почти  исчезла...  та  за  ухом
уменьшилась. наполовину меньше… GO CANNABIS OIL!!!!!!» Шарон

«Просто расскажу свою маленькую историю...мой друг много лет страдает от тромбоза
глубоких вен.У него уже 2 года рана на ноге размером с четверть...Увидев историю Рика
Симпсона, я предложил масло, он сказал,  что попробует что угодно...В любом случае,
будучи курильщиком, я приобрел немного масла.Сказала принимать два раза в день.2
зерна  риса  размером...2  недели  прошло...он  улыбался,  давно  такого  не  видел...Рана
затянулась?????...Начинается новый скин???Этого не может быть???...Или может???...Он
продолжал  еще  две  недели...  потом  появился  с  широкой  улыбкой...рана
зажила???...Новая кожа и никакой боли...ВАУУУУУ...Теперь мы верующие, увидеть значит
поверить...сохранить надежду!" Джейсон

--  Да,  может  быть,  Джейсон  Хильдебрандт,  ты  это  видел  и  теперь  знаешь,  как  ты
относишься  практически  ко  всему,  что  случается  с  тобой  или  кем-то  из  твоих
друзей.Просто натрите немного масла и съешьте, это действительно так просто.Спасибо
и наилучшие пожелания, JB

«Вчера порезал палец блендером на работе.В 3 часа ночи меня разбудил стук в палец,
который я пробовала со льдом, перекисью, неоспорином.Ничего не сработало.Все еще
пульсировал.Затем  я  вспомнил,  что  слышал,  что  масло  поможет  регенерации  клеток,
остановит  боль,  заживит  шрамы и  проблемы с  кожей,  так  почему  бы не попробовать
его.Так что я взял каплю и распределил ее по всему кончику пальца.В течение 1 минуты
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боль  ушла  на  80%.В  течение  30  мин.Я  смог  щелкнуть  пальцем  с  небольшой
болезненностью, но без настоящей боли.Я продан.Через 12 часов я повторил процедуру,
и с тех пор боли нет». Ребекка

— Растяжки? Янтарь

-- Да.Джей Би

«Привет,  Рик,  я хотел бы сохранить свое имя в тайне,  если вы опубликуете это (я  не
возражаю).У  моей  подруги  было  очень  тяжелое  воспитание,  и  она  прибегала  к
перерезанию запястий,  когда впадала в депрессию,  эта проблема осталась позади на
годы  и  годы,  но  некоторые  довольно  неприятные  шрамы  на  ее  запястье  все  еще
остаются.Там очень хорошо видно и немного пузырится, это первое, что замечают многие
люди, когда они впервые встречают ее, она не хотела бы ничего, кроме как избавиться от
них.

Итак, мой вопрос: поможет ли масло избавиться от шрамов?Или хотя бы помочь сделать
их менее заметными?Мне нравится то, что ты делаешь, и я хотел бы знать о нефти, когда
мой дедушка заболел раком, ты герой для всех жизней, которые ты помог спасти!»

-- Начните наносить масло на шрамы, скорее всего, они исчезнут в течение нескольких
недель или месяцев.Я бы также дал ей масло,  это поможет ей с посттравматическим
синдромом из-за всех тех воспоминаний о том, через что она прошла.Это также улучшит
качество ее  сна.Сделайте  фото и  видео,  если вас не затруднит,  шрам действительно
уйдет - либо совсем, либо будут еле видны.С наилучшими пожеланиями, Джиндрих

«У  меня  такая  же  проблема  с  язвами  на  ногах.Во-первых,  потому  что  у  меня  был
преддиабет.Но я обнаружил,  что очень чувствителен к  укусам насекомых и комаров.Я
смазываю их маслом и накладываю пластырь на ночь, и укусы заживают». Мишель

--  То,  что  масло  может  сделать  при  укусах  комаров  или  клещей,  просто
удивительно.Попробуйте,  и  вы  поймете,  почему  мы  говорим,  что  никто  не  должен
выходить  из  дома,  если  на  нем  нет  масла.Масло  имеет  так  много  применений,  что
безответственно пытаться жить без него.Джей Би

«Ешьте масло...Я принимаю масло уже два месяца, мой псориаз прошел почти на 80%, и
мне  вообще  не  нужно  принимать  никаких  лекарств...И  избавил  меня  от  артрита...»
Джулиана

«Я использовал смесь каннабиса и оливкового масла, и через неделю мой псориаз начал
проходить.К  сожалению,  у  меня  было  немного,  и  мне  не  хватило,  чтобы  принимать
больше как внутрь, так и снаружи.ЗАМЕТЬТЕ, у меня даже не было настоящего RSO, а
было масло каннабиса, сделанное на оливковом масле». Теему

--  Будем  надеяться,  что  скоро  ты  получишь  еще  немного  масла,  Теему.Лучше  всего
использовать его местно, чтобы контролировать симптомы, а также есть масло, вы также
хотите устранить основную причину проблемы.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Он также хорошо помогает при укусах комаров и зубной боли.Мою дочь кусали, не шучу,
минимум  50  раз  комары за  15  минут  БЕЗ ОТКЛЮЧЕНИЯ!  Спрей  от  насекомых  Deep
Woods нанесён.Я попробовал банановую кожуру, дезодорант, алоэ вера,  дермапласт и
гидрокортизон.Ничто из этого не уменьшило опухоль (у нее аллергия на укусы комаров, и
они  сильно  опухают)  и  не  облегчило  ее  состояние.В  отчаянии  я  выскреб  смолу  из
вапорайзера, смешал ее с небольшим количеством кокосового масла, чтобы она легче
распределялась, и «смазал» ей ноги.Примерно через полчаса вся опухоль спала, и хотя у
нее все еще были красные точки в местах укусов,  они ее не беспокоили, и я не стал
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давать ей бенедрила.

У меня образовался абсцесс во рту, и я намазал смолой от вейпа вокруг пораженного
зуба, и снова примерно через полчаса отек спал, и я смог его вылечить, с тех пор никаких
проблем с этим не было.Я упаковал его два дня, хотя, чтобы быть уверенным.Теперь могу
сказать, что набивка смолы (если у вас Vapir No2 внутри конуса, где вы меняете сетку,
собирает почти чистый гашиш, тоже концентрированный.) вокруг зуба у меня поднялась
невероятно высоко, наверное, выше, чем когда-либо в моей жизни. .

Я  даже  написала  мужу  из  гостиной,  чтобы  попросить  его  помочь  добраться  до
спальни.Однако  сублингвальные  лекарства  работают  лучше,  поэтому  в  отделении
неотложной  помощи  при  подозрении  на  сердечный  приступ  распыляют  нитро  под
язык.Сейчас  все  в  порядке,  я  не  умер  от  передозировки,  я  не  проснулся  с  ужасным
похмельем  и,  самое  главное...Мне  не  нужно  было  принимать  большие  количества
тайленола или адвила и наносить еще больший вред моему желудку и печени.

Я знаю,  что смола не самый эффективный способ,  и я  даже не был уверен,  что она
сработает, но мне пришлось работать с ней, так как я живу в нелегальном штате.Хотя я
подумал,  что  это  не  повредит.Я  не  могу  дождаться,  чтобы  жить  в  штате,  где  я  могу
свободно  выращивать  свой  собственный  органический  исходный  материал  самого
высокого качества, делать собственное масло и лечить себя и всю свою семью...включая
мою почти 2-летнюю дочь, которая прошла через ад в прошлом году, потому что никто не
может понять, что с ней не так.

Они думают,  что теперь у нее белковое расстройство,  но это просто еще одна вещь,
которую они разбрасывают,  потому что они  понятия  не имеют,  что на самом деле не
так.Подсадить ее на масло может спасти ей жизнь.Хотя мне бы хотелось иметь точный
диагноз, чтобы знать, что я лечу, но суть в том, что я просто хочу, чтобы мой ребенок
чувствовал себя лучше, и если это означает противодействие традиционному обществу,
то я так и сделаю». Сара

«Кажется, масло оживает.Светится при нанесении.Обожгла руку (не скажу, как, лол), но
вылечила ее маслом.Чистого масла хватило только на 2 применения, затем отработанное
масло  было  добавлено  вкокосовое  масло.Боли  вообще не  было.И  никаких  шрамов  в
конце.Никаких  парафиновых  марлей,  никаких  инфекций,  никаких  болеутоляющих
таблеток.Еще раз спасибо, Рик, за то, что поделился этим с миром». Кэрол

«Спасибо  вам  недостаточно  за  то,  что  вы  сделали.Я  сижу  здесь  с  маслом  на  моем
ядовитом дубе.Я НИКОГДА бы не попробовал без тебя.Это длилось более 2 месяцев,
касаясь почти 100% моего тела в прошлом году из-за того,  что кто-то устроил лесной
пожар, поэтому теперь я буду получать его повсюду, и они говорят, что хуже, потому что
мы не вырабатываем иммунитет к этому.

День  назад  всплыло.Итак,  вчерашнее  масло  совсем  не  остановило  зуд.Однако  я
ежедневно  вижу,  как  он  исцеляет  шрамы,  поэтому я  верю.Этим утром,  через  24  часа
после 1-го применения, я вижу, что это сработало и заживляет любую поврежденную кожу
от царапин.Так что с небольшим количеством пасты из оксида цинка на мое масло,  я
думаю, что, возможно, только что нашел помощь 1 # для ядовитого дуба.На самом деле я
не могу  дождаться  следующего  сезона,  чтобы увидеть,  может  ли  масло  исцелить  эту
проблему на всю жизнь.Я дам Вам знать.Разве это не было бы здорово?Еще раз спасибо
за все, что вы делаете». Ребекка

--  Масло  может  исправить  и  это.Это  лекарство  или  контроль  для  всех  медицинских
проблем.Чем раньше он будет применен, тем скорее он исправит то, что нужно исправить,
вот и все, что нужно сделать.Джей Би
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«Ядовитый плющ на моей руке…сыпь и ожоги прошли за 5 минут...ни прыщей, ни сыпи, ни
боли...Я  использую  одно  рисовое  зерно  RSO  с  небольшим  количеством  кокосового
масла...ОТПРАВИЛСЯ за 5 минут!!!Мое масло!!!» Эстель

«У  меня  на  лице  появился  ядовитый  дуб,  после  второго  дня  было  ото  лба  до  шеи,
большие  зудящие  пятна,  ссадины  и  кровоточивость  от  расчесов.Я  смешала  немного
масла с небольшим количеством кокосового масла, чтобы его было легче намазывать.Я
надел его и мгновенно избавился от зуда и боли, в течение часа саднение и воспаление
исчезли, на следующее утро их не было видно, если не присматриваться.Это, безусловно,
вызвало  недоумение,  и,  наконец,  некоторые  скептики  увидели  то,  о  чем  я  всегда
говорю.Целительная сила каннабиса!» Синди-ли

«Я хочу, чтобы люди знали, что RSO вылечила огромный волдырь, который у моего мужа
образовался на пятке, когда он так долго лежал в постели из-за болезни.Я залил масло, и
через неделю его не стало.Я очень боялся, что это перерастет во что-то гораздо более
серьезное.Он покрывал всю его пятку.Спасибо, Рик Симпсон,  за все, что вы делаете».
Сьюзен

«Я сделал мазь из пчелиного воска, оливкового масла, кокосового масла и масла нима,
которая  вылечила  мой  прогорклый  запах  ног,  который  у  меня  был  более  25  лет…Я
добавил лавандовое и цитрусовое масла, чтобы убрать запах нима.И это работает лучше,
чем  любой  крем  для  кожи,  который  я  когда-либо  покупал.И  жена  никогда  не  была
счастливее». Роберт

-- Я бы добавил в смесь немного масла, Роберт.Никогда не помешает добавить немного, и
это,  безусловно,  будет работать еще лучше.Само по себе масло может сделать то же
самое, например, в смеси с маслом из семян конопли, а массаж ног с сильным бальзамом
из  конопли  —  одна  из  самых  приятных  вещей,  которые  можно  испытать  в  этом
мире.Представляете,  как  здорово  было  бы  для  ваших  ног,  если  бы  вы  могли  просто
погрузить  их  в  теплое  неразбавленное  масло  на  десять  минут?Вы  можете  себе
представить,  насколько  это  будет  эффективно  для  людей с  ожогами,  диабетическими
язвами, раком кожи и т. д.?Я могу.Джей Би

«Если бы женщины знали,  что  он  обращает  вспять  старение  кожи и  восстанавливает
поврежденную кожу (как в случае с этим человеком), поддержка легализации каннабиса
была бы невероятной!Вся экономика процветала из-за подавления этого удивительного
природного лекарства, и мы все будем наблюдать, как оно рушится вместе, поскольку все
больше и больше людей становятся информированными и просто начинают лечить себя».
Гил

«Я прочитал морщины?Это помогает ОТ МОРЩИН?» Марджи

В.Вы наносите его на лицо для борьбы с морщинами или принимаете его перорально или
и то, и другое?» Тони

А.Оба  для  достижения  наилучших  результатов,  но  местное  применение  тоже  может
многое сделать.Джей Би

«Мне нужен рецепт от облысения.Это одна часть конопляного масла на десять частей
конопляного  масла?Помогите,  пожалуйста!У  моего  жениха  выпадают  волосы,  и  я
действительно не хочу расставаться с ним… У нас близнецы, поэтому мне нужно, чтобы
он оставался рядом, ха-ха». Дженна

-- Это может сработать.Нам нравится добавлять 20-30% масла к маслу из семян конопли,
96% спирту или другим носителям, но меньшее количество также может творить чудеса
при местном применении.В идеале, конечно, у него должно быть ведро масла, и он будет
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использовать  его  прямо.Потому  что  неразведенное  лекарство  действует  лучше,  чем
разбавленное.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Будучи механиком, я использовал масло для довольно плохих порезов, и вы на 100%
правы…он лечит кожу намного быстрее, чем что-либо еще». Кори

«Вылечил мои генитальные бородавки всего за 3 применения за 2 недели.У меня было
несколько  очень  болезненных процедур в  клинике  ГУМ в  больнице,  от  которых стало
только хуже.Я использовал приблизительно 10 мг на каждую бородавку (у меня было 5)
каждые три дня.Я мылся, но избегал использования мыла в течение 3 дней каждый раз,
пока масло не впиталось, затем вымылся и снова нанес.Бородавки просто превратились
в омертвевшую кожу, которая сошла абсолютно безболезненно, оставив после себя новую
здоровую кожу.Я рассказал об этом терапевту, а он назвал меня лжецом?Мне повезло,
что у меня был друг, который сделал мне немного масла из тени и листьев почек, которые
обычно были бы отходами». Мили

«Сейчас я лечу противную родинку, которая почернела.Каждое утро я наношу большое
количество средства прямо на родинку, а затем накладываю пластырь.Через 3 недели я
визуально вижу,  что родинка уменьшается.Оно работает.Я тоже ем понемногу  каждый
день...какая  разница  в  уровне  энергии.ЛЕКАРСТВЕННОЕ  БЛАЖЕСТВО  ЧЕРЕЗ
КАННАБИС!!!!!!!” Бо

«Я  чувствую  себя  виноватым  за  то,  что  хотел  попробовать  его  на  своей  голове  от
облысения по мужскому типу». Роберт

-- Не надо, это работает, и вам, вероятно, все равно понадобится небольшое количество
масла.Конечно,  вы  могли  бы  нанести  его  много,  и  это  было  бы  лучше,  но  если  вы
растворите грамм или больше в 100 мл конопляного масла,  я думаю, вам тоже будет
интересно  посмотреть,  что  оно  будет  делать,  Роберт.Также добавьте  несколько  милов
масла семян и смеси масел в свой шампунь и другие косметические продукты, которые
вы  используете,  вам  также  понравится  разница,  которую  это  будет  иметь.Делайте
фотографии, вы можете помочь многим другим.У нас есть только несколько фотографий
этого, мы не обращали на это особого внимания, понятное дело.Но это действительно
работает, попробуйте и не стыдитесь этого ни на секунду.Джей Би

"Я признаю это...Я неуклюж...У меня есть дурная привычка втыкать зубья вил в ногу.RSO
прямо на месте, заклеить лейкопластырем, боль прошла за секунды, зажило за 3 дня».
вереск

«Я видела, что гораздо менее сильнодействующая версия бальзама с маслом уничтожает
псориаз за несколько дней, уменьшает опухоль яичников в 1-й день менструации за 20
минут  и  предотвращает  образование  рубцов  и  боли  при  немедленном  нанесении  на
небольшие ожоги.Действительно заставляет меня задаться вопросом, что могла сделать
нефть...» Берес

«У меня был один из худших случаев микоза стопы, когда мне было 10 лет, я бы хотел,
чтобы у меня было масло.Но у меня есть это сейчас.Все хорошо 47 лет спустя.Лечит
практически все. Дональд

«Моя невестка жарила во фритюре свиные отбивные и буквально опускала пальцы в
кипящее масло до первой рульки,  и  они становились белыми,  как вареная курица.Мы
нанесли на них RSO, и боль ушла примерно через минуту или около того, она покрывала
их 2 раза в день RSO.Они зажили очень быстро всего за несколько дней, и не было ни
потери кожи, ни шрамов.

Удивительно, что теперь мы храним немного в кухонном холодильнике, поэтому, если кто-
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то  обожжется  (особенно  дети),  мы  немедленно  нанесем  RSO,  нет  необходимости
чувствовать такую боль, когда у нас есть натуральное растение, которое позаботится об
этом. ». Дебра

«У меня была небольшая порция шишек на локте, лечила их маслом...Через неделю мой
локоть гладкий и без шишек...Я думаю, что это были бородавки, но, поскольку я не верю
врачам, я не могу сказать вам наверняка». Карла

-- Независимо от того, что не так с вашей кожей, просто нанесите масло, накройте ее
лейкопластырем  и  повторно  наносите  масло  каждый  день  или  два  или  когда
лейкопластырь отваливается.Ожоги, бородавки, экзема, псориаз…Тмасло не волнует, что
это такое, и оно исправит это, просто дайте ему время и масло.Джей Би

«Я сделала «умывку» из масла, которое сделала сама, и попросила подругу, у которой
ТЯЖЕЛЫЙ  псориаз  с  головы  до  ног  и  которая  не  фотографировалась  более  4  лет,
помыться  ею.1  РАЗ -  когда  она  мыла свое  тело,  я  был в  ШОКЕ,  наблюдая,  как  ВСЯ
красная,  пятнистая  кожа  становится  ПУХОМ,  и  видел  УДИВИТЕЛЬНО  здоровую  кожу
после  каждого  РАЗА,  когда  она  вытирала  часть  своего  тела.Я  ДЕЙСТВИТЕЛЬНО
сфотографировал  ее  той  ночью  и  разместил  их.ТЕПЕРЬ  Ей  НРАВИТСЯ
фотографироваться... ЕЖЕДНЕВНО!

НЕСКОЛЬКО  других  спросили,  как  я  его  смешал,  и  я  был  счастлив  и  удивлен,  что
пациенты  с  рассеянным  склерозом  и  другие  люди,  страдающие  от  болезней,
использовали  его  в  своих  ваннах,  а  один  сказал,  что  впервые  в  жизни  спал,  как
МЛАДЕНЦ, без боли». Трейси

«У моего друга была киста на лице, и после нескольких дней приема масла она исчезла.И
он глотал его, а не использовал местно». Джонатан

«Я беру немного больше размера рисового зерна.Я на самом деле немного заткнула нос,
и моя аллергия почти ушла.Я живу в доме на колесах с двумя собаками, и нас засыпает
пыльцой  с  соседнего  холма  деревьев.В  прошлом  году  я  принимал  бенедрил  каждый
день.В этом сезоне мне ничего не пришлось принимать, и я сплю намного лучше». Джуди

«Я  не  больной  раком,  но  у  меня  была  инфекция  на  пятке,  которая  не  поддавалась
лечению.У меня даже был технический специалист по уходу за ранами ... он остановил
распространение инфекции, но она все еще не заживала.Намазала на него масло и за
ОДИН день покраснения стало меньше.Второй день и покраснение прошло.День третий, и
инфекция снова выглядит как кожа!Замечательное целебное масло!» Тэмми

«Я был в том состоянии, когда не выходил из дома.У меня появилась сыпь, врач сказал,
что  это  периоральный дерматит,  и  все,  что  они  мне  давали,  либо  не  помогало,  либо
вызывало у меня тошноту.Они сказали, что понятия не имеют, что вызывает это или как
избавиться  от  него  навсегда.После поездки  в  Ванкувер я  решил попробовать  нанести
RSO на сыпь и посмотреть, что произойдет.На следующий день почти все прошло.Сейчас
я  принимаю  масло  внутрь,  и  с  тех  пор  у  меня  не  было  этой  болезненной  сыпи  на
спине.Это удивительно.Я сейчас наблюдаю, как женщина лечит рак груди и желудка с
помощью этого удивительного средства, данного нам не кем иным, как самим Богом!!!»
Чай

«Я работал в  компании,  занимающейся бассейнами и спа-салонами… Я светлокожий,
весь день на улице.У меня появились какие-то сумасшедшие пятна на лице,  голове и
руке,  которые всегда были за окном водителя.Масло очистило эти пятна за несколько
недель!Теперь я принимаю 0,5 грамма чистого ТГК каждый день, чтобы бороться с любой
болезнью и поддерживать сильную иммунную систему.Кстати, прививки от гриппа никогда
не было!Никакого гриппа с детства». Джей
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«Он отлично работает при ожогах и солнечных ожогах.Разбавленный оливковым маслом».
Рэйчел

«18  месяцев  назад  моя  нога  заразилась  из-за  операции.После  того,  как  доктор
перепробовал  все  антибиотики  и  процедуры,  они  знают,  что  в  основном  сдались  и
отправили меня домой ждать, пока он закроется.Только после того, как я начал лечить
себя высокой дозой каннабиса, я обнаружил, что регенерация началась!» Ариэль

«Использовал его при герпесе и волдырях на губах,  сработало лучше, чем я думал.Я
знал, что это сработает, но время заживления было от ночи до 24 часов.Я думал 1-2 дня,
а не 6 часов». Кевин

«Моя мама избавилась  от  пятна,  которое  было на  ее  лице  почти  2  года,  за  4  дня  с
помощью масла!!Затем мы сказали, что если это то, что он может сделать с внешними
пятнами рака, просто подумайте о том, что он делает внутри!» Янтарь

«У меня было небольшое коричневатое пятно на левом боку, которое становилось все
больше. Я показала своему парню, который намазал немного масла. Имейте в виду, я не
думал,  что  это  что-то  сделает.  Через  четыре  дня  я  проверил,  (я  забыл  об  этом)  он
полностью исчез, кроме крошечной красной точки, где было пятно. Ничегомайор, но это
сделало меня верующим». Кэрол

«Привет, Джей Би.Моя дочь вчера обожгла руку в духовке.Она вышла на улицу и показала
мне  ожог  на  руке,  на  котором  образовались  волдыри.Она  сказала,  что  это  больно.Я
сказал ей пойти в дом, взять масло, наложить немного пластыря и замазать ожог.Я сказал
ей, что это заживет без шрама.Она вышла через пять минут.Она сказала папе, что боль
ушла.Я сказал да, это то, что масло должно делать.

Моя  сестра,  которая  скептически  относилась  к  тому,  что  может  сделать  масло,  и  не
одобряла того, что я использую его в качестве лекарства по своему выбору.Когда дело
доходило  до  масла,  она  никогда  не  упускала  возможности  выстрелить  в  меня.Но это
нормально!Потому что всем нам тоже так долго лгали, что мы верили их лжи.Моя сестра
страдает от сложной болезни врачей.Короче говоря.Она начала принимать масло и за
последние шесть месяцев похудела на 60 фунтов.Теперь она искренне верит в масло.И
открыто делится этим со всеми.Спасибо за все, что вы делаете для этого дела». Рон

«Я  знаю,  ребята  здесь  всегда  говорят  использовать  чистый  RSO,  и  я  действительно
большой поклонник этого материала.Однако я просто хочу, чтобы люди знали, что настой
кокосового масла, приготовленный из листьев сахара, полностью заменил нам неоспорин,
мне не приходилось покупать его в течение 2 лет.Он работает лучше и быстрее, и я могу
намазать им руки и лицо людей, и мне не нужно беспокоиться о том, что они заболеют,
если случайно его съедят». Тина

--  Тина,  ничто  не  работает  лучше  и  быстрее,  чем  чистый  RSO,  но  я  знаю,  что  вы
пытаетесь  сказать.Конечно,  менее  сильнодействующие  формы каннабиса  также  могут
творить чудеса.Проблема в том, что успех не так надежен, как с неразбавленным самым
сильнодействующим RSO.

Косметика  на  основе  каннабиса  скоро  заменит  большинство  доступных  в  настоящее
время косметических средств, а именно после того, как женщины узнают, что масло может
сделать  для  их  красоты.Масло  семян  конопли,  кокосовое  масло  и  масло  ши  —  мои
любимые носители, но можно использовать все, что популярно в той местности, где они
живут, и добавлять к ним масло.20-30% RSO в кремах творят чудеса, но 0,01-1% также
могут быть очень полезны при менее серьезных состояниях и ежедневном уходе.Джей Би
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Советы по производству
«Никогда без фаната!!!Это значит никогда». Джей Би

«Некоторые  вентиляторы  могут  быть  очень  опасными,  поэтому,  если  кто-то  не  знает
разницы  (я  занимаюсь  перемоткой  электродвигателей),  они  могут  и,  вероятно,
воспламенят  растворитель.Можно  использовать  только  определенные
вентиляторы.Поскольку большинство людей не заметили бы разницы, если бы смотрели
на вентилятор весь день, это хороший совет.Соображение заключается в том, что если
электродвигатель  вентилятора  создает  внутреннюю  искру  при  запуске,  которую вы  не
видите  снаружи  двигателя,  растворитель  воспламеняется.В  помещении  очень  опасно
делать лекарство, как, я уверен, знает большинство из вас!Причина этого должна быть
известна всем…Электрические плиты, светильники, выключатели, печи, водонагреватели,
лампы и почти каждый электроприбор в  вашем доме создает,  видите вы это или нет,
искру, которая воспламеняет растворители.Многие из этих искр возникают автоматически,
и вы даже не подозреваете об этом!Даже если вы успешно сделали это раньше в своем
доме, это похоже на бомбу замедленного действия, которая может не сработать много
раз, но в какой-то момент вы получите взрыв, от которого будет невозможно убежать, это
происходит так быстро!Все в вашем доме будут в опасности!Пожалуйста, никогда, никогда
не игнорируйте это предупреждение.Джиндрих Байер дал вам совет, который, возможно,
спасет вам жизнь, если вы будете следовать ему.Спасибо, Джиндрич. Энтони

«Я согласен с вами на 100 процентов, так как я тоже пришел к такому же выводу только в
прошлые выходные.Я также хотел бы добавить, что использование кофейного фильтра
для процеживания нафты/масла также является лучшим способом...Использование марли
или чего-либо другого, кроме кофейного фильтра, действительно даст вам больше масла,
но это будет более слабое масло, возможно, более зеленое по цвету, что доказывает, что
выв нем много растительного материала.Суть в том, что используйте нафту и фильтр для
кофе  и  не  измельчайте  материал  дольше,  чем  говорит  Рик.По  моему  мнению,  Рик
усовершенствовал процесс производства чистого масла для лечения рака, и делать его
любым другим способом, отличным от того, о котором он говорит, — бесполезная трата
времени и материалов». Мари

«Привет, Джей Би.На какое самое короткое время вы можете оставить шишку сохнуть,
если  она  вам  нужна  срочно?Спасибо."  Присцилла
--  Пока не высохнет.Но я бы сказал,  что для быстрой сушки потребуется только 5-7 г
шишек, что даст вам около грамма масла, достаточно для начала, а затем вы сможете
закончить,  когда  они  высохнут  должным  образом,  через  неделю  или  около  того.Чем
меньше  вы  будете  обрабатывать  исходный  материал  перед  обработкой,  тем  меньше
смолы вы потеряете.Поэтому лучше не декарбоксилировать исходный материал (как GW
делает  без  всякой  причины,  вы можете  с  меньшими проблемами  декарбоксилировать
масло,  нагревая  его,  что  вам  все  равно  нужно  сделать,  чтобы  удалить  остатки
растворителя).Лучше всего положить шишку в ведро для обработки прямо в сушильной
комнате, по возможности без дополнительной обработки.Чем меньше вы прикасаетесь к
бутону, тем лучше.Джей Би

«Брайан, я знаю, что условия не идеальны, но я все равно продолжу петь ту же песню.Что
еще я могу сделать и почему я должен менять мелодию и снижать наши стандарты, когда
их не нужно снижать?Конечно,  будут разные сорта масла,  какие-то  будут  хороши для
местного применения (до 60%), какие-то для отдыха (60-90), какие-то для лечения (90 и
выше), а лучшие масла будут 95-98%. ТГК, чрезвычайно мощный и успокаивающий, вот и
все.Но  теперь  мы  должны  учить  людей,  что  существует  что-то  вроде  масла  с
содержанием ТГК 95-98%, и что они должны стремиться к наилучшему качеству, а не к
посредственным продуктам, которые могут работать, а могут и нет.
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Я  лично  не  очень  заинтересован  в  исследовании  лекарств,  которые  могут  работать
иногда, а в некоторых случаях только тогда, когда в нашем распоряжении есть лекарство,
которое будет работать практически во всех случаях.

Все эти соки хороши и хороши,  но вы обнаружите,  что у 10-20-30% людей возникает
аллергия на растительные материалы или им не нравится вкус,  поэтому они не будут
использовать  его  должным  образом  в  качестве  лекарства.Каннабис  детоксифицирует
почву, в которой он выращивается, и вам совсем не хочется глотать эти растительные
материалы.Иногда да, а именно когда знаешь, где и как было выращено растение, но я бы
сам очень осторожно пил такие соки, никогда не знаешь, что в них на самом деле, и я
знаю, какие химические вещества используются для выращивания каннабиса.Так что я
сам был бы осторожен, рекомендуя соки.

Масло  должно  быть  декарбоксилировано,  чтобы  оно  работало  должным  образом,  вы
должны  кипятить  его,  иначе  оно  не  работает  должным  образом  и  не  пройдет  через
гематоэнцефалический барьер, поэтому «непсихоактивный сок» вполне логично никогда
не может работать так же хорошо. в виде декарбоксилированных масел с содержанием
ТГК 95-98%.Опять же, попробуйте на коже и увидите разницу.

В основном то же самое относится и к CBD - опять же, да, это будет работать, а именно
иногда  и  в  некоторых  случаях,  и  это  также  отличное  лекарство,  например,  когда  его
добавляют в качестве ингредиента в жевательные резинки для детей, но кроме этого я
всегда  хотел  бы  использовать  самую  мощную  форму  лекарства  каннабиса  в  первую
очередь.Не так ли?Джей Би”

«По моему  личному опыту,  я  не могу  сока,  он  меня очень  сильно  рвет.У  меня также
нарушение  свертываемости  крови,  и  тяжелый  хлорофилл  не  подходит  для  тех,  кто
принимает  лекарства  для разжижения крови  из-за  высокого содержания витамина К».
Дена

«Вирджиния, вы должны понимать, что мы видели много масел, и большинство масел не
приближаются  к  тому,  что  мы  хотели  бы,  чтобы  пациенты  использовали  в  своих
условиях.Стратегия «сделай сам» — единственная, которая действительно имеет смысл,
вы  не  хотите,  чтобы  кто-то  зависел  от  производства  масла  для  вас,  вы  хотите  сами
контролировать качество и хотите знать, что входит в состав продукта. это и как это было
сделано.Мошенников  слишком  много,  и  большинство  из  них  не  обеспечивают
надлежащего качества, и это печальный факт, и единственный способ предотвратить это -
научить людей, каксделать свои, чтобы они знали разницу.А иногда небольшая разница в
качестве масла может иметь большое значение в чьей-то жизни.Вот почему мы постоянно
стараемся повышать качество и эффективность масла.

С нашей точки зрения,  если кто-то может приготовить чашку кофе,  он  может сделать
масло, в этом нет ничего особенного.А тем, кто не может сделать масло для себя, обычно
в любом случае требуется помощь, поэтому кто-то всегда может сделать его для них, если
это необходимо,  плюс такие люди также должны иметь возможность получить 95-98%
THC RSO в аптеке.Или, по крайней мере, в мире, в котором я хотел бы жить.Джей Би

«1.)  Сухие  шишки  я  измельчал  только  руками,  без  использования  гриндера.Исходный
материал выглядел как очень маленькие почки размером ок.Диаметр от 5 до 10 мм, так
что в основном без порошка.Поскольку теперь у меня есть собственный «кулинарный»
опыт,  я  полностью согласен  с  вами по всем пунктам,  кроме пункта  С.Я видел масла,
сделанные из спирта, которые обычно намного темнее, так как вода в спирте растворяет
хлорофиллы.Я  сделал  свое  масло  из  чистого  петролейного  эфира  лабораторного
качества.Это масло намного ярче по цвету (золотисто-коричневое) и имеет превосходный
восхитительный  пряный  вкус  по  сравнению  со  спиртовыми  маслами,  которые  мне
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довелось попробовать.Я хочу сказать, что считаю, что нафта не удаляет столько терпенов
и хлорофиллов, как алкоголь.Он также кипит гораздо более контролируемо и управляемо,
чем  алкоголь.Итак,  мой  вопрос:  как  вы  думаете,  возможно  ли,  что  комбинация
шлифовки/промывки  керосином  не  так  вредна  для  масла  хорошего  качества,  как
шлифовка/промывка спиртом?

--  Не измельчайте материал в первую очередь.Любое обращение с сухим материалом
шишек приведет к потере ТГК и других каннабиноидов (мелкая пыль на столе — это то,
что должно было остаться в ведре).Да, помол и нафта были бы «лучше», чем помол и
спирт  —  такая  комбинация  почти  гарантированно  провалится,  вы  просто  не  сможете
сделать хорошее масло таким образом.

Положите бутон в ведро, смочите нафтой, раздавите палкой в  течение двух-трех минут,
залейте в ведро масло-растворяющую смесь.Если вы работаете с материалом хорошего
качества,  сделайте  вторую  промывку  и  вылейте  вторую  смесь  в  ведро  с  первой
промывкой.Если вы не используете высококачественный материал, используйте первую
промывку  только  для  внутренних  целей  (и  продолжайте  искать  более  качественный
материал для работы).

Эфир производит отличные масла (янтарные масла нам нравятся больше, чем темные,
но помните, что некоторые штаммы дают более темные масла, чем другие).Нам также
нравятся  янтарные  масла  по  практическим  причинам  —  кому  нужны  черные  зубы  с
хлорофиллом?Но мы не очень рекомендуем это, потому что работать с эфиром довольно
опасно,  его  трудно  достать  в  большинстве  частей  мира,  и  мы  очень  обеспокоены
безопасностью  тех,  кто  производит  нефть.Он  может  очень  легко  разгореться  при
относительно  низких  температурах.Так  что  для  большинства  людей  нафта  вполне
подойдет.Обычно мы используем нафту, но мы предпочитаем эфир.

Текущий список  растворителей,  которые мы бы лично  использовали:  1.эфир,  2.чистая
легкая нафта, 3.99% изопропиловый спирт, 4.пищевой спирт - предпочтительно 99%, но
его  обычно  трудно  достать  и  он  очень  дорогой.Когда  вы  работаете  с  96%  спиртом,
оставшиеся 4% обычно составляют вода.4% из 10 литров — это 4dcl, почти пинта воды,
которую вам придется выкипятить — и на это потребуется время, которое вы могли бы
потратить более продуктивно.

2.) Я также поместил масло, нагретое до 60°C, на 1,5 часа в вакуум, чтобы полностью
удалить все остатки растворителя.Как я вам писал, я декарбоксилировал масло через 35
граммов съеденного… Вкус масла до декарбоксилирования был намного острее, я бы не
сказал, что хуже, но насчет отрыжки вы правы.

-- Как я уже сказал в прошлый раз, отрыжка была из-за остатков воды.И вода была там
из-за  «научной»  низкой  температуры,  которую  вы  использовали.В  любом  случае  вам
нужно декарбоксилировать масло, поэтому рисоварка, которая отключается при 110 ° C,
отлично работает.Или, конечно, лучше всего использоватьвсе еще - но опять же, многие
люди не владеют ими и не знают, как ими управлять, и риск взрыва всегда присутствует.
Если кто-то воспользуется неподходящим аппаратом для выпаривания растворителя, он
может  взорваться,  причинив  серьезные  травмы  и  разрушив  весь  дом.  Но  если
содержимое  рисоварки  каким-то  образом  должно  было  загореться,  а  процесс
производился  на  открытом  воздухе  или  в  открытом  хорошо  проветриваемом
помещении.Тогда,  если  тот,  кто  производит  нефть,  не  паникует,  у  него  не  должно
возникнуть особых проблем с контролем огня, и да, иметь под рукой огнетушитель всегда
хорошая идея.

Насчет вакуума - конечно, почему бы и нет.Если у вас есть оборудование и вы знаете, как
им правильно пользоваться, неплохо было бы доработать масло таким образом, если вы
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хотите быть на 100% уверены, что в нем нет остатков растворителя, или если вы хотите
закрыть рты тех, кто против нефтехимических растворителей.Некоторые люди используют
его с большим успехом, и я не против.Но, как вы знаете, у большинства людей нет этого
оборудования,  и  многие  наши пациенты  не  могут  или  даже  не  могут  позволить  себе
рисоварку и вентилятор, поэтому мы не рекомендуем вакуум как необходимость.

Посмотрите, насколько легким и простым является метод Рика и на сколько вопросов нам
еще  предстоит  ответить.Теперь  представьте,  что  произойдет,  если  мы  добавим
информацию о других методах добычи нефти.Это только вызовет еще большую путаницу,
и мне придется потратить дни и недели, пытаясь ответить на вопросы «запутавшихся»
людей, чего я все равно больше не собираюсь делать.

3.) Объясните, пожалуйста, почему вы предлагаете принимать масло прямо из тюбика,
прямо в рот, без капсул?Какая-то проблема с абсорбцией?Я ем большую часть масла на
сигаретной бумаге, но я редко использую некоторые капсулы, если мне нужно уехать из
дома на большее количество часов.Кроме того, я не люблю, чтобы он был на всех зубах,
так как его очень трудно смыть…

--  По  ряду  причин.Главный  из  них  заключается  в  том,  что  этот  метод  приема  внутрь
оказался  наиболее  эффективным  и  полезным  для  пациентов.Он  улучшает  гигиену
полости рта, потому что также дезинфицирует полость рта, а затем помогает при любых
заболеваниях  желудочно-кишечного  тракта,  горла  и  т.  д.На  самом деле,  когда  у  меня
болит горло, я стараюсь намазать маслом заднюю часть рта, а затем держать его во рту
столько, сколько смогу выдержать.В большинстве случаев грипп или боль в горле (или их
симптомы) лечатся в одночасье.

Как вы говорите, некоторое количество масла остается на зубах и под языком, так что этот
метод приема внутрь фактически сочетает в  себе подъязычную обработку  масла (аля
Сативекс и другие спреи и настойки под язык, которые используют люди) и обработку в
желудке и кишечник.Главное, чтобы масло попало в желудок.Итак, если у вас есть масло
с не очень хорошим вкусом, вы можете положить кусок хлеба или банана и т.  д.  (или
сигаретную бумагу, если вы любите есть содержащиеся в ней химикаты), свернуть его и
проглотить,  как  таблетку  и  промойте  ее  водой,  чаем  или  чем  угодно.Почистите  зубы
маслом  через  десять  минут  или  около  того,  это  также  поможет  с  гигиеной  полости
рта.Многие масла имеют восхитительный вкус (особенно,  когда исходный материал не
измельчается и когда для производства масла не используется спирт.Хлорофилл обычно
имеет  неприятный  вкус  и  может  вызвать  сильный  дискомфорт,  даже  при  местном
применении — темные масла испачкают вашу одежду, вам это не нужно и не нужно.)

Капсулы - а) их приходится покупать в Большой Фарме, которой вы их поддерживаете
своими деньгами, б) у некоторых людей на них аллергия, в) некоторые растворяются у вас
в кишечнике,  а не в желудке,  г)  торговцы часто кладут меньше масла в капсуле,  чем
должно быть,  д)  они не работают так  хорошо для очень многих состояний,  е)  из  них
трудно извлечь масло, когда вы хотите сделать косяк или испарить масло для лечения
легких или когда вы хотите использовать масло местно.Я не говорю, что вы не можете
использовать капсулы, я просто говорю, что лучше научиться использовать масло прямо
из  тюбика.После  того,  как  вы  попрактикуетесь,  вы  научитесь  использовать  масло  без
каких-либо неприятных ощущений.Лично мне нравится есть масло прямо из рисоварки, я
просто макаю в него палец и беру столько, сколько считаю нужным.Имейте в виду, это
очень «жироемко», и вы обычно набираете больше, чем из шприца.Когда масло хорошее,
«передозировка» только усыпит вас, большое дело.Но, конечно, я могу это сделать в силу
своего опыта и толерантности, я бы не стал ине рекомендую это новичкам или тем, у кого
нет такого большого опыта.И тебе всего наилучшего, Стефан.Джиндрич”
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«Если  вас  беспокоит  стоимость,  это  намного  дешевле,  чем  доплата  за  большинство
лекарств  от  рака,  а  некоторые  лекарства,  которые  вы  принимаете  дома  от  рака,  не
покрываются страховкой.Если бы кому-то в моей семье понадобилось это масло от рака,
я бы нашел способ.Удачи!!!!" Лиза

-- Согласна, Лиза, масло -- гораздо более дешевое лечение, если принять во внимание
все остальные затраты и издержки.Кроме того, это несравненно безопаснее, чем все, что
может предложить медицинская система, не говоря уже о том, что оно работает намного
эффективнее  и  надежнее,  и  его  определенно  веселее  принимать,  чем  яд  или
радиацию.Джей Би

В.Почему  измельчение  сухого  материала  приводит  к  потере  ТГК?Есть  ли  какое-то
объяснение  этому?
А.Вы когда-нибудь измельчали  действительно мощные шишки?Если да,  то  вы должны
знать, почему.Этот белый порошок, который разбросан по всему столу после того, как вы
измельчите  его,  —  это  ТГК  (или  трихомы),  и  это  то,  что  должно  было  остаться  в
масле.Кроме того, когда оно измельчено, оно становится слишком мелким, и вы лишите
масла много того, что на самом деле не хотели.

Обработайте целые шишки сухими до костей после того, как вы смочите их нафтой или
растворителем по вашему выбору, но не прикасайтесь к ним перед обработкой, потому
что каждый раз, когда вы прикасаетесь к ним, вы теряете часть.Масла, полученные из
измельченного материала, значительно менее эффективны, чем масла, полученные из
шишек, которые были раздавлены после увлажнения.

Первая  быстрая  промывка  является  наиболее  эффективной  и  удаляет  около  70%
доступного ТГК, вторая удаляет около 20%, а третья около 5%.Когда вы измельчаете его,
вы получаете все три промывки (на самом деле четыре) в своем масле, а вам это не
нужно.Качество важнее количества.Джей Би

В.Я знаю, что вы рекомендуете делать RSO самостоятельно, но в аптеке есть местный, и
мне просто интересно, какая должна быть справедливая цена на него?

А.Для производства грамма масла требуется 4-7 г высококачественных шишек, так что это
должна быть «правильная цена».Давайте не будем обсуждать смешные цены на коноплю,
для меня правильная цена за дозу 60 г составляет 50-100 долларов США (или меньше,
если она была легально  выращена на  открытом воздухе  в  больших  масштабах).Я не
говорю, что знаю, где взять его по такой цене в данный момент.Масло высшего сорта
стоит столько же, сколько стоит первоклассное масло там, где вы живете.Джей Би

«Просто нужно было обновить и сообщить, что я все еще жив!У меня все отлично, и я
ЕЩЕ ЖИВ почти через два  года  после  того,  как  мне сказали,  что у  меня осталось 3
месяца.Не верьте своим врачам!Еще раз спасибо за помощь в спасении моей жизни!» Ли

Декарбоксилирование

«В  настоящее  время  я  декарбоксилирую  все  растение,  а  также  делаю  RSO  и
масло/масла». Шерил
--  Не  декарбоксилируйте  все  растение.Делайте  масло  из  суперсухих  шишек  (не
обрезайте,  не  трогайте  их  слишком  сильно,  вы  всегда  потеряете  ТГК,  который  вам
нужен).Приготовьте  масло,  затем  декарбоксилируйте  масло  (поместите  его  в
электрическую духовку  при температуре 130°С примерно на час).Ничего не делайте с
растениями, пока не переработаете их в масло.Чем меньше вы к ним прикасаетесь, тем
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лучше.Джей Би

«Для обезуглероживания просто поместите в духовку при температуре 266 градусов по
Фаренгейту (130 ° C) на час, и вы получите полное обезуглероживание таким образом
после того, как сожжете весь растворитель в рисоварке или мультиварке». Райан
--  Я  бы  не  стал  использовать  мультиварку,  хотя.Однажды  ты  сожжешь  свое
масло.Рисоварка выключится, я бы сказал, что это действительно лучший вариант.Джей
Би

«Правильное  декарбоксилирование  —  очень  важная  часть  идеального  производства
масла, потому что сырьесодержит не так много чистого дельта-9-THC и CBD, вместо этого
содержит  кислоты,  означающие  THCA  и  CBDA.Для  удаления  карбоксильной  группы
используется  нагревание.Делайте  это  очень  осторожно,  чтобы  не  сжечь  ценные
молекулы.Я нашел в Журнале хроматографии хорошее примечание, которое должно быть
необходимой температурой и временем для нагревания масла, потому что в зависимости
от рисоварки температуры может быть недостаточно.Поэтому рекомендуется нагревать
масло не менее 27 минут при мин. 122 градуса Цельсия.Всегда проверяйте температуру
нагревательной пластины с помощью цифрового измерительного устройства,  чтобы не
перегреть  масло.В  таблице  ниже  вы  видите  точки  кипения  основных  каннабиноидов,
которых вы никогда не должны достигать, иначе вы их испарите.Дополнительно отмечу,
что правильно Рик  все время говорил в своих видео не перегревайте масло,  а тепло
необходимо  для  приготовления  целебного  масла.Для  правильного  процесса
декарбоксилирования  в  течение  указанного  на  диаграмме  времени  около  часа
необходима  температура  минимум  106,2  градуса  Цельсия.Если  ваше  масло  содержит
только кислую форму THCA и CBDA, оно не настолько эффективно, потому что кислоты
не очень хорошо подходят для рецепторов CB1 и CB2.Так что позаботьтесь о том, чтобы
сделать  это  правильно,  потому  что  то,  что  сказал  Рик,  правда,  только  самое лучшее
масло может справиться с работой, когда от этого зависит жизнь.(…)

Да,  посмотрите и интерпретируйте эту научную диаграмму,  чтобы понять,  что процесс
декарбоксилирования  происходит  все  время,  пока  вы  нагреваете  жидкую  смесь
каннабиноидов в рисоварке.Таким образом, графики показывают, что достаточно долго
поддерживать  температуру  130  градусов  по  Цельсию,  чтобы  получить  максимальное
декарбоксилирование.Весь  вопрос  температуры  и  времени,  чтобы  достичь  лучших
уровней.

Если вы используете цифровой прибор для измерения температуры и кладете его на дно
рисоварки в течение всего процесса для испарения растворителя, вы увидите, что только
на поздней стадии процесса, когда капли воды попадают в финальную стадию процесса.
плита,  температура  около  100-110°C.Но  времени  в  этом  диапазоне  в  основном
недостаточно для всего процесса декарбоксилирования.После этого вы нагреваете масло
в крошечной стальной кастрюле на нагревательной плите в течение более длительного
времени.Пока  никакой  активности  (нет  больше  газовых  пузырей)  нагреваешь  и
ждешь.Контролируйте  температуру  и  лучше  не  поднимайтесь  выше  130  градусов  по
Цельсию в течение примерно получаса.Помните, что ТГК имеет температуру кипения 157
градусов  по  Цельсию,  поэтому,  пожалуйста,  не  рискуйте,  перегревая,  иначе  ваши
желаемые каннабиноиды испарятся и улетучатся...

В основном не важно получить пиковое количество декарбоксилирования, так как позже
вы получите достаточно масла в своем теле.Интересным является значение ОДИН грамм
в день или более,  которые вы должны принимать.Конечно,  сколько масла вам нужно,
зависит от того, сколько дельта-9ТГК действительно содержится в масле, т. е. насколько
эффективно  было  декарбоксилирование.Если  следовать  рекомендации  Рика  и
обязательно  достаточно  долго  прогревать  масло  до  130  градусов  С  -  все  будет
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хорошо.Независимо от того, какой растворитель вы используете». Стефан

Растворители
«Я  зацикливался  на  растворителе  (нафте),  пока  не  узнал,  что  некоторые
распространенные  растительные  масла  (рапсовое  или  рапсовое)  производятся  очень
похожим способом». Грэм

«Нафта — это торговое название петролейного эфира,  так  что поищите,  петролейный
эфир имеет множество промышленных применений, обезжириватель для растворителей
для краски». Ал

«ПОМНИТЕ, что ТГК и КБД неполярны…а хлорофилл и Н2О полярны...Поэтому лучшее
масло  производится  с  неполярным  растворителем...  оно  чистое...  без  хлорофилла».
Майкл

«Мой друг-химик упростил для меня всю историю и объяснил, почему нафта может быть
лучше (хотя он считает,  что это не существенно):  нафта — неполярный растворитель,
поэтому  она  легче  и  эффективнее  извлекает  неполярные  молекулы  (ТГК  и  CBD  в
основном неполярные молекулы) и не включает полярные молекулы.

Изопропиловый  спирт  (и  эфир,  если  на  то  пошло)  является  слабым  полярным
растворителем, поэтому он очень хорош для этой цели, но, возможно, немного хуже, чем
нафта  -  поскольку  JB  говорит,  что  они  тестировали  оба,  и  те  были  более
сильными.РЕДАКТИРОВАТЬ: Ах, да, я почти забыл: он также сказал, что нет опасения,
что нафта (или изоцианат)  останется  в  конечном продукте,  если вы будете следовать
рецепту,  предоставленному  Риком  Симпсоном  (мой  друг  сказал  не  использовать
пластиковое ведро, однако, но из стекла или нержавеющей стали), и если вы не уверены,
просто сделайте то, что всегда говорит JB - добавьте немного воды и поставьте в духовку,
чтобы она полностью испарилась.Однако он использовал изопропиловый спирт, потому
что вы уверены, что это именно то, что должно быть...» Сандра

--  Сандра,  метод,  который  Рик  показал  миру,  является  самым  простым,  простым  и
доступным.Это почти надежно, если следовать инструкциям Т.Стекло — это хорошо, но
оно  разбивается,  и  вы не  хотите,  чтобы это  случилось,  никогда.Нержавейка,  конечно,
ок.99,9%  iso  работает  нормально,  но  мы  по-прежнему  будем  использовать  легкую
алифатическую нафту, когда это возможно.Или эфир.Джей Би

«Я также рекомендую все как можно остыть перед извлечением.Большинство помещают
алкоголь, каннабис, контейнеры, все, что связано с добычей, в морозильную камеру на
24-48 часов.Так вы получите гораздо более чистый продукт.Ваши урожаи будут ниже, но
вам не нужно столько.Извините за любые опечатки или пропущенные слова, MS отстой, и
у меня нет лекарств, лол.Благослови». Чак

-- Чак, замораживание – это хорошо, но в этом нет необходимости, когда вы работаете с
качественными неполярными растворителями и исходным материалом.Кроме того,  нам
не нравится, когда наши руки мерзнут, комнатная температура нам подходит, и у нас не
будет  проблем с  артритом после нескольких месяцев или лет замораживания почки.К
тому же зачастую масло производится в местах, где нет морозильных камер.Так что да,
вы можете заморозить его, если хотите, но мы бы не стали этого делать сами.

Я сама не люблю замороженные овощи, по возможности избегаю их есть,  поэтому не
понимаю,  почему  я  должна  делать  исключение  и  замораживать  овощи,  которые  мне
нравятся больше всего.Но да, это может помочь, когда вам нужно использовать спирт для
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извлечения масла, так что я не совсем против этого.

Просто  мы сами спиртом в  качестве  растворителя не  пользуемся  (или  лучше:  это  не
растворитель нашего первого выбора), я не вижу ни одной причины, по которой я должен
платить  государству  дополнительный  налог  за  растворитель,  который  все  равно
испарится  (если  только  вы  не  используете  дистиллятор,  что  мы  и  делаем,  когда  это
возможно).Я могу купить литр легкой нафты примерно за 3-4 доллара, литр 99% спирта
будет стоить намного дороже и даст меньше нефти, и эта нефть вряд ли будет так же
хороша, как масла, произведенные на легкой нафте или 99,9% изо. .

Так  в  чем  именно  заключается  преимущество  использования  спирта  в  качестве
растворителя?Я не вижу ни одной рациональной причины,  по которой спирту  следует
отдавать предпочтение перед чистой низкокипящей легкой алифатической нафтой, если
учесть, что в нефти нет остатков растворителя, о которых можно было бы беспокоиться
при правильном производстве нефти.Если оно произведено неправильно, в масле есть
или могут быть остатки растворителя.Но не обвиняйте нас в том, что масла произведены
ненадлежащим  образом,  мы  действительно  не  можем  нести  ответственность  за
некачественные масла, поставляемые другими.Это так просто.Джей Би

«При правильном приготовлении RSO не удержит большую часть используемого вами
растворителя.Кроме  того,  поскольку  RSO  лечит  рак,  и  все,  что  вы  едите  /  дышите,
вызывает указанный рак.Я бы не слишком беспокоился об оставшихся остатках, если они
вообще  есть.RSO,  в  свою  очередь,  может  исправить  указанные  клетки/ДНК,  которые
могли быть изменены во время первоначального приема внутрь.Если растворитель мог
нанести какой-либо ущерб, фактический ТГК в масле устранит любой ущерб, нанесенный
остатками растворителя». Аманда

--  Аманда  поняла  правильно.Тем,  кто  навязчиво  зациклен  на  нескольких  частях  на
миллион  остатков  растворителя,  которые  могут  остаться  в  масле,  следует  просто
очистить масло пылесосом.Это совсем не сложно.Тем, кто этого не делает, все равно не о
чем беспокоиться.

Даже если бы в масле было 0,1% остатков растворителя (что в любом случае было бы
слишком  много,обычно  это  несколько  сотен  частей  на  миллион,  может  быть,  при
правильном производстве нефти с использованием чистой легкой нафты с температурой
кипения около 80-100 ° C) в дозе нефти 60 г будет 0,06 г остатка, который будет съеден. в
течение двух-трех месяцев.

Меня лично это не сильно беспокоит, это точно, это намного ниже пищевых ограничений и
намного ниже количества остатков растворителя, которые вы уже съели в своей пище.Как
вы думаете, из чего производится большинство растительных масел?С растворителями
те же или подобные углеводороды, которые мы используем в качестве растворителей.

Позвольте мне спросить вас, вы действительно всегда моете руки, когда заливаете бензин
в  машину?Если  вы  это  сделаете,  продолжайте  беспокоиться  о  возможных  остатках
растворителя в должным образом произведенном масле.Если нет, или если вы вспомните
хотя бы один раз, когда вы их не постирали, пожалуйста, найдите себе другое занятие,
действительно  есть  много  других  более  серьезных  проблем,  о  которых  нужно
беспокоиться.

В каждой таблетке, которую вы принимаете, гораздо больше яда, это точно.А что касается
нефтепродуктов, например, вы принимаете витамины?Знаете ли вы, что большинство из
них сделаны из нефтепродуктов?

И  если  вы  думаете,  что  никогда  не  возьмете  в  рот  ничего,  сделанное  из  нефти,  то
позвольте  вас  спросить,  чем  именно  вы  чистите  зубы?Кусочком  дерева  или  зубной
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щеткой?А  как  насчет  других  предметов  ухода  за  зубами  и  принадлежностей,
изготовленных  из  пластмассы  на  нефтяной  основе?Вы  не  используете  или  не
использовали ни один из них?Если вы это делаете или имеете, то опять же, есть другие
вещи,  которые  нужно  делать,  кроме  как  беспокоиться  об  остатках  растворителя  в
правильно произведенном RSO.Джей Би

«Очень  простое  объяснение  бесконечного  вопроса…Я  лично  использовал  нафту,  изо,
спирт  и  бутан  для  производства  масла...И,  безусловно,  лучший…  самый  чистый…
сильнейший...а  самая  вкусная  нефть  была  из  нафты...Я  не  понимаю,  что  людям  не
нравится… Топлива не остается вообще, когда все сделано правильно…и нафта, похоже,
тоже  больше  сдирает  с  растений...Делает  это  намного  быстрее...Так  чище  масло...
(золото)...» Петр

«Эти люди пришли за мной на свой сайт.Группа Эрин ненавидит землю, по которой ходит
Рик.И они трахают всех, кто упоминает Рика.Для меня это НЕ то, за что должны стоять
целители.

Вся эта история с Нафтой для меня — повод отчитать Рика.Потому что, в конце концов,
все знают,  что масло каннабиса нейтрализует токсины нафты.Рик выступает за нафту,
потому что большинству людей ее легко найти.Рик ясно заявляет, что предпочитает эфир
и  предпочитает  дистиллятор.Нафта  дает  сильнодействующую  нефть  —  это  ключ  —
сильнодействующую нефть — то, что скептики упускают из виду.Зерновой спирт не дает
сильнодействующего масла — и те, кто поганит Рика, знают это.Нафта — повод ввести
людей в заблуждение, чтобы они могли сказать, что их нефть лучше.Где были эти люди
до Рика — где были вы, пожалуйста? Том

«Легкая нафта — это фракция, кипящая от 30 °С до 90 °С и состоящая из молекул с 5–6
атомами углерода.Тяжелая нафта кипит при температуре от 90 ° C до 200 ° C и состоит из
молекул с 6–12 атомами углерода.Нафта используется в основном в качестве сырья для
производства высокооктанового бензина (через процесс каталитического риформинга).Он
также  используется  в  битумной  промышленности  в  качестве  разбавителя,  в
нефтехимической промышленности для производства олефинов в установках парового
крекинга  и  в  химической  промышленности  для  растворителей  (очистки).Обычные
продукты,  изготовленные  с  его  использованием,  включают  жидкость  для  зажигалок,
топливо для походных печей и некоторые чистящие растворы».

«Растворители,  лигроин,  нефтяной  дистиллят...Звучит  токсично,  как  в  лаборатории
метамфетамина  или  что-то  в  этом  роде.Пожалуйста,  разработайте  метод  обработки
водой.Является ли это возможным?" христианин

--  Вы не будете производить то же самое вещество,  что и мы,  и это потребует много
ненужной дополнительной работы с гораздо худшим результатом.Джей Би

"Это  очень  плохо.Я  хочу,  чтобы  был  способ.Растворители  и  их  остатки  токсичны  и
опасны».христианин

--  Нет  никаких  остатков,  о  которых  вам  пришлось  бы  беспокоиться,  если  масло
произведено должным образом.Не могли бы вы принять это как факт?Как вы думаете, из
чего производится большинство растительных масел?Джей Би

«Нафта  имеет  химическую  формулу  CnH2n+2.Легкая  нафта  имеет  5  и/или  6  атомов
углерода, что сводится к C5H12 и C6H14, также известным как пентан и гексан.Итак, то,
что  вы  ищете,  это  нафта,  представляющая  собой  чистую  смесь  пентана  и  гексана».
Воутер

«Я просто хотел написать кое-что о растворителях.Я пошел к своему другу, у которого
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есть несколько докторских и магистерских степеней в области химии, и спросил его, что я
могу сделать,  чтобы полностью удалить лигроин из нефти.Он сказал:  «Возьмите 5 мл
изопропилового спирта и  размешайте его  после того,  как  он перестанет пузыриться в
последний  раз.Он  испарится  и  унесет  с  собой  нафту.Токсичный  растворитель  затем
становится нетоксичным растворителем.Это не мое настоящее имя, очень жаль, что я не
могу  использовать  свою настоящую учетную запись из-за  боязни  быть уволенной или
нанятой медсестрой». Бобби

«Чтобы найти нафту в Великобритании, ищите «очистку панели» или «быструю очистку
панели».Это  продукт,  используемый  при  ремонте  кузова  автомобиля,  чтобы  очистить
металл  и  не  оставить  следов.Трудность  заключается  в  том,  чтобы  найти  подробный
список  точных  ингредиентов,  поскольку  они  могут  варьироваться.99,9%  изопропанол
найти несложно». Эм

«Мы следили за вашим процессом с использованием VM&P Naphtha, и все прошло по
плану, за исключением первых пар шприцев, которые выдали немного больше жидкости,
чем мы ожидали.Я добавил пару капель воды и попробовал еще раз, и, кажется, все в
порядке.Моя  единственная  забота  /  вопрос  -  это  вкус.Он  все  еще  пахнет
растворителем.Это нормально или мне нужно сделать что-то еще?Получатель этого спит
около 12 часов каждый раз, когда принимает масло.Это правильно, пока он не разовьет
толерантность?Любая помощь приветствуется». Памела

-- VM&P не кажется хорошим растворителем (хотя в некоторых паспортах безопасности
указано,  что  это  должно  быть  то  же  самое  вещество,  которое  мы  хотели  бы
использовать).Похоже,  что  это  тяжелая  нафта,  она  не  выкипает  полностью  и  требует
дополнительного ухода.

Я добавляю немного воды и ставлю в электрическую духовку с температурой 130° по
Цельсию на несколько часов, может быть, на ночь, или пока растворитель полностью не
исчезнет,  некоторые  говорят,  что  для  удаления  остатков  растворителя  требуется  до
четырех  дней.При  правильном  приготовлении  масла  не  должно  быть  привкуса
растворителя,  масло  не  должно  быть  жидким,  оно  должно  быть  больше  похоже  на
жир.Убедитесь,  что  масло  действительно  правильно  отфильтровано,  так  как  остатки
растворителя имеют тенденцию прилипать к растительным материалам.

Просто  проведите  тест  пальцем  с  растворителем,  который  вы  хотите
использовать.Окуните в него палец и посмотрите, испарится ли он полностью в течение
30 секунд или быстрее.Чем быстрее он испарится, не оставив пленки, тем лучше.

Если вы не можете получить чистую легкую алифатическую нафту (также называемую
бензином  в  Европе,  попросите  номер  CAS  64742-49-0,  она  продается  под  разными
названиями, не той, что используется в качестве топлива в автомобилях, а той, которая
используется в качестве растворителя). или растворитель для краски), я бы выбрал 99-
процентный  или  даже  лучше  99,9-процентный  изопропиловый  спирт  —  кажется,  его
можно найти практически в любой точке мира.

В  настоящее  время  мы  предпочитаем  легкую  алифатическую  (низкокипящую,
гидрогенизированную) нафту, потому что она дает лучшие и более мощные масла, чем
большинство  других  растворителей,  которые  используются  в  настоящее  время.Чем
меньше  растительного  сырья  и  хлорофилла  в  масле,  тем  лучше  оно  работает  как
лекарство,  тем  лучше  оно  на  вкус  и  тем  сильнее  оно  действует.Весь  фокус  в  том,
насколько  сильнодействующим  и  успокаивающим  является  масло.Чем  мощнее  и
седативнее, тем лучше.Джей Би

«Правильная нафта НЕ продается  в  СШАНи в Tractor  Supply,  ни  в  Home Depot,  ни в
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Lowes, ни даже в Sherwin Williams.Тем не менее, он все еще продается в Канаде.У меня
есть  друг,  который  перегоняет  его  до  100  °  F  и  сохраняет  растворитель,  чтобы
использовать его для изготовления масла». Стив

«Если вы живете в США, то вы не получите подходящую нафту, нельзя доверять всей
нафте, произведенной в США, из-за нечеткого регулирования ингредиентов в этом типе
растворителя.Вы  никогда  не  получите  чистую нафту  в  США,  даже  VM&P может  быть
совершенно несовместимым от одной бутылки  к  другой  и  даже не рекламируется  как
чистая.В Канаде производят чистую нафту, и это лучший растворитель для использования
по сравнению с ISO или зерновым спиртом, не делайте огромной ошибки и не тратьте
лекарства впустую или, что еще хуже, сделайте себя или кого-то еще более больным,
используя неправильный растворитель.Имейте в виду, что из нафты, доступной в США,
получится даже нефть, которая выглядит совершенно так, как должна, но все же от нее
можно сильно заболеть». гнаться

-- Тот факт, что чистая алифатическая нафта продается не везде в США, не означает, что
чистая алифатическая нафта с номером CAS 64742-49-0 и температурой кипения около
60-80°C не существует или что она существует. не дает лучшего масла, чем большинство
других  растворителей,  при  правильном  использовании.Если  вы  не  можете  получить
чистую легкую нафту,  99% или даже лучше 99,9% изопропиловый спирт будет нашим
вторым выбором.

Но я бы все равно не сдавался - для извлечения масел из растений используют легкую
нафту  или  подобные  растворители,  поэтому  я  бы  проверил  у  производителей
растительных масел и посмотрел, что они используют.Там, где я живу в Европе, я могу
купить растворитель практически в  каждом строительном или малярном магазине,  это
одна из самых распространенных технических жидкостей, которую я помню с детства, мы
использовали  ее  для  обезжиривания  велосипедных  цепей  и  т.  д.,  и  бутылка  была
практически  у  каждого.  из  него  дома.Так  что  весь  этот  нескончаемый  спор  о
растворителях кажется мне немного смешным.Когда вы используете правильную легкую
нафту, не остается остатка растворителя, о котором нужно было бы беспокоиться, может
быть,  несколько  частей  на  миллион,  точно  так  же,  как  в  большинстве  дешевых
растительных масел, которые часто производятся с почти точно таким же растворителем,
который мы рекомендуем.Джей Би

«Рисоварки  отстой.Электрическая  сковорода  и  форма  для  выпечки  из  пирекса  9x13
работают  намного  лучше.Масло  намного  легче  собирать  из  пирекса,  и  в  нем  нет
тефлона.Температурная  модуляция  также  гораздо  более  контролируема.Вы  глубоко  в
своем эго JB.Вы столкнетесь с людьми, которые умнее вас.Так оно и есть.Учитесь у них, а
не блокируйте их знания из головы.У каждого есть маленький кусочек головоломки, Джей
Би». Джоди

-- Джоди, конечно, пирекс великолепен, особенно до тех пор, пока он не сломается и ты
не  потеряешь  все  свое  масло.Вы  должны  понимать,  что  это  основные  инструкции,
предназначенные  для  использования  во  всем  мире  с  использованием  как  можно
меньшего  количества  оборудования.Многие  люди  не  могут  позволить  себе  или  даже
найти рисоварку в некоторых странах, это не так просто, как все думают.

Конечно, мы можем показать вам очень сложный и дорогостоящий способ добычи нефти,
но вы должны пообещать мне, что будете сидеть здесь каждый день в течение года и
отвечать на вопросы об этом.Большинство людей еще не освоили рисоварку, и они хотели
бы работать с другими видами экстракции, в основном, исходя из своей веры или потому,
что они «думают», что что-то нужно делать по-другому.

RSO  производится  таким  образом,  он  был  протестирован  на  людях  и  работает.Что
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касается других методов, я думаю, что мы пробовали их все эти годы, не думайте, что не
пробовали.Но все, что я знаю, это то, что ни один другой метод не был опробован на
стольких  людях  с  таким  успехом.И  имейте  в  виду,  что  мы  начинаем  там,  где  другие
остановились, наши неизлечимые пациенты нуждаются в самом лучшем масле, которое
они могут получить - и это RSO.Нравится или нет.Джей Би

«Легкая алифатическая нафта отлично работала, имела прекрасный вкус, в моем масле
не  осталось  и  намека  на  растворитель.Если  вы  будете  следовать  инструкциям  Рика
буквально, у вас не должно возникнуть никаких проблем». Рик

«Есть две основные категории нафты — легкая и тяжелая.Легкая нафта НЕ содержит
бензола, что и имел в виду Райна (не гексан).Хотя я бы не рекомендовал даже легкую
нафту,  если  только  экстракт  каннабиса  не  может  быть  протестирован  после  его
производства на наличие остатков нафты, его можно использовать, если это все, что вы
можете получить в качестве растворителя.Главное — обязательно кипятить экстракт.до
состояния  густой  смазки  -  в  этот  момент  большая  часть  нафты  должна
уйти.Использование оборудования для дистилляции — это способ получить самое чистое
масло без растворителей, но это выходит за рамки возможностей большинства обычных
людей.Надеюсь, это поможет." отметка

— Райна, я не собираюсь с тобой спорить.Из Википедии: «Петролейный эфир, несмотря
на его синоним бензина,  не следует путать с бензолом или бензином,  а также его не
следует путать с бензином, хотя во многих языках это название происходит от бензина,
например,  «бензин»  (немецкий),  «  benzene»  (голландский)  или  «benzina»
(итальянский).Петролейный эфир представляет собой смесь алканов, например, пентана,
гексана  и  гептана,  тогда  как  бензол  представляет  собой  циклический  ароматический
углеводород  C6H6.Точно  так  же  петролейный  эфир  не  следует  путать  с  классом
органических  соединений,  называемых  простыми  эфирами,  которые  содержат
функциональную группу RO-R». Мой опыт работы в области микробиологии, где я изучал
органическую химию, немного биохимии / немного неорганической химии ... Я, конечно, не
знаю  всего  этого,  но  немного  знаю.Легкая  нафта  НЕ  содержит  бензола  -  и  точка.Я
проигнорирую  ваш  комментарий.Было  бы  в  интересах  всех,  если  бы  вы  не  делали
заявлений, выходящих за рамки научных данных». отметка

«Не  правильно,  остаточные  растворители  чаще  всего  Яды!ТГК  НЕ  может  излечить
сердечную  недостаточность  от  яда.Крупные  фармацевтические  компании  должны
производить  этот  продукт  или  люди,  прошедшие  сертификационный  курс  по
безопасности, а НЕ энтузиасты каннабиса на заднем дворе». Дерек

--  Они  могут  свободно  делать  свое  масло,  я  не  против.Нет  остатков  растворителя,  о
которых  вам  пришлось  бы  беспокоиться,  если  масло  произведено  должным
образом.Джей Би

«Джей Би, ты святой, раз терпишь, кажется, сотни чудаковатых жалоб и вопросов день за
днем.Я  просто  хочу  поблагодарить  вас  за  то,  что  вы  здесь  и  активно  поддерживаете
исцеление против волны пропаганды, которая пытается подорвать эту работу.Позор им,
молодец!» Мэрилин

«Что  бы  ты  хотел  подарить  своему  отцу?Лучшее  из  лучшего  или  что-то  похожее,  но
просто без нужных эффектов?Когда вы делаете лекарство в соответствии с инструкциями
Рика,  вероятность  неудачи  во  время  лечения  очень  мала.Когда  вы  делаете  масло  в
соответствии с инструкциями «экспертов и ученых», вы делаете другой продукт.И, исходя
из нашего опыта, он может работать не так хорошо, как мы рекомендуем.

Так вы хотите, чтобы я заткнулся и позволил им поставлять низкосортный хлам?Или вы
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предпочитаете учиться у меня/нас и знать, как это сделать правильно, чтобы у вас были
такие же результаты, о которых говорят наши пациенты?» Джей Би

«Я согласен, Джей Би.Иногда вам нужно достичь того же интеллектуального уровня, что и
они, и использовать ту же тактику, что и люди, которых вы пытаетесь достучаться.Будь то
ссора или драма.Некоторые люди реагируют только на драму и ссоры.Грустно как то.В
этом смысле большинство людей все еще незрелые». Митци

«Я использую 99-процентный изопропиловый спирт, это то, что было для меня наиболее
доступным.Я использую сливки моих бутонов урожая, выращенных на 100% органических
и без пестицидов, хорошо ухоженных и абсолютно сухих.ясмешайте его с несколькими
штаммами индики.Я лечил пациента с лимфомой Ходжкина, у него была 4-я стадия, и в
течение 6 месяцев после приема масла по назначению он избавился от рака!!Спасибо,
Рик  Симпсон,  за  те  жертвы,  которые  вы  принесли,  чтобы  сделать  эту  информацию
доступной для всех!Совсем недавно ко мне за помощью обратился еще один больной
раком  4  стадии,  у  него  неоперабельная  опухоль  на  одной  из  почек.Молюсь,  чтобы
получить два подтвержденных лечения подряд.Да благословит вас Бог, Рик Симпсон и
Джей  Би,  продолжайте  распространять  информацию  и  просвещать  людей  об  этом
чудесном целебном конопляном масле». GrowGoddess

-- Смешивание нескольких штаммов всегда хорошая идея.Посмотрите на это просто, вы
не знаете, для чего конкретно подходит тот или иной сорт, поэтому, когда вы смешиваете
несколько сортов, вы получаете гораздо лучшее одеяло.эффект.К тому же такие масла
поднимут  вас  намного  выше  —  те,  кто  курит  травку  «для  отдыха»,  поймут,  о  чем  я
говорю.Представьте,  что  вы  сидите  вместе  со  своими  друзьями  и  каждый  из  них
представляет лучшую подругу, которая у них есть.За пару часов многого не успеешь.И это
эффект, который вам нужен для достижения наилучших результатов, так что, опять же,
смешивание штаммов — это путь.С наилучшими пожеланиями и спасибо, GrowGoddess, я
всегда рад слышать о людях, которые просто следуют указаниям и получают результаты,
о которых мы говорим.Джей Би

«Я  использую  изопропиловый  спирт  при  температуре  ноль  градусов  по  Фаренгейту.
Только  в  емкостях  из  нержавеющей  стали  и  колландере,  поставленном  на  сито  для
экстракции. Затем фильтрую через три больших кофейных фильтра в дуршлаге на сетке
над вторым поддоном. Конечным результатом являются только трихомы в фильтре. Этот
рецепт — то, что я использовал для победы над гепатитом С». Майкл

«Привет, JB, у меня проблема с электрической рисоваркой, все, что я видел, нагреваются
до  100ºC,  я  просмотрел  все  бренды  на  рынке,  и  все  они  имеют  термостат,  который
отключается,  когда  содержимое  достигает  температуры.Что  ты  порекомендуешь?"
Кристина

-- Кристина, в чем именно проблема?Вы всегда можете поставить масло в электрическую
духовку, установленную на 130 ° C (266 ° F), и оставить его там примерно на час и таким
образом декарбоксилировать его.Джей Би

«Когда температура достигает 100°C, электрическая рисоварка отключается!Растворитель
не поступает при 110°C». Кристина

--  Растворитель  не  может  на  самом  деле  достичь  такой  температуры,  потому  что,  я
думаю, он выкипит.Продолжайте кипятить растворитель до тех пор, пока скороварка не
выключится в первый раз (в последнюю порцию добавить несколько капель воды).Затем
дайте ему остыть и снова включите.Это все, что мы делаем.Джей Би

«Включается обратно, и пусть кипит, пока не вернется?Потом выключается, а масло уже
готово?» Кристина
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-- Включите рисоварку, кипятите, пока она не остановится в первый раз, затем подождите
пять минут, пока она не остынет, снова включите ее и подождите, пока она не выключится
во второй раз.Затем налейте масло в чашку из нержавеющей стали и поместите ее в
духовку при температуре 130°C (266°F) на час, и ваше масло готово.Джей Би

-- Спасибо, Джей Би, ты спас мне жизнь.Кристина

«Вы вдыхаете нафту, когда делаете нефть.Вы дышите ЯДОМ, когда делаете это таким
образом.Если ты чувствуешь его запах, ты уже мертв.Я сотни раз в жизни вдыхал запах
топлива для кемпинга Coleman, топлива для зажигалок zippo и нафты, используемой для
частичной  очистки  и  промышленного  применения...Еще  не  умер.Ржу  не
могу.Серьезно...Если  вы  используете  чистый  растворитель  (без  добавок)  и  правильно
выпариваете  растворитель  с  небольшим  количеством  воды  с  более  высокой
температурой кипения, добавленной в конце, будь то изо, спирт или нафта, вы получите
все  это.Вы  проглатываете  гораздо  больше  нафты,  заправляя  свой  автомобиль
собственным  бензином  в  течение  года,  чем  вы  могли  бы  получить  за  всю  жизнь,
используя правильно приготовленное масло». Мэтью

«Одномолекулярный подход Big Pharm к разработке лекарств НЕ основан на здоровье,
науке о результатах… Он основан на прибыли от патентов и совершенно исказил наш
взгляд  на  растительные  лекарства.Большинство  из  них  встречаются  с  природными
буферами, и маловероятно, что выделение одного соединения будет таким же полезным
для  здоровья,  как  использование  их  в  тех  формах,  в  которых  они
встречаются.Этноботаники на 100% правы, когда говорят, что полезной формой растения
является та, в которой оно было /выведено/, пусть даже только животными-собирателями,
распространяющими  семена  и  пыльцу  лучших  растений.Растения,  используемые  в
медицине,  будут  наиболее  эффективны,  когда  используются  в  медицине  в  их
естественном соотношении химических компонентов — посмотрите на соотношение НЖК
в семенах конопли — они оптимальны для здоровья человека.Почему вы вытащили один
из 3 типов НЖК, усовершенствовали его и назвали чудо-добавкой (когда игнорируются 2
других, комбинация которых является самой полезной формой)?Это глупо." Алан

В.Привет JB, я нашел эту нафту в моем районе...(ссылка) Здесь не говорится о легкой
нафте... будет ли это работать?Еще раз спасибо за вашу помощь и супер информацию!

А.Это  должна  быть  легкая  алифатическая  нафта  —  проверьте  паспорт  безопасности
материала, чтобы узнать, чистая ли это легкая нафта без добавок), шеллит в Австралии,
(технический  или  промышленный)  бензин  в  Европе  (бензин,  нетбензол,  а  не  тип,
используемый  в  качестве  топлива  в  автомобилях).Он  продается  под  разными
названиями.Он  используется  в  качестве  разбавителя  краски,  растворителя,
обезжиривателя, раньше он был очень распространенным бытовым растворителем или
обезжиривателем для текстиля, его также можно использовать в качестве жидкости для
зажигалок и т. д.Температура кипения около 60-80°C, чем ниже, тем лучше.

Нанесите немного на чистую чашку Петри или окуните в нее палец, и если он испарится в
течение  тридцати  секунд  и  не  оставит  маслянистых  следов,  его  можно
использовать.Поставщиков много, я не могу сказать вам, какой из них лучше или что мы
бы порекомендовали на данный момент, поэтому мы даем только общие инструкции.

Номер  CAS  64742-49-0,  чистый  нефтяной  дистиллят,  по  возможности  без  добавок,  и
температура  кипения  должна  быть  как  можно  ниже.Большинство
нефтеперерабатывающих заводов  производят  его,  просто  спросите  у  них,  что  бы они
порекомендовали для растительных экстрактов.

Второй  вариант  —  99%  или  99,99%  изопропиловый  спирт  или  очень  дорогой  99%
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пищевой спирт.Изопропиловый спирт  и  пищевой спирт  не так  эффективны в  качестве
растворителя, как нафта, и они удаляют из масла больше растительных материалов и
хлорофилла,  делая  его  менее  мощным  и  вкусным,  поэтому  мы  рекомендуем  всегда
использовать нафту, когда это возможно/доступно.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

В.Рик,  в  Мексике  «нафта»  — это  лишь  одно  из  нескольких  названий  продуктов  типа
нафты.Во  избежание  фатальной  ошибки,  не  могли  бы  вы  назвать  научное  название
«нафты», которую вы используете?

А.Ищите чистую легкую нафту без дополнительных ингредиентов.Это в основном то же
самое, что и топливо Coleman, которое вы можете видеть на фото ниже, но ищите лигроин
без антикоррозионных присадок, которые добавляются в топливо Coleman.

Если вы обнаружите, что легкая алифатическая нафта запрещена в вашей стране (как это
было, например, в Гондурасе), ищите 99% или лучше 99,9% изопропиловый спирт, его
должно быть легко найти.99-процентный спирт — это третий растворитель, который мы
будем использовать, но мы сделаем все возможное, чтобы избежать его использования,
потому что он удаляет слишком много хлорофилла и других нежелательных растительных
материалов.Некоторым нравится замораживать растворитель и исходный материал, когда
они используют изопропиловый спирт или спирт в качестве растворителя.Мы лично не
используем  эти  растворители,  если  в  этом  нет  необходимости,  и  нам  не  нравится
замораживать руки, поэтому мы на самом деле не пропагандируем замораживание, но
некоторые  говорят,  что  это  помогает  улучшить  качество  масла.Когда  вы  используете
неполярную чистую легкую нафту с низкой температурой кипения, вам не нужно ничего
замораживать,  и  вы  все  равно  получите  хороший  продукт,  если  будете  следовать
инструкциям.Джей Би

«Я просто счастлив, что люди изучают новые способы его изготовления, а это значит, что
новости распространяются». Алисия

-- Будем надеяться, что не на вас будут испытывать масло.Я предпочел бы использовать
то, что уже доказало свою эффективность, особенно если бы у меня была неизлечимая
болезнь,  как  у  большинства  наших  пациентов.Наилучшие  пожелания  всем
экспериментаторам.Джей Би

«Во-первых, Рик Симпсон предлагает использовать NAPTHA.Общепризнано, что это не
лучший выбор, и большинство людей используют в качестве растворителя крепкий спирт,
такой как Everclear.

Во-вторых, моему сыну два года, и в 15 месяцев у него диагностировали неизлечимый рак
головного и спинного мозга.Он принимал масло каннабиса с высоким содержанием ТГК в
течение 8 месяцев, БЕЗ химиотерапии или радиации, и его опухоли исчезают!На самом
деле,  большинство  из  них  полностью исчезли,  остался  только  один!!Масло  каннабиса
работает!» Сюзетта

"Фантастический!!!Я молюсь, чтобы он полностью выздоровел, и похоже, что так оно и
есть.Почему люди не могут смотреть на это как на лекарство, а не как на наркотик, чтобы
получить кайф?Это медицина, и правительство не хочет, чтобы мы выздоравливали, они
хотят,  чтобы мы умерли.У меня тоже был рак и много-много медицинских проблем.На
данный  момент  с  августа  2013  года  рак  не  возвращался.Я  искренне  верю,  что  это
лекарство от рака.Почему все не могут открыть глаза на правду!!!» Линда

-- Масла, произведенные с использованием легкой алифатической нафты, обычно более
активны,  чем  масла,  произведенные  с  использованием  Everclear.Чем  мощнее  и
седативнее масло, тем лучше оно действует как лекарство.Так что на вашем месте я бы
пересмотрел  растворитель,  который  вы  используете,  и  вместо  него  использовал  бы
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неполярный растворитель.Всего наилучшего тебе и твоему сыну JB.

«Использование  Everclear  придает маслу зеленоватый оттенок.Теперь  мы охотимся за
99,9% ISO, так как здесь мы не можем получить легкую алифатическую нафту в чистом
виде». Сара

«Заморозьте свой растворитель — Everclear 190 proof, 95% и ISO 99% следует оставить в
морозильной камере на ночь и  использовать  сразу  после извлечения из  морозильной
камеры.Кроме  того,  замораживание  бутонов  является  хорошей  идеей.Если  спирт
охлажден в морозильной камере, и вы делаете быструю стирку 3-5 минут дважды, пока
спирт еще очень холодный, он не должен иметь зеленоватого оттенка...» Хосе

-- Чем меньше в нем зелени, тем лучше.Чем меньше в масле растительного сырья, тем
оно сильнее.В этом есть смысл.Если вы решите заморозить бутон и  растворитель,  я,
вероятно,  буду  работать  в  перчатках.Когда  вы  используете  хороший  неполярный
растворитель и хорошую шишку, нет необходимости ничего замораживать, и вы все равно
будете производить отличное масло.Джей Би

«Можно ли сделать хорошее масло из гашиша?И использовать меньше нафты?» Джон

-- Хорошего масла не сделаешь.Джей Би

"Интересно.Я, естественно, думал наоборот.Нужна помощь?» Тильман

--  Какая  помощь?Не  то,  из  гашиша  то,  о  чем  мы  говорим,  не  сделаешь.Вы  можете
растворить его в легкой нафте и отфильтровать, и он будет более мощным, чем гашиш, но
это все равно не будет им, и вы все равно не получите из него масло с содержанием ТГК
95-98%.Джей Би

«Йиндржих Байер, что вы думаете о выпечке со слезами феникса?Например, если бы я
положил его в чашку с арахисовым маслом, это что-то?» ЛинЗи

--  Линзи,  я  обычно  советую  людям  мазать  маслом  то,  что  они  хотят  с  ним
приготовить.Таким образом, вы можете увидеть, как там масло.То, что мы рекомендуем,
настолько  мощное,  что  вам  все  равно  придется  думать  о  микрограммах  на  порцию,
поэтому  просто  нанесите  каплю  масла  на  чашку  с  арахисовым  маслом,  если  это
действительно  необходимо.Вы  знаете,  что  мы  предпочитаем,  когда  люди  едят  масло
прямо из шприца, в этом есть свои преимущества.Смешивание с едой всегда разбавляет
лекарство.Джей Би

«Но не осуждайте свой фан-клуб, так как выпечка и извлечение масла оказались столь же
целебными и гораздо менее уклончивыми…Мы все вместе в этой борьбе, пожалуйста, не
осуждайте попытки других». Памела

«Памела,  выпечка  и  экстракция  масла  не  обеспечивают  таких  же  целебных  и
регенерирующих свойств,  как масло каннабиса ПЕРИОД.Он вылечит рак, предотвратит
симптомы болезни Крона,  вылечит диабет,  болезнь Лайма и многое другое!Масло или
съедобные  продукты  вообще не  будут  сравниваться,  если вы  не  использовали слезы
феникса в своих съестных припасах, МОЖЕТ БЫТЬ.Мир и любовь." ЛинЗи

«Памела,  я  не  могу  порекомендовать  менее  эффективный  метод.Простое  масло  для
достижения  наилучших  результатов,  привыкните  к  нему,  а  затем  увеличьте
дозу.Съедобные продукты часто непредсказуемы,  обычно вы не знаете,  сколько в  них
масла и т. д.». Джей Би

«Я не уверен, есть ли у меня рисоварка или мультиварка.Настройка температуры говорит
только о низкой температуре. Привет, я могу проверить температуру?» Джереми
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«Это  будет  глиняный  горшок.Рисоварка  обычно  имеет  2  режима.Приготовить  и
разогреть».  Деб
«Возьмите  термометр  для  мяса  или  лазерный  точечный  термометр  и  проверьте
температуру  с  помощью другой  среды,  такой  как  вода  или  масло.Похоже,  у  вас  есть
мультиварка,  которую  можно  использовать,  но  вы  должны  постоянно  следить  за
температурой, лучше взять рисоварку». Люк

«Можем ли мы использовать водку?» Моника

-- На коктейли?да.Джей Би

«Пищевой класс» просто означает, что FDA считает его безопасным.Там не очень высокий
уровень.Таким образом, просто сказать «пищевой алкоголь» не сделать его лучше, чем,
скажем,  любой  непатентованный  алкоголь.И  если  вы  параноик  в  отношении  одного
растворителя, вы должны параноидально относиться ко всем». Бен

«Я  не  могу  получить  изопропиловый  спирт  или  нафту  в  моей  стране!Итак,  что  мне
делать?Как мне получить это масло, если я не могу сделать его сам?» Аиша

--  Сделай  масло  из  того,  что  сможешь  найти,  а  затем  снова  испари  его,  Аиша,  это,
наверное, лучший способ в таких случаях.Джей Би

«Для  приготовления  сока  использование  только  ОРГАНИЧЕСКОЙ  гидро-выращенной
конопли является  единственным БЕЗОПАСНЫМ способом,  поскольку  Йиндржих Байер
более чем прав в отношении того, что может скрываться в растении.У всех нас есть свои
«любимые» горячие  темы,  которых  мы боимся  и  остерегаемся,  но  в  целом,  если мы
применяем безопасные методы, читаем (с ПОНИМАНИЕМ) собранные научные данные и
ДОВЕРЯЕМ  внутреннему  голосу  предостережения,  мы  можем  в  разумных  пределах
создавать наши лекарства.

Когда RSO выполнен правильно, лабораторные результаты показывают, что в масле НЕТ
растворителя.Простой  и  понятный  способ  сделать  это  правильно  с  правильным
растворителем.Я хотел бы увидеть набор, доступный в Интернете, в котором есть ВСЕ,
что нужно для RSO: растворитель, кастрюля / сковорода, плита / горелка и т. Д., Так что
все, что вам нужно сделать, это добавить свою марихуану.Я думаю, что это подтолкнет
больных раком сделать это для себя.

Я благодарю Бога за свое нынешнее здоровье, даже с моими вспышками MRSA, но я
знаю,  что если случится  худшее,  у  меня будет мужество следовать инструкциям Рика
Симпсона и Джиндриха Байера, чтобы спасти свою жизнь, потому что у меня слишком
много того, ради чего стоит жить (Любящий муж и мальчик, которого мы обожаем) рухнуть
от страха.

Боже, благослови Рика и Джиндрича за их силу.Я также прошу Бога благословить всех
тех, кто идет по этому пути своим путем, потому что это не легкий путь, но это правильный
путь к излечению». УтконосМама

--  Большое спасибо,  PlatyPusMom.Сообщения, подобные этому,  дают мне энергию для
продолжения этой долгой, но чрезвычайно значимой борьбы за право каждого свободно
использовать это лекарство.Я не остановлюсь,  пока это растение не будет полностью
легализовано во всем мире, могу вам это обещать.Джей Би

«Растворители  можно  очистить.Иногда  производители  химикатов  добавляют  другие
загрязняющие  вещества  по  сомнительным  причинам.Они  могут  быть  гораздо  более
опасными, чем растворители, и их добавление в растворители мало единообразно.Те, кто
понимает  сложности,  связанные  с  производством  масла,  которое  далеко  не  связано
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только  с  растворителями,  находят  дебаты  смехотворными.Сколько  комментариев  вы
прочитали  о  химических  пестицидах?Каков  их  процент  обычно  по  сравнению  с
растворителями без очистки?Где это обсуждение?Многие свели эту дискуссию к выбору
растворителей.Это  смешно!Проведите  собственное  исследование,  будьте  скептичны,
будьте  циничны  и  придерживайтесь  высоких  стандартов  в  отношении  доказательств,
которые вы принимаете как факт, сэр». Павел

«Даже не вздумайте ни с кем здесь спорить,  используйте вакуумную камеру,  если вы
используете  нефтехимические  растворители,  и  вы  удалите  остатки,  я  не  на  этом
посту.Масло каннабиса  лечит  рак,  а  нафту  можно  удалить,  пищевой спирт  не  делает
масло таким сильным, как нефтехимические растворители.Я только что сделал партии
растворителя  на  нефтехимической  основе  (чистая  легкая  алифатическая  нафта)  и
пищевого зернового спирта (95%, крепость 190) и протестировал оба масла на пациентах
ирезультаты были одинаковыми снова и снова, масло, приготовленное из чистой легкой
нафты,  на  самом  деле  более  сильное  и  более  седативное,  чем  масло  из  зернового
спирта.Скажем так, если вы хотите использовать нефтехимический растворитель (нафта,
бутан,  гексан,  ацетон)  ИСПОЛЬЗУЙТЕ  ВАКУУМНУЮ  КАМЕРУ  В  КОНЦЕ  ПРОЦЕССА,
ЧТОБЫ  УБЕДИТЬСЯ,  ЧТО  ВЫ  ПОЛУЧИТЕ  САМОЕ  ЧИСТОЕ  МАСЛО!!!Я  также
пропылесосил пищевой сорт, и для полной очистки потребовалось даже больше времени,
чем для нафты, произведенной из нефти (маффины и пузыри в вакуумной камере), так
что вот, взяли нефтехимический растворитель и беспокоитесь об остатках, делайте то, что
они делают в промышленность и поместите его в вакуумную камеру на 35 фунтов на
квадратный дюйм, и наблюдайте, как остатки высасываются!!Конец разглагольствования и
настоящий ОПЫТ!!!!!» Райан

«Если  использовать  правильную нафту,  то  в  масле  не  останется  никаких  остатков.  Я
протестировал  его  в  лаборатории.  Хорошо,  это  был  небольшой  осадок,  но  гораздо
меньше, чем то, что вы получаете от оживленного городского воздуха, или на заправочной
станции, когда вы заправляетесь, или красите что-то в своем саду...»

«Мы производим масло уже несколько лет, и, как и большинство, мы начали с зернового
спирта,  но  со  временем опыт  научил  нас  использовать  безводные  растворители.  При
правильной обработке RSO будет иметь остаточный уровень растворителя значительно
ниже 100 частей на миллион, и то же самое может быть достигнуто с зерновым спиртом,
потому что измеряется только спирт, но упускается из виду то, что зерновой спирт несет
воду, а вода несет жизнь. Мы видели RSO, сделанный с ISO, и при рассмотрении под
микроскопом  жизни  нет,  но  некоторые  масла,  поступающие  из  диспансеров,  которые
настаивают на зерне, полны живых бактерий!

Я провел много времени и денег в  лабораториях и,  вероятно,  являюсь единственным
человеком, который брал масло с зерновым спиртом в лабораторию и проверял его на
наличие остаточного растворителя и остаточного уровня воды. На самом деле, я уверен,
что да,  потому что на самом деле нет инструмента для измерения количества воды в
масле. Мне пришлось попросить врача поработать с различными инструментами, чтобы
примерно определить, сколько осталось «слабо связанной» и «сильно связанной» воды,
и, хотя он не мог указать точное число, он сказал, что оно будет измеряться в процентах,
а не в процентах. частей на миллион. Итак, лаборатория и ученый убедили меня никогда
не использовать масло, содержащее воду. Ирония в том, что растворитель не так важен,
как вода, но посчитайте; при 100 ppm вы будете потреблять 0,06 грамма растворителя в
течение  двух  или  трех  месяцев,  пока  не  победите  болезнь.  Эти  0,06  грамма,  или
примерно 1,2 капли,

Я также работал с моим GI над моим планом лечения. Мы проверили цифры, и при 100
ppm ISO он не особо беспокоился, а при 10-кратном превышении его опасения возросли
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до возможного расстройства кишечника и неприятного запаха изо рта. Это масло, которое
я  использовал,  чтобы  спасти  свою  жизнь,  и  это  то,  что  я  использую  сегодня  для
технического обслуживания, но теперь, когда диспансерам нужно наше масло, мы также
должны  использовать  этиловый  спирт,  и  теперь  результаты  испытаний  возвращаются
немного ниже, в то время как количество возврата значительно повысился. Еще раз, когда
мы только начинали, я чувствовал, что восстановление Ever Clear было хорошей идеей,
так же как я чувствовал, что это был хороший выбор в качестве растворителя. Наука и
закон доказали ошибочность моих «чувств»; наука показала мне, что вода может быть
вредной,  и  TTB  заявляет,  что  восстановление  Ever  Clear  является  уголовным
преступлением». Шон

«Я думаю, что Рик и Джей Би пытаются сказать, что масляный метод Рика помог многим
людям,  и  пока  у  нас  нет  доказательств  того,  что  другой  метод  экстракции  столь  же
эффективен, придерживайтесь того, что работает». Ребекка

РакИ доказательства

«22.04.13  мы получили  результаты  последних  анализов  крови  моего  мужа,  и  хотя  он
боролся с вирусом ангины последние пару недель, он чувствует себя очень хорошо.Этот
экстракт масла каннабиса индики отлично справляется с лечением его лейкемии!

Его  количество  лимфоцитов  неуклонно  снижается,  а  тромбоциты  в  норме,  так  что  не
беспокойтесь.в общем, поскольку мы приступаем к нашей следующей партии масла, это
смесь  Indica  из  Blackberry  Kush,  Granddaddy  Purple  и  Washington  Red.Благословен
хорошими вибрациями и исцеляющими мыслями, которые входят в каждую каплю этого
Лекарства от Рака.Спасибо, Каннабис». Дебра

«Работал на меня.Жизнь снова чертовски прекрасна». Зед

«Лучше и не скажешь!» Питер

«Rick Simpson Oil заслуживает полного научного доверия, если вы потрудитесь прочитать
научную литературу» Роберт Меламед, он же доктор Боб.

«Ингибирование  пути  выживания  клеток  приводит  к  дефосфорилированию  Bad  и
транслокации  этого  белка  Bcl-2  в  митохондрии,  а  затем  к  апоптозу».  Мммм,  условия
непрофессионала, пожалуйста???” Шанс

-- Это переводится как: "Каннабис убивает раковые клетки", Шанс.Джей Би

«Из множества комментариев и видеороликов,  которые я видел о масле каннабиса,  я
должен  сказать,  что  растение  конопли,  по-видимому,  содержит  «по  умолчанию»  или
«оптимальные» настройки для человеческого организма». Реми

«Все,  что  имеет  позвоночник,  имеет  эндоканнабиноидную  систему.Какая  жалость,  что
половина населения до сих пор не знает.Эндоканнабиноидная система должна быть в
каждой научной и медицинской книге.Это то, чему школы должны учить наших будущих
врачей.Как  люди  могут  серьезно  игнорировать  это,  ведь  это  часть  функционирования
организма.Это коррумпированный выбор того, какую «настоящую» науку публиковать.Это
ложная практика.лол» Хлоя

«Это  работает,  потому  что  это  мощный  иммуномодулятор,  который  укрепляет  или
восстанавливает  поврежденную  иммунную  систему.Он  также  восстанавливает
повреждения  ДНК  или  митохондрий,  вызванные  разрушающими  ДНК  препаратами,
такими как ингибиторы обратной транскриптазы и ингибиторы протеазы.Излечивая свой
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организм  от  повреждений,  вызванных  нездоровым  образом  жизни  или  другими
причинами, и обращая вспять ущерб, нанесенный АРВ-препаратами, да, можно сказать,
что это лечит «СПИД»." Джон

«Любой болезни, которая у вас есть, можно помочь, если не вылечить ее полностью с
помощью этого масла.Какой бы вопрос вы ни задали о какой бы то ни было болезни,
ответом всегда будет твердое ДА». Кэти

«Он вылечил дегенеративные диски в позвоночнике,  опухоли и повреждение нервов у
моего друга, а также вылечил раковые опухоли у моей собаки». Сара

«Я студент-медик, учусь в области медицинской физики, которая в основном занимается
раковыми больными с точки зрения медицинской визуализации и лучевой терапии.Все,
что я могу сказать,  это очень большое СПАСИБО за то, что разбудили меня от очень
плохого  сна.Я  исследовал  бесконечное  количество  информации  со  всех  возможных
сторон, и у меня нет ни тени сомнения в отношении этого лекарства.Я стал участвовать в
своем курсе, потому что я искренне хотел помочь людям с раком и любой другой формой
болезни, с которой я мог бы помочь, но коррумпированная медицинская система все еще
преобладает.Кажется, что единственный интерес (ЗДЕСЬ, В ИРЛАНДИИ) состоит в том,
чтобы выкачать из умирающих людей их последний пенни на химиотерапию и радиацию,
прежде чем бросить их в яму, как только деньги будут заработаны.Я видел, как умирают
люди.Все их  болезни постепенно исчезают,  в  то  время как я  все еще ем коктейли из
таблеток и еще чего-то,  и я чувствую тошноту от этого.Как я могу хотеть быть частью
системы, которая делает это?Уже нет.Вы не что иное,  как источник вдохновения,  и вы
(РИК) коснулись моей жизни таким образом, что я знаю, что должен следовать, и поверьте
мне, я делаю все здесь, в Ирландии, чтобы люди знали ваше имя.Мне даже не нужно
комментировать удивительные возможности этого лекарства, потому что факты говорят
сами за себя, за каждого, кто захочет их исследовать.

Вы  знаете,  я  кое-что  читал  на  днях  и  не  знал,  то  ли  сходить  с  ума,  то  ли
смеяться.Ведущий  политик  в  Ирландии  (Майкл  Мартин)  сказал,  что  использование
каннабиса  для  лечения  рассеянного  склероза,  рака  или  любого  другого  заболевания,
насколько он обеспокоен (поищите это), не поддерживается, потому что «ТАМНЕ БЫЛО
НИКАКИХ  МЕДИЦИНСКИХ  ДОКАЗАТЕЛЬСТВ  ИЛИ  ИССЛЕДОВАНИЙ,
ПОДТВЕРЖДАЮЩИХ  ЭТО».  Пришлось  несколько  раз  перечитать,  прежде  чем
вникло.ЧТО, БЛЯдь, не так с этим местом?Медицинских показаний нет??Извините, но я
даже не знаю, как продолжить это, не рассердившись…» Брендан

-- Дорогой Брендан, я очень рад, что вы видите масло таким, какое оно есть, и что вы
распространяете информацию.Что касается Майкла Мартина, то он звучит примерно так
же,  как и остальные политические деятели,  которых я встречал.Почему мы позволяем
таким коррумпированным дуракам управлять нашей системой?Надеюсь, когда г.Мартин
заболевает раком,  поэтому он  будет практиковать то,  что проповедует,  и  сам пройдет
химиотерапию.Спасибо за вашу поддержку, Брендан, и продолжайте в том же духе.Это
единственная битва, которую мы выиграем.С наилучшими пожеланиями, Рик Симпсон

«Каннабиноиды  подавляют  рост  опухолей  у  лабораторных  животных.Они  делают  это,
модулируя ключевые клеточные сигнальные пути, тем самым вызывая прямую остановку
роста  и  гибель  опухолевых  клеток,  а  также  ингибируя  опухолевый  ангиогенез  и
метастазирование.

Каннабиноиды  являются  селективными  противоопухолевыми  соединениями,  поскольку
они  могут  убивать  опухолевые  клетки,  не  затрагивая  их  нетрансформированные
аналоги.Вероятно, каннабиноидные рецепторы по-разному регулируют пути выживания и
гибели клеток в опухолевых и неопухолевых клетках.
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Каннабиноиды обладают благоприятными профилями безопасности и не вызывают общих
токсических  эффектов  обычных  химиотерапевтических  средств.Однако  использование
каннабиноидов  в  медицине  ограничено  их  психоактивными  эффектами,  поэтому
разрабатываются методы лечения на основе каннабиноидов, лишенные нежелательных
побочных  эффектов».  Мануэль  Гусман.  Другими  словами,  экстракты  каннабиса  лечат
рак.Не хватает только человеческих исследований.Почему?Спросите свое правительство
и тех, кто их контролирует.Джей Би

«Это вылечило меня от рака… мозг четвертой стадии… Так что да». Кристалл

«Таня,  это  работает,  и  я  съел  это.Остановись,  посмотри  и  послушай.Я  рекомендую
принимать масло, даже если у вас нет болезней.Это защитит вас от них, заставит вас
чувствовать  себя  намного  лучше,  чем  раньше,  и  ваше  тело  будет  вам
благодарно.Закрытые умы, такие как у американского правительства, являются причиной
многих ненужных смертей от неблагоприятных методов лечения, таких как химиотерапия
и  радиация.Если  бы  моя  мама  согласилась  попробовать  масло,  а  не  следовать
предписанию своего  врача  для  такой  «практики»,  я  уверен,  что  она  была  бы с  нами
сегодня.В  противном  случае  она  не  прошла  бы  через  столько  страданий,  боли  и,  в
конечном счете, утонула бы в своей множественной жидкости после того, как те же врачи
выбросили  полотенце  после  лечения  на  сумму  более  100  000  долларов.Химио-  и
радиационные клиники беспокоятся только о своей денежной прибыли, а не о спасении и
комфорте  пациента.Существует  менталитет  вращающихся  дверей,  где  стоят  только
комнаты ожидания, полные уничтоженных и в основном лысых людей, ожидающих своей
очереди на иглу.У меня проблемы как с вашим мышлением, так и с мышлением лечащего
врача.Лечение не должно быть связано с денежной прибылью.Это печальное положение
дел,  которое ДОЛЖНО измениться,  и  измениться  быстро.Лично  я воздержусь от  того,
чтобы быть подопытным для любой врачебной «практики». Делай, как считаешь, Таня, но
я  желаю  тебе  всего  наилучшего.Спасибо,  Рик  Симпсон,  за  все,  что  вы  делаете  и
сделали.Мы будем сражаться добрым боем; законы или не законы». Льюис

«Говорить, что он излечивает рак, — довольно опасная и иллюзорная переоценка верной
точки  зрения,  которая  заслуживает  дополнительных  исследований.Но  нет,  нет,
нет.Каннабис не лечит рак.На данный момент нет окончательного и реального лекарства
от рака, и только ряд тщеславных медицинских, диетических и психологических усилий
могут помочь снизить риск смерти от рака.Каннабис не лечит рак, и пациенты должны это
знать». Давиде

«RSO убивает рак, приятель…Курить — нет, а RSO — да». Кевин

«Помоги мне здесь, пожалуйста, приятель…» Джефф

«Во-первых, «рак» — это что угодно, от кисты до нейробластомы, поэтому «лечит рак» —
общее,  иллюзорное,  неспецифическое.Кроме  того,  каннабис  очень  хорошо  влияет  на
размножение  клеток,  чтоконечно  помогает,  но  не  излечивает  систематически
опухоли.Опять  же,  каждый  тип  рака  индивидуален,  и  каннабис  продемонстрировал
положительную реакцию на рак молочной железы, который относится к типу карциномы 0,
который также широко и очень эффективно лечится традиционной медициной.При этом я
ПОЛНОСТЬЮ за легализацию каннабиса,  но,  несмотря на то,  что я очень открыт для
альтернативных  методов  лечения,  я  должен  не  согласиться  с  этим  напыщенным
заявлением». Давиде

«Йиндржих Байер, помогите, пожалуйста!!!» Кевин

«Утверждение,  что  каннабис  показывает  положительный  эффект  в  борьбе  с
определенными типами опухолей, я могу принять». Давиде
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-- Давиде, принимай все, что хочешь, я не против.Да, достоверных данных о нефти Рика
Симпсона очень мало, но это только из-за коррумпированности медицинской системы и
их  хозяев  денег.Это  изменится  очень  скоро,  когда  Колорадо  и  Вашингтон  начнут
предоставлять свои данные.Плюс Израиль и Нидерланды сейчас начинают тестировать
нефть, возможно, очень скоро присоединится Чехия.

Насколько нам известно  и  исходя из  нашего практического опыта работы с  тысячами
пациентов, масло действует на все виды рака намного лучше, чем все, что в настоящее
время  предлагает  медицинская  система.Если  вам  нужны  доказательства,  сделайте
немного масла, найдите кого-нибудь с раком кожи и посмотрите, что произойдет, если на
него нанести масло.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Если  вы  знаете  правду  о  богатых,  стоящих  за  некоторыми  крупными
благотворительными  организациями,  вы  начинаете  понимать,  куда  уходят  ваши
деньги.Вам также необходимо взглянуть на историческую информацию, например, о том,
как  в  1960-х  годах,  когда  вакцина  против  полиомиелита  беспокоила  230  миллионов
американцев, они не знали, что обезьяний вирус sv40 был в этих вакцинах.Затем, в 1963
году,  президент  Никсон  объявил  войну  раку,  потому  что  ему  сообщили,  что  грядет
эпидемия рака.См., что SV40 был у обезьян, у которых они собрали антитела для этой
вакцины с помощью компании slic.Это может занять до 30 лет,  чтобы представить как
рак.В то же самое время была приватизирована система здравоохранения Америки,  и
Никсон заручился поддержкой частного поставщика медицинских услуг, чтобы сделать это
для получения прибыли.Правда в том, что они создали индустрию под названием рак и не
хотят, чтобы население знало о RSO». Мэтью

«Сделай сам, мы спрашивали у Рика, можем ли мы его получить и через некоторое время
поняли, так как мы живем далеко-далеко от Америки и не можем куда-то поехать за этим
из-за  финансовых  ограничений,  мы  просто  посмотрели  видео  раз  100  ,  практически
запомнил его, нашел каннабис у местного поставщика, купил рисоварку, алкоголь, даже
термометр, чтобы быть уверенным в температуре.Это было проще, чем мы думали.МЫ
СДЕЛАЛИ  ЭТО  САМИ.Мой  парень  принимает  его  уже  4  дня...Подождем  -  увидим.Мы
читали медицинские журналы и смотрели множество документальных фильмов, все их
выводы  одинаковы  (клинические  испытания,  проведенные  в  Калифорнийском
университете в Лос-Анджелесе, Гарварде...) - масло убивает раковые клетки!Поэтому мы
решили сделать это, потому что, в конце концов, вы никогда не сможете это сделать, пока
не попробуете!» Иоанна

«Дорогая, спроси у соседей… Может, у кого-то из близких уже есть.Просто попросите, как
если бы вы попросили аспирин?Помаши двадцать. Сэнди

«Сам факт того,  что плацебо исцеляет некоторых людей,  является причиной навсегда
отказаться от медицины и изучить искусство плацебо.Сказав, что вы никогда не проводите
исследование плацебо, когда у вас есть эффективное лекарство,  вы правы,  это убьет
половину ваших пациентов, больных и жестоких». Кристофер

--  Это действительно было бы больно и жестоко,  Кристофер, и поэтому лично я этого
делать  не  буду.Другие  могут,  если  захотят,  но  я  не  буду.Я  хочу,  чтобы  медицинская
система начала использовать масло в качестве плацебо — если они докажут, что то, что
они хотят использовать, безопаснее и эффективнее, чем масло (и более весело/приятно
для  пациента),  тогда  они  могут  пойти  дальше  и  продавать  это.  .Если  нет,  то  нет.Это
довольно просто и очень рационально, я думаю.И так оно и будет в будущем, так зачем
ждать?Джей Би

«Есть  доказательства?Фактическое,  поддающееся  проверке  доказательство  того,  что
каннабис делает что-то против рака для кого-либо?Анекдотические истории абсолютно
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ничего  не  значат  с  научной  точки  зрения.Извиняюсь.Я  обнаружил  отсутствие
опубликованных  доказательств,  и  я  очень  хочу,  чтобы  это  было  правдой.Но  были  ли
КАКИЕ-ЛИБО  поддающиеся  проверке  доказательства  ЛЮБОГО  рода?Клинические
исследования?Вы  вообще  что-нибудь  можете  опубликовать?Просто  любопытно.Я  не
хейтер.Я на твоей стороне, но...в любом случае...» Си

«Было  множество  свидетельств  людей,  больных  раком,  которые  использовали  масло
каннабиса  для  лечения  себя  или  своих  близких…проведи  небольшое  исследование,
Си.Если  вам  требуются  «клинические»  исследования,  вы  их  не  получите,  потому  что
компании, которые проводят исследования, не могут зарабатывать деньги на раскрытии
эффективности  ТГК  в  его  натуральной  форме.Сначала  он  должен  быть  превращен  в
«химическую»  формулу  и  продаваться  таким  образом.Все  дело  в  том,  чтобы  либо
использовать свою интуицию и здравый смысл и прийти к собственным выводам, либо
игнорировать отзывы.Я предпочитаю им верить!» Шер

«Эй, Ким, я призываю тебя ДОКАЗАТЬ, что каннабис как нетоксичное спасающее жизнь
лекарство  — это  «риторика».Удачи  с  этим.Я  РАНЬШЕ  звучал  так  же,  как  ты.Затем  я
решил, что собираюсь проделать дыры в этой «риторике», потому что это ДОЛЖНО БЫТЬ
БЫЛО ДЕРЬМОМ… Боже, я ошибался.Я имею в виду МЕРТВОЕ НЕПРАВИЛЬНО.Вы не
можете отрицать научные 100% ЖЕЛЕЗНЫЕ ФАКТЫ.Я не смог этого сделать, и ты тоже
не  сделаешь.ФАКТЫ  есть  ФАКТЫ,  и  это  ФАКТ,  Ким.АМА  и  Большая  Фарма  -
ПРЕСТУПНИКИ.Они сознательно позволили демонизировать и лгать об этом чудесном
даре от Бога ради ЧИСТОЙ ПРИБЫЛИ!Они позволили членам твоей семьи страдать и
умереть, Ким.Если вы думаете, что эти нефтехимические продукты, которые они торгуют,
являются  лекарствами,  вам  лучше  подумать  еще  раз.Вы  хотите  открыть  для  себя
некоторую  «риторику»,  поговорите  со  своим  доктором,  поговорите  с  Американским
онкологическим  обществом,  поговорите  с  производителями  ваших  ядовитых
таблеток.Обратите  внимание,  Ким,  КАЖДАЯ  ТАБЛЕТКА,  КОТОРУЮ  ОНИ  ЗАЯВЛЯЮТ
«БЕЗОПАСНОЙ», НЕ БУДЕТ!Найдите мне тот, который не ТОКСИЧЕН, только ОДИН!Тем
не  менее,  у  нас  есть  НЕТОКСИЧНЫЙ  ОВОЩ,  который  производит  САМОЕ  мощное
лекарство  на  ЗЕМЛЕ,  КОТОРОЕ  ДОКАЗАНО,  ЧТО  ЛЕЧИТ  БОЛЕЗНЬ,  и  наши
«специалисты  в  области  здравоохранения»  и  правительство  сочли  целесообразным
отказать нам в этом спасающем жизнь овоще, позволяя нам страдать и умирать в тюрьме,
чтобы  сделать  жизнь  в  обществе  еще  безопаснее...Вы  хотите  поговорить  о
"РИТОРИКЕ"???Я  надеюсь,  что  этот  пост  откроет  вам  глаза  на  ПРАВДУ.В  противном
случае,  RIP Kim,  для  вас  и  вам подобных нет  никакой  надежды,  у  вас  «клинический
эндоканнабиноидный дефицит». Посмотри, это правда». Дэн

«Большое  спасибо,  Рик  и  Джей  Би…  Благодаря  вам,  ребята,  я  теперь  знаю
правду.Здоровья, мира и счастья». Тина

«Рик Симпсон, в тебе столько дерьма.Рак неизлечим!» Джейсон

«Джейсон должен работать на правительство.Я своими глазами видел, как это работает».
Мэтью
«Крис,  если вы посмотрите видео на Youtube на RSO, процесс там.Я бы использовал
Everclear,  а  не  нафту,  просто  личное  дело.Мэтью,  Джейсон,  возможно,  работает  на
правительство ИЛИ он очень молод и думает, что изучил все данные во вселенной.Только
тогда он может сделать общее заявление,  что что-то можно сделать.Он должен знать
каждую йоту данных. Джуди

«Вы так же плохи, как и пропаганда марихуаны...то, что вы делаете для людей, прекрасно,
кроме лечения рака НЕТ!Облегчение симптомов и помощь людям, страдающим от боли,
да.Но  ваши  экстракты  грубы  и  далеки  от  чистоты.Я  не  работаю  на  правительство.Я
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просто узнаю ерунду, когда вижу ее». Джейсон «У меня было расстройство сна в течение
20 лет, масло RSO впервые помогло мне уснуть, и после пробуждения у меня не болит
голова!Ура!Джейсон,  почему  ты  вообще  здесь?Если  вы  не  хотите  этого  знать,  просто
уходите!» Бонни

«@ Джейсон!!!Докажите, что это не лечит рак или STFU!!!» Джон

«Покажите мне доказательство?И Джон забавно, как вы должны вернуться к вульгарным
языкам,  как  "STFU".Показывает,  сколько  интеллекта  у  вас  действительно  есть!
Неудивительно, что ты из Техаса…» Джейсон

«Джейсон, если ты хочешь продолжать в том же духе, мне придется забанить тебя на
этом сайте.Проведите больше исследованийпрежде чем делать выводы». Джей Би

«Забань меня,  блядь!Вы лжец и у вас нет никаких доказательств чего бы то ни было!
Проведите какое-нибудь гребаное исследование и перестаньте врать этим беднягам!Ваше
масло сырое над сваренной грязной фигней!Вы в нем за деньги как-то каким-то образом!
Так  что  забаньте  меня,  потому  что  я  знаю  правду  и  ТГК,  КБД  и  т.  д.НЕ  ЛЕЧИТЕ
ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ РАК, вы рак для сообщества медицинской марихуаны!» Джейсон

— До свидания, Джейсон. Джей Би

«Мой муж прав.У меня есть 4 ПЭТ, подтверждающих это.Когда я сильно ел масло, мои
опухоли  уходили  как  сумасшедшие.Когда  мне  пришлось  уменьшить  дозу,  они  более
стабильны,  чем  уменьшаются.У  меня  есть  видимые  доказательства  того,  что  это
работает». Мария

«Звучит  как  обман,  чтобы  заработать  деньги.Вы  действительно  думаете,  что  закон
позволит мне выращивать коноплю для производства масла?Стань настоящим чуваком.У
меня лейкемия, и я не верю ни единому слову из того, что ты говоришь.Тебя, гребаного
мошенника, молящегося за больных, надо сажать в тюрьму.Если вы так уверены, что это
работает,  то  проведите  несколько  реальных  клинических  испытаний.Многие  страны
позволят вам это сделать, не используйте какое-то отстойное оправдание FDA!» Стивен

--  Стивен,  чем раньше ты получишь масло, тем лучше для тебя.Не обвиняйте меня в
отсутствии  научных  исследований  о  масле,  правда.Если  бы  медицинская  система
действительно делала то,  что должна была делать,  одних этих восьмидесяти отзывов
было  бы  достаточно,  чтобы  провести  все  те  десятки  или  сотни  тысяч  исследований,
которые необходимо будет провести.

Рик и я действительно не можем позволить себе проводить все эти исследования, это
выходит  за  рамки  нашего  бюджета,  плюс  мы  не  можем  проводить  их  на  законных
основаниях  и  так,  как  мы  хотим,  поэтому  теперь  их  работу  должны  выполнять
другие.Насколько я знаю, есть штаты, где разрешена медицинская марихуана, не знаю,
почему до сих пор не провели исследования.Например, при раке кожи это можно сделать
за несколько месяцев, используя только местное масло.Но этого вроде бы не бывает, или
я не знаю о таких исследованиях.

Но  есть  научные  доказательства,  подтверждающие  все,  что  мы  говорим:  это
исследование  было  опубликовано  в  2006
году.http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594а  этот  совсем  недавно  был
опубликованhttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.

Я надеюсь, что это удовлетворит ваши научные потребности, и я надеюсь, что вы сядете
на масло до того, как ваши врачи получат шанс убить вас своим химическим ядом, чего
никогда  бы  не  допустили,  если  бы  оно  было  проверено  в  надлежащем  и  этичном
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медицинском исследовании.Джей Би

«Спасибо,  Рик  Симпсон,  за подтверждение моего мнения о масле каннабиса…У меня
посттравматическое стрессовое расстройство, и я больше не принимаю лекарства из-за
того,  что  употребляю  каннабис...Настоящая  вещь...Я  получаю  возражения  со  стороны
многих,  но  я  знаю,  что  работает,  и  я  продвигаю  это  другим...В  МО  до  сих  пор  это
незаконно...Но,  может  быть,  я  смогу  помочь  просветить  людей,  поделившись  всеми
вашими свидетельствами...и, может быть, скоро это станет легальным...» Але

«Я  согласен  с  тем,  что  как  ветеран  с  12-летним  стажем,  недавно  уволенный  из-за
посттравматического  стресса,  я  обнаружил,  что  съедобные  продукты  работают
фантастически, и с нетерпением жду возможности сделать немного масла в этом сезоне
сбора урожая». Джон

«4  дня  без  новой  работы.Никаких  побочных  эффектов,  синдрома  отмены  и  не
откусывания людям головы!Вот твое исследование,  лол.Распространить слово!Нам это
нужно.Мы обязаны сделать мир лучше для человечества.Это начало.:)” Кристина

«Исследователи пришли к выводу: «Данные, представленные здесь, являются первыми из
известных  нам  данных,  демонстрирующих  критическую  роль  CB1  (каннабиноидных)
рецепторов  и  эндоканнабиноидов  в  этиологии  посттравматического  стрессового
расстройства у людей.Как таковые, они обеспечивают основу для разработки и проверки
информативных биомаркеров  уязвимости  к  посттравматическому  стрессу,  а  также для
руководства  рациональными  действиями.разработка  следующего  поколения  научно
обоснованных методов лечения посттравматического стрессового расстройства».

Но не ждите, что федеральные чиновники помогут продвинуть этот процесс вперед.В 2011
году федеральные администраторы запретили исследователям Аризонского университета
в  Фениксе  проводить  одобренное  FDA  плацебо-контролируемое  клиническое
исследование для оценки употребления каннабиса у 50 пациентов с посттравматическим
стрессовым расстройством.

Научная честность?Не когда дело доходит до марихуаны.Отнюдь не."

--  Пожалуйста,  не  обвиняйте  нас  в  отсутствии  медицинских  исследований  масла
каннабиса.Чем раньше вы поймете, что да, есть группа людей, которые действительно
контролируют этот  мир,  и  что  они просто сделают все,  чтобы отсрочить возвращение
каннабиса, тем лучше для вас.Это не означает, что мы не будем продвигать лекарства
каннабиса, это означает только то, что это займет больше времени, чем необходимо или
ожидается.Джей Би

«В первый раз, когда я курил каннабис, когда мне было 15 лет, мне казалось, что мой мозг
внезапно приобрел недостающее химическое вещество, в котором я нуждался до этого.
Моя тревога и депрессия стали настолько управляемыми, что это дало мне новую жизнь.
Я всегда задавался вопросом, почему то, что, очевидно, так хорошо для нас, является
незаконным, но это мой ответ в двух словах. Спасибо за отличную работу, респект вам,
Рик и Джей Би» Майлз

«У меня есть друг, бывший морской пехотинец и ветеран войны в Ираке.Он страдает от
тяжелой  формы  посттравматического  стрессового  расстройства.Каннабис  —
единственное, что помогает ему жить нормальной жизнью.Ничто из того, что VA когда-
либо делало или давало ему, никогда не помогало.У нас с женой серьезные проблемы со
здоровьем.Конопля  —  единственное,  что  нам  помогает.Именно  по  этой  причине  мы
делаем все возможное, чтобы попытаться легализовать это удивительное растение здесь,
в  Айове.Многим  из  наших  ветеринаров  было  бы  очень  полезно  иметь  постоянный
легальный  доступ  к  качественной  марихуане.Я  считаю,  что  полная  легализация  —
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единственный выход». Джастин

«Я принимаю конопляное масло по нескольким причинам, и я никогда не спал так хорошо
и не чувствовал себя так хорошо.Спасибо Рику Симпсону и JB за сообщение о том, что
это растение творит чудеса во всем, что только можно вообразить!!Просто СДЕЛАЙТЕ
это, люди, и убедитесь сами!!Только так ты станешь истинно верующим, поверь мне!! Вал

-- Спасибо, Валя.Это правда, что ничто не сравнится с личным опытом того, что может
сделать масло.Как только вы попробуете его, например, при ожоге или укусе комара, и зуд
и боль исчезнут за считанные секунды, каждый сможет сказать вам, чего он хочет, и вы
будете знать,  что он может сказать вам, чего хочет, но масло все равно будет лучшее
лекарство есть.И вам захочется иметь дома его ведро на случай, если что-то случится.

Вам не нужно верить ни одному нашему слову, просто приготовьте масло, найдите кого-
нибудь  с  ожогом,  раком  кожи,  диабетической  язвой,  затем  нанесите  его  местно  и
посмотрите, что произойдет.Затем помните, что то же самое произойдет внутри вашего
тела, когда вы проглотите масло, и это все, что вам нужно знать, на самом деле.Джей Би

«В  апреле  прошлого  года,  после  5  лет  отсутствия  рака  груди,  мне  снова  поставили
диагноз.На этот раз это была стадия 4, терминальная с поражением позвоночника, ребер,
лимфатических  узлов,  грудины  и  молочной  железы.По  сути,  мне  предложили
паллиативную помощь и сказали, что они попытаются избавить меня от слишком сильной
боли...Пойти  домой  и  разобраться  со  своими  делами.Мне  было  очень  больно,  и  они
продолжали  прописывать  все  более  и  более  токсичные  обезболивающие  с  ОЧЕНЬ
неприятными побочными эффектами (перкоцет, гидроморфон и дексиметазон).Я не мог
работать на них.

Мой муж начал читать этот материал в Интернете, и я была, мягко говоря,  настроена
скептически, но решила, что мне буквально нечего терять, попробовав это.Жуйте очень
небольшое  количество  White  Widow  3  раза  в  день.На  прошлой  неделе  я  получил
известие,  что  мои  кости  полностью  исчезли.Сегодня  мне  сказаличто  МРТ  показывает
ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ  уменьшение  опухолей  мягких  тканей.Теперь  не  так  скептически,
чувствую себя прекрасно, боли нет». Юлия

«3  1/2  года  назад  у  меня  диагностировали  рак  молочной  железы,  стадия  3,
агрессивная.Сделала  мастэктомию,  химиотерапию  и  облучение,  и  тесты  оказались
отрицательными на еще один рак.К сожалению, мой рак дал метастазы, и это поставило
его на 4-ю стадию, агрессивную для рака молочной железы.Теперь у меня был рак кости и
фантомный перелом, когда рак проедал кость в моем левом бедре, а верхняя часть левой
ноги была полностью поражена раком.Когда мне указали правильное направление для
RSO, я получил отличные новости от сканирования грудной клетки, брюшной полости и
области таза - рака там нет.Мои предыдущие сканы показали 8 пятен рака, 1 на левой
ноге,  5  в  позвоночнике и  2  в  нижней части  поясницы,  скоро  я  получу сканирование  /
рентген этой области и, надеюсь, снова смогу сообщить хорошие новости.Это спасло мне
жизнь!Это, конечно, лучше, чем слова доктора: «Вы неизлечимы, приведите свои дела в
порядок,  и  мы  даем  вам  4  месяца  жизни»,  и  это  было  16  месяцев  назад.(Я  должен
добавить, что сейчас она ходит с помощью ходунков и спит в кровати, чего она не могла
делать уже 3 года.Одна из ее следующих целей — стать достаточно мобильным, чтобы
присутствовать на музыкальном джеме вместе со мной.)»

«Привет,  Джиндрич,  вчера  я  закончил  читать  книгу  Рика.Отличный  материал!Честно
говоря, мне действительно не нужно больше никаких доказательств поистине волшебной
силы масла!Я также провел несколько экспериментов и каждый день открываю для себя
что-то новое, на что способно это лекарство!Удивительно!К сожалению, хотя я убежден, и
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даже если моя девушка убеждена, ее мать почему-то не может полностью «отпустить» ...и
до сих пор она не уверена, что бросит дерьмовую химиотерапию… Я постоянно пытаюсь
привести веские аргументы, но не могу решить за нее!Она больна раком, и только она
может решать, что делать со своей жизнью.Я знаю, что в конце концов она все равно
вылечится, потому что мы напишем ей столько масла, что она не сможет умереть.Но все
же я чувствую, что так глупо и так опасно играть с этими чертовыми химикатами, особенно
когда у вас есть доступ к натуральной медицине, которая, как было доказано, излечивает
рак!Я читал о вашем опыте лечения рака и медицинской системы...Я очень сожалею о
вашей  утрате…  и  теперь  я  лучше  понимаю  ваше  отношение  к  так  называемой
традиционной «медицине»!» Луиджи

-- Привет, Луиджи, спасибо за приятные слова о книге, очень жаль, что тебе приходится ее
перечитывать.Это ее выбор, какое лечение она выберет, но я бы не стал приближаться к
химиотерапии - просто прочитайте историю моей мамы для нее, может быть, она поймет,
что принимать яд никогда не бывает хорошей идеей, особенно когда это не обосновано и
не необходимо.Ее шансы просто выжить после химиотерапии значительно увеличатся,
если она примет масло, но опять же, зачем наносить еще больший ущерб ее больному
телу?В этом нет никакого смысла. С наилучшими пожеланиями, Джиндрих

«Это битва, с которой приходится иметь дело многим хорошим людям, невежественному
доктору,  который  думает,  что  знает  больше,  но  никогда  не  продвигается  вперед  в
отношении  новой  развивающейся  и  существующей  информации  о  каннабисе,  его
каннабиноидах и способности убивать рак, не причиняя вреда пациенту.Какое безумие с
нашей точки зрения, что они требуют отравить что-то настолько безопасное, почему?Это
невежество или они бегут в страхе?

Я обращался к врачу один раз за 5 лет с тех пор, как узнал об этом масле для своего СРК,
и это было из-за того, что я не мог сделать сам.Вывихнутый мизинец и я использовали
масло, чтобы никогда не заразиться, сняли швы без страданий, и каждый раз, когда я
наносил  его,  боль  мгновенно  исчезала  из-за  снятия  воспаления.Он  был  полностью
излечен за 2 1/2–3 месяца вместо физиотерапии и от 9 месяцев до года для заживления.Я
видел своими глазами снова и снова, и никто не может отнять это у меня». Кови

«Врачи НЕ являются учеными и не занимаются наукой.Если бы они это сделали, они бы
потребовали от правительства разрешить им доступ к марихуане.Причина в том, что уже
доказанная  часть  тела,  эндоканнабиноидная  система,  полностью  игнорируется
американским медицинским сообществом.В то  время как  другие  страны проводят  все
больше и больше исследований марихуаны и, в частности, ракалечения, американским
медицинским учреждением управляет  Большая  Фарма,  большая  страховка  и  большие
деньги.Врачи отдали контроль над своим ремеслом немедикам и политикам, основанным
на  страхе.Они  потратят  годы,  пытаясь  найти  альтернативы  под  контролем  патентных
поверенных, угрожая потенциальным лекарством.

Если  бы марихуана  была  спрятана  в  каких-то  глубоких  джунглях  и  контролировалась
каким-то неграмотным племенем, Большая Фарма была бы первой, кто бы контролировал
ее  производство,  запатентовал  множество  различных  каннабиноидных  соединений,  а
затем обратился бы к врачам, чтобы «прописать» ее.Но самое большое племя в США уже
начинает кричать правду.Жаль, что для Большой Фармы это племя не продается». Брайан

«Эти  доказательства  с  нами.И  мы  делимся  этим.Группа  медиков  [к  которым  больше
нельзя относиться с уважением] торговцев наркотиками, которые работают за поощрения,
разоблачается.Они  роются  в  своих  кошельках.Они  знают  о  том,  что  происходит,  и  их
товарищ по играм из FDA гибнет вместе с ними.Не отличается от любой формы тирании, с
которой  мы  сталкивались,  прежде  чем  признать,  что  на  этот  раз  она  внутренняя.Мы
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делаем это с собой.Есть лекарство от рака,  нет ЛЕКАРСТВА ОТ того,  как нам сейчас
навязывают МЕДИЦИНУ, если только мы не проголосуем своими карманами и нашими
бюллетенями!» Тильман

«Я видел, как родственники и друзья приходят в упадок и умирают так быстро после того,
как были вынуждены потратить десятки тысяч долларов,  чтобы их медленно убивали,
когда  лекарство  вырастает  прямо  из  Матери-Земли.Давай  же,  проснись  и  почувствуй
запах дерьма.Не прыгайте на стереотипы и проведите НАСТОЯЩЕЕ исследование». Эми

«У  меня  была  пожилая  женщина  с  болезнью  Альцгеймера.Она  нуждалась  в  уходе
24/7.Она продолжала поджигать кухню, пытаясь что-то приготовить.Будем, она подсела на
масло и уже через месяц смогла снова узнать своих внуков и начала восстанавливать
память». Джанет

«Я знаю, что предпочел бы RSO химиотерапии/радиотерапии… Забавно, как некоторые
люди могут отказаться от RSO, когда побочные эффекты всего остального могут привести
к очень низкому качеству жизни». Керри

«Это должно быть легкодоступно.Это ДОЛЖНО быть доступно. «Чем больше я читаю, тем
больше я восхищаюсь». Шелли

«В  следующий  раз,  когда  вы  услышите,  как  кто-то  спросит:  «Где  рецензируемые
исследования?»:  поиск  в  PubMed,  хранилище  всех  рецензируемых  научных  работ,  с
использованием  термина  «марихуана»  дает  около  20  000  научных  статей,  в  которых
упоминается  растение  и/или  его  составные  части,  почти  половина  из  которых  была
опубликована  только  за  последнее  десятилетие.Для  сравнения,  поиск  по  ключевому
слову с использованием термина «тайленол» дает 17 370 опубликованных статей.Поиск
по  ключевому  слову  с  использованием  термина  «ибупрофен»  дает  10  500
опубликованных статей.Поиск по ключевому слову с использованием термина «риталин»
дает 7012 опубликованных статей, а поиск по ключевому слову с использованием термина
«гидрокодон» дает только 630 опубликованных статей». Линн

«Новое финансируемое государством исследование каннабиса/рака ШОКИРУЕТ научное
сообщество...ТГК,  основной  психоактивный  ингредиент  каннабиса,  может  фактически
изменить  генетический  код  человека,  чтобы  предотвратить  рак  и  воспалительные
заболевания.Какой?!!!!Что-что!!!????

Рик Симпсон и его главный эльф, чешский активист Йиндржих Байер, говорили об этом в
течение многих месяцев, и я был вежлив, но втайне насмехался над этой идеей, потому
что она звучала для меня как фокус-покус (и из-за других незначительных технических
моментов). разногласия, которые у меня были с их точкой зрения)...Лекарства не могут
изменить ДНК, верно?НЕПРАВИЛЬНО, видимо!СВЯТОЙ [БИП]!!!!!!” Алан

«Хорошо, что бы это ни значило, это выходит за рамки моей компетенции.Вероятно, там
говорится, что что-то вроде каннабиноидов может вылечить рак, и они каким-то образом
делают  это  с  помощью  модификации  генов.И  что,  как  всегда,  необходимы
дополнительные исследования.

Я лишь говорю, что сама мысль о материи есть мельчайшая частица материи, и масло
может фиксировать и мысли.Гены все еще слишком велики.Исследование должно быть
сосредоточено на том, что каннабиноиды делают с мельчайшими частицами наших тел,
атомами,  кварками,  струнами  и  т.  д.Вот  где  начинаются  проблемы,  в  мельчайших
частицах,  это  то,  что  вам  нужно  исправить,  если  вы  действительно  хотите  решить
проблемы.Джей Би
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Эндоканнабиноидная система
«Каждый организм с эндоканнабиноидной системой (также известной как ECS) может /
получит  пользу  от  каннабиноидов,  создавая  гомеостаз  (гармонию)  внутри  этого
организма.На  этой  планете  есть  три  организма,  у  которых  нет  ECS:  губки,  медузы  и
политики.Ладно,  может  быть,  возможно,  последнее  может  быть  преувеличено,  совсем
чуть-чуть. Стив

«Я считаю, что потеря генов, подавляющих опухоль, играет решающую роль в раке и что
это вызвано эндогенным дефицитом каннабиноидов». Мэтти

-- Гены слишком большие, надо дойти до мельчайших частиц, вот где проблема, вот где
ее надо исправлять.Даже ДНК слишком большая. Джей Би

«Я оставлю науку ученым, которыми я не являюсь. Я собираю информацию из того, что
вижу  и  чувствую.Я  знаю,  что  мне  лучше,  и  те,  с  кем  я  поделился  своими  знаниями,
выздоравливают  или  выздоравливают,  и  больше  всего  в  мире  они  не  боятся  своей
болезни или болезни, что делает выздоровление еще лучше без стресса». Кели

«Это сдерживало мои атаки на долгие годы.Известно, что медики облегчают мигрень с 19
века,  и  Руссо  предположил  в  2003  году,  что  виноват  клинический  дефицит
эндоканнабиноидов».

«В  PubMed  есть  статья,  в  которой  говорится,  что  IB,  мигрень  и  фиброз  могут  быть
клиническим дефицитом эндоканнабиноидов». Эрик

-- Конечно.С нашей точки зрения, большинство болезней являются симптомами дефицита
каннабиноидов,  и  большинство  болезней,  вероятно,  вообще не возникло  бы,  если бы
люди принимали небольшое количество масла с самого рождения.Джей Би

В.Почему я должен ожидать, что врачи поддержат заявление о том, что каннабис лечит
рак?
А.Ну, потому что он лечит рак, вот и все.ТГК вызывает апоптоз, поэтому удивительно, что
он вызывает апоптоз при всех видах рака.Почему?Ну, потому что декарбоксилированное
масло каким-то образом проникает во все клетки организма, если принимать его в нужных
количествах.Эндоканнабиноидная система регулирует иммунную систему, поэтому, когда
иммунная система работает правильно,  она также может  бороться  с  раком.Не так  уж
много, на самом деле, это действительно оскорбительно просто.

Правильно произведенная высококачественная нефть в любом случае является лучшим
шансом для пациента (возможно, в нескольких опасных для жизни случаях потребуется
хирургическое вмешательство).И если вы знаете вариант лечения, который безопаснее,
эффективнее и приносит больше удовольствия пациенту, чем масло, расскажите нам.Нет
ни одного.

Посмотрите, что говорят Мешулам и Пачер: «Воспаление/повреждение тканей вызывает
быстрое повышение локальных уровней эндоканнабиноидов,  которые, в свою очередь,
регулируют сигнальные реакции в иммунных и других клетках, модулируя их критические
функции.Сообщалось  об  изменениях  уровней  эндоканнабиноидов  и/или  экспрессии
рецептора  CB2  почти  при  всех  заболеваниях,  поражающих  человека,  от  сердечно-
сосудистых,  желудочно-кишечных,  печеночных,  почечных,  нейродегенеративных,
психических, костных, кожных, аутоиммунных, легочных заболеваний до боли и рака, а
также при модуляции CB2. активность рецепторов обладает огромным терапевтическим
потенциалом при этих патологиях».

И  как  вы  все  это  делаете?Ну  и  с  маслом.Вы  балансируете  уровни  или  кладете  их
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вовердрайв,  когда это необходимо.Вы можете есть масло,  втирать его,  испарять его и
принимать в виде суппозиториев, и среди этих четырех методов вы можете найти способ
помочь каждому пациенту на этой планете.Позже врачи будут вводить в опухоли масло и
таким образом уменьшать их в рекордно короткие сроки (не рекомендуется в домашних
условиях).

И почему я предложил рак кожи (или диабетические язвы, или ожоги)?Ну, потому что вы
можете  видеть,  что там происходит,  и  обычно лечение их  маслом не занимает  много
времени,  в большинстве случаев максимум несколько недель.Затем просто осознайте,
что то же самое, что происходит после местного нанесения на кожу, происходит внутри
вашего тела, когда вы принимаете масло внутрь.Опять же, до обидного просто, но в конце
концов это очень точное объяснение.А затем вернемся к  тому,  что написал Мешулам:
«Изменения  в  уровне  эндоканнабиноидов  и/или  экспрессии  рецептора  CB2  были
зарегистрированы  почти  при  всех  заболеваниях,  поражающих  человека,  от  сердечно-
сосудистых,  желудочно-кишечных,  печеночных,  почечных,  нейродегенеративных,
психических, костных, кожных, аутоиммунных, легочных заболеваний до боли и рака, а
модулирование  активности  рецептора  CB2  обладает  огромным  терапевтическим
потенциалом при этих патологиях».

– Зная все это, я собираюсь немедленно модулировать активность рецептора CB2.Джей
Би

«Все,  кто  сомневается.Могу  я  попросить  вас,  ПОЖАЛУЙСТА,  погуглить  слова
Endocannabinoid  System.Он  есть  в  каждом  отдельном  человеке.Люди  буквально
производят каннабиноидные вещества с грудным молоком, это доказанный медицинский
факт.У нас буквально есть огромная система в наших телах, открытая много лет назад,
которая имеет рецепторы для соединений каннабиса.Это тоже доказанный факт.Наукой
доказано, что ТГК блокируется рецептором CB1 ТОЛЬКО поврежденных, нездоровых или
раковых клеток и ВЫНУЖДАЕТ их умирать посредством апоптоза, запрограммированной
гибели  клеток.Раковые  клетки  производят  церамид,  ТГК  находит  его  и  устраняет
проблему.Опять же, это доказанный с медицинской точки зрения факт, который вы можете
найти  в  любом  месте  в  Интернете,  в  аккредитованных  университетах  и  других
исследовательских центрах.Это настоящая наука.НЕ некоторые люди-быки придумывают,
чтобы накуриться.

Я знаю нескольких детей, которые вылечили или вылечили рак с помощью каннабиса.Мой
сын  один  из  них.Как  вы  думаете,  мой  двухлетний  ребенок  хочет  накуриться?Как  вы
думаете,  я хочу,  чтобы мой ребенок высоко?Эм,  НЕТ.НО, я также не буду давать ему
химиотерапию, врачи сказали нам, что она не вылечит его.И уж точно не хочу, чтобы он
умер.Так...да,  я  использую  это  на  нем  и  скажу  всем,  что  знаю  правду.И,  надеюсь,
достучаться до некоторых сомневающихся...Может быть, однажды этот разговор спасет
их жизнь или кого-то из их знакомых...» Сюзетта

«Изменения  в  метаболизме  липидов  тесно  связаны  с  раком.Несколько  классов
биоактивных  липидов  играют  роль  в  регуляции  сигнальных  путей,  участвующих  в
неопластической  трансформации,  росте  и  прогрессировании
опухоли.Эндоканнабиноидная  система,  включающая  липидные  эндоканнабиноиды,  их
рецепторы,  связанные  с  G-белком  (GPCR)  и  ферменты  их  метаболизма,  становится
многообещающей терапевтической мишенью при раке».

-- Эндоканнабиноидная система напрямую регулирует иммунную систему, так что да, она
играет  важную  роль  в  лечении  рака.Чтобы  понять  это,  не  нужно  иметь  высшее
образование.

И как вы регулируете функцию эндоканнабиноидной системы?Может, с каннабиноидами?
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И  какая  форма  каннабиса  самая  мощная?Ну  масло.И  как  пациенты  должны  его
использовать?Как  и  большинство  других  лекарств,  их  можно  просто  съесть.Трижды  в
день.Бинго.Джей Би”

Рак Отзывы
Девиз: Спонтанная ремиссия рака, по-видимому, происходит на удивление 
часто в присутствии масла каннабиса.
«У  друга  рак  костей.Начал  масло  на  прошлой  неделе,  боли  прошли,  чувствует  себя
лучше.онкологияврачи в шоке». Джо

«Я видел,  как  моя хорошая  подруга  умирала от  рака груди 4-й  стадии на последнем
издыхании после интенсивной химиотерапии.Я давал ей особое печенье, а потом слезы
феникса  каждые  4  часа.Она  выздоровела  и  процветает!Сказала,  что  никогда  не
чувствовала себя лучше!» Шарлин

«Вы  спасли  столько  жизней…Одна  из  моих  подруг  вылечила  рак  костей  за  45  дней
лечения конопляным маслом». Гьян

«Вчера были хорошие новости.Мужчина, которому мы только что дали немного масла,
поразил своего доктора, когда через несколько недель было обнаружено, что опухоли в
его легких исчезли, а опухоль в печени уменьшилась до размера пятна.Одна маленькая
трубочка!У  нас  есть  несколько  человек,  и  у  них  все  хорошо.Я  надеюсь,  что  все
хорошо.Слезы Феникса живы и здоровы». Крис

«Хосе:  Обновление.  У  моего  81-летнего  друга  было  3  опухоли  на  лице  (рак  кожи)
плоскоклеточная карцинома.У них не было шансов против лучшего в мире лекарства.5
недель на масле, и он чувствует себя лучше, чем за 15 лет.К нему вернулся аппетит!Он
выигрывает битву!!!Мы выигрываем битву!

Стив: Он проглатывал масло и использовал его местно?

Хосе: Оба

Стив: Фантастика.Разве не удивительно знать, что мы можем так изменить чью-то жизнь.

Хосе: Он начал втирать масло 68% ТГК, смешанное с оливковым маслом и кокосовым
маслом, в щеку в течение 2 недель, прежде чем оно появилось на поверхности.Он также
глотает его без оливкового масла, втирая его во внутреннюю часть щеки.

Хосе: Вчера мне позвонил его доктор и сказал, что у него тоже рак кожи, и он хотел бы
попробовать масло, чтобы попробовать на себе.

Стив: Вот это фантастическая новость о том, что доктору нужна помощь.Молодец мой
друг!!!!И я рад, что твой 81-летний друг снова начал радоваться жизни.

Хосе:  Да,  это  действительно  потрясающе!Назовем  его  доктор  П.,  известный  автор
нескольких книг, великий целитель-натуропат и доктор медицинских наук.За последние 2
недели он направил ко мне 5 своих пациентов.Все неизлечимые больные раком».

«Две недели назад я дала другому своему другу/пациенту с раком кожи/горла немного
целебного  масла  для  приема  внутрь  и  местного  применения  вместе  с  небольшим
количеством кокосового масла.Во вторник он сказал мне, что кожа на его щеке открылась
и обнажилась  опухоль.Я  сказал  ему  продолжать  применять  масло,  но  без  кокосового
масла,  только  чистое  целебное  масло.Он  нанес  лечебное  масло  прямо  на  открытую
опухоль и сказал: «Выступающая шишка исчезла на следующий день.Он начал стекать
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через несколько минут после того, как натер его.Оно вытекало — масло вытягивало рак,
как мазь». Раковая опухоль была, теперь ее нет...Две недели!!!" Хосе

«Здравствуйте,  Рик  Симпсон  и  Джиндрих  Байер,  я  хотел  бы  поделиться  очень
радостными новостями.Сканирование мамы показало «измеримое» уменьшение размера
ВСЕХ опухолей в печени и поджелудочной железе.Кроме того, опухоль в ее легком теперь
ПОЛНОСТЬЮ, НА 100% ИСЧЕЗЛА!!!Есть так  много благодарностей,  но человек  номер
один, который заслуживает наибольшей любви, - это Рик, который с самого начала так
открыто поделился этой информацией с миром.

Спасибо, Джиндрич, за все, что вы делаете, включая вашу доброту и наставления.Я знаю,
что мы все еще ходим по яичной скорлупе с ее диагнозом / прогнозом, но если ситуация
продолжит  улучшаться  (опухоли  уменьшаются  или  «рассасываются»,  как  они  это
называют,  без  дальнейшего  метастазирования).В  конечном  итоге  я  пришлю  вам  ее
медицинские отчеты до и после, чтобы вы могли увидеть, что вы помогли спасти жизнь
невероятной, любящей, активной, щедрой женщины, которая сажает травы на открытом
воздухе.как я печатаю.С любовью, Барбара».

-- Привет, Барбара, спасибо, ты сделала наш день своим электронным письмом.Передай
привет  своей  маме  от  нас  и  убедись,  что  она  не  пойдет  на  какие-либо  другие
сканирования,  рентген  или  другую  канцерогенную  чепуху.Спросите  ее,  как  она  себя
чувствует, она должна съесть 120-180 г масла в течение шести месяцев или меньше.Если
бы я был на ее месте, я бы все равно ел масло каждый день до конца своей жизни, у рака
очень  мало  шансов,  когда  в  организме  присутствует  масло.Поддерживающие  дозы
являются  чрезвычайно  важной  частью  этого  метода.С  наилучшими  пожеланиями,
Джиндрих

«Муж моей подруги вылечился от рака,  что поставило в тупик его онкологов,  которые
сообщили  ему,  что  ему  осталось  3  месяца.Это  предупреждение:  так  как  они  были
ошарашены его чудодейственным исцелением, они записали его на МРТ с контрастом
каждые 6 месяцев.На его последнем МРТ его тело отреагировало на краситель,  и его
сердце остановилось на МРТ, и он чуть не умер.Я согласен с JB.Тесты так же токсичны,
как и их «лекарства».Будь осторожен."Колетт

«Моя  мама  вылечила  3-ю  стадию  мелкоклеточного  рака  легких  с  помощью  масла!!Я
упоминал,  что  она  избавилась  от  рака  всего  через  четыре  месяца  после  постановки
диагноза?Что ж, так и случилось». Рассвет

«У моего отца также был рак поджелудочной железы, который распространился на его
печень и легкие во время химиотерапии, затем он снова распространился, он был очень
нездоров и быстро ухудшался.Залил масло 3 месяца назад.Последнее сканирование в
понедельник  показало,  что  все  7  пятен  исчезли,  а  рак  поджелудочной  железы
уменьшился.Он  чувствует  себя  на  100%  лучше,  качество  жизни  вернулось.Масло
действительно потрясающее». Лиза

«Мой  папа  также  принимает  масло  от  рака  поджелудочной  железы,  который
распространился на семь других очагов.Он был на масле в течение 5 месяцев.Все семь
точек,  которые появились  во время химиотерапии,  исчезли с  момента  начала приема
масла, а рак поджелудочной железы уменьшился.Масло спасло ему жизнь!» Лиза

«Привет, я просто хотел сообщить тебе новости.Папа прошел еще одно сканирование с
момента  начала  приема  масла  5  месяцев  назад  на  предмет  рака  поджелудочной
железы.Последнее сканирование показало, что рак поджелудочной железы уменьшился,
а остальные 7 пятен, появившиеся во время химиотерапии, исчезли после начала приема
масла.Новые результаты показывают, что рак поджелудочной железы снова уменьшился,
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и нет никаких других пятен, что чертовски фантастично, учитывая, что рак поджелудочной
железы  является  таким  смертельным  из-за  скорости  его  распространения.Так  что  8
месяцев из 5 из этих месяцев использования масла у папы все отлично.На самом деле,
сейчас он чувствует себя лучше, чем когда ему впервые поставили диагноз.Так что еще
раз спасибо Рику, JB и всем, кто помогает распространять эту информацию.Если бы не
масло, у меня бы не было папы!! Лиза

«В октябре 2013 года у моего папы диагностировали рак легких, лимфоидный рак и рак
поджелудочной  железы.Рак  поджелудочной  железы  является  95-процентной
смертностью.Ему давали 2-4  месяца жизни.Мы сразу  же запустили его  на  масло,  как
только  узнали  об  этом.26  марта  2014  года  моему  отцу  поставили  диагноз
«рак».Удивительно!!Это масло спасло жизнь моему отцу.Он лучше спит и лучше ест».
Мелисса

«У моего отца тоже был рак поджелудочной железы 4 стадии.У него также было 10 пятен
на печени... это было в конце ноября 2012 года.Сейчас у него 1 пятно на печени (0,08) и 1
пятно на поджелудочной железе (8 мм).Мы побеждаем это.Его врачи в шоке.Он набирает
вес и в целом чувствует себя прекрасно.Масло, настоянное на каннабисе, тоже хорошо».
Энджи

-- Не играй с разбавленным лекарством, Энджи.Это хорошо для местного применения, но
вы не  хотите  давать  масла,  настоянные на каннабисе,  больным раком в  качестве  их
единственного лечения.Полнофункциональная атака с полным спектром работает лучше
всего.

Специально для тех, кому «придется» пройти сканирование, «слишком посмотреть», как
оно заживает.Такие люди должны автоматически добавить в протокол еще 60 г масла,
потому  что  они  просто  без  необходимости  прошли  высококанцерогенную  процедуру,
чтобы  «увидеть»,  как  они  себя  чувствуют.Любопытство  стоит  денег,
извините.Поздравления и наилучшие пожелания.Приятно видеть успехи людей, которые
думают по-другому.Джей Би

«Я выжила после рака поджелудочной железы 4 стадии благодаря этому маслу.Я начал
химиотерапию в  декабре  2013  года,  все  (более  200)  других  участников  исследования
умерли.Я единственный, кто взял масло и был вынужден скрывать это от врача.Теперь,
когда я рассказала о масле, и он объявил, что с 5 июня у меня нет рака, он все еще
пытается убедить меня продолжить химиотерапию.Я отказываюсь!Все, что сделал этот
доктор,  оказалось  неправильным,  но  все,  что  сказал  Рик  Симпсон,  оказалось
правдой.Мои медицинские записи показывают, что врачи сказали: я должен был умереть к
январю,  а  я  здесь,  в  конце  июня.Спасибо  Рик!Масло  спасло  меня  от  рака,  надеюсь,
спасет от химиотерапии». приятель

«Я являюсь фактическим доказательством того, что RSO оказывает прямое влияние на
MPNST  и  NF1.Медицинские  записи,  МРТ,  ПЭТ,  компьютерная  томография
свидетельствуют о значительном уменьшении размера и авидности опухоли». Кристин

«У меня была опухоль 3,7 см на яичке.Я принимал один грамм RSO в день без других
лекарств, и когда я вернулся к врачу, он был сбит с толку.Он сказал, что опухоль исчезла,
и не мог этого объяснить.Поэтому я сказал ему,  что принимаю RSO.Он сказал:  «Я не
слишком  хорошо  разбираюсь  в  этом  вопросе,  но  я  скажу,  что  это  должно  быть
единственной  причиной  его  исчезновения».  Недавно  у  меня  появилось  еще  одно
всплывающее окно, и я думаю, это потому, что я не принял поддерживающую дозу.Так что
я буду принимать еще один грамм в день в течение 30 дней и посмотрю, исчезнет ли он,
как последний.Тогда убедитесь, что я поддерживаю после ». Брандт
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«Хорошо, мои пипсы.Сегодня тот день, на который я только надеялся.Пришли результаты
биопсии.Корри Йелланд ТОЛЬКО ПОЛУЧИЛА ПОДТВЕРЖДЕНИЕ, ЧТО ЕЕ РАКА НА 100%
ПОЛНОСТЬЮ ИЗБЕГЛО!!!!Я РАКА FREEEEEE!!!!!Даже никакой дисплазии, не говоря уже о
большом C.

Моим невероятным, замечательным друзьям, которые вместе несут ответственность за
то, что я могу позволить себе это лекарство — нет слов, чтобы описать, как я благодарен
каждому из вас.Вы все потрясающие!

Хизер,  которая первой прислала мне «БЕГИ ОТ ЛЕКАРСТВА» — это видео буквально
изменило мою жизнь.Кто бы мог подумать, эй?Я тебя люблю!Рику Симпсону, Йиндржиху
Байеру  от  всего  сердца...СПАСИБО за  ваши знания  и  вашу поддержку.Я жив  сегодня
благодаря всем вам!

Я действительно счастлив, что у меня есть такая замечательная семья и друзья». Корри

«Привет, Джиндрич, хочу сообщить, что сегодня я был у своего врача.В отчете говорится,
что рак (рак анального канала) больше не поддается обнаружению.Прошлой осенью мне
сказали, что у меня есть 2-4 месяца, если я не сделаю облучение.Я решил не делать
облучение и вместо этого попробовать RSO.Очевидно,  это сработало!От всего сердца
спасибо, спасибо, СПАСИБО Рику и себе!!!!» Корри

--  Корри,  кстати,  что  это  был  за  рак?Нанесите  масло  на  шрам,  возможно,  он  тоже
пройдет.В любом случае, держитесь подальше от врачей, никаких больше сканирований и
т. д., и убедитесь, что вы едите как можно больше масла в поддерживающих дозах.Джей
Би

«У меня была возможность поговорить с Риком около 2 месяцев назад на радио-шоу…Я
рассказывал ему о том, как rso уже так сильно мне помог...У меня был тот же рак, что и у
Фарры  Фосетт...Рак  анального  канала...  встречается  довольно  редко...не  путать  с
колоректальным  раком...  и  у  меня  НЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕт  намерение  когда-либо
прекратить употребление масла». Корри

-- Я бы тоже не собирался когда-либо отказываться от масла, это вполне понятно.Джей Би

«Моя последняя история успеха.Это женщина в возрасте около 50 лет, у которой была
диагностирована 3-я стадия, но очень близкая к 4-й стадии рака легких.Сегодня я получил
это: «Ну, моя мама пошла на компьютерную томографию месяц назад и получила свои
результаты  пару  дней  назад.Он  полностью  ушел!Ее  врач  прочитал  их  и  сказал,  что
большая масса очищена и ничего не осталось...

У  нее  все  еще  ХОБЛ,  но  мы  будем работать  над  этим,  и  ее  курение,  лол...Большое
спасибо за всесовет и знание вещей, о которых мы никогда не знали.Все сошлось по
какой-то причине, и мы так счастливы.Благослови Господи тебя и твою семью." Корри

--  Спонтанная  ремиссия  рака легкого,  по-видимому,  происходит  на  удивление  часто  в
присутствии масла каннабиса.Джей Би

«Всего после 4 грамм мы увидели резкое изменение в отчетах крови (СОЭ) и анализе
почек моего отца, у которого рак мочевого пузыря, он хорошо спит, улыбается, я просто
надеюсь,  что  он  вернется  в  норму,  глядя  на  Рика  Симпсона.  самоотверженность  и
уверенность, я пошла против всех врачей и не дала отцу пройти химиотерапию, до сих
пор не жалею о своем решении. Спасибо, Рик Симпсон». Арпит

«Только что получил потрясающие новости, которыми хочу поделиться со всеми вами.У
меня есть женщина здесь, в Британской Колумбии, я указал в правильном направлении с
раком груди.У нее были метастазы в легкие, желудок и мозг.Она принимала лекарства в
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течение месяца и вчера была у своего онколога.Все опухоли уменьшились,  анализ на
онкомаркер в норме.Еще раз Пипс: МАСЛО КОНОПЛИ УБИВАЕТ РАК!» Корри

«Хорошо, все мои замечательные Пипы, это будет долгое чтение, но я думаю, что вчера я
попал в PAYDIRT.Я не видел своего дантиста с сентября прошлого года.В то время я был
в эпицентре борьбы за свою жизнь.Моему дантисту тогда сказали, что у меня рак.У нас
был  обычный  разговор,  где  я  сказал  ему,  что  не  делаю  облучение,  а  лечусь
«альтернативным лечением».В то время он спросил, что я делаю.Я не решался сказать
ему,  так  как  он  был  известен  своей  «жесткостью»,  но  сказал  ему  смотретьБеги  от
лекарства.На самом деле он позвонил мне после того, как посмотрел его.Он сказал, что
как медицинский работник он, как правило, был в коробке, что у него был брат (врач) и
еще один брат (фармаколог), и как иногда они «не имеют всех ответов».

Перенесемся во вчерашний день.Он был ошеломлен, увидев, как хорошо я выгляжу, и на
мгновение  потерял  дар  речи,  когда  я  сказал  ему,  что  масло  каннабиса  сработало.Он
начал задавать всевозможные вопросы.Многие из них были «научными вопросами», на
которые  я  не  мог  ответить.Он  спросил  о  клинических  испытаниях,  различных
заболеваниях, которые лечили каннабисом, и т. д.Он хочет поговорить со своим братом
обо мне,  а также о каннабисе как «лекарстве от рака», а также хочет,  чтобы его брат
исследовал каннабис как  лекарство.Было бы нормально,  если бы он взял мой номер
мобильного телефона и адрес электронной почты?

Вот где это становится большим.Его брат, доктор Джейк Тейссен, раньше был деканом и
вел  программу  фармакологии  в  Университете  Ватерлоо.Сейчас  он  консультант
фармацевтических компаний и специализируется на «Новых подходах в лечении рака».
Он  тесно  связан  с  Канадским  онкологическим  обществом.(Кроме  того,  правительство
попросило его возглавить расследование скандала с разбавленной химиотерапией.) Джон
говорил, как часто говорил его брат, должно быть что-то лучшее для лечения рака.Что-то
натуральное, а не химическое.Я сказал ему «не смотреть дальше». Каннабис — это «что-
то натуральное». Корри

«У  моего  мужа  был  диагностирован  рак  простаты  почти  6  лет  назад.Мы  доверились
медицинскому  сообществу  и  пошли  по  традиционному  пути  лечения  только  для  того,
чтобы  через  4,5  года,  когда  рак  вернулся,  нам  сказали,  что  мы  потерпели
«катастрофическую  неудачу».Я  постоянно  изучала  в  течение  почти  2  месяцев  все
альтернативные методы лечения, включая ваше конопляное масло, и в течение 3 месяцев
количество раковых заболеваний у моего мужа снизилось вдвое.Десять месяцев спустя
его ПСА упал до 0,11 - не поддается обнаружению.

Очень  прискорбно  слышать,  что  наше  правительство  отказывается  признавать  любую
альтернативную медицину, включая конопляное масло, в лечении болезней, однако, как и
вы,  мы  не  получили  ничего,  кроме  насмешек  со  стороны  «профессионалов»  и  даже
некоторых  членов  семьи.Все  «общества»  —  это  большие  контрольные  группы
фармацевтики,  но  я  «понимаю»  в  отношении  демонтажа  системы  миллионов  людей,
занятых  в  отрасли,  которая  настолько  коррумпирована,  зарабатывая  20  миллиардов
долларов в год, что от нее никогда не будет лекарства.Намеренно!!

Весь этот процесс показал мне,  насколько глубока кроличья нора на самом деле,  и в
настоящее время я пишу книгу о своих открытиях с подходящим названием «Соедини
точки».Это  историческая  перспектива  ГМО,  промышленного  земледелия  и  крупной
фармацевтики и их влияния на здоровье каждого человека.Я буду продолжать следить за
вами на этом веб-сайте и желаю вам всего наилучшего и крепкого здоровья.Спасибо за
все, что вы сделали и продолжаете делать.С уважением, К.»

«Друг  на  поздних  стадиях  рака,  страдавший  от  программы  пыток  химиотерапией  и
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облучением от лейкемии, узнал из слухов о «Беги от лекарства» и решил попробовать
масло после того, как все остальное не помогло вылечить его. болезнь.К сожалению, он
оставил  это  слишком  поздно,  чтобы  спасти  себя,  но  его  знания  и  забота  спасли
меня.Именно  масло,  которое  у  него  не  было  возможности  использовать,  подтолкнуло
меня к выздоровлению». Стефан

«Сегодня  утром  мой  тесть  посетил  своего  доктора-онколога  для  осмотра.Доктор
молчал.Мой  тесть  болел  лейкемией  15  лет.Он  был  на  масле.Сегодня  количество
лейкоцитов в его крови вернулось к норме.Какой рак??МАСЛО КОНОПЛИ ЛЕЧИТ ЛЮДЕЙ
ОТ РАКА!» Карен

-- Нет ничего лучше доктора, которому заставили замолчать!хехе Люблю это!Сделал мой
день!" Джеки

«Здравствуйте еще раз, Рик!Я надеюсь это письмо благополучно дойдет до вас.Я пишу
сегодня,  чтобы  спросить  вас,  как  долго  пациент  должен  оставаться  на  масле?У  нас
пациент с огромной опухолью.Он начал 15 марта и до сих пор прошел 40 граммов.Он
принимал 1,5 грамма или более в день со 2-го дня.Вы останавливаетесь на лечебной дозе
60  грамм?Деньги  являются  фактором  для  этого  пациента.До  сих  пор  он  ничего  не
заплатил за свое лекарство.Их Опекун пожертвовал первые 60 граммов масла,  но не
может  давать  бесплатные  лекарства  вечно.Спасибо  за  ваш  вклад.Я  ценю  ваше
понимание.С уважением, Джанет»

«Дорогая Джанет, вы говорите, что со второго дня он употребляет 1,5 грамма или больше
в день.Масло, которое я производю, настолько сильное, что среднему человеку обычно
требуется около 5 недель, чтобы достичь уровня, когда он может принимать 1 грамм в
день.Может быть проблема со штаммом, который использовался для производства этого
масла.  Штаммы конопли могут  сильно различаться по своим целебным способностям,
поэтому проблема может заключаться в штамме.Обычно к тому времени, когда пациент
проглатывает 60 граммов масла, рак исчезает.Но если его нет, я бы продолжал давать им
масло, пока оно есть.Время, которое требуется, и необходимое количество масла могут
сильно  различаться  от  человека  к  человеку.Мы  все  разные,  и  некоторые  люди
выздоравливают  намного  быстрее,  чем  другие.Обычно  людям,  которые  сильно
пострадали  от  химиотерапии  и  радиации,  требуется  более  длительное  лечение  и
большее  количество  масла.Масло  должно  устранить  все  повреждения,  оставленные
этими так  называемыми методами лечения.Я бы посоветовал попробовать произвести
масло из другого сильного сорта индики, но, во что бы то ни стало, держите его на масле,
это единственное, что я знаю, что может спасти ему жизнь.С наилучшими пожеланиями,
Рик Симпсон».

«Масло  каннабиса  не  может  спасти  вас  от  смертельной  химиотерапии.Масло  может
помочь больше, если пациент отказывается от химиотерапии». Стив

«Я не уверен, что это успех, но я уверен, что это успех!На всякий случай, если кто-то
задается вопросом, почему у меня такой мужественный голос, это не потому, что я курил
сигареты  или  что-то  в  этом  роде  — я  никогда  не  курил,  а  потому,  что  мне  удалили
щитовидную железу.Мне 51 год (полтора!) и я пользуюсь маслом с 20 лет.Я просто всегда
находил восхитительным испаряться.Несколько лет назад у меня начались проблемы с
глотанием,  и  врачи  обнаружили  у  меня  узлы  на  щитовидной  железе.Узлы  на  моей
щитовидной железе, которые мне пришлось пройти для тестирования на рак.Когда они
это делают,  они просто втыкают большую иглу в  ваше горло и проникают в узлы для
проверки.Вам ничего не дают — анестетика — из-за расположения.Итак,  сделайте это
несколько раз и посмотрите, сможете ли вы усидеть на месте.В любом случае, после того,
как меня проткнули в 6 раз, и моя щитовидная железа стала такой большой, что у меня
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были проблемы с глотанием и дыханием, мне удалили щитовидную железу.Со всем раком
в моей семье, я решил, что буду впереди игры.Нет Рака.Никто.Я единственный в моей
семье, кто избежал рака до сих пор.Я занимаюсь маслом с 20 лет.у меня были почти
всетест на рак там из-за семейной истории- и нада до сих пор Слава Богу!Вы занимаетесь
математикой :-)» Джанет

«Я много раз публиковал «Слезы Феникса» Рика Симпсона на своей стене в Facebook…
потом однажды моя подруга оказалась на смертном одре с лимфомой.Когда она увидела
мои посты о масле, она сразу же начала принимать масло и теперь РАКА СВОБОДНА!Ее
врачи  поражены.Ей  сказали,  что  ей  осталось  жить  три  месяца…  ОНИ  ОШИБЛИСЬ».
Джейми

"Я лечение женщины с раком в терминальной стадии конопляным маслом RS,  и она,
наконец, поправляется.ОНО РАБОТАЕТ!" вудутату

«Сейчас делаю то же самое.25% THC SKYWALKER OG, в последнем масле OG мой PSA
был 160.После 100 граммов сегодня уже 7». Джимми

«Привет,  Крис,  обновление...рак  уходит...Вчера  утром  ей  позвонил  сбитый  с  толку
онколог.Обычно мы встречаемся лицом к  лицу,  но на этот  раз он  позвонил ей,  чтобы
сообщить о результатах всех сканирований, сделанных несколько недель назад.Печень -
рак  уже не видно.Рак  легких,  один рак  легких  исчез,  а  другой рак  легких  значительно
уменьшился.Но  грудь  он  не  упомянул...Итак,  мама  перезванивает  ему,  чтобы  задать
несколько вопросов и назначить встречу, чтобы мы могли войти и поговорить с ним, а
также просмотреть прошлые и недавние сканы.Боюсь,  она была немного шокирована,
когда доктор начал говорить об исчезновении ее рака печени и легких, что она забыла
спросить об области груди.

Все  снимки  были  для  предварительного  скрининга  перед  новым  испытанием
гормональной терапии...но доктор говорит,  что она больше не является кандидатом на
гормональное исследование,  так как пациент должен иметьроств раковых областях,  и
все ее области НЕ растут, а умирают.Мы на седьмом небе от результатов нефти!!!Когда
месяц назад я разговаривал с Риком о моей матери, он предложил ей пройти второй 90-
дневный  курс  лечения,  и  мы  планируем  это  в  начале  сентября.Тем  временем  мы
поставим ее на поддерживающую дозу. Ух ты!С самого начала лечения она знала, что
масло воздействовало на ее опухоли, она чувствовала, как они сжимаются и исчезают.Мы
все  так  благодарны,  что  вы  познакомили  меня  со  своей  документальной  идеей  и
поделились этой обработкой.Навсегда благодарна, Синди"

«Здравствуй, дорогая Корри…Просто хотел, чтобы вы знали, что я отдал масло, которое у
меня  было  от  моей  мамы,  подруге  друга,  у  которой  рак  груди...Принимала  месяц,
ремиссия...Некоторые раковые клетки мертвы в опухоли...И врач был удивлен и уверен, и,
видимо, если в следующий раз у нее будут лучшие результаты, они начнут что-то делать с
маслом.Я так счастлив и благодарю Бога за то, что он позволил мне дать эту информацию
о масле  каннабиса  этой  женщине.:))  Так  хотелось,  чтобы моя  мама могла  принимать
масло каждый день...»

«Привет, Рик, у меня есть хорошие новости.Моя мать больше не могла психологически
выносить осознание того, что у нее рак груди, поэтому ей сделали операцию.Однако она
съела 30 г дозы, и пила какие-то травяные чаи у какого-то парня, у которого есть всякие
лечебные  травы,  и  накладывала  повязки  из  этих  трав.В  любом  случае,  когда  врачи
удалили этот рак, он был размером не более 7 мм и состоял из 100% ткани, только 1%
был  активным,  злокачественным  и  находился  в  умирающей  фазе.На  это  смотрели  3
врача, и сказали, что никогда такого не видели...Так что, если бы она прожила еще 1-2
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недели без операции, все бы пропало.Сейчас она принимает масло каждый день по 1,5
грамма и теперь понимает, что операция была совершенно не нужна.

Тем  не  менее,  сейчас  она  гораздо  спокойнее,  чем  была,  потому  что  она  была  в
бешенстве, поэтому мы не могли отговорить ее от операции...но сейчас все хорошо, и
травы и масло тоже сделали свое дело.Так или иначе, глупые доктора сделали ей 23
радиотерапии, но она сказала, что не будет этого делать, и врач между строк сказал, что
она  права.Невероятно,  как  далеко  зашли  эти  врачи.Все  говорят  привет,  Рик.Большое
спасибо за рекомендацию, и датьбольшое спасибо Джиндричу еще раз». Саша

«Рик...  другу  только  что  удалили опухоль  головного  мозга  из  головы...  у  него  пятна  в
легких... они хотят, чтобы ему сделали химиотерапию и облучение...Будет ли прием масла
пустой тратой во время химиотерапии и радиации?Удивительно, как он себя чувствует
после удаления опухоли мозга, он на 80 % лучше, чем на прошлой неделе с этой штукой в
голове...Я  хочу  сказать  ему,  чтобы  он  не  делал  химиотерапию  и  облучение,  а  делал
масло, но это не мой выбор...» Шэрон

-- Шэрон, это увеличит его шансы на выживание.Но на самом деле, если он пройдёт курс
химиотерапии, ему нужно будет после этого проглотить 120-180 г масла, чтобы устранить
последствия.Конечно, если он переживет отравление.С наилучшими пожеланиями, Джей
Би

«Для всех вас, болтунов, которые думают, что Рик Симпсон мошенник, вы должны знать,
что Мишель Олдрич только что вылечила свой рак легких 3-й стадии с помощью масла
каннабиса, предоставленного Валери Коррал и WAMM!Почему СМИ и врачи хоть раз не
могут  начать  говорить  правду?!Каннабис  лечит  рак,  черт  возьми!!!И  безответственные
люди — это те, кто пытается замять эту реальность, а не такие, как я и Томми, которые
хотят, чтобы мир узнал правду о каннабисе и раке». Стивен Хагер

«Я просто хотел сказать большое спасибо Рику Симпсону, JB и любому другому человеку,
который был связан с тем, что Рик делал на протяжении многих лет.Моей жене поставили
диагноз опухоли головного мозга почти 18 месяцев назад, и онкологи сразу же отказались
от нее, потому что она была уже на 3-м году жизни с 4-й стадией.Мы начали использовать
масло  в  начале  2014  года,  и  у  нас  было  как  уменьшение  размеров  опухоли,  так  и
повышение качества  ее жизни.Спустя  почти 18 месяцев  после того,  как  ей поставили
диагноз «опухоль головного мозга», моя жена по-прежнему ездит каждый день и может
работать  3  дня  в  неделю,  чтобы  занять  себя.Уровень  ее  энергии  также  медленно
возвращается, и ей нравится тот факт, что ее волосы снова отрастают!LOL - ничего из
этого не было бы возможно, если бы не тяжелая работа и настойчивость таких людей, как
вы.Большое спасибо и продолжайте в том же духе». Барри

«5 недель назад у меня обнаружили опухоль размером 12 мм в нижней части правого
легкого.Я  поместил  1/3  г  RSO,  который  я  сделал  сам,  темно-золотистого  цвета,  в
маленькую  желатиновую  капсулу  и  вводил  ее  в  виде  суппозитория  2  раза  в  день  с
помощью трубчатого «шприцевидного» инструмента,  найденного у женщины.  крем для
лечения  дрожжевой  инфекции,  который  был  в  моем  шкафу.Это  был  чрезвычайно
эффективный  и  простой  способ  ввести  капсулу  суппозитория...После  нескольких
сканирований в  течение  следующих 4  недель  опухоль  уменьшилась  на 1  мм и  стала
неактивной...  что  означает СМЕРТЬ!!!Это заняло 4  недели,  и  теперь это не беспокоит
доктора рака.Спасибо за совет, JB... Это было абсолютно не эйфорично.В дополнение к
этому я принимал по 1 г того же масла 3 раза в день.1 МЕСЯЦ, и это убило мой рак!!”
Габриэлла

«Спасибо, Рик Симпсон!!Масло каннабиса вылечило мою 15-летнюю дочь от 8,8-летнего
рака мозга за несколько месяцев!!!!Будьте здоровы!!!!!!" Карен
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«Всем привет, у меня отличные новости.Жена получила результат ПЭТ в понедельник.У
нее  был  рак  в  течение  5  лет  после  6  курсов  химиотерапии  и  одной  трансплантации
стволовых клеток, затем он все же вернулся.6 месяцев назад ей должны были сделать
еще одну трансплантацию, но ее отменили, потому что не смогли найти донора.Итак, она
начала с масла.В понедельник врач сказал нам, что рак ушел.Спасибо за масло, Рик.Ты
мужчина, спасибо». Люк

--  Спасибо,  Люк.Медицинская  документация  будет  более  чем  кстати.Она  должна
оставаться на поддерживающей дозе.Я бы съел как можно больше масла, когда это было
возможно.Пусть  она  воздержится  от  дополнительных  сканирований,  если  это
возможно.Видео свидетельство Youtube было бы здорово.С наилучшими пожеланиями,
Джей Би

«Я хотел  бы поблагодарить  (xxx)  за  масло,  которое  было  пожертвовано  для  лечения
моего рака!!На данный момент в моем теле нет рака!!Это действительно работает, все
доказательства есть в моей медицинской карте!Большое вам всем спасибо и большое
спасибо Слезам!!!” Бекки

«Большой  палец  вверх  Джиндричу,  он  был  абсолютно  прав  в  том,  что  местное
применение наносится непосредственно на кожу, а не на повязку.Разница была как день и
ночь».  Ронни  Смит
--  Конечно.Настойки  с  20-30-50%  масла  тоже  отлично  работают,  потому  что  легко
проникают под поверхность.В некоторых случаях масло семян конопли (или масло ши) и
смеси конопляного масла также очень полезны.Но по логике вещей, чем больше масла
вы нанесете прямо на рану, тем лучше.Джей Би

«Я уже писал ранее, что мы успешно лечим рак молочной железы.Теперь врачи сказали
пациентке, что ее результаты настолько хороши, что она должна выйти на работу.Пациент
сказал СПАСИБО БОГУ, и врач сказал, что она должна благодарить его, а не бога, и я
спрашиваю, почему он ничего не делал, а продолжал говорить ей, что она должна пройти
химиотерапию и облучение ... сумасшедший док ...

Но мы перешли на следующий уровень,  мы лечим чье-то лицо,  потому что оно было
разрушено  таблетками  5  лет  назад.У  этого  человека  были  большие  проблемы  с
кишечником, и они сначала подумали, что это рак, и дали ей какие-то сильнодействующие
таблетки, которые потом испортили ей лицо, она была как лягушка.Потом сказали, что это
может быть болезнь Крона и так далее и тому подобное.

Я хочу сказать, что этот человек безуспешно пытался вылечить свое лицо в течение 5
лет.Она наносила конопляное масло на лицо 5 раз, и снова мы не можем поверить, как
выглядит ее кожа сейчас.О боже, она так счастлива, что теперь снова может быть собой.

Стараюсь делать фото но раз в 3 дня но кожа зажила так быстро что я не могу показать
как выглядело ее лицо раньше, но с ее разрешения мы в следующие дни покажем ее
старые фото (только кожу лица) и новый, чтобы вы могли увидеть разницу...» Жасмин

«Я 39-летняя женщина с 2 годами и столкнулась с раком молочной железы.Это масло —
мое лекарство и лекарство.Эти люди так полны жадности.Они понятия не имеют о боли и
страданиях,  через  которые  проходим  мы  и  наши  семьи.Просто  эгоистичная
жадность.Карма." Салли

«Ну,  две  недели…Врач  сказал,  что  у  меня  опухоль  в  мочевом  пузыре  размером  2-3
см.Хотели  отвезти  меня  прямо  в  операционную.Убрали  менее  чем  за  14
дней.Подтверждено  компьютерной  томографией.Диагноз  поставлен  15  февраля,
компьютерная томография сделана 29 февраля». Герш
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«Это компьютерная томография была сделана через 14  дней после того,  как  в  моем
мочевом  пузыре  была  обнаружена  опухоль  размером  2-3  см.Всего  за  14  дней  при
использовании  только  эфирного  масла  каннабиса  в  мочевом  пузыре  не  наблюдается
никаких опухолей.Только конопля… 14 дней…ушел.Законодатели, пожалуйста,  поймите
это.Не забирай мое лекарство.Это не просто еще один способ напиться.Это лекарство
спасает мне жизнь». Герш

"OK  ...Я  получил  заключение  патологоанатома.Опухоль  в  моем  мочевом  пузыре
уменьшилась до того, как ее удалили.В последний раз, когда доктор видел его, его размер
составлял около 2,5 см.Когда его сняли,  он уменьшился до 0,5 см.Интересно, что этот
врач скажет по этому поводу». Герш

«8 месяцев назад в моем мочевом пузыре обнаружили опухоли, похожие на крошечных
остроконечных  ежей.В  отчете  о  патологии  говорится,  что  это  высокосортная,  очень
агрессивная  злокачественная  карцинома.Их  можно  было  отрезать.Я  попробовал
несколько  местных методов лечения,  но мне пришлось  остановиться,  потому что мне
стало слишком плохо.Моя вторая операция в декабре, они обнаружили больше опухолей
и новый очень агрессивный злокачественный рак, который лежит плоско на стене, так что
они не могли его вырезать.Этот тип быстро распространяется на другие органы.

Поэтому, когда вчерашняя операция показала, что РАКА НЕТ, а мой врач сказал, что мой
мочевой пузырь нетронутый, как у ребенка,  я чувствую, что это было чудом!Вот что я
сделал,  если  вам интересно.Не  сходите  с  ума,  просто  используйте  то,  что  можете,  и
наслаждайтесь тем, что вам нравится в умеренных количествах...» Мишель

«У моего  брата  был пролежень/язва  4  стадии.Из  всего  4  стадий эта  стадия  является
неизлечимой.Согласно западной медицине, когда вы достигаете стадии 3, вы не можете
вылечиться без пересадки кожи.Кости и ткани были видны, но местное применение RSO в
течение 3 дней вызвало появление новых кожных новообразований!Медсестры хосписа
назвали это «чудом». Это была просто конопля!

Он продвинулся от 0,2 до 1 полного грамма в день.5 действительно меня бы запутал, но
ему  нужно  было  больше,  чтобы  достаточно  облегчить  боль  от  рака  костей,  чтобы
заснуть.Вы должны делать масло с индикой, поэтому любая высокая доза должна просто
заставить пользователя заснуть, как только она начнет действовать, через 1-1,5 часа.Это
погружает вас в глубокий сон, и вы делаете большую часть своего исцеления, когда у вас
хороший глубокий, быстрый сон.

Чем больше вы берете, не дискомфортное чувство.Это просто заставляет вас засыпать
быстрее  и  глубже.Если  вам  случится  проснуться  рано,  вы  можете  почувствовать
головокружение, как если бы вы были пьяны, но не в неудобном смысле.ржу не могу

RSO позволил моему брату спокойно выспаться впервые за несколько месяцев после
пребывания в больнице.Испарение травы принесло ему большее облегчение, чем его 80+
мг оксиконтина и другие коктейли ПК.Он также принимал фентанил внутривенно, но ничто
так не расслабляло его, как RSO.Я никогда этого не забуду!» Мишель

«Сейчас  я  живу  своей  историей  RSO.Борьба  с  редким  видом  рака  яичников.Перенес
операцию и химиотерапию, стал вести гораздо более здоровый образ жизни, употреблять
органические цельные продукты, добавки и т. д., но рак вернулся.Потом я нашел Беги от
лекарства!Потребовалось  некоторое  время,  чтобы  все  организовать,  так  как  каннабис
запрещен в Новой Зеландии.Но мне удалось сделать небольшую партию масла и начать
его использовать.Через 2 недели мои онкомаркеры упали с 200 до 140, первое падение за
год!!У меня закончилось масло через 5 недель,  и мне потребовалось 2 месяца, чтобы
достать еще немного.Онкомаркеры снова поднялись (262 в последнем тесте...), но сейчас
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прошло 3 недели, и, скрестим пальцы, они снова упадут со следующим анализом крови...

Я верю в RSO и считаю, что мы должны сделать его доступным для всех,  кто в нем
нуждается!Даже  если  RSO  не  вылечит  мой  рак  (но  я  верю,  что  вылечит!)  это  уже
принесло мне много пользы.Это дает мне отличный, спокойный сон!И это регулировало
мою  дефекацию...Я  безмерно  восхищаюсь  тем,  что  Рик  Симпсон  сделал  для
человечества.Он достоин Нобелевской премии за лучшее новое медицинское открытие!И
за  то,  что  вы  и  ваша  организация  делаете!Я  всего  лишь  простой  законопослушный
гражданин, и я чувствую себя ужасно из-за того, что мне приходится делать незаконные
вещи,  чтобы  вылечиться.Так  что  продолжайте!Когда  ко  мне  вернется  моя  энергия,  я
присоединюсь к движению!» Дини

«Благодаря  Рику  я  буквально  увидел  результаты  RSO.Я  работала  в  поликлинике
недолго.Когда я начинал там, к нам пришел мужчина с раком горла четвертой стадии.Его
поставили на РСО.Через 90 дней он полностью выздоровел». Карл

«Только  что  лечила  папу,  у  которого  диагностировали  рак  мочевого  пузыря.Опухоли
умерли через 5 недель лечения.Спасибо Рику Симпсону за ваши знания, вдохновение,
решительность и любовь к людям». Кристин

«Я сделал RSO для двух человек, и оба раза с потрясающими результатами!У одного был
MRSA,  он  наносил  масло  местно  в  течение  недели...  ИСЦЕЛИЛСЯ!!У  второго  был
базально-клеточный рак кожи, применялся местно в течение 2 недель ... ИЗЛЕЧЕН!О, и у
меня было пятно на лице, я подумал, что это может быть какой-то рак кожи, поэтому я
наносил местно в течение 6 дней... ПРОШЛО!!!» Мэрайя

"Фантастический!Моя мать боролась с раком молочной железы с февраля 2011 года, и рак
медленно  метастазировал  по  всему  телу,  включая  ее  легкие,  которые  приходилось
дренировать  почти  каждую  неделю  в  течение  нескольких  месяцев  -  11  мл  раковой
жидкости  удалялось  почти  каждый  раз,  когда  она  входила  в  больницу.До  не  давнего
времени.В течение недели после приема RSO опухоль на ее лице и шее исчезла, как и ее
розацеа.Она даже перестала принимать лекарства от кровяного давления, которые она
принимала более 20 лет,  и жидкость в ее легких снизилась до 6 мл!!!Я верю, что это
лекарство!Замечательно наконец увидеть луч надежды в такой ужасной болезни». Ангел

«Так проверьте это!

- 14 декабря 2012 года у жены был диагностирован рак шейки матки III-b стадии.

- Жена начала употреблять масло каннабиса менее чем через месяц после этого.

- Жена начала химиотерапию и облучение прямо перед февралем 2013 года.(В Техасе
выбор невелик)

- Жене сказали, что признаков рака практически нет, 6 мая 2013 года.

Меньше 5 месяцев,  и моя жена практически победила рак III  стадии,  и все благодаря
маслу!» Кольт

«Дорогой Рик, благослови тебя Бог!Я потерял маму, бабушку, любимых тетушек, дядюшек
и  друзей  из-за  рака  на  протяжении  многих  лет.Но  сильнее  всего  меня  поразила  моя
великолепная, умная, замечательная сестра Ким.В июле 2010 года в возрасте 42 лет у
нее диагностировали рак легких 4 стадии, и к февралю 2011 года она умерла.Я не знаю,
какое  лечение  она  использовала,  потому  что  она  никому  из  семьи  не  сказала,  что
умирает,  пока не стало слишком поздно,  а ее бывший муж-наркоман вмешался на ее
попечение и запер семью.Я не знал о масле до прошлого месяца, и с тех пор я тщательно
изучаю.Сначала  я  подумал,  что  это  змеиный  жир,  как  и  многое  другое,  но  пока  я
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перечислил 27 человек, которые утверждают, что вылечили или значительно уменьшили
количество случаев рака с его помощью.27 человек!!!И это только на YouTube и в онлайн-
блогах!Жаль, что я не знал об этом в 1997 году, когда моей маме поставили диагноз, или в
2000 году, когда моя бабушка вышла из ремиссии, или в 2010 году, когда моей сестре
сказали  идти  домой  и  умереть,  или  в  прошлом  году,  когда  мой  зять  У  Лоу  был
диагностирован рак рта и горла, и ему пришлось удалить и реконструировать половину
лица.Но теперь знаю, благодаря тебе.Да благословит вас Бог и всех, кого вы любите, и
спасибо  за  то,  что  вы так  усердно  работаете,  чтобы сделать  это  чудесное  лекарство
доступным для всех». Дениз

--  Дорогая  Дениз,  что  мне  сказать?Мою  маму  убили  химиотерапией  из-за  раннего
мелкоклеточного  рака  легких,  так  что  я  точно  знаю,  что  ты  чувствуешь.Ничего
приятного.Все время медицина должна была быть доступна и не только потому, что кто-то
хочет  заработать.C’est  la  vie,  но  не  все  так  мирно  это  проглотят,  как  я.Это  очень
травмирующий  опыт,  когда  вы  узнаете  о  том,  что  все  масло  может  вылечить  или
контролировать, и что все было использовано вместо него.

Пожалуйста,  пришлите  мне  список  этих  онлайн-отзывов,  это  может  быть  интересно  и
полезно для других, которым так же промыли мозги, как и мне, до того, как я встретил
Рика и узнал о реальном положении дел в области «традиционной медицины». Спасибо
за вашу поддержку и помощь в распространении информации об этом лекарстве.После
двух с половиной лет работы с Риком все,  что я  могу  сказать,  это то,  что правильно
произведенное и использованное масло делает именно то, что он говорит.Джей Би

«Привет,  Корри!УДИВИТЕЛЬНЫЕ  новости  еще  раз.Мой  друг  *****  *****,  с  которым  вы
говорили и  отправили ***  в  Лос-Анджелес,  ну,  он  принимал масло  каннабиса  около  2
месяцев или около того, и сегодня он пошел на медицинское сканирование и в его теле
НЕ  БОЛЬШЕ  РАКА!!!!!!!!ВСЕ  ЧИСТО!!!!!!!Он  безмерно  благодарен  вам  за  то,  что  я
рассказал ему о вас, и сверхблагодарен за то, что вы рассказали ему о ****!!!СПАСИБО
навсегда больше.Вы так хороши, что помогаете всем этим людям, которых вы даже не
знаете,  и  спасаете  жизни  во  всем мире!Я  собираюсь  поехать  в  Лос-Анджелес,  чтобы
поработать с **** и попытаться остановить весь свой понос и перестать ходить в туалет по
60-80 раз в день.Как насчет еще одного удивительного доклада??Мы так ЛЮБИМ это!!”

«Сегодня я хочу поделиться комментарием моего доктора.У меня ДОЛГО была инфекция
мочевого  пузыря!  время,  и  доктор  лечил  инфекцию.Сегодня  он  лично  посмотрел  с
камерой  (не  очень  весело)  И!!Похоже,  у  меня  есть  остатки  массы  мочевого  пузыря
(опухоли), которая УМЕРЛА на месте (его слова, не мои) и вызывает задержку инфекции.

ОПЯТЬ ТАКИ!ЕГО СЛОВА, НЕ МОИ; Доктор сказал: «Я занимаюсь медициной более 40
лет и никогда не видел, чтобы опухоль умирала на месте без какого-либо постороннего
вмешательства». яя брал масло время от времени с марта, но с тех пор, как мой урожай
пришел, я двойную дозировку масла в течение примерно 6 недель.8 октября у меня будет
небольшая операция по очистке, чтобы убедиться, что опухоль ушла (если я не пройду ее
раньше).

У меня были некоторые сомнения по поводу масла, но ЛЮДИ, У МЕНЯ БОЛЬШЕ НЕТ
СОМНЕНИЙ.У меня достаточно материала шишек, чтобы приготовить около 5 или 6 унций
масла.В качестве материала используется Sativa Blend Pineapple Kush,  25% THC.Я не
могу сказать вам, насколько я доволен результатами до сих пор.Я еще ничего не сказал
своему доктору, потому что в FLa какой-нибудь доктор откажется вас лечить.Так что пока
он ничего не знает». Джон

-- Но ты знаешь более чем достаточно, Джон.Поздравляем.Я бы продолжал принимать
масло, а операцию оставил бы на потом.Больше никаких сканирований, если это вообще
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возможно.А еще я бы взяла масло в виде свечей, всегда хочется, чтобы масло попало как
можно ближе к больному месту.Кроме того, попробуйте приготовить масло из более чем
одного  штамма  для  достижения  наилучших  результатов,  если  сможете.С  наилучшими
пожеланиями, JB

«Полное согласие, Джей Би.И подчеркиваю отсрочку операции.Любая инвазивная работа
с  телом позволяет  инфекциям попасть  в  вашу  систему.Из-за  неряшливых привычек  и
полного  неуважения  к  собственным  чудо-лекарствам  у  нас  теперь  есть  устойчивые  к
антибиотикам  плотоядные  бактерии,  которыми  изобилует  большинство  больниц.RSO
исправит это, но как насчет хирургической «плохой работы»?Беги от лекарстваэтим все
сказано». Тильман

«3  дня  назад  мы лечили  базальноклеточную  карциному  у  друга  с  помощью  RSO.Мы
проверили это сегодня,  и  это почти  исчезло.Мы повторно  наложили РСО и  наложили
повязку.Мы  проверим  его  еще  через  3  дня  и  ожидаем,  что  он  исчезнет,  судя  по
результатам предыдущих 3 дней.Этот на правой руке.Предыдущие виды рака, которые мы
вылечили, были у него на левой руке.Ура, работает». отметка

-- Да, это так.Мы бы не делали то, что делаем, если бы это было не так.Джей Би

«У моей мамы недавно диагностировали рак мозга 4-й стадии, и она только что закончила
курс облучения.Врачи в шоке от того, как хорошо она себя чувствует!Поначалу ей было
очень плохо,  она потеряла способность говорить.С тех пор,  как  мы начали давать ей
масло, ей становилось все лучше и лучше, теперь она может делать то, чего не делала
раньше,  например,  произносить  фразы  вместо  одного  или  двух  слов  и  нормально
ходить.Мы  также  можем  сказать,  что  ее  понимание  намного  лучше.Кроме  того,  она
никогда не болела от агрессивного облучения и химиотерапии, которые делала.Ни одного
дня  тошноты  или  рвоты!Поэтому  для  любого,  кто  говорит,  что  это  не  работает,  это
оскорбление!Получите  ваши  факты  прямо!Это  также  ОЧЕНЬ  легко  сделать!Все  знают
кого-то, кто знает кого-то, кто может достать для вас марихуану!У меня есть инструкции о
том,  как  принимать  лечение,  поэтому,  если  кому-то  интересно,  я  опубликую  это  в
комментарии!» Диана

-- Диана, держись подальше от химиотерапии и радиации.Нефть справилась бы с задачей
гораздо  легче,  если  бы  на  ее  пути  не  стояли  врачи  и  их  методы.120-180  г
высококачественного масла, как можно быстрее, никаких канцерогенных исследований,
если это вообще возможно.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Меня зовут Джордж, и я хотел бы дать вам свое свидетельство.В возрасте 82 лет, 22
декабря 2010 года, у меня диагностировали рак пищевода.Мне сказали, что мне осталось
жить от 6 месяцев до 2 лет, и, возможно, в какой-то момент после лучевой терапии мне
потребуется вставить в горло полоску, чтобы облегчить глотание.

До того,  как  мне поставили диагноз,  у  меня были проблемы с дыханием и глотанием
пищи,  у  меня  были  отеки  на  обеих  ногах  и  я  чувствовал  усталость  при  легкой
активности.Я прошел лучевую терапию в начале 2011 года.К сентябрю 2011 года мне
было трудно  глотать  и  пережевывать  твердую пищу.Я чувствовал,  что  задыхаюсь.Еду
приходилось резать на мелкие кусочки.Вместо этого я предпочитал есть мягкую пищу и
коктейли Boost.У меня тоже были сильные газы в животе.Газ пронзил мой живот, как гром
и молния.Я начал испытывать приступы головокружения, затрудненного дыхания, одышки
и  потоотделения.У  меня  был  плохой  баланс,  и  я  не  мог  хорошо  передвигаться.Было
трудно нести продукты в мои апартаменты без одышки и пота.

Позже сильный приступ головокружения отправил меня в больницу, и врач прописал мне
вторую таблетку от кровяного давления.Вскоре после моего пребывания в больнице ко
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мне подошел незнакомец и предложил немного конопляного масла для лечения моего
рака, а также направил меня на веб-сайт Phoenix Tears для получения дополнительной
информации.Сначала мне было не по себе и я боялся принимать конопляное масло, я
всегда думал, что каннабис был наркотиком, который вызовет зависимость и приведет
меня к другим тяжелым наркотикам.Изучив конопляное масло Рика Симпсона, я решил,
что  буду  лечиться.Во  время  и  после  лечения  я  понял,  что  конопляное  масло  — это
«ворота» к улучшению здоровья.

После моей первой дозы -1/2 рисового зерна конопляного масла я сразу же заметил, что
оно  работает  в  моем  теле.
-  Я чувствовал,  как  он  течет  по моему телу от  пальцев  рук  к  пальцам ног.Я испытал
чувство расслабления, счастья и улучшение моего юмора.Мои ноги стали резиновыми,
которые через 6 часов исчезли.Дыхание стало тише во время отдыха, а также во сне.

Через несколько дней/недель: мои геморроидальные узлы/геморрой исчезли.Боль в плече
уменьшилась.Одышка уменьшилась.Со второго  дня  накопление  газов  и  дискомфорт  в
желудке уменьшились, стали более регулярными и продолжили лечение.Я уменьшил и
прекратил принимать таблетки от кровяного давления,  так как мое кровяное давление
становилось  слишком  низким.После  отмены  таблеток  от  давления  давление
нормализовалось.Отек  обеих  ног  и  лодыжек  значительно  уменьшился.Обуздал  мой
аппетит  и  отрегулировал  мой  вес  -  я  потерял  26  фунтов.Цвет  кожи
улучшился.Головокружение исчезло.Сердцебиение кажется более регулярным и не таким
надоедливым,  учитывая,  что  у  меня  нерегулярное  сердцебиение  с
рождения.Испражнения  стали  более  регулярными.Опытный  лучше,  более  спокойный
сон.Баланс и координация улучшились.Способен лучше передвигаться без одышки.Стал
более  красноречив  в  разговоре.Изменился  мой  взгляд  на  вещи  и  поднялось
настроение.Изменил свое отношение к марихуане.

В общем, все симптомы, которые я испытывал до лечения конопляным маслом, исчезли.
На  полное  лечение  у  меня  ушло  3  1/2  месяца.Этот  опыт  был  не  таким  уж
неприятным.Правда, это была корректировка, когда я увеличивала дозы, но через день-
два все  наладилось.Я более  или менее следил за увеличением дозы,  предложенным
Риком Симпсоном.

После 2 месяцев лечения мой визит к онкологу был неожиданным.Он заявил, что цвет
моей кожи выглядит хорошо, кровяное давление и сердцебиение в норме, а поскольку у
меня  нет  проблем  с  глотанием,  мне  не  нужно  было  останавливаться.Кроме  того,  он
заявил, что рентген с предыдущего приема выглядит хорошо и что мне не нужно будет
приходить еще как минимум 6 месяцев.Обычно у меня были запланированы визиты к
онкологу каждые 3 месяца...

Я считаю, что конопляное масло убило мой рак.Все другие улучшения здоровья, которые
я испытал от конопляного масла, заставляют меня чувствовать себя новым человеком.Я
полностью  поражен  чудом  конопляного  масла.Я  так  благодарна,  что  решила  взять
конопляное масло.

Конопляное  масло  обновило  мое  здоровье  и  продлило  жизнь.Я  благодарю  вас,  Рик
Симпсон, да благословит вас Бог!Продолжайте в том же духе!Я полностью убежден, что
конопляное масло может спасать жизни.Спасибо." Джордж

«Мини-обновление для Джорджа....На сегодняшний день он потерял +31 фунт,  теперь,
недавно ему пришлось посетить своего зубного врача из-за его потери веса (раньше он
весил около 280 фунтов).Он узнал, что может довольно легко вернуть вес, если захочет
сейчас, однако он выбирает более здоровый низкий вес и образ жизни), ему пришлось
переустановить / отрегулировать свои зубные протезы.Его дантист заметил, как хорошо
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он выглядит, а также что его цвет лица стал лучше.

Я должен упомянуть,  что Джордж сказал,  что у него все еще хорошее дыхание,  и  на
сегодняшний день у него больше нет проблем с удушьем, в начале этой недели он ел
стейк, картошку и овощи на ужин, и его еда становится намного, намного легче, чем когда-
либо.  привык  до  его  «лечения».  Он  говорит  нам,  что  посетил  своего  врача  общей
практики.(обычный  документ)  ранее  на  этой  неделе...Его  врач  воскликнул:  «ВАУ!
Являютсяты  уверен,  что  ты  тот  самый Джордж,  которого  я  видел  раньше?  Также его
доктор сказал, что его цвет улучшился.Джордж сказал мне, что позже он показал своему
врачу,  сколько  жидкости  он  потерял  в  обеих  ногах,  сказав  ему,  что,  по  его  мнению,
жидкости почти не осталось...Тогда врач сказал: «Джордж, у тебя больше нет отека».

Он раздобыл несколько старых медицинских информационных документов, и ему также
сказали (сейчас), что он должен/может попытаться получить свой старый рентгеновский
снимок  и  изображение  компьютерной  томографии  (на  диске)  у  своего  онколога  на
следующем  приеме  (июнь).Он  пытается  попасть  на  прием  к  онкологу  пораньше...с
помощью  своего  терапевта  сейчас.В  этот  визит  он  попросит  сделать  МРТ.Он  прошел
долгий путь... однако его единственная реальная проблема в настоящее время (иначе он
говорит, что он был бы великолепен!!) - это нерегулярное сердцебиение с рождения, и в
последнее время оно стало немного больше, чем обычно.Я не знаю, вызывает ли его
потеря веса его нерегулярное сердцебиение или волнение от этого события, изменившего
жизнь, или что это делает наверняка, я только знаю, что хочу, чтобы это было слишком
исправлено  для  него.Теперь  у  него  есть  направление  к  кардиологу  по  поводу
сердцебиения и т.д.Также в  последнее время его цвет стал еще лучше,  у  него более
красное/розовое  лицо,  его  кровообращение  также  улучшилось.Ну,  это  все,  что  я  мог
получить на данный момент... Мир 1♥”Свобода

«Спасибо, Рик/Джей Би, что вчера ответили на мои вопросы.Я знаю человека, у матери
которого  он  есть.Хотел  иметь  что-то,  на  что  я  мог  бы  отправить  его  посмотреть.Вы
молодцы.Хотел бы я помочь больше.Эта информация доходит до многих.Ты проделал
огромную  работу,  рассказав  об  этом  миру,  Рик.Вас  можно  считать  современным
святым.Без шуток.Чудесный человек.Не могу сказать достаточно хороших слов всем о
вас, Рик и Джей Би, которые остались с вами во всем этом.Думаю, я буду покупать по 5
книг каждый месяц, чтобы помочь Рику.Держите отличную информацию, ребята.Ты самый
лучший.Мира и здоровья всем.РСО.Божье лекарство». Питер

«Что ж, Рик и Джиндрич, моя тяжелая работа и преданность RSO наконец-то окупились.Я
следил за слезами Рика и Феникса с 2004 года и сразу же поверил в целебные свойства
масла.Я  распространял  информацию  и  поддерживал  ее  на  100%,  даже  когда  люди
смеялись  и  называли  меня  сумасшедшей.На  данный  момент  я  вылечил  3  человек  с
неизлечимой формой рака, и мой последний пациент, которому я обязан, действительно
прошел  через  медицинскую  систему  и  отказался  от  всего  там  лечения  и
задокументировал, что он использовал RSO для лечения своего рака ...оба его легких
были  поражены  раком,  и  ему  дали  3  месяца  жизни,  когда  ему  поставили  первый
диагноз...5 месяцев назад.

Сегодня он официально избавился от рака и на самом деле набрал 27 фунтов.Врачи-
онкологи поражены его чудесным выздоровлением всего за 5 месяцев практически без
какой-либо помощи с их  стороны и на самом деле говорят,  что он здоровее,  чем они
сейчас.Ржу не могу.Он ел масло на глазах у врачей в больнице и носил с собой журнал
Weed  world  со  статьей  о  слезах  Феникса,  показывая  его  всем  другим  пациентам  и
распространяя  информацию  о  RSO.Скоро  у  меня  будут  копии  всех  больничных
документов,  подтверждающих, что РСО вылечил его от рака...В его документах прямо
написано, что он использовал конопляное масло для лечения.
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Я сочиню для него историю как можно скорее, чтобы помочь распространить информацию
настолько широко, насколько это возможно.Я также знаю еще около 25 человек, которые
видели чудодейственное действие RSO при многих различных заболеваниях,  и теперь
они  также  работают  над  излечением  самих  себя...  слово  уже  известно!!!!:)  От  имени
вылеченных, а вскоре и многих других в моем районе,  я хотел бы сказать СПАСИБО,
ребята,  за  вашу  непрерывную  тяжелую  работу  и  преданность  новому  открытию
панацеи...Вы спасатели...Буквально!!МИР И ЛЮБОВЬ из Пенсильвании» Стив

«Я попросил кого-то нанести масло на маленькое пятно на ее раковой коже (лицо),  и
через  день  оно  выглядит  еще  хуже.Есть  ли  у  нее  реакция  или  масло  действительно
сначала вытягивает что-то на поверхность кожи?Он выглядит зеленоватым, как если бы
он был заражен, вроде как.Это нормально?Иногда?" Мигель

«Да, это может быть нормально!Это хороший знак, если вы почувствуете зуд и увидите,
что масло работает, то нанеситееще больше масла на нем.Зеленоватый оттенок может
исходить от масла.Правильно ли сделано масло? Анна

«О да, оно не зеленое от масла, это золотое масло, которое я делаю, это самое чистое,
что вы можете получить, делая это дома.Это действительно похоже на заразу зеленовато-
беловатого  цвета.Я был почти уверен,  что это масло  делает свое дело,  просто  хотел
подтверждения от кого-то еще.Спасибо." Мигель

«Здравствуйте,  я  должен рассказать  вам историю о чуде,  которое  произошло вчера.У
меня есть подруга, и ее зовут Шэннон О'Брайен.Она 17 лет пережила рак мозга.Около
года назад у нее росла неоперабельная опухоль.Он вырос почти до размера ее мозга.Я
поделился с ней RSO, и вчера результаты ее МРТ показали, что опухоль уменьшилась
почти  вдвое.Она  принимает  его  с  февраля.14.Вы  должны  понимать,  что  это  была
Радуйся, Мария.Я так благодарен, что мой дух нашел вашу историю, и я смог передать
ее». Надин

«Моя жена использует RSO уже 11 месяцев.У нее метастатический рак молочной железы
IV стадии, и онкологи из Онкологического центра им. М. Д. Андерсона сказали ей, что ее
состояние  слишком  далеко  для  химиотерапии,  облучения  или  хирургического
вмешательства.Она ехала из нашего дома в нелегальном состоянии 26 часов прямо в
легальное, чтобы получить его.Ее опухоли уменьшаются.Если бы у нее была доступность,
в которой она нуждается (в настоящее время она принимает только 2 грамма в день), мы
считаем, что она бы уже избавилась от рака.RSO поддерживает жизнь моей жены, и у нас
также есть сын-инвалид.Видит Бог, ее работа здесь еще не закончена!!” Фредерик

«Ну, Рик, я чувствую себя лучше.Был на RSO около 30 дней из-за опухоли головного мозга
и диабета.У меня падает сахар в крови.Я прекратил инсулин 2 дня назад,  потому что
уровень сахара в крови падал слишком низко». Джефф

«Он также излечил первую стадию рака груди у другой подруги.За две недели опухоль
превратилась из опухоли размером с мячик для гольфа в размер меньше горошины.0,4 г
два  раза  в  день,  сырое  масло.Другой  друг  с  раком  кожи  удалил  его  раствором  для
местного применения, втертым прямо в кожу.

Лично я избавился от инфекции и опухоли в больном зубе, очистил свои легкие после
приступа астмы и удалил два странных пятна с моей кожи, которые могли быть или не
быть раком ... никогда не проверялись, и это ушел... упс.Без химиотерапии, без радиации,
без побочных эффектов, без проблем». Брюс

«Я хотел бы поблагодарить JB за всю его помощь!Как некоторые люди знают, у моей жены
рак молочной железы 4 стадии, который распространился на ее кости.Доктор сказал, что у
нее так много опухолей, что им пришлось перестать считать, и они дали ей 6 месяцев
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жизни!Они  начали  ее  на  химиотерапии  в  течение  последних  5  месяцев,  я  дал  ей  5
рисовых зерен масла RSO в течение 1,5  месяцев!Я только что стал свидетелем чуда
жизни!Ей  только  что  сделали  МРТ  и  сканирование,  и  они  не  смогли  найти  никаких
признаков рака!

Я не могу доказать, что масло как-то связано с этим, но я на 99% уверен, что оно помогло
ей преодолеть горб!Она даже не закончила протокол химиотерапии, ей осталось 4 месяца
лечения!В 2012 году было сказано, что рак 4 стадии неизлечим, поэтому, как я и сказал,
масло, должно быть, сработало!Я рекомендую всем, у кого рак, как можно скорее начать
использовать это масло RSO.Ничего не может повредить!Как я уже сказал, спасибо JB за
всю помощь!»

«Сколько капель размером с рис я должен дать ей на поддерживающей фазе??» Джефф

-- 1-2 г в месяц может быть достаточно, Джефф, капля на ночь - это все, что требуется
большинству  пациентов  в  качестве  поддерживающей  дозы.Но  она  прошла  курс
химиотерапии, поэтому я хотел бы, чтобы она съела не менее 60 г как можно быстрее,
чтобы убрать последствия химиотерапии.Спасибо, Джей Би.

«Я использовал масло, которое сделал сам по видеоинструкциям Рика, и вылечил себя от
диффузной  крупноклеточной  В-клеточной  лимфомы  4  стадии,  предположительно
«неизлечимого» фолликулярного рака, всего за 58 дней!!

С тех пор я продолжал делать масло для себя и других и видел более 10 подтвержденных
случаев заболеваний легких, груди, простаты, головного мозга, толстой кишки, лейкемии,
поджелудочной железы,  пациенты вылечились сами.используя темно-зеленые масла!!Я
делаю масло, используя ОБА листья и цветы, потому что особые противовоспалительные
соединения содержатся ТОЛЬКО в зеленых листьях!

В 1992 году я потерял всю толстую кишку.У меня был «мешочек»,  сделанный из моей
тонкой кишки, который работал как обычная сантехника в течение 20 лет, который должен
был  выйти  7  лет  назад!По  словам  моего  гастроэнтеролога  в  PAMF;  Он  приписывает
интенсивное употребление каннабиноидов здоровому мешку «в лучшей форме, чем 20
лет назад, в тот день, когда его впервые вставили». Он слышал такие же результаты от
многих других пациентов, которые используют каннабиноиды, и теперь рекомендует их
своим пациентам!» Крейг

«Я просто хочу поблагодарить вас.После 5 лет «бдительного ожидания» фолликулярная
лимфома  моего  мужа поднимает  свою уродливую голову.Он  уже 3  недели в  масле  и
чувствует себя прекрасно, даже играя в гольф 4 дня в неделю.Я буду держать вас в курсе,
пока мы продолжим». Джойс

«Я  прошел  двухгодичное  сканирование,  и  они  ПОЛНОСТЬЮ  СВЯЗАНЫ  ОТ  РАКА  И
РАДИАЦИОННОГО ПОВРЕЖДЕНИЯ, ЧТО ОНИ ВИДЕЛИ НЕМНОГО В ПРОШЛЫЙ РАЗ.Я
ПОЛНОСТЬЮ СВОБОДЕН ОТ БОЛЕЗНИ, RSO OIL.КАКИМ БОГОМ БЫЛА НЕФТЬ РИКА
СИМПСОНА ДЛЯ МНОГИХ...СПАСИБО, ЧТО ПЕРЕДАЛИ всю информацию, которую вы
делаете». Линда

«У жены моего друга последняя стадия рака толстой кишки.Врачи отправили ее домой,
сказали,  что  больше  ничем  не  могут  ей  помочь.Он  распространился  на  ее  легкие  и
мозг.Какую дозу она должна принять?Сколько времени ей потребуется, чтобы выработать
толерантность?Должна ли она наращивать до 3 капель размером с рисовое зерно в день?
Химиотерапия,  которую  ей  дали,  сделала  ее  слишком  слабой...  ей  больше  не  будут
давать химиотерапию...Я надеюсь, что масло сможет восстановить нанесенный ущерб,
пока не стало слишком поздно.Ей дали 4-6 месяцев...» Саймон

- 87 -



--  Саймон,  тот  же  протокол,  что  и  для  всего  остального.Как  только  она  привыкнет  к
лекарству, чем больше и быстрее она будет есть, тем лучше.Джей Би

«Четыре месяца назад я начал делать масло каннабиса для своего двоюродного брата,
который разочаровался даже в том, чтобы продержаться до 2014 года, после того как его
врач 4 раза в течение года хирургическим путем удалил множество раковых образований
из его мочевого пузыря, провел ему несколько курсов химиотерапии и сказал: следующим
шагом было удаление мочевого пузыря.Он начал принимать масло в январе и две недели
назад  узнал,  что  у  него  нет  рака.Теперь  он  делает  собственное  масло  и  ежедневно
принимает поддерживающую дозу». Чарльз

«Здравствуйте, я просто решил поделиться с вами хорошей новостью.Больной раком, о
котором я говорил вам ранее, недавно прошел компьютерную томографию.Опухоли нет!!!
На его груди была опухоль размером с бейсбольный мяч.Она и другие опухоли полностью
исчезли!Единственное,  что  осталось,  это  немного  рубцовой  ткани.Он  и  я  одинаково
славим  Бога  за  это  чудесное  лекарство.Конопля,  удивительное  растение,  подарок,
данный нам всем от Бога.Мы все должны поблагодарить Рика Симпсона и те жертвы,
которые он принес, чтобы люди знали, на что способно Божье растение.Пациент набрал
обратно 40 фунтов, которые он потерял.Он выглядит здоровее и лучше, чем я когда-либо
видел.Я на 100% уверен и искренне верю, что масло Рика Симпсона при правильном
приготовлении и использовании может вылечить рак.Теперь, после 12 лет борьбы с этой
болезнью, у этого пациента нет рака.Только за это мы можем отдать нашу славу Богу.

Еще  раз  спасибо,  Рик,  за  то,  что  ты  был  стойким  парнем,  который  пошел  на  очень
большие жертвы ради людей.Вот уже год я распространяю информацию о том, что может
сделать  RSO.Теперь  я  на  100% уверен,  что  все,  что  было сказано  в  ваших  роликах,
правда голубая.Я принимаю еще одного больного раком 4 стадии и очень уверен, что он
избавится от рака менее чем за год.Я буду продолжать распространять информацию,
насколько это возможно.Я также помогу как можно большему количеству людей.Правда
восторжествует.Спасибо за все, что вы сделали и все еще делаете.С уважением, Grow
Goddess»

«Доктор. Перед Рождеством Рондо сказал мне, что это черное пятно на моей спине —
меланома.Я обратилась к нему после того, как началось кровотечение.Я пришел домой и
начал  наносить  масло  из  почек  на  спину,  а  также  начал  постоянно  есть
масло.Потребовалось менее 2 недель, и пятно на моей спине очистилось, и я продолжал
есть  около  2  унций  масла.Едва  отметина  на  моей  спине,  и  я  чувствую  себя
фантастически.

Филип также прошел годичное обследование, и уже больше года у него нет рака.Поэтому
они называют это  раком свободным.Ему не нужно обращаться  к  врачу  в  течение  как
минимум 3 лет.Он не принимал ни химиотерапии, ни облучения, он принял около 4 унций
масла  каннабиса  и  до  сих  пор  ест  понемногу  почти  каждый  день.Не  многие  люди
побеждают рак кишечника.Рик — наш герой». Флейта Вуд

«Трудно поверить только людям, у которых не было возможности узнать о целебной силе
масла каннабиса… Я живу в районе, откуда родом Рик Симпсон, и мы видели целебную
силу  в  течение  10  лет.Он  лечит  рак,  диабет,  мышечные  заболевания,  зубную  боль,
особенно чудодейственное средство от ожогов (чтобы поверить в это, нужно его увидеть).

До  сих  пор  мы  не  видели  ничего,  над  чем  бы  он  не  работал,  если  принимать  его
правильно и регулярно.Особенно хорош при раке кожи,  тошноте,  коликах в желудке и
тому подобном.Хороший ночной сон.Ничто так не снимает стресс, как масло каннабиса, и
большинство  наших  внутренних  проблем  вызваны  стрессом.Так  вот.Всем  удачи.Это
действительно  работает,  вам  просто  нужно  поверить  в  это.Доверься  Богу  и  Рику
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Симпсону». Терри

«Все, что я знаю, это то, что я был готов идти, не мог больше терпеть, поместил свою
историю здесь, и мой ангел подошел и подключил меня к нефти RSO.Я перестал есть, и
всего лишь с небольшим количеством масла размером с рисовое зерно я почувствовал
перемены  внутри  себя.До  этого  моя  жизнь  была  на  диване  с  грелкой,  подавленной
выпивкой.Но  на  второй  день  я  уже  встала  в  холодильник,  искала  что-нибудь  поесть,
приняла душ.Для некоторых это не имеет большого значения, пока не придет время, когда
вы не сможете долго стоять в душе.Я остался на нем, набрал вес,  снова начал жить,
действительно вернул себе жизнь.Жалею только, что не знала об этом до операции.56
лет, белая женщина, жертва рака молочной железы Кэтлин.

«Моему  отцу  сейчас  75  лет.  Около  18  лет  назад  у  моего  отца  диагностировали  рак
желудка, ему удалили желудок, и он провел 15 лет, заново учась жить.3 года назад ему
сказали, что ему нужно удалить нижнюю часть кишечника и часть толстой кишки из-за
раковых поражений.2 года назад ему сказали, что новый рак находится в местах, которые
нельзя оперировать...

Когда я узнал об этом, я сделал 24-часовую партию масла (350 граммов верхних почек в
1/2 галлона Everclear).Год спустя, когда он пошел на обследование, доктор не смог найти
его рак, видимо, масло делает рак невидимым и неэффективным до смерти...Сейчас он
лечит своего лучшего друга Элли, своего лабрадора, у которого опухоли...  и она очень
хорошо реагирует на масло... Я ваш самый большой поклонник в США.Моя жизнь - это
масло.Спасибо, Рик Симпсон». Ребекка

«Я  просто  обязан  поделиться  этой  прекрасной  новостью  с  вами  и  вашими
подписчиками...Друг моей жены по работе сказал ей несколько месяцев назад, что рак
поджелудочной железы ее мужа вернулся во второй раз, мы с женой уже знали о вашем
RSO, поэтому мы разместили их на вашем сайте, чтобы узнать больше об этом и т. д., ну,
он  начал  сразу  же  взял  его,  а  вчера  вернулся  в  больницу  за  результатами  своих
последних  анализов,  в  больнице ему в  значительной степени сказали,  что  ему  снова
нужна  химиотерапия,  но  на  самом  деле,  когда  они  посмотрели  на  результаты,  рак
определенно  стал  намного  меньше,  чем  было,  когда  они  впервые  заметили,  что  оно
вернулось, фактически почти исчезло.Они были озадачены тем, как он мог уменьшиться
(тогда им следовало бы узнать обо всех типах лекарств,  а не только о ядовитых).Они
сказали, что хотят удалить то, что осталось, но я посоветовал ему просто продолжать
принимать те же дозы, что и раньше, так как это явно дало положительный эффект, и не
подпускать  к  себе  этих  мясников.Я  был  так  счастлив  услышать  новости  и  не  мог
дождаться, чтобы сообщить вам. :)" Отметка

--  Молодец,  Марк,  судите  по  самочувствию  пациента,  в  большинстве  случаев
сканирование не требуется.Если он съест 120-180 г за полгода, то, похоже, ему не о чем
беспокоиться.Джей Би

«Существуют тысячи задокументированных доказательств того,  что оно действительно
лечит рак у людей, которые отказывались иметь дело с врачами, только с маслом.У меня
был рак 4 стадии.Мне оставалось жить всего 3 месяца, и это было 14 месяцев назад».
Том

«Просто чтобы вы знали, вот последние новости о моем дяде Томе.Его новый уровень
ПСА 0,1 и стабилен.Спасибо, что дали нам знания, чтобы спасти его жизнь.У него был рак
простаты 4 стадии.Мы ищем, чтобы сделать свидетельство.Будьте здоровы." Шерри

«Том, я использовал это масло 3 года назад, чтобы убить рак простаты 4 стадии.Сначала
я использовала гормональную терапию, а потом узнала об RSO.Оно работает.Я лично
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знаю  десятки  людей,  которые  используют  его  каждый  день  при  многих  недугах.Это
огромная  помощь  для  больных  раком,  но  я  думаю,  что  моим  самым  поразительным
открытием было излечение чьего-то тяжелого псориаза, который поразил более 90% их
тела.Принимая  от  1/4  до  1/2  грамма масла  в  день  в  течение  6  недель,  этот  человек
буквально  излечил  себя  от  болезни,  от  которой  страдал  с  детства.Я  мог  бы  часами
рассказывать о том, что я видел в этом масле.Вы увидите, держите свой разум открытым
и делайте, как говорит Рик, вы не пожалеете». Дэн

«С тех пор, как я выздоровел от язвенного колита и рака, мой гастроэнтеролог теперь
заставляет  ВСЕХ  своих  пациентов  принимать  продукты  каннабиса,  потому  что  они
являются самыми сильными противовоспалительными средствами, о которых он знает…и
они действуют ЛУЧШЕ ЛЮБОГО ЛЕКАРСТВА, КОТОРОЕ МОЖЕТ ПРОПИСАТЬ!!!» Крейг

«Я знаю, что это лечит рак...Я вылечил свою маму 3 раза, и теперь она избавилась от
рака». Мак Джей

«Я использую масло в течение 5 недель, и вчерашнее сканирование домашних животных
показало  заметное  уменьшение  опухолей  костей  и  отсутствие  признаков
гиперметаболических опухолей печени.Первоначально у меня был рак кости 4 стадии и
живой рак 3 месяца назад...Я бы сказал, что это работает.И это были только первые 8
кубиков, пора глушить следующие 52!!» Лаура

--  Отлично,  Лаура,  приятно  это  слышать,  но  по  возможности  держитесь  подальше  от
любых  сканов  и  рентгенов.Если вы  не  хотите  облучать  опухоль,  ваш онколог  должен
объяснить вам, почему это делать не стоит.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Послушайте,  я  исследовал  это  несколько  месяцев.Это  поддержано  Гарвардом.Его
используют в Испании.Из-за того, что это незаконно, к сожалению, я не могу вам больше
ничего сказать.Я могу сказать, что у моего мужа рак 4 стадии с метастазами в мозг.RS
говорит,  что  никому  не  доверяйте  свое  здоровье.Так  что  я  не  сделал.Я,  так  сказать,
«прыгнул через луну».Я твердо встала на ноги, и мой муж чувствует себя хорошо.:)” Лиза

«Уважаемый CureYourOwnCancer.com, некоторое время назад я прочитал о масле Рика
Симпсона и решил попробовать приготовить его.Я выращиваю марихуану очень давно.Я
использовал некоторые из своих лучших шишек и приготовил немного конопляного масла
премиум-класса.Я пробовал и не мог в это поверить.Это было так мощно, что я никогда не
пробовал ничего подобного.

Попробовав его, я узнал о пациенте, который на тот момент боролся с раком (лимфомой
Ходжкина) около 11 лет.Я предложил быть его опекуном по медицинской марихуане и
бесплатно  снабжать  его  маслом,  пока  он  будет  принимать  масло  в  соответствии  с
рекомендациями.В то время он был для меня чужим более чем менее.Я познакомился с
ним за  год  до  этого  на  собрании  клуба  сострадания  и  тогда  узнал,  что  у  него  рак.Я
действительно хотел посмотреть, может ли масло вылечить рак, как упоминалось в книге
Рика Симпсона.Беги от лекарства.

Итак,  связавшись  с  этим  пациентом  и  представив  ему  предложение,  мы  оформили
соответствующие документы в нашем штате и начали лечение.Мы установили его там, где
он будет владеть растениями, чтобы в конечном итоге он мог обеспечить себя маслом.Это
также  было  частью  соглашения,  что  он  учится  помогать  себе  сам.Мы  начали
лечение.Сначала  ему  было  трудно,  потому  что  масло  было  настолько
сильнодействующим, что принимать его три раза в день может быть довольно сложно.
Через три месяца опухоль в верхней части груди начала уменьшаться.Через пять месяцев
опухоль  полностью  исчезла.Затем  он  пошел  на  компьютерную  томографию.Пришли
результаты, что он свободен от рака!Врачи пытались вылечить его рак уже как минимум
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11 лет.Химиотерапия, трансплантация костного мозга и так далее.Все, что потребовалось,
это около фунта шишек премиум-класса, превращенных вконопляное масло.У него есть
результаты  компьютерной  томографии  до  и  после  сканирования  на  диске  (будут
предоставлены нам в ближайшее время).Он вышел вперед и публично выступил перед
людьми.На самом деле, теперь он сиделка, помогающая другим пациентам с целебным
конопляным маслом!»РастиБогиня”

«Год назад мой онколог сказал нам в ближайшее время обратиться в хоспис, рак толстой
кишки вернулся в мои легкие и толстую кишку, в 09 году мне удалили толстую кишку, а в
11 — печень.Мой муж настоял, чтобы они попробовали еще один курс химиотерапии.В то
же время, когда я открыл для себя масло каннабиса, я начал принимать масло в тот же
день, что и химиотерапия.Мой онкомаркер был 17,6.После ОДНОЙ обработки (и 2 недель
применения масла) мой онкомаркер был 10,6.В прошлую пятницу после 2 процедур и 5
недель применения масла мой онкомаркер стал 4,8.Моя медсестра сказала мне, что не
знает,  что  я  делаю,  но  эта  химиотерапия  не  должна  была  дать  таких  результатов.Я
чувствую себя лучше, чем за долгое, долгое время». Диана

«Привет,  Джиндрич,  вчера  я  закончил  читать  книгу  Рика.Отличный  материал!Честно
говоря, мне действительно не нужно больше никаких доказательств поистине волшебной
силы масла!

Я также провел несколько экспериментов и каждый день открываю для себя что-то новое,
на что способно это лекарство!Удивительно!К сожалению, хотя я и убежден, и даже если
моя  девушка  убеждена,  все  равно  ее  мать  как-то  не  в  состоянии  полностью
«отпустить»  ...и  до  сих  пор  она  не  уверена,  что  бросит  дерьмовую  химиотерапию…
Я постоянно пытаюсь привести хорошие аргументы, но не могу решить за нее!Она больна
раком, и только она может решать, что делать со своей жизнью.

Я знаю, что в конце концов она все равно вылечится, потому что мы напишем ей столько
масла, что она не сможет умереть.Но все же я чувствую, что так глупо и так опасно играть
с  этими  чертовыми  химическими  веществами,  особенно  когда  у  вас  есть  доступ  к
натуральной медицине,  которая,  как  было доказано,  излечивает  рак!Я читал  о  вашем
опыте  лечения  рака  и  медицинской  системы...Я  очень  сочувствую  вашей  утрате…  и
теперь я лучше понимаю ваше отношение к так называемой традиционной «медицине»!»
Луиджи

--  Привет,  Луиджи,  спасибо  за  приятные  слова  о  книге,  очень  жаль,  через  что  тебе
пришлось  пройти.Это  ее  выбор,  какое  лечение  она  выберет,  но  я  бы  не  стал
приближаться к химиотерапии - просто прочитайте историю моей мамы для нее, может
быть, она поймет, что принимать яд никогда не бывает хорошей идеей, особенно когда это
не  обосновано  и  не  необходимо.Ее  шансы  просто  выжить  после  химиотерапии
значительно  увеличатся,  если  она  примет  масло,  но  опять  же,  зачем  наносить  еще
больший  ущерб  ее  больному  телу?В  этом  нет  никакого  смысла.С  наилучшими
пожеланиями, Джиндрих

«Друг  усадил  меня  посмотретьБеги  от  лекарстваоколо  двух  с  половиной  лет  назад
думал, что это может помочь моему псориазу.Мы сделали масло вместе - впервые для
нас обоих - в течение трех недель мой бляшечный псориаз исчез.С тех пор я делаю масло
и глотаю его.Если я буду принимать его каждый день и наносить масло местно на ночь на
отдельные  пятна,  которые  появляются  случайным  образом,  псориаз  будет  очень
контролируемым  и  почти  незаметным.Благодаря  этому  опыту  я  вскочил  с  двух  ног  и
теперь  владею  первым  полностью  лицензированным  государством  бизнесом  по
производству медицинской марихуаны в Колорадо.Через год в моем бизнесе моему отцу
поставили  диагноз  меланома  IV  стадии  —  она  распространилась  на  его  легкие  и
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печень.Его онколог дал ему от 3 до 12 месяцев и сказал, чтобы он был готов к уходу в
хоспис.Я  немедленно  начал  ему  курс  RSO,  и  через  пять  месяцев  его  рак
исчез.Ушел.Самая легкая вещь в мире!Спасибо, Рик, за то, что снова представил миру
это удивительное лекарство!:-)” Эрика

«Я прошел двухнедельный курс масла...Я мог позволить себе это только через день или
около  того,  однако  псориаз  на  моем  теле  почти  прошел.я  даю7моя  карта  гроверу  на
открытом воздухе в этом году, чтобы я мог получить достаточно сырья за один раз, чтобы
сделать 60-дневную партию, чтобы вылечить эту хрень раз и навсегда!!!» Софи

«Масло каннабиса лечит рак.У меня рак  груди 3 стадии,  и  я  использую масло,  чтобы
вылечиться». Адель

«Никакой химиотерапии, никакого облучения… RSO и изменение диеты… RSO вылечил
мой рак желудка без всего этого дерьма…» Дейл

«Привет,  Рик,  я  говорил с  тобой пару  месяцев  назад  и  с  тех  пор  пробовал масло  от
депрессии.Трудно сказать, было ли это эффективно или нет, так как одной унции (28 г)
хватило примерно на 10 дней.К концу 10 дней я несколько дней страдал от депрессии.В
моей жизни был стресс, но я мог функционировать, хотя и с чувством депрессии.Так что,
кто знает, может быть, без масла было бы хуже.

Во всяком случае, я также попробовал масло на одном из раков кожи моего друга (76
лет).Это был действительно неприятный вид рака, около 8 мм с очень желтым центром,
окруженным покраснением, простирающимся примерно на 75 мм в диаметре.Он оставил
его только на 2,5 дня, так как зуд и запах были для него слишком сильными.Однако, когда
покрытие  было  удалено  (это  была  водонепроницаемая  повязка),  рак  почти  исчез.К
сожалению, у него множество раковых заболеваний кожи, и он не может позволить себе
деньги, необходимые для их лечения.Поэтому он сжег их с большой болью.Он скептичен
по натуре и для него хвалить масло очень значимо.

НЕСКОЛЬКО ХОРОШИХ НОВОСТЕЙ.Мой сын учится на последнем курсе университета по
специальности химия и рассказал своему профессору органической химии (китайскому
джентльмену, родившемуся в Австралии) о результатах, и он был очень заинтересован и
собирается  исследовать  и  экспериментировать  с  маслом  на  разных  людях  с  раком
кожи.Не знаю, сколько времени это займет, но буду держать вас в курсе.Имея авторитет
профессора, мы можем вступить в дверь бюрократии.С уважением, Уорик, Австралия».

«Сделала,  ввела  моему  18-летнему  сыну…  Никаких  признаков  рака.Я  должен  вам
огромное спасибо, Рик Симпсон.Моему сыну в октябре поставили диагноз синовиальная
саркома после удаления опухоли перед биопсией...Ему сказали, что рак все еще будет
там  и  может  распространиться  на  его  легкие  из-за  агрессивного  типа  рака...Самые
последние  результаты  анализов,  они  не  могут  найти  никаких  следов,  к  своему
недоумению...Масло каннабиса было одной из многих вещей, которые я дал ему почти
сразу после того, как ему поставили диагноз». Аманда

«Моему близкому другу давали морфин от боли в мозгу.Морфин сам по себе вызывал
привыкание,  синдром  отмены  и  только  усугублял  ситуацию  во  время  его
употребления.Каннабис сам по себе был единственным лекарством, которое облегчало
симптомы отмены,  депрессию,  боль и  сам рак.Ваше сообщение спасло  моего друга».
Джаспер

«Я  так  взволнован  нефтью.В  прошлом  месяце  я  впервые  прочитал  или  услышал  об
этом.я в восторге...Мистер Симпсон,  многие из нас благодарят вас за бескорыстную и
любящую работу,  которую вы проделали для всего человечества.Вы мое определение
гуманитария!!!Я работаю волонтером в хосписе с 1998 года, я видел, как многие страдали
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и умирали даже у меня на руках.Мысль о том, что столько страданий можно было бы
облегчить, буквально ошеломляет…» Синди.

--  Безусловно,  особенно  если  учесть,  что  вся  информация  о  "чудесных  целебных
свойствах" масла Рика Симпсона правдива.Правильно произведенное и использованное
масло  действительно  может  вылечить  рак,  диабет  и  тысячи  других  заболеваний.Это
действительно может помочь при боли,  которую морфин не снимет.Это действительно
омолаживает тело и восстанавливает мышцы.Я думаю, что слова «умопомрачительные»
не описывают его полностью.Джей Би

"МОЙ БОГ.Я только что получил известие от того, кому я даю слезы Феникса, у которого
был  рак  почки.После  приема  масла  в  течение  90  дней  новейшее  ПЭТ-сканирование
показывает, что опухоли исчезли..Это невероятно.Я видел, как Слезы Феникса исцеляют
многих с тех пор, как я работал с ними.Спасибо, что помогаете мне исцелять других».
Грегг

--  Поздравляю  и  благодарю  за  помощь  другим,  Грегг.Больше  никаких  сканов,  только
масло.Сканирование канцерогенно, оно может вызвать рецидив рака, а кому это нужно?
Джей Би

«Здравствуйте, дорогие милые Рик Симпсон и Джиндрих Байер, я надеюсь, что вы оба
здоровы  и  счастливы.Учитывая  количество  электронной  почты,  которую  вы  должны
получать, я уверен, что вы не помните меня несколько месяцев назад, поэтому я включил
нашу  предыдущую  переписку.Мама  жива  и  очень  здорова!Сказать,  что  мы  очень
благодарны, это ничего не сказать.

При постановке диагноза в феврале 2012 г. (4-я стадия аденокарциномы поджелудочной
железы с  метастазами в  печень и  легкие)  ее прогноз составлял от  3  до  6  месяцев  с
ожидаемым  серьезным  ухудшением  состояния  здоровья  в  течение  этого  периода
времени.Вместо этого она жива, счастлива и здорова спустя 10 месяцев.Я знаю, что вы
оба против химиотерапии, и мы тоже… Но когда они сказали, что 3 месяца, мы бросили
на это ВСЕ, включая химиотерапию и сразу же начали RSO.Нам сказали, что никто не
остается  таким  здоровым,  как  мама,  получающая  столько  химиопрепаратов  Gemzar,
сколько  она  получила.В  то  время  RSO  должно  было  поддерживать  ее
здоровье.Химиотерапия прекратилась 6 недель назад, когда она решила, что чувствует
начало повреждения химиотерапией.Сейчас она не проходит химиотерапию уже 6 недель
и чувствует себя прекрасно.

С момента постановки диагноза в феврале 2012 года, после начального наращивания,
она  принимала  грамм  RSO  в  день  (на  данный  момент  всего  около  300
граммов).Последнее  сканирование,  проведенное  в  понедельник  17.12.12,  показало
дальнейшее  уменьшение  опухоли,  включая  документацию  о  том,  что  некоторые  из
опухолей  были  слишком  малы,  чтобы  их  можно  было  визуализировать  с  помощью
компьютерной томографии.Это была невероятная новость!Затем во вторник мы получили
результаты ее лабораторной работы.Получив такие хорошие новости о сканировании, мы
были  потрясены,  узнав,  что  ее  анализ  на  онкомаркер  (CA19-9)  увеличился  с  285  до
2100.Вы  когда-нибудь  видели,  как  это  происходит  раньше?Есть  ли  у  вас  какие-либо
объяснения относительно того, почему или как маркеры увеличились?Есть идеи вообще?
Какие-либо предложения?Этот вопрос был задан нескольким производителям RSO, но до
сих пор нет окончательного ответа.

Вот ее результаты CA19-9 на сегодняшний день.Нормальный уровень - МЕНЬШЕ 37. Тест
на онкомаркеры при первоначальном диагнозе  в  феврале не проводился.  4-30-12...23
568;  5-30-12...5240;  6-18-12...4458;  8-8-12...538;  10-8-12...285  (последняя  химиотерапия
была 10-29-12); 12-17-12...2100.Любой ваш вклад будет ценен моей семьей!С любовью,
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Би»

«Дорогой Би, компьютерная томография дает огромную дозу радиации, и это могло быть
причиной, плюс химиотерапия была совершенно ненужной.Я хотел бы, чтобы она съела
180  г  масла  лучшего  качества  как  можно  быстрее.Больше  никаких  компьютерных
томографов и прочей канцерогенной чепухи, только масло и столько, сколько она сможет
вынести.Сначала вы должны устранить ущерб от химиотерапии и радиации, и это займет
некоторое время, это только усложнило работу нефти.Все равно, что давать противоядие,
нагнетая  яд  в  ее  вены,  для  меня  это  не  имеет  никакого  смысла.С  наилучшими
пожеланиями, Джиндрих Байер».

«Около  4  недель  назад  ко  мне  обратилась  женщина  с  раком  груди,  и  мне  удалось
направить ее в нужное русло.У нее довольно значительная опухоль (я думаю, у нее может
быть больше одной), и она может ее чувствовать.Прошло всего 3 недели с тех пор, как
она начала принимать масло, а опухоль уже определенно размягчилась.Неплохо для 3
недель!Я чувствую себя очень воодушевленным для нее, и я только ЗНАЮ, что эта дама
будет другой историей успеха.Одна любовь." Корри

«Моему отцу 89 лет, у него рак кожи на лице.Трижды я отвозил его в больницу, чтобы
сделать надрез, что открыло ему доступ к инфекциям, не говоря уже о том, чтобы забрать
его из дома престарелых и обратно, это тяжело для него.Я начал с масла каннабиса пару
недель назад.Некоторые из них размером с мой мизинец на мой большой палец.Было 11,
которые  я  лечил,  теперь  есть  4,  один  размером  с  большой  палец  размером  с
мизинец.Они просто умирают и отваливаются от зажившей кожи.Я поражен, как и все
медсестры и доктор».Стив

«Я просто хотел бы сказать, что я очень рад объявить, что сканирование моего тестя на
его рак во второй раз оказалось полностью чистым после того, как первое показало пятна
в  легких.Мы  начали  давать  ему  масло  сразу  после  того,  как  на  первом  появились
пятна.Каннабис  забрал  его  легкие  и  очистил  их!Ему  сказали,  что  ему  нужна
химиотерапия.Мы были  против  и  вместо  этого  посадили  его  на  масло.Конопля  лечит
рак!!!» Карен

«Он также излечивает рак шейки матки!Я не мог позволить себе лечение (даже ОДНО...) и
прожил год без какой-либо медицинской помощи...но я курил почти каждый день...затем
год  спустя  на  моем ежегодном  осмотре  доктор  и  медсестры  были  поражены...они  не
могли найти НИЧЕГО, кроме небольшого рубца там, где был рак...Я на 100% избавился от
рака...благодаря  марихуане...не  врачи...не  "лекарство"...не  лечение...но  из-за  чистого,
травяного,  НАТУРАЛЬНОГО  растения...Я  живое  доказательство...Врачи  сказали,  что  у
меня должен быть рак пятой степени, если я не лечусь...но все же это ПРОШЛО...без их
помощи...они  были  так  потрясены,  что  отправили  меня  в  ГОСУДАРСТВЕННУЮ
БОЛЬНИЦУ в ЛИТТЛ-РОКЕ (UAMS) для дальнейшего обследования...и  UAMS тоже не
нашел  ничего,  кроме  легкого  рубца...сказали  чудо...Я  думаю,  это  была  просто
марихуана...Узаконить  уже...помочь  людям...разве  это  не  то,  чем  должно  было  быть
человечество РАНЬШЕ?» Моника

«Я использовал масло каннабиса для лечения базально-клеточной карциномы на голове,
шее  и  лице.УСПЕШНО.Это  идеальный  рак  для  проведения  исследований.Это  хорошо
видно  невооруженным  глазом,  и  любые  происходящие  изменения  хорошо  заметны.Я
пытался вызвать интерес к этому здесь, в США, но у федералов есть кто-то, и кажется,
что все смертельно ранены, если дотронуться до них.Посмотри, что ты можешь сделать».
Джозеф

«У меня шишка на бедре, раньше была твердая, почти 2 см, сейчас меньше половины и
становится мягче (4 недели)». Катри
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«И я только что узнал, что у меня нет рака после того, как я принимал масло в течение 5
месяцев подряд!!» Мими

В.Джей  Би,  у  вас  есть  что-нибудь  по  поводу  лечения  некоторых  типов  опухолей,
называемых  гемангиобластомами?Я  слежу  за  вашими  постами,  как  и  за  другими.Я
НИКОГДА не видел лечения этого типа опухоли, кроме удаления.У меня их куча». Грэм

А.Не лично, нам конечно не доводилось лечить все известные человеку диагнозы лично,
но судя по тому, что я сейчас об этом прочитал, я не вижу причин, по которым масло не
должно  было  бы  помочь.Насколько  я  знаю,  они  могут  диагностировать  это  только  с
помощью компьютерной томографии, и, как я смотрю, каждый, кто делает компьютерную
томографию, должен после этого съесть не менее 60 г масла.И если они съедят эти 60 г
перед операцией, то в большинстве случаев, я уверен, операция не понадобится, потому
что  опухоли  там  не  будет.Так  что  масло  обязательно  попробую.С  наилучшими
пожеланиями, JB

«Сам факт того,  что плацебо исцеляет некоторых людей,  является причиной навсегда
отказаться от медицины и изучить искусство плацебо.Сказав, что вы никогда не проводите
исследование плацебо, когда у вас есть эффективное лекарство,  вы правы,  это убьет
половину ваших пациентов, больных и жестоких». Кристофер

--  Это действительно  было бы больно и жестоко,  и  поэтому лично  я  этого  делать не
буду.Другие могут, если захотят, но я не буду.Я хочу, чтобы медицинская система начала
использовать  масло  в  качестве  плацебо  —  если  они  докажут,  что  то,  что  они  хотят
использовать,  безопаснее  и  эффективнее,  чем  масло  (и  более  весело/приятно  для
пациента),  тогда  они  могут  пойти  дальше  и  продавать  это.  .Если  нет,  то  почему.Это
довольно просто и очень рационально, я думаю.И так оно и будет в будущем, так зачем
ждать?Джей Би

«Никогда не поздно принять тот факт, что каннабис — это просто лекарство.В то же время
никогда не поздно начать использовать масло в качестве лекарства, каким бы ни было
ваше  состояние  и  насколько  оно  тяжелым.При  использовании  масла  обычно  есть
хорошие  шансы  на  выздоровление  пациента,  или  масло  обеспечит  им  максимальное
качество жизни до конца.И это тоже важно.Джей Би”

«Когда пациенты, прошедшие химиотерапию, начинают использовать масло, первое, что
масло  должно  сделать,  —  это  детоксифицировать  их  организм.Таким  образом,  в
некоторых  случаях  пациенту  может  потребоваться  проглотить  довольно  много  масла,
прежде чем он начнет атаковать сам рак.Принимать химиотерапию на самом деле не
очень  хорошая  идея,  особенно  когда  она  совершенно  не  нужна,  учитывая,  что
медицинская система уже десятки лет знает о каннабисе как о лекарстве от рака.Джей
Би”

В.«Терминальные» больные раком: вы начинаете их агрессивно с 1 грамма в день или
работаете?их до этого в течение недели или около того?Совет из опыта?

А.Нет,  мы всегда начинаем с  малых доз и  практически  следуем инструкциям.Конечно,
если у  них есть  предыдущий опыт  употребления каннабиса  и  они  знают,  что  бояться
нечего,  иногда вы можете начать с более высокой дозы.Но вы никогда не знаете,  как
пациент отреагирует на масло, к тому же они, как правило, принимают смесь различных
лекарств,  поэтому  вам  следует  быть  осторожным  и  следить  за  кровяным  давлением
пациента и т. д.Общая рекомендация — следовать инструкциям, менее формальная —
следовать  своим  инстинктам  и  суждениям,  и  когда  пациенту  «нечего  терять»,  я  без
колебаний  дам  ему  высокую  дозу,  когда  это  необходимо  (острая  боль  в  спине  и  т.
д.) .Грамм действительно качественного масла может очень сильно взбодрить неопытного

- 95 -



пользователя, но при этом не навредит.Иногда даже кома, вызванная коноплей, может
оказаться полезной, и я уверен, что рано или поздно ее все равно будут использовать для
анестезии перед операцией, но сейчас мы хотим, чтобы пациенты оставались в своей
зоне  комфорта  как  можно  дольше.Надеюсь,  я  объяснил  это  хорошо.С  наилучшими
пожеланиями, Джей Би»

«Корри,  друг  мой,  ты  помог  мне  с  ***.Я  давал  ему  лекарства  от  нейроэндокринных
опухолей.Он был на лекарстве в  течение 1  месяца,  и  оно начинает уменьшаться.Она
была такой большой, что давила на его желудок, но теперь она уменьшилась до такой
степени, что он снова может есть, и его врач сказал, что он никогда не видел, чтобы такая
опухоль  уменьшалась  так  БЫСТРО.Это  напугало  его,  и  все  анализы  крови  пришли  в
норму,  так  что  еще  один  на  пути  к  излечению,  и  это  УДИВИТЕЛЬНО.И  ты
ПОТРЯСАЮЩИЙ, и Бог велик».

«У меня есть друг, у которого рак мозга, и у меня Cml.Масло работает на нас обоих!!!Мой
друг воочию убедился в моих глазах, что это масло - чудо...Раньше сомневался, а теперь
нет!Возьми масло, ЭТО РАБОТАЕТ!» Тайлер

«Масло  каннабиса  после  одного  года  использования  и  только  использование  масла
каннабиса превратило рак из типа паутины в опухоли, на которые теперь можно было
нацелиться  с  помощью  определенной  формы  химиотерапии,  она  также  увеличила
дозировку масла до 3 граммов в день.18 месяцев назад родителям сказали, что ее рак
мозга неизлечим, и что ей осталось жить около 18 месяцев, и что химиотерапия даст ей
всего несколько месяцев, поэтому, отвечая на ваш вопрос, оба способствовали ремиссии,
я надеюсь, что это ответ на ваш вопрос». Мичиган Cannabiscancerproject

«В прошлом году подруга моей матери спросила меня, могу ли я приготовить для ее мамы
6-месячный  курс  конопляного  масла  из  конопли  высшего  сорта.У  нее  был рак  шеи.Я
сделал ей масло по совету Youtube, а потом выложил в Россию.Она использовала первый
6-месячный курс с потрясающими результатами и попросила еще одну 6-месячную дозу, я
отправил  ей  еще  одну  дозу,  и  теперь,  спустя  14  месяцев,  она  в  добром  здравии.Ты
делаешь потрясающую работу, Рик.Спасибо." Гарет

«Здравствуйте,  меня  зовут  Алиса,  мне  16  лет.В  2011  году  мне  поставили  диагноз
анапластическая  астроцитома  3  стадии.Мы  (моя  семья  и  я)  приняли  решение
использовать концентрат каннабиса.В Мичиганском университете нам сказали, что я вряд
ли проживу больше пары лет, а сам рак был неоперабельным, потому что имел форму
паука.В январе прошлого года я прошел очередную МРТ в Мичиганском университете.Все
опухоли исчезли».

«У моей мамы рак легких 4 стадии, и он попал в ее мозг, но с тех пор, как она начала
принимать масло каннабиса RSO, у нее все хорошо.Ее анализ крови показал отличные
результаты, и я очень благодарен вам, потому что я чувствую, что RSO дал моей маме
шанс побороть этот рак...» Шеннон

«Я 68-летний  мужчина,  который  жил,  как  я  считал,  нормальной здоровой жизнью без
серьезных  проблем  и  поддерживал  себя  ежегодными  прививками  от  гриппа  и
осмотрами.Функции моего тела были в порядке, и все казалось в порядке, пока однажды
утром я не проснулась с ужасной болью в желудке.Думая, что это аппендикс или грыжа,
моя жена бросилась ко мне в скорую помощь.Примерно через 2 часа, 15 августа 2012
года, мне сделали экстренную операцию, и у меня была массивная опухоль в толстой
кишке, которую удалили вместе с 14 лимфатическими сосудами.узлы.Через неделю мои
внутренности разошлись и отравили меня, что привело ко второй операции.

Начав  чувствовать  себя  лучше  через  4  дня,  я  был  на  ногах  и  медленно  возвращал
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подвижность, и у меня началось кровотечение.Вернулся на операцию №3 и через сутки
перенес легкий инфаркт.Вскоре после этого - 33 дня в отделении интенсивной терапии -
меня выписали с мешком для стомы.Сумка пролежала у меня 8 месяцев, реверсивная
операция прошла без осложнений.Хирург сказал, что рак не распространился за пределы
узлов.

Несмотря  на  это,  меня  отвезли  в  онкологическую  клинику  и  начали  обсуждать
химиотерапию и облучение в качестве «дополнительной помощи». Стандартный протокол
они  сказали.БЛЯДЬ  сказал  я!Не  будет  никакого  облучения  моего  тела  или  его
дальнейшего  отравления  химиотерапией  или  радиацией.Онколог  Онкологического
диспансера спорить не стал и назначил контрольные осмотры каждые 3 месяца в течение
года, что влекло за собой КТ и анализ крови.

Я  взял  материал,  описанный  Риком  Симпсоном,  и  подготовил  RSO.Следуя  всем
инструкциям  по  процессу  экстракции  и  используя  нафту  в  качестве  растворителя,  я
набрал готовое масло в шприцы и начал глотать его два раза в день,  каждый раз по
небольшому количеству.Я завершил свое 4-е наблюдение в онкологической клинике,  и
они заявили, что компьютерная томография НЕ показывает ничего, что указывало бы на
наличие РАКА.Анализ крови показал уровень СЕА 1,4, но, черт возьми, у каждого есть
раковая клетка или две.Все, что на 5+, они считают поводом для беспокойства.Я сейчас
готовлю еще одну партию и буду принимать  ежедневно в  качестве  профилактической
меры.ВСЕМ, кто сейчас страдает от рака, я предлагаю сделать то же самое.Нам НЕЧЕГО
терять, и все, что мы можем приобрести». Джерри

«Не слишком ли поздно спасать того, у кого четвертая стадия, кожа да кости, и он едва
может ходить из-за потери сил??» Кувыркаться

"Никогда не поздно.Много чудес было замечено с использованием этого масла.Если это
не может их спасти, по крайней мере, это облегчит их страдания без резких побочных
эффектов  фармацевтических  препаратов.Обратите  внимание,  что  если  они  начнут
принимать  высокие  дозы,  им  придется  много  спать,  пока  не  выработается
толерантность.Это очень мощно». Ник

«Одному из старейшин в нашем городе дали 3 недели, чтобы прожить 3-ю стадию рака
печени.Его семья,  собравшаяся вокруг, разбудила его.Пробовал это масло.Прошло два
года,  он  в  порядке.Рака  нет,  врачи  проверяли  его  по  пути.Об этом даже  говорить  не
будут.Денег на поиск лекарства нет.Я верю, что это работает…» Бобби

«Я тоже избавился от рака щитовидной железы!!» Мишель

«Говори обо  мне,  что  хочешь,  лиши меня  друзей,  суди  меня...Ваш аргумент является
недействительным!Это  последнее  сканирование,  которое  мама  когда-либо  получит!!!
КОНОПЛЯ УБИВАЕТ РАК!» Рассвет

Стейси: На каком этапе была твоя мама?Я знаю, что вы уже публиковали это однажды, но
я забыл.Сразу потрясающий отчет!!

Дон: Стейси, это была 3 стадия мелкоклеточного рака легкого.5 опухолей с небольшими
переходами в верхнюю лимфатическую систему.

Дебби:  Это  так  феноменально!Я  никогда  не  слышал,  чтобы  кто-нибудь  вылечил
маленькую клетку, даже со всеми обычными протоколами.Это замечательно!Вы не только
спасли жизнь своей маме, но и спасете другие жизни, потому что это доказательство того,
что  каннабис  работает.Большое  спасибо  за  то,  что  поделились  этим!
Доун:  Дебби,  она  делала  все  это,  масло  каннабиса,  химиотерапию,  облучение,  НО
вылечилась до того, как были проведены химиотерапия и лучевая терапия, поэтому она
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отказалась  от  оставшегося  лечения  и  осталась  с  маслом...Которые  она  до  сих  пор
принимает и будет принимать КАЖДЫЙ ДЕНЬ до конца своей жизни!

Стив: говорит, что «это наиболее совместимо с пострадиационными изменениями».У нее
было облучение?терапия?

Дон: Стив, да, она это сделала, но так и не закончила...Доктор в шоке!

Пациентка:  Линда  В.,  Дата  обслуживания:  16.11.2013,  Процедура:  КТ  ГРУДНОЙ
СТРУКТУРЫ  С  КОНТРАСТОМ.Делали  КТ  грудной  клетки...Сравнение  сделано  с
предыдущей КТ органов грудной клетки от 08.07.13.ПОКАЗАНИЯ: Это 64-летняя женщина
с раком легких в анамнезе...

РЕЗУЛЬТАТЫ:  Наблюдаются  повышенные  интерстициальные  изменения  и  утолщение
междольковых  перегородок...который  улучшен  по  сравнению  с  предыдущим
экзаменом....Определенных  узлов  мягких  тканей  средостения  или  медиастинальной
аденопатии не выявлено.Определенных признаков подмышечной лимфаденопатии или
холмистой  лимфаденопатии  нет.Помимо  постлучевых  изменений  в  медиальной  части
правой верхней доли,  никаких дополнительных паренхиматозных легочных затемнений
или  подозрительных  легочных  узелков  не  наблюдается.Трахея  и  главные  бронхи
проходимы.Плеврального выпота нет.Размеры сердца в норме.Перикардиального выпота
нет.Визуализируемые  участки  верхней  части  живота  без  особенностей.Фокусно-
агрессивного прозрачного или склеротического костного поражения нет.

ВПЕЧАТЛЕНИЕ:  Улучшение  постлучевых  изменений  в  правом  бугорке  и  медиальной
части  правой  верхней  доли.Нет  определенных  признаков  рецидива  или  остаточного
заболевания».

«У меня был неоперабельный рак овса, мелкоклеточный рак нижней доли левого легкого.
Я перешел на очень дорогие масла каннабиса, и клетки сжимаются. Я был в Терминале, и
мне сказали, что я умру к Рождеству 2013 года. Ну, я все еще здесь благодаря THC».
Джон-Майкл

«Нефть  устранила  все  радиационные  повреждения  и  исцелила  невероятно…
Медицинская марихуана СПАСЛА меня и удерживает меня от 5 аптек.Я потерял правую
почку из-за химиотерапии, и она начинает схватываться там, где мне больно, когда кожа
на мне...и  в  течение  нескольких  минут  после  употребления  масел в  настойке  у  меня
прекращаются приступы и не проходят месяцами ...

Удивительно,  и  это  только  одно:  масла  обратили  вспять  повреждение  нервов  в  моих
глазах, вызванное химиотерапией, и мне поставили диагноз глаукома, и во время моего
последнего визита всего 6 месяцев назад не было никаких признаков глаукомы, и мое
зрение улучшилось, когда я принимаю лекарства. ..» Тереза

«Я  знаю  человека,  у  которого  была  четвертая  стадия,  которая  распространялась  как
сумасшедшая.Ему  дали  10%  шансов  прожить  год  и  сказали  привести  свои  дела  в
порядок.Я сказал ему смотретьБеги от лекарстваи попробовать лекарство.В течение
года  ему  поставили  диагноз  «100%  отсутствие  рака»,  и  теперь  он  ухаживает  за
несколькими пациентами, и все это благодаря чудесным целебным свойствам каннабиса
и руководству Рика Симпсона.Так что спасибо тебе, Рик». Джеймс

«Моя тетя  с  глиобластомой 4  стадии перешла от  инвалидной коляски  к  ходьбе  всего
после  трех  доз!Ее  левая  сторона  была  парализована  больше  месяца.Зато  теперь
полностью рабочий!!Так взволнован!» Николетт

«У  меня  была  глиобластома,  которая  имеет  высокий  уровень  смертности.После  6
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месяцев  химиотерапии  и  облучения,  плохого  самочувствия  и  рвоты,  боли  в  почках  и
ощущения отравления.После того, как меня, наконец, отправили домой, сказав, что мы
больше ничего не можем сделать, я изменила свою диету на чистое питание органически
выращенными  продуктами  из  моего  сада.Пить  зеленые  коктейли,  принимать  уколы
витамина  С.Затем  я  добавила  сметану.Тогда  друг  дал  мне  немного  масла  Рика.Ну,  в
прошлую пятницу мне позвонил мой онколог и сказал, что я СВОБОДЕН ОТ РАКА.Столько
любви от моего сердца к твоему.Это спасло жизнь». Таня

«Моя тетя принимает масло уже 6 недель.Ее терминальные опухоли уменьшились более
чем на 50%.Это работает». Бусбойз

«У меня есть подруга, которой я рассказал об этом 4 месяца назад, потому что ее отец
был на химиотерапии, и ему становилось все хуже, теперь он почти избавился от рака… и
чувствует себя прекрасно». Рут

«Это работает — это вылечило рак моей жены, когда химиотерапия/радио заставили его
распространиться — они сказали посмотретьдля альтернатив … мы узнали о нефти —
рак прошел через 3 месяца / 90 дней — платим сейчас». Крис

«Я использую масло около года, чтобы предотвратить повторный рост глиомы головного
мозга.Пожалуйста, передайте мою благодарность Рику, лечение, кажется, помогает моему
общему  здоровью,  и  никакого  восстановления  не  произошло.Кто-нибудь  знает,  какая
дозировка  будет  хорошей  для  человека,  который  пытается  предотвратить  рецидив
опухоли головного мозга 2 степени по ВОЗ?«Стандартный» совет заключается в том, что
он снова отрастет и потребует химиотерапии.Мой доктор предложил 50% роста в течение
3 лет, что я превзошел на несколько месяцев.Все идет нормально." Четыре двадцать

«Только  что  получил  известие  от  друга,  что  его  приятель  излечился  от  рака  легких
четвертой стадии.9 врачей согласились, что ему осталось жить несколько недель, и что
болезнь  распространилась  на  его  кости  и  мозг.4-5  недель  на  масле,  и  теперь  врачи
говорят,  что  они  поставили  неверный  диагноз,  это  была  незначительная  инфекция
легких.Никаких признаков опухолей или онкомаркеров в его крови.Я познакомил его со
слезами  феникса  и  показал,  как  приготовить  партию,  используя  меньшее  и  более
доступное  количество  травы.Не  стесняйтесь  использовать  это,  просто  оставьте  меня
анонимным.Благодарю вас и благослови вас Бог».

«Я работал в колхозе и много лет у меня был рак кожи на левой руке из-за того, что я
вывешивал ее в окно во время вождения.Теперь я знаю, что никто не должен мне верить,
но я начал смазывать его маслом RSO каждый день, и я клянусь, что оно исчезло.Это
заняло пару месяцев, но это действительно ушло от того, что было в течение многих лет».
Рэнди

«Я  встречал  выжившую,  которая  предпочла  использовать  масло  вместо  опасной  для
жизни химиотерапии и радиации… ей дали меньше года… она не болела раком более 5
лет и  никогда не теряла волос,  не была слабой и больной от лечения...  натуральное
нехимическое лекарство!!Не мошенничество!!” Гвендолин

«Я  только  что  переписывался  с  одним  из  моих  пипсов.У  нее  была  неходжкинская
лимфома 4 стадии и тройной удар (имеется в виду, что у нее было 3 причины, как они
объяснили это ей и сказали, что один из видов рака на самом деле защищает другой от
химиотерапии),  поэтому  ее  единственным  вариантом  лечения  была  трансплантация
костного мозга.Ее онколог, которого она видела сегодня, сказал, что ее «рак вернется к
настоящему времени», поскольку она отказалась от трансплантации.Вот ее сообщение:
«Только  что  была  у  своего  онколога.Моя  кровь  в  порядке.Я  поступаю правильно.Ура,
хорошие результаты,  хорошие новости,  рака нет».  Каннабис убивает раковых людей!»
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Корри

«Рик показал мне,  как выжить в течение 3 лет,  борясь с 4 различными типами рака в
области мочевого пузыря. Сейчас у меня осталось 2 балла, и я ежедневно сражаюсь,
используя RSO. Не знаю, выиграю ли я это, но это был хороший бой, и я уже три года как
не жнец, и все еще сражаюсь... Спасибо, Рик. и экипаж… Дай бог…» Григорий

«Оформляем РСО для моего мужа.Он страдает ревматоидным артритом.Он также только
что  победил  лимфому  Ходжкина.Мы  используем  99,9%  изопропил.Не  оставляем  в
растворителе  более  3-5  минут.Это  не  зеленый  с  хлорофиллом  таким  образом.Моему
мужу НЕ приходилось принимать какие-либо лекарства от ревматоидного артрита.Он не
отекает и не болит.Боже, благослови тебя, Рик, и твоих друзей за то, что они поделились
этим удивительным лекарством!» Дженис

«Я лично  был  свидетелем  того,  как  он  вылечил  оба  вида  рака  кожи  и  рак  простаты
четвертой стадии у моего дяди. Я также видел, как он успешно борется с лимфомой. Мы
также с большим успехом лечим опухоли у нашей собаки. Опухоли исчезли примерно на
85% после двух месяцев местного применения вместе с пищей. Также дайте его нашей 9-
летней немецкой овчарке от артрита. Ей это нравится, и это действительно вернуло ей
качество жизни, особенно лучше, чем римадил, который прописал ветеринар несколько
лет назад!» Джейсон

«Я вылечил четвертую стадию рака костей и печени, вылечил неприятный ожог на руке,
отрегулировал  кровяное  давление,  увидел,  как  исчезает  варикозное  расширение  вен,
похудел на 90 фунтов, перестал принимать обезболивающие, облегчил солнечный ожог с
помощью  местного  масла,  вылечил  собаку  моего  друга.  рака  костей...  хммм,  что
еще....артрит в моих пальцах, я даже забыл, что он у меня был. БЕЗУМИЕ, что магия
этого растения незаконна. Поди разберись. Лаура

«Это изменило мою жизнь после того, как почти год назад мне поставили диагноз ХМЛ
(хронический миелогенный лейкоз),  и я посмотрел видеоБеги от лекарствао том, как
масло каннабиса вылечило неизлечимых больных раком.Что ж, я живое доказательство
того, что это работает.Это изменило мой уровень рака.Еще не вылечился, но, надеюсь, в
скором времени я смогу сказать, что выжил, поэтому, если вы не прошли милю в ботинках
какого-либо больного раком, не начинайте избивать то, о чем вы ничего не знаете». Дениз

"Я верю.Моему другу поставили диагноз 3 вида рака.Ему дали 3 недели жизни.Теперь,
спустя 2 года, он опустился до 1 вида и чувствует себя хорошо». Сандра

«Вы все помогли спасти жизнь моей мамы.Один год без рака!» Великолепный

«История моей мамы: «В сентябре 2010 года у моей мамы диагностировали рак яичников
4 стадии, и ей дали 6 месяцев без лечения и полтора года с лечением. Она немедленно
прошла курс химиотерапии, и рак отреагировал довольно хорошо, хотя он опустошил ее
70-летнее тело, которое только на 85% излечилось от синдрома Гийена-Барре.

Она  продолжила  курс  химиотерапии,  и  в  декабре  2011  года  ей  пришлось  сделать
экстренную  операцию,  поскольку  ее  желудочно-кишечный  тракт  и  гинекологическая
система были переплетены, что привело к тяжелой инфекции.Было удалено столько рака,
сколько  можно  было  удалить;  она  была  очень  близка  к  смерти  и  каким-то  образом
пережила  операцию  и  выздоровление  и  смогла  вернуться  домой,  хотя  все  еще  не
избавилась от рака.

Тем временем друг начал пересылать мне информацию о марихуане/масле каннабиса и
его использовании против рака.Постепенно я начал слушать и проводить собственное
исследование; Я был поражен тем, что начал находить и продолжал исследовать…

- 100 -



В  течение  следующего  года  мама  прошла  еще  одну  химиотерапию;  она  принимала
морфин и оксикодон от боли.Качество ее жизни ухудшалось, как и ее отношение «никогда
не сдаваться, честное слово, Оки из Маскоги».

К январю 2013 года она прошла пятый курс химиотерапии.Ее предыдущий год прошел в
боях;  она  была  истощена,  избита,  ей  было  больно,  и  химиотерапия  уже  не  давала
лечебного эффекта.

Нам сказали,  что рак распространился на ее мочевой пузырь и печень,  и именно рак
печени ее и погубит; они не могли остановить его, но надеялись, что смогут замедлить его
и выиграть для нее немного времени.Сроки, изначально данные нам при первоначальном
диагнозе, вышли за рамки, но мы все еще чувствовали, что нужно сделать больше.

Она была сделана и готова сдаться; она закончила с химиотерапией; "больше не надо!"
она сказала.Я пошел к ней и начал обсуждать то, что я узнал за последний год, а также о
масле каннабиса и его использовании против рака.Несмотря на ее строгое воспитание в
бедных,  религиозных,  техасских сельхозугодьях и  попрошайничестве 1950-х годов,  она
была готова посмотреть в Интернете один или два документальных фильма о нефти и
узнать  больше  об  историях  успеха  и  т.  д.После  долгих  обсуждений  и  коммерческого
предложения, которое мог дать только сын умирающей матери, я убедил ее согласиться
попробовать масло.

Начав  с  дозы  менее  половины  размера  рисового  зерна,  проглоченной  в  пустых
витаминных капсулах, она увидела, что ее употребление наркотиков снизилось на 50% в
течение  двух  дней,  и  это  снижение  сохранялось  в  течение  всего  времени,  пока  она
принимала это лекарство.

У  мамы  никогда  в  жизни  не  было  продуктов  с  ТГК,  и  это  стало  для  нее  серьезной
корректировкой.Временами эффекты были очень положительными, но в основном просто
очень успокаивающими.Иногда это было слишком сильно,  но от передозировки нельзя
было пострадать, поэтому она ложилась и молилась, пока это не проходило.Сон — это
часть процесса заживления, поэтому успокаивающее действие предначертано.

Вскоре количество опухолей у мамы на КТ начало расти до 455, и она начала увеличивать
дозу масла так быстро,  как только могла.По рекомендации своего врача она посетила
гинеколога-онколога,  и  он  согласился  пойти  и  попытаться  удалить  как  можно  больше
рака.Операция была назначена на конец июня, и к тому времени, когда она прибыла,
количество опухолей снизилось до 405, а мама проглотила более 100 граммов масла.

Когда  хирург  вышел  из  операционной,  чтобы  поговорить  с  моим  отцом,  его  точными
словами были: «Лучше и быть не могло!» Они удалили большой рак, который, как они
знали, был там, но они не ожидали увидеть раковые опухоли меньшего размера.Мама
оправилась от операции, и с июля 2013 года число ее опухолей остается ниже 20 (в норме
34);  ее последнее сканирование кошек  в  декабре  подтверждает,  что по состоянию на
июль 2014 года у нее все еще нет рака». Великолепный

«У моего брата была лимфома желудка с метастазами в позвоночник.Наркотики, которые
ему давали, не давали ему спать всю ночь, каждую ночь и день, и он не спал и не ел
неделями.Одна  граммовая  таблетка  масла,  и  он  может  спать  18  часов  и  есть
вволю.Неделю  спустя  он  на  78%  избавился  от  рака.Доктор  был  сбит  с  толку.Мы  не
сказали ему, потому что он был в нездоровом состоянии, но марихуана спасла ему и нам
жизнь.Спустя год МОЙ БРАТ ПОБЕДИЛ ЛИМФОМУ!Никто так не делает...без конопли».
Эррл

«Некоторое  время  назад  у  меня  была  большая  мерзость.Я  бы  пила  по  капле  в
день.Человек, который дал мне его, попросил его обратно.В конце концов он отдал его
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женщине, которая умирала от рака.Она не могла ни есть, ни пить, не говоря уже о том,
чтобы жить.Она весила меньше 70 фунтов.Мой друг дал ей масло... вуаля!Она начала
есть,  пить  и  продолжала  бороться...  успешно.Твердо  верю  в  целебные  свойства
каннабиса». Тара

«Я очень внимательно читаю все, что вы публикуете.Мой папа умер, потому что у него
был рак.Они собирались сделать только радиацию.У него была одна обработка, и они
промахнулись, так что, по сути, они поджарили его.Он умер через 2 дня». Анита

«Сегодня я получил сообщение от человека, которому я пожертвовал крупную сумму.У
него  была  раковая  опухоль  в  горле.Его  кормят  через  зонд  с  начала  апреля  2013
года.Жена больного зовет всех в слезах.Через 4 недели приема масла 2 раза в день все
прошло.Совсем ушел...Он ел твердую пищу...Никаких новых методов лечения или новых
лекарств, только RSO.Поделитесь знаниями, спасите жизнь». Джаред

«Я выжил после рака 4 стадии, и, пока я проходил курс химиотерапии (НИКОГДА больше),
я  могу  рассказать  вам  обо  всех  лекарствах,  которые  были  прописаны  для  борьбы  с
тошнотой, улучшения сна и т. д., только что мне стало хуже!!Только когда я перешел на
медицинский  ТГК,  я  смог  есть,  спать,  расслабляться  и  терпеть!!Слава  богу,  я  живу  в
Калифорнии, где это законно, мое сердце сочувствует тем, у кого нет доступа!» Хайнц

«Пожалуйста,  поделитесь,  чтобы  другие  не  совершали  ошибок,  как  мы.Диета  очень
важна!!!!А потом, для некоторых, как у дамы здесь в Сент-Джоне, у которой 4 года назад
был диагностирован мелкоклеточный рак 4 стадии, и ей оставалось жить 2-3 месяца, я
только что разговаривал с ней по телефону, она в порядке!! !!!!!И ей 73!!!Потерял двух
сестер из-за рака легких.А также...это ее сын рассказал нам об этом, ПОТОМУ ЧТО ему
кто-то рассказал об этом!!!!” Бронвен

«Я вылечил рак с помощью RSO около 6 раз, включая рак мозга, самое быстрое, что я
вылечил чей-то рак, было 13 дней!!!Лол, щекочет меня.Также вылечил диабет, катаракту,
СРК,  артрит,  седые  волосы  и  высокое  кровяное  давление.С  ума  сойти,  насколько  я
сомневался в этом!!!Теперь я поверю во что угодно». Джейд

«Да, это может вылечить седые волосы.Раньше я превращала его в бальзам и наносила
на волосы и лицо.Вау, эта штука творит чудеса». Бритни

«Я видел трех человек, исцелившихся маслом.Одна из-за диабетической язвы на ноге,
после того как ее врач сказал, что ногу нужно ампутировать.Один от «терминального»
рака  печени.И  один  изгиперчувствительный  пневмонит,  развившийся  после  обливания
агентом Orange во Вьетнаме.Его врач VA сказал ему, что состояние «управляемо», но в
конечном итоге убьет его.Несколько месяцев спустя этого человека госпитализировали с
гриппом,  и  его  врач  назначил  компьютерную  томографию.Он  заказал  второе
сканирование  после  того,  как  подумал,  что  первое  было  перепутано  с  другим
пациентом.Затем он спросил моего друга, «что,  черт возьми, происходит» — рубцовая
ткань в его легких зажила, и у него «практически легкие нормального человека» — от
состояния, которое должно было быть необратимым». Бут

«Мой муж говорит, что он не чувствует себя иначе, принимая масло для лечения своего
рака.Он был на нем 3 месяца, сейчас только достиг уровня обслуживания, и все отлично!
Какая чудо-трава!» Дебора

«Нейроэндокринная стадия IV  в  головке  поджелудочной железы.Дата  диагностики  май
2012.Запущено  масло  декабрь  2013.Опухоль  уменьшилась  на  20%.Онкомаркеры
снизились с 73 до 23 (нормальный диапазон 0-30)». Джоанна

«Я ТЕРМИНАЛ выжил после рака из-за конопляного масла.В 2008 году мне поставили
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диагноз саркома мягких тканей.У меня было 5 недель облучения, 8,5-часовая операция.и
через 8 недель мне сказали, что я неизлечим, потому что рак так быстро распространился
на мои легкие.Это было неработоспособно из-за того, что было от 25 до 40 мет.Химия не
вариант.Мне дали от 3 месяцев до года.Через 1 месяц я начал пить масло, а еще через 1
год компьютерная томография не показала признаков рака в легких.Эта штука работает!
Рик Симпсон спас мне жизнь!» Салобрена

«Я принимаю RSO с 23 декабря 2013 года, потому что в ноябре 2012 года у меня был
диагностирован  колоректальный  рак  4  стадии.Мои  опухоли  не  росли  последние  3
месяца.Я уверен, что масло работает». Сьюзен

«У  меня  ремиссия  после  месяца  использования  масла.Спасибо!Слова  не  могут
объяснить,  что  я  чувствую.Я  снова  могу  путешествовать.И  кушать  намного
лучше.Спасатель - это ты....Еще раз спасибо.Мой папа умер от Рака, так жаль, что я не
знал об этом тогда.

Кроме того, просто упомянуть.Я дважды пережил рак.Почти не успел.Хотел бы я знать об
этом  и  тогда.Никогда  бы  не  пошел  традиционным  путем,  который  чуть  не  убил
меня.Химиотерапия, облучение, 3 операции и илеостомия с реверсивной операцией.Не
могу долго есть и выходить из дома.Спасибо!Спасибо!А также.Еще раз спасибо.Я снова
жив». Карин

«Я лично лечил людей от лейкемии, рака, болезни Лайма, рака горла, рака кожи и многих
других болезней с помощью смолы каннабиса.Я постоянно употребляю смолу каннабиса,
и  мне  все  равно,  кто  об  этом  знает.Да,  полиция,  если  вы  слушаете,  я  все  время
употребляю смолу каннабиса, и мне насрать, что вы об этом думаете». Макс Иган

«Я лично видел волчанку 4 стадии и рак с  несколькими неоперабельными опухолями;
дали  меньше  двух  месяцев,  вылечили,  до  сих  пор  здесь  спустя  3  года.Судорожные
расстройства  ушли.Вылечили  диабет,  болезнь  Крона  и  ряд  других  кишечных
заболеваний.Гепатит  С.Печеночная  недостаточность,  почечная  недостаточность.Все
болевые  расстройства,  включая  фиброзную  и  невропатию.Не  на  YouTube  тысячи
отзывов.Но люди, которых я знаю, спасли.Вылечили и вернулись к качеству жизни.

Я являюсь членом организации, которая лечит пациентов, употребляющих медицинскую
марихуану при различных заболеваниях.Все мы нашли и использовали конопляное масло
Рика Симпсона.Добыча марихуаны.Есть бесчисленное множество условий, которые это
лечит  и  излечивает.Это  то,  что  можно  получить  во  всех  легальных  штатах  из  вашей
обрезки и почки.И процессы.Я лично не пользуюсь диспансерами и не забочусь о них, но
каждому свое.Мне просто нравится иметь возможность позаботиться о себе и других, кого
я люблю, с помощью этой восстанавливающей жизнь медицины.

Это растение есть в Библии.Что-то, на чем якобы основана наша страна.Тем не менее,
забирает его и уничтожает ресурсы нашей планеты, чтобы заменить все, что было и для
чего годится в первую очередь.Находитьтвой голос.Говорите и не останавливайтесь, пока
это  не  станет  полностью  законным.Конопляные  поля  восстановлены  для  всех
немедицинских  целей,  и  к  людям снова  относятся  как  к  людям.Благослови всех.Я бы
хотел,  чтобы это был первый протокол.Не химиотерапия или большая  фармацевтика,
которые вызвали больше проблем со здоровьем, чем я изначально лечился.Счастливого
исцеления.Почему бы не попробовать?» Бристи

«Мой друг  перестал принимать химиотерапию и начал принимать масло,  и  ему стало
лучше.Врачи сказали, что это неизлечимо, но теперь говорят, что он чист!!!!» Кэти

«Я  прошел  18  месяцев  химиотерапии,  прежде  чем  кто-то  подарил  мне  масло  Рика
Симпсона.Неизлечимая  смертельная  болезнь  ушла.Я  все  еще  лечу  повреждения,
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нанесенные  химиотерапией  маслом.Прекратил  химиотерапию  почти  три  года
назад.Химиотерапия была пустой тратой моего здоровья». Енох

«Спасибо, спасибо, Рик, я получил это как раз вовремя, и сегодня у меня нет рака, и я
тоже выгляжу лучше, чем когда-либо». Ранда

«Угу,  масло  Рика  Симпсона  ПОТРЯСАЮЩЕ!!Спасибо,  что  поделились  с  миром,  как
сделать это замечательное лекарство для всех.Я заставил свою подругу Кармен принять
масло, когда у нее диагностировали рак лимфомы Ходжкина.Уже год она БЕЗ РАКА!!!И
моя болезнь Аддисона ИСЧЕЗЛА без следа, и врачи не могут объяснить, как и почему,
поскольку  этого  НИКОГДА  раньше  не  случалось.НО  Я  МОГУ  И  ДЕЛАЮ!!!Каннабис
ЛЕЧИТ!!!» Эми

«Год назад один очень близкий мне человек сказал мне, что у него неизлечимая стадия
рака.Ему сказали, что ему осталось жить 8 месяцев.В течение 5 дней я дал ему немного
масла каннабиса, съев половину кусочка масла размером с рисовое зерно.В течение 6
недель  размер  его  опухоли  уменьшился,  и  не  было  никаких  признаков  ее
распространения, как они сказали.

Я  рад  сообщить,  что  опухоль  была  размером  с  большой  грейпфрут,  а  сегодня  она
размером с желудь.Масло каннабиса спасло ему жизнь.Он будет продолжать есть масло,
пока  оно  не  закончится.Это  не  только  излечило  его  неизлечимый  рак,  но  и  оказало
удивительное влияние на его здоровье.У него был преддиабет и ожирение, а теперь он
достиг идеального веса и счастливее, чем когда-либо!Я призываю всех изучить терапию
маслом  каннабиса.Пожалуйста,  посмотрите  видео  RICK  SIMPSON  «RUN  FROM  THE
CURE»  на  Youtube...Это  просто  может  спасти  вашу  жизнь  или  кого-то  из  ваших
знакомых.Подарите им жизнь!» Хосе

"Да....Спасибо,  мистер  Симпсон,  ваше  великое  изобретение  помогло  мне  победить
рак.Диагноз поставили 7/2007 с вероятностью 20% или меньше, затем я начал лечение
после  встречи  с  Риком  на  мероприятии.Применение  масла  спасло  мне  жизнь.Моя
лейкемия находится в стадии ремиссии, и мне все еще становится лучше с каждым днем,
и благодаря маслу я могу поделиться с вами правдой.....Мир и любовь." Майкл

«Вчера был прекрасный день для приготовления спасительного лекарства для Дженис
(бабушки).Она принимает RSO уже около 6 месяцев.У нее исчезла опухоль, исчезли отеки
вокруг глаз, она похудела на 106 фунтов, камни в почках исчезли, кровяное давление в
норме.Но изменение ее общего состояния здоровья было не чем иным, как чудом.Когда
она добралась до моего дома 6 месяцев назад, она едва могла подняться по лестнице,
теперь она бегает вверх и вниз по лестнице и кружит вокруг меня!Если вы хотите узнать
больше о том, как лечить псевдоопухоль головного мозга с помощью масла каннабиса,
Дженис  или  я  будем  более  чем  рады  поговорить  с  вами  об  этом!Одна
любовь.мирлюбовьCURE.Я люблю тебя, бабушка!!» Дебра

«Врачи  сказали  мне,  что  мне  осталось  жить  6  месяцев,  если  я  не  пройду  курс
химиотерапии… это было 11 лет назад…Если бы не масло, я бы, наверное, проглотил
пыль.Теперь я здоров как бык и мне не пришлось терять волосы!!Спасибо, что подарили
это миру». Крейг

«Мой лучший друг, которому осенью должно было остаться всего 6 месяцев, теперь почти
избавился от рака!!!У него было 40 метастазов рака толстой кишки в печень.Спасибо, Рик,
за все твои исследования и опыт и за то, что поделился им!Вы помогли спасти жизнь и в
Голландии!С любовью от натуропата, вдохновленного вами». Марло

«У моего друга 3 года назад диагностировали рак легких 4 стадии, и он чувствует себя
прекрасно.Он клянется этими вещами. Ричард
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«РСО работает.Я не анекдот». Тильман

«Рик Симпсон, большое вам спасибо. Я живу благодаря знаниям. Победить рак печени,
костей и простаты.Через несколько месяцев после начала приема масла рак печени и
костей был в стадии ремиссии, и на снимках больше ничего не было видно».Луи

«Когда ко мне подошли исследования рака, я сказал им, что дам им больше, чем деньги,
я записал имя Рика Симпсона и сказал им погуглить его. Будьте здоровы." Джейн

«Только  люди  могут  быть  настолько  глупы,  чтобы  позволить  другому  помешать  им
вылечиться естественным путем…Я имею в виду, насколько это смешно?Невежество —
злейший враг человека». Сол

Дополнительные советы для больных раком 
легких
В.Этот некоторое время находился на масле, и ему все равно приходилось использовать
обезболивающие, поэтому мы искали другие способы, как помочь пациенту.

А.1) Сделайте еще одну партию масла и попробуйте смешать ее с тем, что у вас есть,
ищите максимально успокаивающее масло, вы же не хотите возбуждать пациента.

2) Старайтесь производить масло из более чем одного штамма за один раз, обычно это
дает  лучший  общий  эффект  и  может  более  эффективно  лечить  многие  заболевания.
Опять же, ищите самый мощный успокаивающий материал шишек индики с содержанием
ТГК  20%  или  более  из  различных  доступных  штаммов  индики,  чтобы  производить
максимально эффективное лекарство.

3) Было бы лучше, если бы она перестала использовать масло в капсулах.Вы хотите,
чтобы немного этого было у нее во рту для дополнительного сублингвального поглощения
(вы  можете  обнаружить,  что  таким  образом  он  оказывает  лучший  обезболивающий
эффект).

4) Приготовьте 0,3-0,5 г  суппозиториев с маслом какао и дайте ей использовать их не
менее двух раз в день, она может использовать их как анально, так и внутрь.

5)  Пусть  она  испаряет  масло  несколько  раз  в  день  -  кашель  желателен,  ей  нужно
выкашлять все, что не принадлежит ее легким, включая эти опухоли (они должны просто
уменьшиться, а затем развалиться, и она их выкашляет).

6) Сделать масляную настойку на спирту (20-30-50%, в зависимости от количества масла;
1-2мл  масла  на  4мл 96-99% спирта)  и  нанести  на  оперированное  место.  с  помощью
пипетки  обычно  достаточно  одной  или  двух  капель,  и  таким  образом  вы  можете
сэкономить  много  масла.Конечно,  вы  также  можете  нанести  немного  масла  прямо  на
пятно, накрыть его повязкой и повторять процедуру каждые три дня или когда повязка
спадет.

7) Сделайте мазь с маслом ши или растворите немного масла в теплом масле из семян
конопли или в высококачественном оливковом масле первого отжима и втирайте его в
кожу несколько раз в день.Это должно помочь устранить боль в ее ребрах, и вы также
можете использовать ее при пролежнях и других повреждениях кожи.

8) Включите в ее рацион семена конопли, сердцевины конопли и масло из семян конопли
-  по  крайней  мере,  горсть  семян/сердечек  или  1-3  столовые  ложки  масла  из  семян
конопли.
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9) Старайтесь как можно быстрее заменить масло на обезболивающие и пластыри.Если
вы начнете  применять  масло  местно,  оно  должно  сильно  помочь.Суппозитории  также
творят чудеса при заболеваниях легких.Чем больше масла она глотает и чем быстрее она
это делает,  тем лучше.Она должна оставаться на грамме или больше в день,  пока не
победит болезнь, а затем оставаться на поддерживающей дозе 1-2 г в месяц». Джей Би

Артрит, Боль, Мышцы

«Мой друг перерезал несколько сухожилий на руках, ведущих к пальцам, в результате
несчастного  случая.Он  намазал  его  маслом  сразу  после  операции,  чтобы  ускорить
заживление, и оно зажило так быстро, что швы пришлось снять раньше, что было для
него  болезненно,  потому  что  они  уже  прилипали  к  его  коже,  они  не  были
рассасывающимися  швами.Его  хирург  и  физиотерапевт  были  совершенно  поражены
этим, но он не говорил ему, что делал, до последней встречи.Я не знаю, поверили они ему
или нет, но я знаю то, что видел своими глазами, а он знает, что он пережил». Тина

«Вам нужны доказательства?Мою сестру  отправили домой на  пару месяцев.Не могла
выбраться из своей постели с этим в ее легких.5 недель назад она начала на масле.3
недели  назад  и  всю  эту  неделю  и  на  прошлой  неделе  она  снова  водит  машину,
занимается своим садом, и лол,  она толще, чем любой из нас, ее других 4 братьев и
сестер.Это реально благодаря Рику.Люблю тебя, чувак». Энди

«Обновление: на прошлой неделе я упомянул, что Брат помог своему Брату получить
необходимый  материал  для  изготовления  масла  Рика  Симпсона  для  лечения  его
изнурительного ревматоидного артрита.Он позвонил сегодня вечером, чтобы сказать мне,
что его брат ел, смеялся, разговаривал по телефону с друзьями и семьей после того, как в
значительной степени выспался во время двухдневной снежной бури и Суперкубка.Он
хотел знать, может быть, он дал ему слишком много, потому что он никогда не ведет себя
так.ЧУВАК!(смеется) Мне кажется, у него все отлично, за исключением того, что касается
Суперкубка,  он  глубоко  вздохнул  и  сказал:  «Спасибо,  чувак,  приятно,  что  мой  Брат
вернулся, он снова смеется». (Это делает все стоящим, ребята)

Это  всего  за  три  дня,  так  приятно  осознавать,  что  МЫ  МОЖЕМ  ДЕЙСТВИТЕЛЬНО
ПОМОЧЬ  КОМУ-ТО,  КОТОРЫЙ  ПОЛУЧИЛ  АБСОЛЮТ.ЕНЕТ  НАДЕЖДЫ.Это  второй
человек  с  ревматоидным  артритом,  которого  я  знаю  по  факту  1  на  1  лицом  к  лицу,
которому помогло масло Рика Симпсона.Мы не обученные врачи — мы просто ребята,
которые  услышали  о  масле,  попробовали  его  и  обнаружили,  что  оно  работает,  мы
обычные люди, такие же, как вы, которые приняли меры, чтобы помочь близкому человеку
— не более того». Майкл

«Сейчас  78  дней  на  масле  и  есть  положительные  результаты!!!У  меня  ревматоидный
артрит,  и  с  тех  пор,  как  я  начала  лечение  конопляным  маслом,  у  меня  не  было
обострений.Ни приступов удушья, ни крапивницы, ни жалоб!!!» Беверли

«У  меня  ревматоидный  артрит  в  течение  многих  лет.Поскольку  я  лечил  его  маслом
каннабиса,  у  меня  не  было  обострения,  и  некоторые  повреждения  суставов
действительно исчезли.У меня есть боли, но ничего похожего на то, что было до того, как
я  открыл  для  себя  лекарства.В  любом  случае,  я  долгое  время  был  алкоголиком,  но
курения недостаточно для хронических заболеваний и сильных болей». отметка

«Дайте человеку рыбу, он будет сыт за день (если только это не совсем рыба, а просто
соевый котлет с рыбьим жиром).Научите человека ловить рыбу и он будет сыт на всю
жизнь.Спасибо, что дали нам то, за что большинство заплатило бы.В настоящее время я
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не  использую  RSO  по  финансовым  причинам,  но  когда  я  смог,  он  полностью
контролировал мое  нервное  расстройство  (RSD).Не  мог  вылечить,  но  я  был счастлив
контролировать симптомы.Это заменило прием 9 таблеток в день.Спасибо." Безопасно

«Привет,  Рик и Джей Би,  я хотел сообщить о еще одном хорошем результате личного
приема масла: это примерно 8-й день приема масла.Я принимаю его по крайней мере два
раза в день, от 1/4 до 1/2 куб. см в день.У меня был исключительный успех при боли в
пятке/ступне/лодыжке  –  с  каждым  днем  становится  все  лучше  и  лучше!Гибкость
возвращается к  моему травмированному плечу,  и прошлой ночью я заметил во время
массажа, что ОГРОМНЫЙ узел в моем левом плече /  шее,  который причинял столько
боли  в  этом  плече,  на  самом  деле  УМЕНЬШИЛСЯ  в  размере  до  размера  фисташки
вместо этого. размером с грецкий орех.Это может быть причиной того, что моя боль в
плече  утихает  так  быстро.Я  не  уверен,  что  это  за  узел/был,  но  я  очень  рад,  что  он
уходит.Делали  ли  тесты  когда-либо  выводы о  том,  что  каннабиноиды  на  самом  деле
уменьшают  воспаление  тканей  и  увеличивают  подвижность  суставов  и  эластичность
мышц?Мне  даже  на  самом  деле  все  равно,  что  говорят  тесты  -  я  продан,  и  я  не
чувствовал себя так хорошо вгоды!!!

Я очень волновался, что у меня не будет энергии, и я просто хочу спать, спать, спать,
принимая его.Но --- у меня как раз наоборот -- у меня прибавилось энергии и нет никакой
вялости в дневные часы.Хотел бы я крепко тебя обнять!!!» вереск

«Мне удалось бросить химиопрепарат, который я принимал от ревматоидного артрита.Как
я попал сюда, хотя был долгий путь.В 1997 году у меня был серьезный MVA, в результате
чего я стал инвалидом и зависим от фармацевтических препаратов.За 14 лет я перенес
более  10  операций  на  обеих  ногах,  прошел  через  депрессию,  гнев,  фибромиалгию
(которую  я  вылечил  без  традиционных  лекарств  от  врачей),  годы  физиотерапии,
альтернативных  методов  медитации,  акупунктуры,  Рейки  и  т.  д.Довел  меня  до  такой
физической формы, что я снова смог совершать короткие походы, плавать в бассейне и
обратно в обычной программе упражнений, которую я мог выполнять физически.Более
десяти  лет  я  принимал  стероиды,  всевозможные  обезболивающие,
противовоспалительные препараты и так  далее и тому подобное.Два года назад боль
усилилась  и  отличалась  от  той,  что  я  испытывал  при  остеоартрите  из-за  травм  в
нескольких  местах  тела,  шеи,  грудной  клетки,  спины  и  поясницы,  а  также  ног  и
коленей.Мои  руки  и  ноги  были  такими  болезненными  и  опухшими,  а  также  мои  руки
деформировались  из-за  повреждений,  вызванных  ревматоидным  артритом,  и  после
многих  анализов  и  поездок  к  ревматологу  мне  поставили  диагноз  и  подвергли  шквал
испытаний  лекарств  и  протоколы,  которые  включали  немедленное  начало  на
метотрексате,  химиопрепарате  для  лечения  ревматоидного  артрита,  через  6  месяцев
после этого они посадили меня на другой препарат вместе с химиопрепаратом, который
имел ужасные побочные эффекты, но мне пришлось пройти через протокол, прежде чем
я смог перейти к другому лучшему и более дорогому препарату (в сознании Big Pharma)
все  время  еще  на  химиотерапии,  поэтому  через  полтора  года  химиотерапии  и
дополнительных лекарств от РА у меня появился друг, который познакомил меня с видео
«Беги от лекарства», рассказом о RSO .Ну, для меня с тех пор, как я впервые посмотрел
это видео и многие, многие другие с тех пор, оно полностью изменило мою жизнь.Я начал
последнюю  неделю  в  ноябре  2012  года,  и  вскоре  я  начал  замечать  некоторые
определенные изменения в своем самочувствии, я много спал из-за масла, но это просто
означает, что я выздоравливал, мне потребовалось некоторое время, чтобы мой аппетит
вернулся но в конце концов это произошло, мои волосы значительно улучшились,  они
снова стали блестящими, а не редеющими и выпадающими». Венди

«Масло вылечило мою подагру за 5 часов.Вот о чем речь!НЕТ БОЛЬШЕ БОЛИ!" Майкл

- 107 -



«Я  использую  его  для  лечения  негативных  последствий  черепно-мозговой  травмы,  а
также хронической боли во всем теле.Стресс усугубляет мои симптомы, но марихуана
помогает мне очень эффективно справляться со стрессом.Это помогает успокоить мой
разум  и  тело,  позволяя  мне  лучше  сосредоточиться  на  задачах  и  не  впадать  в
возбуждение,  раздражительность,  приступы гнева,  депрессию и т.  д.Я нахожу,  что  это
улучшает мое настроение,  и мои реакции на внешние раздражители становятся более
взвешенными и ограниченными,  а не импульсивными.Я надеюсь,  что эта информация
вам чем-то  поможет.У меня нет лицензии,  и  меня оклеветали,  называя наркоманом и
обращаясь с ним.Это само по себе подпитывает мою депрессию и делает невозможным
выздоровление и возвращение к работе». Фред

«Вот что вообще сделало для меня гашишное масло.За четыре года я перешел от приема
всех  таблеток  от  беспокойства  и  болеутоляющих  (включая  героин),  до  которых  мог
дотянуться, только 1/8.йтаблетки от боли два раза в день.У меня мышечные спазмы, как
будто  меня  проткнули  ножом,  и  недавно  у  меня  начались  судороги,  когда  у  меня
кончилось  масло.У  меня  также  мигрени,  и  мне  поставили  диагноз  ряда  психических
расстройств.Я понятия не имею, сколько синтетических наркотиков мне пропишет врач.Но
масло все решает.Также я должен упомянуть,  что я проходил тесты на IQ с влиянием
гашишного масла и без него.Набрал 148 с, 122 без.Означает ли это, что он стал умнее…
почти до уровня гения?Может быть, я почти гений с СДВГ, а гашишное масло лечит это
состояние?Конечно,  в колледже мне удавалось лучше, когда я посещал онлайн-курсы,
чтобы принимать лекарства во время занятий.В любом случае, гашишное масло — это
ответ на большинство мировых проблем». Джими

«Еще одна новость о приеме масла при болях в пятках/ступнях/лодыжках.4 дня приема
масла перорально 3 раза в деньизбавил меня от боли и снова дал мне полный диапазон
движений  правой  ногой/пяткой/лодыжкой.Вчера  я  забыла  принять  свою  утреннюю  и
дневную дозу, и к концу дня я едва могла ходить, мои суставы снова затекли, и я был
несчастен.Я пришел домой,  поел немного  масла  и  через  15  минут  начал возвращать
гибкость,  и  боль  утихла,  хромота прекратилась.Удивительно,  но  это  убирает  всю мою
скованность  в  плече  из-за  старой  травмы,  полученной  в  результате  автомобильной
аварии 20 лет назад, и облегчает боль в плече, а затем убирает всю боль в шее из-за
того, что мышцы в моем плече напряжены и вытягивают мой позвоночник. .Также больше
не болит голова из-за скованности в плече.Для меня это было полным подтверждением
того, что масло помогает справиться с болью наряду со многими другими магическими
свойствами».

«Это не лекарство от рака или что-то в этом роде, но я хотел, чтобы Рик знал, что я уже
почти год хромаю на правую пятку, не знаю, что с этим не так, и знаю, что доктор даст мне
лекарства, которые я не принимаю». t чувствовать себя комфортно принимать, поэтому я
просто имел дело с болью.

Недавно  мы  познакомились  с  RSO  через  друга  Чарльза,  и  мы  начали  его  делать.В
течение последних двух дней я глотал масло несколько раз в день, и сегодня утром я
проснулся  и  не  хромал.Муж это  сразу  заметил.Он  заметил,  что  масло,  должно  быть,
творит чудеса!Спасибо, Рик Симпсон![:)] Я чувствую себя прекрасно!» ЧАС

-- Дорогой Х, спасибо за хорошие новости, нам всегда приятно о них слышать.Я смешивал
масло с маслом семян конопли или оливковым маслом, делал настойку и использовал
масло местно.Конечно, употребление масла в пищу – это ключ к настоящему исцелению,
и  все  инструкции  по  применению  масла  есть  на  нашем  сайте.С  наилучшими
пожеланиями, JB (из сообщения FB)

«Я сломал ногу две недели назад и получаю больше облегчения от масла и каннабиса,
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чем от деревенских опиатов, просто говорю, что Большая Фарма не делает мне нада».
Майкл

«Сломал спину в двух местах в 1987 году.Употреблял алкоголь и принимал таблетки до
1994 года.Бросил все и стал заниматься АН и АА, стал консультантом по наркотикам и
алкоголю.Хроническая  боль  в  спине  заставила  меня  пересмотреть  обезболивающие.Я
пристрастился к  ЛА, морфу и героину.Начал курить травку из-за сильной эмфиземы и
прекратил  прием  всех  опиатов.В  настоящее  время  исследования  показывают,  что
каннабис  уменьшает  абстиненцию  от  опиатной  зависимости  и  снижает  количество
миллиграммов, необходимых более чем наполовину, если используется с каннабисом.Это
чудо-лекарство от всего.:)" Джон

«Я  повредил  спину,  когда  мне  было  20.Я  страдал  от  ишиаса  почти  2  десятилетия.В
последний раз я усугублял это было 5 лет назад,  и это было худшее когда-либо.За 4
месяца это удвоило меня так сильно, что я был на грани того, что больше не мог ходить
туда-сюда  в  ванную.Я  был  на  уровне  боли  10  в  течение  более  2  месяцев,  и  мне
приходилось  оставаться  на  диване,  опираясь  на  подушки.Я  не  мог  выпрямиться
настолько, чтобы лечь в постель.

Девушка, дружившая с моими мальчиками, посоветовала мне попробовать медицинскую
марихуану, потому что она помогла ее маме при рассеянном склерозе.Я рассмеялся и
сказал  ей,  что  это  для  больных  раком  и  людей  похуже,  чем  я,  и  что  я  не  могу
претендовать на это.Я этого не знал, но эта юная леди довольно много знала об этом
предмете, и после еще пары недель ухудшения, я думаю, она устала смотреть, как я без
нужды страдаю,  поэтому  она  привела свою маму,  чтобы поговорить  со  мной.Ее  мать
сказала  мне,  что  я  легко  получу  квалификацию,  что  я  позже  и  сделал,  и  что  это
поможет.Она посоветовала мне съесть шишку, приготовленную в небольшом количестве
масла  при  низкой  температуре  на  тосте.Я  был  в  отчаянии  и  сделал  это.Моя  семья
сказала, что примерно через 15 минут после употребления марихуаны я заснул и пускал
слюни... лол.

Я проснулся на следующее утро, что было немного странно, потому что у меня не было
незабываемого  сна  более  2  месяцев,  и  первое,  что  я  заметил,  было  значительное
уменьшение боли, примерно на 20%, я бы сказал, и примерно столько же.  улучшение
диапазона движений.Я был взволнован и очень удивлен.Я продолжал есть каннабис и в
течение следующего месяца снова стоял прямо.Так  я нашел Рика Симпсона.Я просто
погуглил противовоспалительное средство каннабиса, и «Беги от лекарства» было одним
из первых исследований, которые я когда-либо проводил по этой теме.5 лет спустя, и моя
спина чувствует себя такдолжен.Я регулярно ем каннабис,  и он сводит воспаление на
нет.Травма  до  сих  пор  есть.Если  я  наступаю  в  дыру  или  что-то  в  этом  роде,  мне
становится больно, но восстановление не занимает много времени, и моя спина никогда
не болит, если я не сделаю какую-нибудь глупость». Джоди

«Исправил мой артрит и уровень сахара в крови,  тревогу,  депрессию и бессонницу.  Я
говорю артрит,  но  это  тяжелое  остеохондроз.  Я  буквально  не  могу  ходить  без  масла
(принимаю его уже 2 года). Я прохожу через 120 наркоза каждые 14 дней. Я не пила ни
одной обезболивающей таблетки больше года. Первоначально я принимал его только из-
за артрита и побочных эффектов (отличный сон и отсутствие морщин). Я в лучшей форме
в своей жизни. Бабушка 45 лет. Мать 3-х детей». Эверглейд

«После  того,  как  я  принимал  все,  от  оксикодона  до  использования  фентаниловых
пластырей в течение 3 лет, а затем принимал 160 мг морфина ежедневно в течение еще
двух лет, а затем мне сказали, что мне нужно имплантировать обезболивающий насос, я
решил, что с меня хватит.Прекратил колд индейку (я бы никогда не рекомендовал этого
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делать) и начал с каннабиса.Даже в те дни, когда боль все еще выходит из-под контроля,
а таких немного, мой разум даже не обращает на нее внимания». Майкл

«В 1981 году я был в МВА.Я вывихнул правое плечо.Моя правая рука была парализована
от растянутого нерва до позвоночника.Я не мог получить никакого облегчения от ужасной
боли, которую я страдал.Я просыпался среди ночи и плакал от боли.Мне казалось, что
иголки воткнули мне под ногти и побежали вверх по руке.Я взял первые 400 долларов,
которые дал мне страховой агент, и попросил моего двоюродного брата привести друга в
больницу с каким-то MJ.После того, как я выкурил MJ, боль полностью прошла, и я снова
смог  заснуть.Это сказано.Я думаю,  что  способ Рика проглотить масло будет работать
лучше,  чем  курение  или  испарение,  хотя  мне  нравится  делать  и  то,  и  другое.Ваше
здоровье." Рон

«Я знаю, что после трехдневного лечения RSO я смогу бегать… безболезненно!Впервые
за  15  лет  из-за  спондилодеза,  который  оставил  необратимое  повреждение  нерва  и
постоянную боль.Капсулы с кокосовым маслом тоже отлично работают.У меня не было
позывов, и я не принимал Percocet с тех пор, как начал принимать масляные капсулы.Это
даже уменьшило желание курить марихуану, принимая капсулы». Терри

«Обновление, омгош!Я боролся со своим сыном!Раньше я постоянно боролся со своими
мальчиками, особенно с младшим сыном.Я не мог бороться с ним буквально несколько
лет!Сейчас ему 22,  мне 52.Из-за болей во всем теле из-за артрита было чрезвычайно
трудно  двигаться,  не  говоря  уже  о  борьбе!Но  я  сделал  сегодня!И  я  его  тоже  почти
заполучил,  но  начал  смеяться,  лол.Я  не  могу  передать  вам,  насколько  это
захватывающе!!Даже после этого у меня нет боли, я чувствую себя прекрасно!!!» Кейси

«У меня грыжа межпозвоночного диска, которая сдавливает седалищный нерв, вызывая
сильную боль, простреливающую от нижней части спины вниз по левой ноге до пальцев
ног.Я  принимал  3  ибупрофена  каждые  четыре  часа,  чтобы  я  мог  встать  с  постели  и
ходить.Я начал принимать масло почти две недели назад от боли и воспаления.Теперь
мне не  нужен ибупрофен,  я  сплю лучше,  чем когда-либо,  мои коллеги  отмечают мое
лучшее настроение и общее счастье.Я ЧУВСТВУЮ СЕБЯ ХОРОШО!" Дженнифер

«Даже  если  у  вас  нет  рака,  подумайте  о  профилактике  в  своем  организме.RSO  в
небольших количествах используется ежедневно.Вы позволяете своему телу бороться со
всеми видами неприятных вирусов и насекомых.Я не видел своего «терапевта» уже 15
лет из-за каннабиса и всех его целебных свойств.Что бы со мной не случилось, RSO —
один из первых пунктов, к которым я обращаюсь.

Кстати, я сломал спину 3 раза.Заменены позвонки и диски с L-4 на S-2.Пришлось снова
прикрепить  позвоночник  к  области  таза...  пришлось  удалить  акромиально-ключичный
сустав.Занимался раком печени и гепатитом С.Я лечу себя на 100% каннабисом.RSO —
это всего лишь инструмент в моем арсенале». Рик

«Большое  спасибо  за  вашу  работу.У  меня  25-летняя  травма  спинного  мозга,
котораяпроблемы  с  ранами  и  опухолью  в  ногах  и  ступнях.Я  попробовал  небольшое
количество  на  тяжелую  рану  на  верхней  части  стопы,  и  через  пару  дней  наступило
значительное  улучшение.Отек  вроде  тоже  не  такой  страшный.Мой  вопрос  касается
исходного  материала,  из  которого  была  изготовлена  партия.Оно  было  с  высоким
содержанием смолы и достаточно зрелым, но не совсем правильно отверждено и имело
немного затхлый запах (хотя это были сильнодействующие штаммы). Как вы думаете, это
повлияет  на  общее  качество  масла?Кроме  того,  я  оставил  оставшееся  масло  на
кофейной кружке с подогревом гораздо дольше, чем на «несколько часов». Я оставил его
там  примерно  на  7  часов.Думаете,  это  тоже  повлияет  на  качество?Готовый  продукт
выглядит так, как вы сказали.Так же, как смазка для осей с темно-золотистым янтарным
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осадком.Кстати, я начал давать его своей старой собаке, которая испытывала сильную
боль  и  с  трудом  передвигалась.Он  также  показал  значительное  улучшение.Еще  раз
спасибо  за  все,  что  вы  поделились  и  сделали.Сначала  я  был  немного  скептичен,  но
теперь я поражен!» ХХХ

-- Работайте с тем, что есть, и ищите лучший материал.Джей Би

«Прошел почти год с тех пор, как я начал использовать масло каннабиса для лечения
моего ревматоидного артрита, и я продолжаю видеть положительные результаты и могу
честно сказать,  что,  по моему мнению,  мой ревматоидный артрит находится в стадии
ремиссии.Также  наблюдалось  несколько  других  положительных  побочных  эффектов,
таких  как  потеря  веса,  нормальный  уровень  артериального  давления  (артериальное
давление упало на 30 пунктов), частота пульса от 50 до 60 ударов в минуту, больше нет
депрессии  и,  что  самое  главное,  больше  нет  токсичных  лекарств,  отпускаемых  по
рецепту». Том

«Теперь я могу встать с постели сразу после пробуждения, а не чувствовать себя на 90
лет.Суставы двигаются намного легче, перестают страдать от боли.От некоторых лекарств
навсегда!Поистине удивительное растение, которое нужно перестать обвинять в том, что
оно ПЛОХОЕ». Кэрол-Энн

«Я  считаю,  что  это  регенеративное  средство,  которое  нужно  нашему  телу  для
восстановления и исцеления,  я страдаю — хорошо страдал от артрита, это облегчило
боль и восстановило гибкость моих рук. Год назад я не мог даже печатать без серьезной
боли.Этого больше нет,  теперь мои руки нормальные и гибкие,  я снова могу писать и
шить.И мой офтальмолог был удивлен, что мои глаза на самом деле лучше каждый раз,
когда я прихожу». Кели

«У  меня  были  операции  и  бесчисленные  спинномозговые  пункции  в  одном  месте  на
пояснице.От всего этого остался толстый шрам, который можно прощупать, а позвонок
воспаляется,  и  это  очень  больно.Мне  было  очень  больно,  я  отчаянно  нуждался  в
облегчении.Итак,  Гейл  натерла немного (1  каплю)  RSO (масла каннабиса)  на пятно и
заставила  меня  лежать  там,  чтобы  оно  впиталось.Ну,  масло  немного  покалывало,  но
кроме этого, я не думаю, что оно что-то делало.Ну а через 20 минут боль ушла и я до утра
потеряла сознание!Я спал фантастически, и когда я проснулся, моя спина чувствовала
себя  лучше,  а  рубцовая  ткань  не  была  такой  толстой.Это  дико  для  меня,  но  масло,
кажется, разрушает старую рубцовую ткань.Масло каннабиса потрясающее, и если бы я
не читал другие подобные истории, я бы подумал, что сошел с ума!» Микки

«У бабушки  моей  подруги  тяжелый артрит,  и  она  не  может  разжать  руки.Мы провели
небольшой эксперимент с маслом Рика Симпсона и сказали ей втирать его в руки.Через
несколько минут после нанесения ее руки начали расслабляться, и через несколько минут
она  снова  смогла  безболезненно  двигать  пальцами.Было  действительно  удивительно
видеть, как что-то подобное происходит». Дуэйн

«Я не сомневаюсь, что это работает.Я заметил немедленные результаты.Я уже сделал
план  А.Обработка  маслом  была  Планом  Б.Хотел  бы  я  сначала  попробовать  масло.Я
прошел  через  годы  боли,  в  которой  не  нуждался.Я  пила  обезболивающее  каждые  4
часа.Прошло  всего  две  недели  лечения  маслом,  но  я  чувствую  себя  намного
лучше.Использование щелочной воды, а также.Удивительно!!!" Джеймс

«Rick Simpson Oil особенная.Я использовал каннабис для облегчения симптомов боли в
течение многих лет, но едва покрывал свои симптомы.Я знал, что моя травма еще не
полностью зажила.Когда я начал принимать масло Рика Симпсона, я уже пробовал есть
различные  экстракты,  сделанные  из  каннабиса,  и  все  они  имели  некоторые
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краткосрочные эффекты, но затем заставляли меня чувствовать себя либо кайфом, либо
выгоревшим,  либоэто  просто  не  продлится  достаточно  долго.Я  никогда  не  чувствовал
себя совершенным.Я даже пробовал продукт, который продавался мне как масло Рика
Симпсона,  который  был  неприятным  и  неэффективным  -  остерегайтесь
низкокачественных экстрактов, которые ничего не сделают, и не расстраивайтесь из-за
этого,  потому  что  реальная  сделка  проще говоря,  чудо.Я  принимал  быстро  растущее
количество  опиатов.Масло  Рика  Симпсона  помогает  всасыванию  опиатов,  но  само  по
себе  является  очень  сильным  болеутоляющим  средством.Это  длится  весь  день,  и  я
больше  не  замечаю  никаких  высоких  или  побочных  эффектов  от  дозы,  которую  я
принимаю.Я могу делать гораздо больше, будучи человеком без боли, и я чувствую, как
увеличивается диапазон моих движений, и я знаю, что исцеляюсь.На самом деле, мое
общее  состояние  здоровья  было  просто  невероятным  —  у  меня  всегда  было  много
болезней или инфекций,  и  с  тех пор,  как я  начал принимать это масло,  у  меня было
удивительно  хорошее  состояние  здоровья.Сейчас  я  снова  принимаю  опиоидные
обезболивающие, но все еще чувствую себя лучше.Тем временем я время от времени
пробовал другие виды экстрактов, такие как гашишное масло или пищевые продукты.Я
считаю, что обезболивание от Rick Simpson Oil на порядок сильнее, чем от любого другого
каннабиса,  независимо от  того,  употребляется  он  в  пищу или курится.Он находится  в
своей собственной лиге облегчения симптомов даже по сравнению с самыми сильными
экстрактами  воска  каннабиса.Я  намерен  однажды  полностью  отказаться  от  опиатов».
Майк

«Я  использую  это  масло.У  меня  мышечная  дистрофия  и  постоянные  проблемы  со
здоровьем из-за синдрома Стивенса-Джонсона/ТЭН.Это работает.Он работает лучше, чем
ЛЮБОЕ  лекарство  на  рынке.Это  безопасно  и  эффективно.Без  него  я  бы  не  смог
функционировать.Это  позволяет  мне  быть  продуктивным.Я  работаю  полный  рабочий
день.До приема масла я принимал сильнодействующие препараты,  которые ничего не
делали, кроме как превращали меня в зомби с множеством побочных эффектов.

В завершение своей «разглагольствования» позвольте мне сказать следующее: тем, кто
верит, не нужны никакие объяснения.Для тех, кто этого не делает, никакое объяснение не
является достаточно хорошим.Я живое доказательство эффективности этого.И это нужно
сделать законным и доступным для всех». Лори

Диабет
«Масло  омолаживает  поджелудочную  железу,  и,  хотите  верьте,  хотите  нет,  она  часто
начинает вырабатывать инсулин даже после многих лет бездействия.Многие пациенты
могут перестать вводить инсулин после нескольких недель приема масла.Масло также
помогает вылечить или контролировать все другие проблемы в организме, связанные с
диабетом.

Я бы съел масло и / или использовал бы его в суппозитории.Курение или вапоризация
также могут помочь снизить уровень сахара в крови, но их эффекты очень ограничены по
сравнению  с  употреблением  масла  внутрь.Я  бы  использовал  масло  местно  при
диабетических язвах, просто нанося масло, накладываю повязку и повторяю это каждые
три  дня,  пока  язва  не  заживет.Я  бы  смешал  масло  семян  конопли  с  экстрактом  и
использовал  его  для  массажа,  который  улучшит  кровообращение  и  поможет
предотвратить отек и другие неприятные ощущения.Я бы также включила семена конопли
и масло семян конопли в свой рацион.Джей Би”

«Второй  тип  почти  исчез,  почти  все  лекарства  сняты,  боремся  с  саркоидозом,  это
работает». Джефф
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«Кокосовое масло также помогает стабилизировать уровень сахара в крови при диабете!!
Мой местный владелец магазина попробовал это, и он сказал, что это работает как шарм!!
Он также чувствует себя намного лучше умственно [больше энергии] и также теряет вес!!
Все хорошо!!" Робин

«У меня сходил с ума уровень сахара в крови (до 400+ в течение нескольких месяцев —
очень опасно), и это буквально выбивало меня из колеи.Я задремал за рулем - поэтому я
остановился - действительно плохая вещь!Документы даже запретили мне летать в Нью-
Йорк.увидеть мою маму на Рождество.

Что ж, врачи попробовали один инсулин, потом два - абсолютно ничего не сделали.Так
что, наконец, я сказал им, хватит!!Я принимаю масло (я никогда не говорила врачу, что
делала это раньше), и я увеличила дозу до каждых 2 часов.Ну, как вы уже догадались,
мой сахар  вернулся  к  нормальному  диапазону.Мой док  — один  из  тех  высокомерных
гарвардских парней, и он ошеломлен.Оценка один для варваров!!!!Итак, теперь у нас есть
полностью  задокументированный  случай  диабета,  в  котором  была  спасена  жизнь  -
мне!!!!!!-- :)” Джанет

«Разительные перемены, я почти полностью отказался от инсулина.Иногда мне придется
использовать Lantus, в долгосрочной перспективедействующего инсулина, но не часто.Я
начал использовать RSO по многим причинам, но одна из них заключалась в надежде, что
я смогу отказаться от инсулина и, наконец, увидеть более стабильный уровень сахара в
крови.Я  принимал  300  единиц  Новолога  в  день,  краткосрочный  инсулин,  200  единиц
Лантуса и 4 таблетки метформина в день.Я все еще на таблетках, но я могу жить с этим,
так как мне больше не нужно использовать инсулин.Больше не нужно протыкать живот
иглой 6-8  раз  в  день!Мой уровень  сахара  легче контролировать,  и  я  больше не вижу
показаний от 2 до 5 сотен.Я также больше не вижу драматического низкого уровня сахара
в 30 лет.Это было послано Богом, и это первое, что действительно удержало мой уровень
сахара». Дена

«Уровень  сахара  в  крови  до  диабета  у  меня  был  выше  140,  а  сейчас  у  меня
100.Проверьте  свою  кровь,  прежде  чем  наносить  масло,  дайте  ей  около  10  минут  и
проверьте  еще  раз,  и  она  сильно  упадет.Мой  сделал  так  много,  когда  мне  пришлось
выпить немного Gatorade, чтобы выровняться». Мишель

«Я инсулинозависимый диабетик, и с одной 60-граммовой порцией масла я увеличил дозу
инсулина со 100 до 50 единиц в день». Лесли

«Это полностью сбалансировало мои уровни.Мне дали «МЕТФОРМ» для перорального
приема,  и  я  никогда  не  принимал  таблетки  с  самой  первой,  и  я  снова  проснулся  и
подумал: «Нет, увеличьте количество масла теперь, когда у меня диагностирован диабет II
типа». Мои уровни прыгают между 3,4 и 7,2.Абсолютно высокий уровень сахара, который
я смог поднять, был 8,1 после того, как я съел буквально пакет конфет, включая плитку
шоколада в качестве эксперимента.Я сделал очень маленькую каплю масла, когда довел
его до 8.1, и начал проверять свои уровни каждые 10 минут, чтобы увидеть, смогу ли я
заставить их упасть.Через 10 минут после масла я упал до 7,3, а когда я проверил 20-
минутную отметку после масла, я упал до 4,8 ». Мишель

«Я могу использовать только небольшие дозы масла.Это вызывает у меня гипогликемию
в  полную  силу.Но  это  хорошо,  потому  что  восемь  лет  назад  я  начал  с  45/10  уколов
инсулина  длинного  и  короткого  действия.Я  провел  небольшое  исследование  своего
нового недуга, и марихуана постоянно появлялась как натуральное лекарство наряду с
другими специями, такими как корица, поэтому я начал использовать гашишные колпачки,
пока не появилось «настоящее» масло.Они были настолько сильными, что я думал, что
умру, когда впервые съел гашиш.Не говоря уже об ударной дозе RSO.(Но в то время RSO
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не  был  для  меня  даже  вариантом).  Но  однажды  употребление  масла  (зерна  в  день)
вызвало у моего тела повышенную чувствительность к инъекциям инсулина два раза в
день,  и  я  застрял на развилке  дорог,  чтобы выбрать  РСО или выстрелы.Я остановил
выстрелы и продолжил масло.

Наряду с изменением диеты и увеличением ежедневной активности (упражнений) у меня
теперь 5,7 A1C, я потерял 60 фунтов и больше не испытываю фантомных жгучих болей
(диабетическая невропатия).После нескольких месяцев лечения мне пришлось перейти
на  глицериновые  и  спиртовые  настойки  и  делать  только  ежегодные  процедуры  с
маслом.Потому что мой сахар начал падать слишком низко.

Он  обладает  чудесными  способностями  к  излечению  диабета.Следует  отметить  и
подробно изучить влияние каннабиса на эндокринную систему организма.Я лучше буду
месяц в году лечиться маслом, чем делать 730 инъекций генетически модифицированной
ДНК свиньи.Я использую сорта сативы для извлечения масел и изготовления настоек.Это
лучше всего работает для моих симптомов.Я попробовал индику и заметил, что просто не
могу функционировать, хочу есть больше и все время чувствую холод.Сатива ускорила
мой  метаболизм  и  частоту  сердечных  сокращений,  подавила  аппетит  и  вызвала
истерические приступы смеха (мой любимый побочный эффект).

Если у вас высокий уровень сахара, начните с низких последовательных доз.Вы все еще
хотите  чувствовать,  что  происходит  с  вашим  телом.(Одна  проблема,  с  которой  я
столкнулся, заключалась в том, что я не знал, что у меня кружится голова от масла или
низкого уровня сахара, поэтому в первый месяц вам придется пройти через несколько
тест-полосок,  пока  вы  не  узнаете,  что  вы  чувствуете).И  ты  будешь  очень  жаждущим
человеком.Вода — ваш друг в этих процедурах.Высокий уровень сахара вызывает у вас
постоянную жажду, как и масло, так что примите это во внимание.

И не беспокойтесь слишком сильно о том, что у вас поначалу падает сахар.Это не похоже
на вынужденную дозу инсулина.Масло просто входит и делает то, что я хотел бы верить,
запуская все ваши органы, и это, в свою очередь, помогает им очищать кровь, а также
имеет отличное отношение к нервной системе, и я считаю, что ваш мозг лучше чувствует
ваше тело.  через эти каналы и знает,  как направить все свои естественные лечебные
способности на пораженные участки.(В моем случае моя поджелудочная железа, почки и
кровь.) Теперь имейте в виду, что это всего лишь моя теория, и я не ученый, я просто
рассказываю,  как  это  работает  для  меня,  и  как  лучше  всего  рационализировать  их
эффекты.Хорошо вести дневник и регулярно проходить медицинские осмотры и анализы
крови, чтобы отмечать свои успехи.Как только ваш уровень A1C будет под контролем, а
функция почек улучшится, вы поймете, что находитесь на правильном пути, и тогда вы
просто будете работать на этом уровне, и это никоим образом не будет таким энергичным,
как  достижение  его.Скорее  всего,  потребуются  только  низкие  постоянные  дозы  и
изменение  образа  жизни,  к  которому  диабетики  привыкли.(Мне  потребовалось  около
шести  месяцев,  чтобы снизить  A1C с  11  до  7  и  еще несколько  изменений в  диете  и
физических  упражнениях,  чтобы  поднять  его  до  диапазона  5.(Водные  упражнения
малоэффективны и отлично сработали для меня)». Энтони

«Я  использую  1  грамм  масла  в  день  при  тяжелой  дегенеративной  периферической
невропатии, и облегчение просто потрясающее!» Лори

«Мой муж употреблял каннабис в течение многих лет, а в последнее время масло RSO из-
за  диабета.Это  не  только  стабилизировало  его  уровень  сахара  в  крови,  но  также
ИЗМЕНИЛО  его  хроническую  болезнь  почек.У  него  была  диагностирована  ХБП  3-й
стадии, и его готовили к включению в список доноров почки.Он начал принимать настойки
и масло RSO, и сейчас у него 1 стадия ХБП.Врачи сказали ему, что это невозможно.Мы
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избавились  от  тех  врачей и  получили нового!Масло RSO также снизило  его  кровяное
давление, стабилизировало его анемию и его диабетическую ретинопатию (к настоящему
времени  он  должен  был  полностью  ослепнуть,  говорит  Западная  медицина).Спасибо
Великому  Духу  за  прекрасное  растение  конопли  и  все,  что  она  дает!!Спасибо,  Рик
Симпсон, за предоставленную информацию о том, как сделать эфирное масло каннабиса,
и за отзывы тех, кто это делает!» Джули

«У моей партнерши тип 1,  и употребление небольшого количества масла помогает ей
стабилизировать уровень сахара.Это настоящий подарок…» Spaceleaf

«Я принимал 4 метформина и 4 диамикрона в день, мой сахар в крови был 12% после 12-
часового быстрого теста на сахар в крови.Мой врач, выглядя немного разочарованным,
сказал:  «Ну,  я  думаю,  вам больше  не  нужны таблетки  от  диабета».  9  месяцев  после
лечения.Все мои симптомы, почки, артрит, холестерин, кровяное давление, все гораздо
лучше от масла, чем от таблеток.Это чудо.

Уровень сахара в моей крови резко упал примерно на 6-й неделе лечения.Однажды ночью
я проснулся со странным чувством,  мой сахар в  крови был ниже отметки 4%, 3,2%.Я
перестал принимать 8 таблеток в день, которые я принимал от диабета 2 типа.Это было
17 месяцев назад.Всего я принимал по 15 таблеток в день, сейчас ни одной.Итак, Майкл,
проведите лечение на уровне лечения.3 месяца, 60 грамм [следуйте указаниям на сайте
Рика], ваш диабет исчезнет». Питер

«Масло каннабиса — единственное, что может остановить боль от моей невропатии.Даже
оксиконтин не мог снять всю боль, как это сделал КБД в масле каннабиса, смешанном с
кремом.Это прекрасное растение для всех видов медицинских целей, и, наконец, люди
узнают его». оковы

«Рик  косвенно  спас  меня  от  участи  хуже  смерти  после  того,  через  что  я  прошла  с
кардиологами.14  месяцев,  более  22  различных  тестов  в  4  больницах  и  медицинском
центре.«Вы  —  наихудший  сценарий,  1  сторона  вашего  сердца  мертва,  вам  может
потребоваться  пересадка  сердца».  Затем  через  14  месяцев  они  больше  не  могли
проводить тесты, они сделали шунтирование.

Через 2 года я пришла на повторный осмотр к новому кардиологу, который сказал: «Ваше
сердце вообще не повреждено, кто вам сказал, что было повреждение и что у вас был
сердечный приступ?Это не правда."  Меня разыгрывали за лоха.Поэтому,  когда  доктор
отправил меня к специалисту по диабету, а тот направил меня к специалисту по почкам, я
бы  скорее  вздремнул  в  сугробе,  чем  прошел  через  это.что-то  вроде  медицинских
специалистов снова.Затем появляется масло.Сейчас я здоровее,  чем за последние 20
лет». Питер

«Мне  79  лет,  я  живу  во  Франции.Хочу  поделиться  с  вами  своим  личным  опытом
использования  конопляного  масла.У моего  мужа Джерома несколько  месяцев  назад  в
результате  падения  были  сломаны  копчик  и  бедро.С  этого  момента  все  пошло
наперекосяк, мучительная боль и агония сильно нависли над ним.Мой внук сказал мне,
что знает очень эффективное натуральное лекарство, которое может помочь вам в этом
болезненном  состоянии.Мы  использовали  конопляное  масло  для  лечения  его  ран,
заживших, но опухших, и ежедневно давали перорально небольшое количество.

Я должен сказать, что восстановление было потрясающим, но есть еще кое-что, что вам
нужно знать, мой муж давно страдал эректильной импотенцией, поэтому я решила дать в
дополнение к маслу нанести его на его член, результат был самым удивительным. что я
видела на протяжении всей своей жизни, теперь мой муж вполне способен заниматься
интенсивным сексом несколько раз в день, плюс размер его члена, чтобы делать многое,
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увеличивается  до  размера,  который  был  у  моего  мужа,  когда  я  был  молод.Это
свидетельство может показаться необычным для человека моего возраста, но я думаю,
что здоровье так же важно, как и хорошая сексуальная жизнь.Спасибо, Рик». Рошель

-- Спасибо, Рошель.Да, здоровье так же важно, как и хорошая сексуальная жизнь, и да,
масло делает именно то, что вы описали.Джей Би

«Какие  штаммы  помогают  при  мужской  импотенции,  Джей  Би?Мужчины  должны  это
знать...» Томас

-- Хороший вопрос, Томас.Просто зайдите на сайт с обзорами штаммов и найдите сорта с
заявленным эффектом афродизиака.Затем приобретите немного, испытайте его курением
и, если вам понравится эффект, сделайте масло и используйте его.Вот и все.Некоторые
штаммы  делают  вас  более  возбужденными,  чем  другие,  и  некоторые  комбинации
штаммов будут более эффективными, чем другие комбинации штаммов или масел.Это
все,  что  я  могу  сказать  на  данный  момент.Попробуйте  масло,  если  оно  не  дает  того
эффекта,  который вы ищете,  сделайте или купите еще одну партию,  пока не найдете
нужное.Вот как это должно быть.Джей Би

«Из-за невропатии мои ноги чувствуют себя лучше, чем когда-либо за последние десять
лет». Леон

«Я бы сказал, что, скорее всего, проблемы с психическим здоровьем существовали до
любого  употребления  каннабиса;  что  дискомфорт  от  психического  заболевания
подтолкнул их к попыткам заняться самолечением.У меня С-ПТСР, и я был в активной
зависимости (по крайней мере) с 12 лет,  пока не вылечился в 33 года.То есть 5,5 лет
назад.Я пробовал почти все наркотики,  которые только мог,  потому что не чувствовал
себя «правильным». Очищение для меня означало прием психиатрических препаратов,
реабилитацию и несколько лет терапии.

Найдя каннабис (снова)  год и  немного назад и используя его  для лечения проблем с
дисками,  я  был  потрясен,  обнаружив,  что  мне  больше  не  нужны  некоторые
психиатрические лекарства,  которые я принимал в течение как минимум 3 лет.У меня
также  был  диагностирован  диабет  2  типа  незадолго  до  того,  как  я  открыл  для  себя
медицинский каннабис.Это был прямой результат некоторых психотропных препаратов!
Теперь  у  меня  нормальный  уровень  сахара  в  крови,  и  я  работаю  над  тем,  чтобы
отказаться от двух последних лекарств (антидепрессантов, от которых нужно постепенно
отказываться) в течение 2 лет». Дженн

«У меня тоже был диабет 2  типа.Ежедневное употребление каннабиса позволило мне
отказаться  от  нескольких  рецептурных  лекарств,  которые  буквально  убивали  меня
изнутри.Это изменение дало мне энергию и ощущение ясности, которого у меня не было
уже давно.Увеличение энергии означало, что я действительно ХОТЕЛ пойти на прогулку.Я
стала ходить на занятия по аквафитнесу.

Внесла пару простых изменений в свой рацион.Одно изменение заключается в том, что я
стал  есть  больше  каннабиса.Как  правило,  в  форме  шоколада,  приготовленного  из
кокосового масла, насыщенного каннабисом (супер полезное масло, очень полезное для
детоксикации печени и помогающее похудеть).

В первый год ежедневного употребления каннабиса я потерял чуть более 40 фунтов.Я
немного  поправился,  но  яменя  это  совсем  не  беспокоит,  потому  что  я  знаю,  что  в
последнее  время  я  испытываю  немного  больше  стресса,  и  что  при  ежедневном
употреблении (особенно в еде!) каннабиса мое тело с радостью позаботится о себе, как
оно и задумано». Дженн
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«Я не знаю, знали ли вы об этом, но в 2011 году у меня был сильный диабет, мои почки
выделяли  12  граммов  белка  в  день,  мои  колени  болели  так  сильно,  что  я  едва  мог
ходить.Сухожилия, которые я разорвал на бедре в 85 лет, вернулись с почти невыносимой
болью.Я  был  220  фунтов.Врач  направил  меня  к  специалисту  по  диабету,  который
направил  меня  к  специалисту  по  почкам.Я  даже  не  мог  больше  играть  на  гитаре.Я
перестал заботиться.

Я провел небольшое исследование после того, как Майк в этом посте сказал мне, что
какой-то  парень  по  имени  Рик  Симпсон  вылечил  кучу  людей  от  рака  с  помощью
марихуаны.я думал бсно я посмотрел в него.И обнаружил, что это также работает при
диабете 2 типа, который был у меня.

Я следовал указаниям Рика Симпсона, которые он разместил на своем сайте, о том, как
его приготовить, сколько взять и т. д.это заставило меня заболеть, я думал, что у меня
грипп, я продолжал делать это, и примерно на 6-й неделе мой уровень сахара в крови
упал, я перестал принимать 8 таблеток в день, и мой уровень сахара в крови остался на
целевом уровне.

Я похудела на 30 кг, спина не так сильно болела.Я пришел на осмотр через 3 месяца, а
мой  врач  стоял  там  с  открытой  челюстью.Все  мои  жизненно  важные  органы  были  в
норме.Это было 2 года назад, я вешу 173 фунта, мой уровень сахара в крови все еще в
норме. Никаких таблеток. Я сделал еще один 24-часовой анализ мочи, чтобы увидеть, как
работают мои почки. почки стали намного лучше». У меня нет болей в колене или спине,
если я не переусердствую, но через несколько дней все возвращается к норме.Я почти не
курю травку, мне не очень нравится ее курить.Вот что масло сделало для меня». Питер

«Не уверен, что вы меня помните, я принимаю 1 г в день при тяжелой идиопатической
невропатии.Однажды позвонили в «Ровно в полдень»,  Рик  и  Джанет сказали,  чтобы я
держал вас в курсе...Прошло 3 месяца, а я сегодня в шоке...сидя на диване, вдруг понял,
что моя собака подо мной, я гладил ее, не знаю сколько времени, тыльной стороной икр.И
ОНА МЯГКАЯ!!!За  последние 10  лет  у  меня  было  ТРИ хирургические  операции  ниже
колена  без  анестезии,  потому  что  я  ее  не чувствовал.Одной из  таких  операций была
БИОПСИЯ ИЗОБРЕТАТЕЛЬНОГО НЕРВА!ЭТО шок и трепет, люди!» Лори

«Масло RSO было для меня таким чудом, я снова мог есть, моя боль была управляемой
на данный момент, и никаких наркотиков, у меня слишком много проблем, слишком много
названий, наркотики истощают мои спайки, которые мои кишки склеены, врачи ничего не
сделают, если у меня непроходимость, я не мог есть ничего, кроме жидкости, до двух дней
назад, 4 дня на RSO, я ел бутерброд с сыром на гриле и вчера половину тунца бутерброд,
врачи ничего не могут для меня сделать, поэтому я один, я вешу 110 фунтов, и это не мой
нормальный и не здоровый вес для меня, я похудел до 98, с их лекарствами, они сделали
кормить  меня  чайной  ложкой,  24  часа  в  сутки,  7  дней  в  неделю,  мило,  лучше  есть
продукты, которые мы должны были...Освободи растение, которое дал нам Бог...» Джойс

"Правда.Уровень сахара в моей крови теперь в нормальном диапазоне, я отказался от
2000 мг метформина в день и теперь ем глютен почти без глютена и слежу за своей
диетой.Никакого  обезжиренного  дерьма,  или  диетического  дерьма,  или  замороженных
блюд  Weight  Watchers.Вы  видели  содержание  натрия  в  этих  замороженных  блюдах?
Возмутительно!» Чешир

-- Вам понравился вкус этих продуктов, когда вы пробовали их на масле?Джей Би

«Раньше они мне не нравились, но из-за масла или моего возраста я стал чувствителен к
глютену.У  меня  больше  мигреней,  больше  фиброзных  вспышек,  прыщей,  желудочных
спазмов,  и это лишь некоторые из них.Плюс натрий заставляет меня раздуваться,  как
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воздушный шарик.С тех пор,  как я  стал в основном употреблять каннабис и масло,  я
теперь ем больше конопли, фруктов и овощей, меньше жира и меньше трав в пищу.Я
ЛЮБЛЮ  ЭТО!Однакопродукты,  связанные  с  глютеном,  такие  как  макароны  и  хлеб,  я
ЛЮБЛЮ, независимо от того, на масле или нет.В результате моему телу это не нравится,
и меня это устраивает». Чешир

«Привет, Грег, у меня чистое свидетельство о моем мочевом пузыре.Так говорит доктор
благодаря химиотерапии.Он говорит, что у меня сейчас полная ремиссия.Но правда в том,
что я принял в общей сложности около 19 граммов RSO, начиная с 13 октября 2012 года и
в четверг, 19 декабря 2012 года.Пошел для эндоскопа полового члена через мою простату
и в мой мочевой пузырь, и теперь у меня полная ремиссия рака мочевого пузыря.Весь
здоровый розовый и никаких признаков рака.Мой врач говорит,  что я выгляжу так,  как
будто у меня никогда раньше не было рака.Он был поражен, как хорошо я выгляжу.Я все
еще борюсь с этими наркотиками и знаю, что RSO может помочь мне избавиться от этих
таблеток  до  того,  как  они  меня  прикончат.Все  еще  надеюсь  уменьшить  мои  кисты  в
каждой из моих почек, правой и левой.

Мои  снотворные  сильно  сократились  за  последние  несколько  месяцев,  и  теперь  я
ПОЛНОСТЬЮ отказался  от  Симбалты,  а  также  сократил  прием Баклифина,  Лирики  и
Оксикотина и все еще пытаюсь полностью отказаться от них, что поражает моих врачей.
Как БЫСТРО я я сокращаю, и как это даст мне шанс вести несколько НОРМАЛЬНУЮ
ЖИЗНЬ.

Я считаю, что курение медицинской марихуаны помогло мне выжить в этой наркотической
части моей жизни.Врачи давно меня списали со счетов.Этот RSO позволил мне начать
набирать  вес  после  достижения  рекордно  низкого  уровня  в  135  при  росте  6  футов  в
октябре прошлого года, и теперь я вешу 149 - это 14 фунтов ПРИБЫЛЬ, как раз в то
время,  когда  я  принимал  RSO.Боль  в  моей  жесткой  спине  утихла,  и  за  последние
несколько  месяцев  у  меня  стало  больше  движений.  ХИРУРГИЯ  на  шее  также  была
приостановлена этой осенью после приема RSO.

Мой псориатический артрит в ногах также прошел, и я молюсь,  чтобы мне больше не
делали инъекций стероидов в ноги, и молюсь о том же для моей спины. Моя последняя
эпидуральная анестезия стероидов в позвоночнике была прошлой осенью, и я надеюсь,
что  моя  боль  уровни  остаются  на  низком  уровне,  чтобы  предотвратить  дальнейшее
развитие событий.

Мой врач говорит, что мое тело больше не выдержит (ЕСЛИ Я ХОЧУ ЖИТЬ) обменивать
уколы  и  таблетки  на  качество  жизни.ДЕРЬМО,  Я  ГОВОРЮ.Принимайте  RSO,  чтобы
избавиться  от  всех своих  недугов,  уменьшить  количество обезболивающих и  навсегда
избавиться от рака.Я взял не очень много и не очень долго, если он может сделать это за
такое  короткое  время  для  меня,  только  подумайте,  если  бы  весь  мир  мог  знать  об
этом.Божье исцеление!!!” Тони

«У моего отца 6 месяцев назад диагностировали рак поджелудочной железы.Во время
химиотерапии он распространился на почки и легкие.У него повсюду появлялись пятна, и
он  очень  быстро  ухудшался.Почитал  про  масло  и  решил,  что  терять  ему  нечего.Мы
сделали несколько, и он был на нем каждый день в течение трех месяцев.Вчера пришли
результаты сканирования.Доктор был поражен.Рак поджелудочной железы уменьшился, а
другие пятна полностью исчезли.Мой папа намного лучше.Нет тошноты, прибавил в весе,
больше не спит целыми днями, снова гуляет.Поистине удивительно.Мы на седьмом небе
от счастья». Лиза

--  Отлично,  Лиза,  но  пожалуйста,  больше  никаких  сканов,  только  масло.Вам
действительно  не  нужно  канцерогенное  сканирование,  чтобы  увидеть,  что  у  него  все
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хорошо.Как вы сказали, вам нечего было терять, так что не теряйте эту игру, выполняя
ненужные проверки, которые легко могут сделать ее хуже.

Радиационные эффекты накапливаются в организме.Чем меньше сканирований сделает
больной  раком,  тем  лучше.Это  только  здравый  смысл,  ничего  больше.В  общем,
действительно  лучше съесть  еще 60  г  масла,  когда  вы не  уверены,  что  вы на 100%
здоровы.

Также  все  эти  анализы  и  визиты  к  врачам  обычно  сильно  нервируют  пациентов  и
подвергают  их  сильному  стрессу.Трудно  избежать  стресса  и  беспокойства,  когда  вы
имеете  дело  с  болезнью,  поэтому  избегайте  стресса  и  беспокойства,  насколько  это
возможно, и масло может помочь при стрессе и беспокойстве лучше, чем любое другое
вещество, о котором я знаю.Джей Би

«Я  годами  употреблял  каннабис  для  лечения  диабета.Я  всегда  чувствовал  себя
дерьмом.В моей семье по материнской линии был тяжелый диабет, потеря стопы, ноги,
зрение, а затем смерть.Мои тёти, дяди, бабушки.А мамы все прошли от диабета.Моей
маме было 55 лет.Мой возраст сегодня.У моей младшей сестры здесь более 570 баллов в
день, по 3 укола в день, а у меня диабета нет, уже много лет.Я довольно здоров.

Хороший друг, за 70.Около семи месяцев назад пришел ко мне.Его очки были в середине
500-х, он был очень болен.Ну, после того, как он использовал RSO, только из-за обрезки,
его скорость снизилась до 180.Всего за несколько месяцев.Настоянный на конопляном
масле, принимать по две капсулы в день.Теперь он снова охотится, ловит рыбу и рубит
дрова.76 лет, а выглядит на 15 лет моложе.Я точно знаю, что из-за каннабиса сегодня я не
буду делать уколы.Я все еще свободен от диабета.Я единственный в своей семье.Я хочу,
чтобы  моя  сестра  занималась  самообразованием,  она  чувствовала  бы  себя  намного
лучше.Все равно, что каждое утро сражаться с гризли. Рон

«Я могу вам сказать, что в моем случае комбинация масла каннабиса и перехода на мед в
качестве подсластителя снизила  уровень  сахара до приемлемого  (читай  нормального)
уровня.Мне  нужно  использовать  только  количество,  эквивалентное  размеру
длиннозернистого  риса.Я  страдаю  от  периферической  невропатии,  бессонницы,
хронических  болей  в  шее  и  суставах,  дрянной  печени  (очевидно,  это  медицинский
термин),  низкого  количества  тромбоцитов,  хронического  ВЭБ и  селезенки  размером  с
хлебницу.Меня не могут (не то чтобы я стал) оперировать без крайней вероятности, что я
обескровлю.

Теперь я бы НЕ предложил, чтобы кто-то еще сделал это,  но я был болен в течение
десяти  лет.Чем  больше  лекарств  и  процедур  мне  прописали,  тем  хуже
становилось.Наконец  я  сказал  «ДОСТАТОЧНО».Никаких  безрецептурных  препаратов,
никаких  коммерческих  лекарств,  все  основано  на  травах  или  пищевых  продуктах.Я
использую свою НД, чтобы запросить тесты для себя, затем я обсуждаю это с ней и могу
спросить о предложенных модальностях.Но!Последнее слово за мной.И мне становится
лучше». Толстовка

«У меня диабет 1 типа или нет, мой уровень сахара в крови всегда быстро поднимался.Так
как я использую масла, мой сахар остается нормальным.Впервые с тех пор, как я получил
его в 20 лет, мой тест a1c сейчас составляет 6,8». Юджин

«У меня есть друг, и не один, но у него сахар был 20+.Мы курили долго 35+лет, так что
масла у нас было немного.Ничего из того, что делал док, не работало.Его сахара теперь
10.Все еще высоко, но ему нравится Pepsi». Дональд

«Масло полностью сняло мою боль от костных шпор и слабых легких, которые, кажется,
становятся сильнее с каждым днем!И я только недавно начал масло!Я оба поражен и
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благодарен!” Вечнозеленый

"Невероятный.Это  чудо-растение.Кажется,  он  пытается  нормализовать  вашу  систему
независимо от того, что не так». Зед

«У  моей  жены  больше  нет  невропатии  в  ногах.Около  двух  месяцев  назад  у  нас
закончилась  нефть,  и  в  течение  этих  20  дней  невропатия  начала  возвращаться  в
последние  несколько  дней.Четыре  дня  назад  на  масле  и  больше  никаких  булавок  и
иголок.У  нее  больше  нет  высокого  кровяного  давления,  и  она  похудела  почти  на  30
фунтов,  просто  добавив  масло  каннабиса  в  свой  распорядок  дня.У  нее  также
мерцательная аритмия.Никакой аритмии с момента начала приема масла». приятель

«Мой  сахар  вышел  из-под  контроля.Я  был  на  максимальных количествах  инсулина  и
пероральных  лекарств  безрезультатно.Я  набрал  тонну  веса  от  этих  лекарств  и  был
несчастен.Я начал использовать масло, поднимая его по капле, проверяя свою кровь 8
раз в день, чтобы убедиться, что со мной все в порядке.Это сработало!При легкой дозе
мой сахар упал до нормы.Два года спустя я жив, сбросил 67 фунтов, не меняя диету и
помогая Рику.Если мои цифры растут (иногда я плохой), я повышаю свою нефть». Джанет

«Здравствуйте,  мистер Симпсон,  меня зовут Аарон,  мне 17 лет.Я использую масло по
вашему рецепту, чтобы помочь моему диабету 1 типа.Я должен делать четыре инъекции
инсулина в день в высокой дозировке, но, поскольку я использую ваш рецепт масла, мне
нужно сделать только одну ночь, и я хотел бы лично поблагодарить вас.На этой планете
не так много таких людей, как вы, и теперь у вас есть одинбольше сторонников позади
вас.С уважением, Аарон».

«Для целей этого повествования меня зовут Алексис.Я диабетик с 1994 года.Осенью 2010
года  моя  левая  нога  пострадала  от  того,  что  казалось  простым  разрывом  связки,  и
лечение  не  предстояло,  а  то  немногое  лечение,  которое  я  получил,  было
незначительным.Мне сообщили, что у меня может быть стопа Шарко, которую обычно не
распознают, особенно в острой фазе, пока не возникнут серьезные осложнения.Раннее
распознавание  и  диагностика,  немедленная  иммобилизация  и  программа
профилактической помощи могут свести к минимуму заболеваемость, связанную с этим
разрушительным  осложнением  диабетической  невропатии.При  неправильном  лечении
стопа Шарко может иметь катастрофические последствия, включая ампутацию.

К декабрю у меня образовалась язва на подошве сильно опухшей стопы.При обращении
за  неотложной  ортопедической  помощью врач  быстро  поставил  диагноз  «хронический
Шарко с остеомиелитом». В моей ноге были воздушные карманы и серьезная инфекция в
кости.Он  сказал  мне,  что  единственным  действенным  методом  лечения  является
немедленная  ампутация  стопы.Мне  было  очень  больно  физически,  эмоционально  и
духовно.Врач  дал  мне  неделю,  чтобы  справиться  с  этим  психологически.Мне  дали
инвалидное кресло с инструкцией по полной невесомости на ногу.

Мы все знаем, что Бог действует таинственным и чудесным образом.Он привел ко мне
двух своих человеческих «ангелов-исцелителей» с лекарствами, которые Он дал давным-
давно.Терять было нечего, кроме ноги, и я приняла лекарство, которое мне с любовью
принесли, как сублингвально, так и прямо на открытую рану.К концу недели я и те, кто
ухаживал за мной,  могли видеть улучшение только внешнего вида раны.Когда я снова
посетил доктора, он дал мне еще одну неделю с длинной серией рекомендаций о том, на
что  обратить  внимание,  что  он  назвал  моментом  «Боже  мой…».Я  добросовестно
продолжал давать предложенную дозу лекарства.Я начал чувствовать себя лучше, и, что
более важно, язвенная рана начала заживать.К апрелю мне разрешили ходить пешком по
10  минут  в  день.Потребовалась  небольшая  хирургическая  процедура,  чтобы  удалить
часть формировавшейся испорченной костной массы.
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Я продолжаю принимать лекарства, и мой врач с осторожным оптимизмом смотрит на то,
что я могу сохранить ногу.Инфекция в моей кости была очень серьезной, и потребуется
некоторое  время,  чтобы  вылечиться,  но  она  заживает.В  настоящее  время  врач
рассматривает возможную конструктивную операцию на моей стопе в течение года, если
состояние продолжит улучшаться». Алексис

«Я один из друзей, которых упоминает Алексис.Я отправил ей ссылку на это сообщение, и
она может захотеть открыться, когда увидит его, я оставлю это на ее усмотрение.Я долгое
время был сторонником легализации марихуаны в рекреационных целях и знал, что она
может эффективно облегчить боль и тревогу.Однако только в последние 8 или 9 месяцев
я действительно осознал целебную силу  каннабиса.Когда  я  разговаривал с  Алексис  в
феврале,  и  она  рассказала  мне  о  предполагаемой  ампутации,  я  смотрел  «Беги  от
лекарствавидео, но был настроен скептически.Мой партнер и я обсуждали возможность
изготовления конопляного масла и использования его в качестве лекарства, и наш общий
друг  Алексис  казался  первым  кандидатом.Она  согласилась,  и  в  тот  же  вечер  мы
приготовили  партию  масла  и  начали  давать  его  на  следующий  день.Первоначальные
результаты были многообещающими, но я все еще был настроен весьма скептически.Но,
как  я  сказал  Алексис:  «Что  тебе  терять?твоя  нога?доктор  уже  хочет  его  принять!»  Я
никогда не был так горд, как в тот день, когда она вошла в мою гостиную.И хотя из-за
операции она снова какое-то время прикована к инвалидной коляске.ее врач сказал ей,
что  для  Алексис  «главным  приоритетом»  является  станцевать  на  ее  свадьбе  в  мае
следующего года.Это от человека, который четыре месяца назад хотел отрезать ей ногу.
Бут

«Спасибо, Рик, я сделал масло, чтобы помочь людям, которые понятия не имели о его
способности  исцелять.Первый  случай  -  диабетик  на  диализе,  5  дней  в  неделю  по  6
часов.13% функция  почек  и  сильные  боли.Боль  прошла  в  первый  же  день.Через  три
месяца  лечения  до  2  раз  в  неделю  на  диализе  по  3  часа.И  54%  почек  снова
функционируют.Через  пять  месяцев  лечения  больше  нет  диализа,  и  функция  почек
восстановлена  на  98%,  и  вообще  больше  нет  рецептурных  обезболивающих,  и  она
вернулась к  жизни через 25 лет.годы ада.О,  да,  масло бесплатно,  и  я  люблю каждую
минуту, когда могу ей помочь.Другие, которых мы лечим, также имеют такой же успех,
поэтому спасибо, что позволили мне быть частью этого». Дэн

«У моего мужа диабет 2 типа, он принимает каннабис, и его количество сократилось с 3
инъекций  в  день,  помимо  5  единиц  на  ночь,  до  5  единиц  на  ночь,  так  что  это
действительно помогает.Он принимает его всего полтора месяца». Глэдис

«Я  также  вылечил  5  человек.Друзья  мои.Диабет  2  типа.Рак  яичников.Ожирение.Рак
кожи.И это лечит мою тяжелую утреннюю тошноту HGG.Я делаю это сам.На моем заднем
дворе.Я учу своего 4-летнего ребенка.Я понимаю, насколько это важно». КонопляДевушка

Пищеварение и болезнь Крона
«Масло  действительно  помогает  при  болезни  Крона.Он  останавливает  воспаление  в
кишечнике.У меня была опухоль и удалена 1/3 печени и желчного пузыря до того, как я
узнала  о  масле.Теперь  масло  вылечило  все  неприятные  последствия  химиотерапии
моего  гепатита  С  и  операций.Я  похудел  на  18  фунтов  и  чувствую  себя  прекрасно».
Мишель

«Мне дали небольшую сумму на пробу.Вот это да.Я ела так, как не ела много лет!Ко мне
вернулся  аппетит!Теперь я  знаю,  что это не дешево,  но это работает для всех видов
проблем.Спасибо!" Дэнни
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«Я нашел то же самое!60 фунтов чуть больше, чем год назад с 205.Теперь я вернулся к
180  и  стабильно.Я  становлюсь  абсолютно  голодным,  и  не  только  от  еды.Сейчас  я
действительно  ем  один  полноценный  прием  пищи  в  день.До?2  укуса  и
захотелось...Хорошо, давайте не будем слишком наглядными». Толстовка

«И,  конечно же,  изменение  диеты также было вызвано  RSO…Я жажду гораздо  более
здоровой пищи сейчас,  чем когда-либо...У меня была проблема с шоколадом...  теперь
достаточно 1  кусочка,  а  мне даже он  не нужен большую часть времени!!!Я  хочу есть
здоровую, ЖИТЬ здоровой!!!» Лори

«На  форуме,  посвященном  болезни  Крона,  я  практически  почувствовал  себя
«запуганным», когда узнал, что это за «RSO».И всего через две короткие недели после
этого он спас мне жизнь, и делает это каждый день.Обнаружен 29.12.12.Жизнь спасена
11.01.13». Сара

«Надеюсь, ты не закрылся, я просто нашел тебя!В прошлом месяце я лежал в постели с
верным ощущением смерти во всем теле, как я чувствовал раньше.Всего за 2 недели до
этого я наткнулся на ваше имя и работу на форуме Крона.Этот парень повторил ваше имя
так много раз, что я чуть не почувствовал себя «издевательством» над тем, чтобы убрать
ваше имя.Чуть позже я искал твое имя и масло.Появилось много информации, поэтому я
начал с ток-шоу на интернет-радио под названием «Red Ice Radio» и записи интервью с
Риком на тему нефти.Когда все закончилось, я заплакала.Я пошла домой и рассказала
обо всем мужу.

с ФФ по янв.11 день, когда я должен был умереть.Мой муж только что купил то, что нам
нужно для производства масла 10-го числа, и планировал сделать масло примерно через
день.11-го утром я почувствовал себя плохо... как обычно по утрам.Болезнь нахлынула на
меня быстро и сильно.Я лежала в постели, чтобы умереть... Я знала, что это плохо, когда
я  не  могла  заставить  себя  позвонить  мужу  на  работу.Приехав  домой,  сразу  начал
заливать  масло.Я  съел  шарик  размером  с  овсянку  и  почувствовал,  как  мое  тело
поворачивается в течение часа, поэтому я съел еще один шарик, а через 2 часа после
этого я мог самостоятельно ходить в ванную.На следующее утро я едва почувствовала
вчерашние симптомы и пошла на работу!(работа на выходных - медленно и легко) 15-го
числа я покрыл и дополнительный день, и в последнюю минуту меня попросили покрыть
оставшуюся часть недели.Я РАССКАЖУ МИРУ О РСО!

Забыл упомянуть, что у меня болезнь Крона, колит и биохимические ожоги (подтекание
червеобразного отростка) из легких вниз.Мой аппендикс подтекал на 5 1/2 месяцев позже
декабря.2008 г. по 19 мая 2009 г.Удаление 1 галлона инфекционных отходов.

Я принимаю это масло каждый день в течение 39 дней по шарику размером с овсяную
муку 3 раза в день.Я больше не нуждаюсь ни в каких лекарствах и почти не курю.Я также
пью сок Алоэ Вера 95%.Это заставляет масло работать еще лучше.Я записываю все.Я
больше никогда не буду принимать другое искусственно созданное вещество». Сара

«Горшок — единственное лекарство, которое привело к ремиссии моей тяжелой болезни
Крона.Каннабис лечит». Алисия

«Когда я говорю, что каннабис лечит болезнь Крона, я имею в виду это.Я прожил 30 лет с
этой  неизвестной  мне  болезнью,  о  которой  узнал  только  после  того,  как  перестал
употреблять рекреационную марихуану.Это был долгий перерыв, и моя болезнь Крона не
возвращалась  к  контролируемому  уровню,  пока  я  не  возобновил  употребление
каннабиса.Первоначально я просто убивал свою тошноту, но потом обнаружил, что это
помогло Крону.Не оглядываясь назад!» Шон

"Прекрасная  работа!Когда  я  работал  в  диспансере,  мне  посчастливилось  встретить
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молодого  человека  (18  лет),  у  которого  была  довольно  запущенная  стадия  болезни
Крона.В  то  время  он  не  использовал  RSO,  только  некоторые  лекарства,  которые  мы
несли.Он  занимался  исследовательской  хирургией  и  не  мог  употреблять  каннабис.Он
сильно заболел в больнице,  лихорадка,  инфекция,  быстро терял вес на уже слишком
худом теле.В конце концов его врач согласился дать ему дневной пропуск, чтобы он мог
прийти к нам и купить лекарство.

Его врач был более чем удивлен, когда на следующее утро он пришел проверить его, и он
сидел в постели с яркими глазами и пушистым хвостом, хорошо поев накануне вечером, и
только что принялся за завтрак.В последний раз я разговаривал с пациентом, он только
что  услышал о  RSO.Я не сомневаюсь,  что  он  полностью излечится  от  всех проблем,
связанных с болезнью Крона, в кратчайшие сроки». Дженн

«У меня болезнь Крона.Благодаря Рику Симпсону я вернулся к жизни!» Кэтлин

«Это  действительно  лечит  болезнь  Крона,  я  знаю  это  не  понаслышке.Вы  должны
проглотить  это.Я  курил  в  течение  многих  лет  также,  чтобы  снова  пережить  боль…
Исцеление не пришло,  пока я  не проглотил масло.Попробуйте,  вы ничего не теряете,
кроме невыносимой болезни». Сара

«Масло каннабиса помогло вылечить мою болезнь Крона, так что я могу справиться с ней!
Теперь у меня снова хорошее качество жизни благодаря маслам Rick Simpson и Shona
Banda.Я НИКОГДА не смог бы сделать что-то подобное в это время в прошлом году... Я
едва мог ходить в магазин за продуктами, не опасаясь необходимости находиться рядом с
ванной.Мне приходилось постоянно отказываться от художественных выставок и живых
выступлений  из-за  того,  насколько  серьезной  была  моя  болезнь  Крона.К  счастью,  я
познакомился с маслом каннабиса и в конце концов нашел подходящее масло для себя.Я
снова живу и люблю жизнь...серьезно, в прошлом году в это время я даже не мог пойти на
фермерский рынок...жизнь отстой!КОНОПЛЯ ЛЕЧИТ!!!!

Чтение книги Шона Банды «Живи свободным или умри» дало мне силы встать и обрело
смелость  ЖИТЬ  СВОБОДНО  и  исцелиться.Прочтите  книгу  Рика  Симпсона!Это
замечательная  автобиография,  полная  информации,  которую  важно  знать.Обе  книги
помогают  пробудить  ваш  разум,  чтобы  вам  больше  не  нужно  было  быть  частью
овец.Узнайте правду.Поищи в Гугле." Линзи

«Одно из величайших чувств, которые я не испытывал за долгое время, — это ощущение
ПОТРЯСАЮЩЕГО тепла от перца халапеньо со шрирачей в фо…..Без боли в животе!
Слава  Богу  за  CANNABIS  OIL!Раньше  я  терпел  боль  только  для  того,  чтобы  иметь
возможность побаловать себя фо….моим любимым блюдом…..Сегодня я могу есть его и
НЕ  ЧУВСТВОВАТЬ  БОЛИ,  потому  что  масло  каннабиса  помогает  справиться  с  моей
болезнью  Крона!!!Ох,  как  я  соскучилась  по  вкусу  фо  и  по  теплу  от  острых  специй!Я
никогда не перестану пить масло.Ммм ммм ни за что!» Линзи

«У  меня  болезнь  Крона,  и  она  творит  чудеса!!!Работает  лучше,  чем  любая  таблетка,
которую мне когда-либо давали». Андрей

«В настоящее время лечу своего соседа по комнате от колита с помощью RSO.Когда он
разбил свой мотоцикл, он был сильно разбит и месяц пролежал в больнице.В больнице
нам сказали, что у него опухоль в толстой кишке и что это, скорее всего, рак.Он страдал
от колита, так как он был17 лет, сейчас ему 29.

Напугавшись до смерти и не понимая, что происходит, я поговорил со своим другом о
попытке  RSO.Он  сделал  масло  Рика  Симпсона  для  моего  друга  и  принимает  его  с
октября.Врачи говорят, что опухоль рассосалась, вернулась нормальная окраска, и они
больше не верят, что это рак.Мы эффективно остановили кровотечение в его кишках с
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октября,  без  единой  вспышки!Воспаление  минимальное.Мы  НИКОГДА  не  перестанем
использовать RSO в моей семье!!!» Крис

«Я использую масло для лечения колита.Это работает.Единственная проблема в том, что
у меня нет должного напряжения, поэтому у меня немного кружится голова.Но кого это
волнует, я чувствую себя хорошо». Игорь

«У меня есть друг с  колитом,  и это помогает с удивительной скоростью.Я думаю,  они
принимали  его  на  всех  генетических  препаратах,  он  был  очень-очень  близок  к
клаузальному мешку.Видела нескольких врачей, он очень открыт для вопроса, деталей и
т. д.Я мог бы попытаться получить более подробную информацию. Джастин

«У  меня  колит  после  лучевой  терапии...наркотики  бесполезны.Каннабис  —
ЕДИНСТВЕННАЯ вещь, которая облегчила мне боль». Ли

«Для  людей,  которые  ищут  штаммы,  которые работают с  Colitis,  многие  скрещивания
Cheese и Chemdogg, по-видимому, работают лучше всего для тех,  кого я знаю, кто их
использует». Крис

«Я использую RSO с 20 лет, чтобы предотвратить прогрессирование язвенного колита.У
меня в 41 год полностью нормальный пищеварительный тракт.Мой отец несколько раз
страдал от болезни Крона, и, по моему скромному мнению, именно масло спасло меня от
той же участи». Тодд

«Я употребляю каннабис, когда у меня обостряется дивертикулит, это единственное, что
дает мне истинное облегчение, очень помогает при болях в животе и помогает мышцам
живота  расслабиться  лучше,  чем  отпускаемые  по  рецепту  обезболивающие,  которые
только маскируют боль для некоторое время!" Дэйвид

«Я также использую RSO для своих Кронов.Для меня это было чудом». Бобби

Сердце, кровяное давление
«Сердце  —  жизненно  важный  орган,  и  масло  омолаживает  жизненно  важные
органы.Когда пациенты начинают использовать масло, они обычно сокращают дозы своих
сердечных  лекарств,  и  большинство  из  них  прекращают  использовать  лекарства,  как
только чувствуют, что могут прекратить их использовать.Масло очень полезно для сердца,
но я думаю, что пациент должен проконсультироваться с врачом, когда отказывается от
этих лекарств, которые ему прописали.

Масло может очень эффективно регулировать кровяное давление, а в некоторых случаях
и аритмию.Обычно оно снижает кровяное давление, поэтому те, кто принимает лекарства
от  кровяного  давления,  должны  быть  осторожны  с  использованием  масла,  пока  не
привыкнут  к  нему.Комбинация  лекарств  от  артериального  давления  и  масла  может
привести  к  слишком  низкому  давлению,  поэтому  рекомендуется  контролировать
артериальное давление с помощью тестера артериального давления.Во многих случаях
пациенты  также  обнаружат,  что  масло  немного  увеличивает  частоту  сердечных
сокращений.

Эта  область  требует  гораздо  большего  количества  исследований,  поэтому  пациенты
должны руководствоваться своим здравым смыслом, начиная прием масла, но они также
должны  оставаться  на  связи  со  своим  врачом,  потому  что  у  них  могут  возникнуть
проблемы с отказом от этих лекарств.Пациенты с сердечно-сосудистыми заболеваниями
должны  проверить  электропроводку  дома  или  на  работе.Сердце  работает  на
электромагнитных импульсах, поэтому им следует по возможности избегать пребывания в
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электромагнитных полях.

Я бы съел масло, а также использовал бы его в суппозиториях.Что касается местного
применения, то оно никогда не помешает, но не могу сказать, насколько оно полезно на
данный момент.Как всегда, я бы использовал коноплю ввсеми возможными способами.Я
бы также включил в свой рацион семена конопли и масло из семян конопли. Известно, что
и  семена,  и  масло  оказывают  очень  благотворное  влияние  на  многие  сердечные
заболевания.

Если бы я был врачом и должен был провести операцию на сердце или трансплантацию и
т. д., я бы попытался сначала омолодить орган, по крайней мере, с 60 г масла.Если бы 60
г не привели пациента к достаточному самочувствию, я бы все равно продолжал давать
ему масло.Джей Би”

«Я  уменьшила  и  перестала  принимать  таблетки  от  кровяного  давления,  так  как  мое
кровяное  давление  становилось  слишком низким.После  отмены таблеток  от  давления
давление  нормализовалось.Сердцебиение  кажется  более  регулярным  и  не  таким
надоедливым, учитывая, что у меня нерегулярное сердцебиение с рождения». Джордж

«У меня случился сердечный приступ на следующий день после моего Дня Рождения 2
апреля  2012  года.Доктор  пытался  сказать  мне,  что  это  все  артрит,  а  это  всего  лишь
сердечный приступ.Им не нравится, что я употребляю коноплю, у меня тут была большая
ссора  между  доктором,  который  всего  лишь  фармацевт  и  толкает  таблетки,  и
фармацевтом-натуралистом,  мой  регистрационный  доктор  тоже  убил  меня,  я  был  на
100% заблокирован с одной стороны и 80% с другой стороны, я думал, что стану калекой,
я прошу вашей помощи на прошлой неделе, и единственное утешение, которое у меня
было, это каннабис, все еще ищу масло, у меня артрит, этот, как они сказали, был вдовой
Создатель, мне повезло, я пошел в отделение неотложной помощи, мне сказали, что мне
поставили  стент,  и  я  жду,  чтобы  посмотреть,  что  делать  с  другим,  спасибо,  Рик,  ты
делаешь великое дело,  и я тебе очень признателен.Эй, я все еще здесь,  и еще одно
замечание: мой муж не ходит к врачу, не пьет и не курит, а только употребляет марихуану
все эти годы.У него кровяное давление, как у подростка, здоровый, да благословит вас
Бог и всех нас, Барби все еще нюхает (@ O@ ) от боли». Барби

«Моя собака, у которой застойная сердечная недостаточность, все еще держится, и она
тоже принимает масло с марта.Мир любви и RSO!!” Дженна

«Мое  кровяное  давление  упало  со  139/99  до  114/80,  оно  никогда  не  было  таким
низким.Спасибо, Рик». Джейсон

В.Привет, у меня есть вопрос.Мне было любопытно, есть ли какие-либо отзывы о том, что
масло помогает при фибрилляции артерий?Нерегулярный тип сердцебиения.Спасибо!!!!"
Мэри

А.Дорогая  Мэри,  да,  конечно.Убедитесь,  что  масло  изготовлено  и  используется  в
соответствии  с  нашими  инструкциями,  и  будьте  осторожны  при  сочетании  его  с
сердечными препаратами.Джей Би

«Сейчас я поделюсь со всеми своей историей и долгой борьбой с высоким кровяным
давлением (гипертонией).С 25 лет у меня всегда были проблемы с высоким кровяным
давлением, но еще в 2008 году или около того я не выплатил вовремя страховой взнос по
страхованию  жизни.Мне  сказали,  что  мне  нужен  медосмотр,  чтобы  меня
восстановили.Компания  направила  меня  к  местной  медсестре,  которая  измерила  мне
кровяное  давление.Было  180/120.Она  сказала  мне,  что  у  меня  «ходячий  инсульт»,  и
порекомендовала мне немедленно обратиться в отделение неотложной помощи.Ну, я не
особенно люблю больницы, поэтому я пошел домой и пошел на курс натуральных средств
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-  все  это  ничего  не  делало.Я  часто  проверял  свое  АД,  чтобы  увидеть,  что  работает,
включая упражнения.Он был все еще довольно высоким и оставался там.

Через  год  и  АД  более  180,  друг  сказал,  что  мне  лучше  обратиться  к  врачу,  что  я  и
сделал.Я принял лекарство,  которое мало помогло,  но также вызвало у меня сильное
головокружение  и  туман.Я  бросил  наркотики  и  нашел  продукт  МЛМ,  который
«гарантировал» очистку артерий за месяц.Ну, я принял четырехкратную дозу, и через 9
месяцев у меня все еще было сильное высокое кровяное давление.В октябре прошлого
года мое кровяное давление поднялось до 235/135 (опасно высокое).и я чувствовал, что
вот-вот  исчезну,  поэтому  я,  наконец,  сдался  и  отправился  в  отделение  неотложной
помощи в больнице.Подключили, попробовали два препарата — лизиноприл и дилтазем,
которые снизили давление до 150/110.Я принимал наркотики, пока они не закончились
через месяц.Когда я вернулся к своему врачу на осмотр через месяц, мое давление все
еще было около 160/110.Я был очень расстроен, потому что я все еще был «ходячим
инсультом».

В  январе  меня  познакомили  с  Ааманном  из  Колорадо,  который  работал  конкретно  с
Cannabis  Oil.Он  сказал  мне,  что  масло  творит  чудеса  с  пациентами  с  рассеянным
склерозом и с болью, которая есть у моей жены.Он также сказал мне посмотреть фильм –
Беги  от  лекарствакоторый  специально  использовал  масло  каннабиса  для  лечения
многих видов рака.

Моя жена после того, как ее продали и стала немного более непредубежденной, все еще
не  хотела  принимать  его,  поэтому  я  принял  свою  дозу,  чтобы  посмотреть,  как  она
повлияет на мое кровяное давление.Ааманн сказал начинать с очень маленькой дозы и
постепенно доводить ее до моей толерантности.Я начал с размера рисового зерна, и мое
кровяное  давление  утром  без  других  лекарств  было  на  уровне  138/90  —  большое
улучшение.У  меня  также  закончились  старые  лекарства,  когда  я  начал.Я  продолжал
принимать низкую дозу,  но драматические эффекты прекратились,  пока я не увеличил
дозу  до  двух  гран.Удивительно,  но  давление  снова  упало.Я  все  еще  нахожусь  в
экспериментальном  режиме  на  своем  собственном  теле,  и  в  течение  последних
нескольких дней мое АД было нормальным, и я поддерживал его, принимая около 3 зерен
перед сном и не принимая рецептурных лекарств.Я также не заметил никаких побочных
эффектов и намерен держать его ниже порога «кайфа».

Когда я обратился за медицинской картой, врач сказал, что в анамнезе не было лекарства
от  артериального  давления  на  основе  масла  каннабиса.Я  все  же  смог  получить
одобрение из-за болей в суставах, которые у меня были в течение многих лет.Угадай, что?
Был еще один отличный побочный эффект/преимущество - больше не болели суставы.

Многие люди, в том числе и я, не любят курить.«Придурки», которые не могут работать и
злоупотребляют этим положением, навлекли на индустрию синяк под глазом.Я надеюсь,
что  государство  не  выплеснет  ребенка  вместе  с  водой  из  ванны  на  это  чудесное
лекарство».

В.Сколько вы принимаете для ежедневного контроля артериального давления?Джо

А.Всегда лучше принимать не менее 60 г в соответствии с инструкциями, а затем снижать
дозу до поддерживающей.Джей Би

«В то время, когда я принимала его от рака, у меня был полный анализ крови… врачи
были поражены моим холестерином, уровнем сахара в крови и кровяным давлением!Они
сказали, что это было похоже на подростков.А мне 49!» Линдси

«Я весил 240 фунтов и был преддиабетическим.Потеря обоняния и вкуса, воспаление и
отек  голеней  и  стоп,  покалывание  в  кончиках  пальцев.Также  имеют  тяжелый
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ОА.Примерно через 6 месяцев приема RSO по 2 зерна риса в день все симптомы диабета
исчезли, а хроническая боль от ОА исчезла.Потерял более 40 фунтов.Масло делал сам.
Рон

«Я не знаю о  своем холестерине,  но я  знаю,  что после недели,  когда  я  ела меньше
рисового  зернышка  каждый день,  я  начала  терять  вес.Ко  второй  неделе  мой  жир  на
животе ушел, и я потерял кожу.На третьей неделе дряблая кожа снова подтягивается...»
Даниэль

«Мой уровень холестерина снизился до нормальных показателей, и я прекратил прием
лекарств  от  врачей.Еще  раньше  мне  сказали,  что  я  буду  принимать  лекарства  всю
оставшуюся жизнь.У меня тоже сахар в норме, было 126, сейчас 80-90». Хосе

«Пару месяцев назад у меня был анализ крови, и доктор разглагольствовал о том, что я
не принимаю лекарства от холестерина, ведь я прекратил их около 10 месяцев назад.Я
спросил его, каков мой уровень холестерина, и он тихо ответил, что все в порядке, но
пошел за мной, что мой плохой холестерин был выше, чем мой хороший холестерин, но
так было всегда, поэтому я думаю, что мое тело таково. .Я нахожусь на RSO уже год и
потерял 30 фунтов, и уровень сахара упал, так что не слишком беспокоюсь и прекратил
прием нескольких других лекарств, так что мне определенно нравится масло». Ал

«Я был очень скептичен, когда читал отзывы в Интернете.Но после того, как двое моих
друзей использовали его на регулярной основе,  и я раньше знал об их проблемах со
здоровьем, я вижу это.невероятное улучшение их жизни и здоровья, очень хочется, чтобы
марихуану исключили из списка запрещенных веществ.Каждому должно быть позволено
вырастить свое собственное.

В  прошлом было время,  когда  я  был категорически  против  марихуаны,  но  некоторые
друзья  изменили  мое  мнение.Одна  очень  долго  страдала  повышенным  давлением  -
сидела  на  таблетках  (тоже  очень  долго  была  против),  пока  кто-то  не  уговорил  ее
попробовать неделю.Она это сделала, и эффект ошеломил ее,  так как с обычных 200
единиц она упала до 140 единиц.

Другой друг боролся с болями в горле и желудке, а также с проблемами, связанными с
язвой, более 4 лет.После нескольких недель регулярных доз марихуаны в виде чая, дыма
и капель он выглядит намного лучше.Он лучше спит, ему больше не нужны таблетки».
Алекс

Астма, Дыхание, Легкие
«У меня почти идеальное здоровье, у меня больше нет астмы, я потерял лишний вес без
каких-либо  упражнений  и  чувствую  себя  прекрасно  каждый  день.Назовите  таблетку,
которая может это сделать?» Эдвард

«Спасибо за масло, оно помогло мне победить тяжелую пневмонию.Масло сделало то,
что не могли сделать NyQuil и антибиотики от доктора.И вылечили за ночь!!!Рик Симпсон
добавил облегчения и исцеления в мою жизнь, и за это я всегда буду благодарен Рику
Симпсону за работу и его масло.Продолжай лечиться!» Джо

«Можно было бы ожидать, что испарение масла будет эффективным при лечении астмы и
других проблем с дыханием.Но, к удивлению, мы обнаружили, что свечи с конопляным
маслом чрезвычайно эффективны для открытия дыхательных путей.Обычно в течение 30
минут после приема суппозитория пациенты сообщают, что чувствуют, как будто их легкие
раскрылись и им стало намного легче дышать.Конечно, как и при любой другой болезни, я
принимал стандартную дозу 60 г в течение трех месяцев и оставался на грамме в день,
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пока  не  чувствовал  себя  полностью  здоровым.Тогда,  конечно,  я  буду  принимать
поддерживающую дозу до конца жизни.Я бы использовал масло перорально, местно на
горло и грудь и в форме суппозиториев.Джей Би”

«В 2002 году мне поставили диагноз хроническая эмфизема легких.Мне сказали, что у
меня  легкие  больного  90-летнего  человека.Бросил курить  табак  и  просто  много  курил
хорошую  марихуану.Функция  легких  сегодня  хорошая.Только  что  начали  использовать
масло ежедневно, а также при болях при повреждении позвоночника». Джон

«У меня астма уже 21 год, курю сигары и ммдж с 14.Мне не приходилось пользоваться
ингалятором с тех пор, как я экспериментировал с марихуаной в 93-м.У меня все еще есть
спасательный  ингалятор,  но  он  НЕ  нужен.Также  НЕ  принимайте  мои  мышечные
релаксанты, 800 мг ибупрофена, антидепрессанты или два других лекарства от мигрени.Я
люблю ММЖ.Это спасло мне жизнь». Кари

«В первый раз с  RSO я принял таблетку  весом 1,7 грамма.Я не мог ходить прямо,  я
чувствовал себя умственно отсталым, но в результате на следующий день я вылечился от
тяжелой пневмонии!!Сделал бы это снова, лол». Джо

«Начала использовать конопляное масло для лечения экземы и астмы, и все прошло!Я
больше не пользуюсь стероидным ингалятором или стероидными кремами.Никогда бы не
подумал,  что  через  миллион  лет  это  когда-нибудь  исчезнет.КОНОПЬ  ДЛЯ  ПОБЕДЫ!
Честно говоря, я никогда не думала, что найду решение своих проблем, пока не узнала,
что растение, которое мне всегда говорили не использовать, потому что оно вредно для
меня, на самом деле полезно для меня!» Мэтт

«Нефть работает для легких!Выпаривание тоже помогает.В течение первых 5 дней после
приема масла ваши легкие начнут выделять мокроту, и если вы боретесь с раком легких,
опухоли должны начать уменьшаться, а масло убивает раковые клетки.60-80% опухолей
заполнены Candida,  поэтому противогрибковые свойства ТГК помогают этому процессу
вместе  с  каннабиноидами,  запускающими  химический  процесс  в  вашей  иммунной
системе!Каннабис, в отличие от сигарет, открывает легкие и расширяетбронхи, возвращая
ваше тело в состояние гомеостаза.Многим людям с проблемами легких, а также многими
другими заболеваниями следует исключить пшеницу и сахар из своего рациона, потому
что современная пшеница на 95% состоит из ГМО, и человеческий организм не знает, как
ее  перерабатывать,  поэтому  она  накапливается  и  может  вызвать  иммунный  ответ.
воспаления или гистамина в любой части тела!Пища для размышлений!» Мэтью

В.Здравствуйте,  JB,  приходилось ли вам лечить этим маслом кого-нибудь,  кто страдал
ХОБЛ?Эмфизема?Астма?Шон

А.Да, все это.Один из моих первых пациентов с ХОБЛ и стенокардией не мог подняться на
шесть ступенек (не на шесть лестничных пролетов, он едва мог ходить, потому что не мог
дышать).Через два месяца он снова играл в бадминтон.Масло помогает при всех этих
состояниях  очень  эффективно  и  безопасно.Я  бы  съел  масло,  использовал  бы  его  в
суппозиториях  (они  также  отлично  работают  при  заболеваниях  легких),  я  бы  испарял
масло несколько раз в день (это будет способствовать кашлю, а это то, что вам нужно,
вам нужно удалить  все загрязнения  из  легкие,  и  вы делаете это,  кашляя),  и  я  также
наносил бы масло на горло, грудь и спину.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«У меня ХОБЛ, я был в последней стадии и думал о том, чтобы просто выдернуть вилку
из розетки.Я принимаю масло каннабиса уже месяц и сейчас на пути к выздоровлению!»
Гордон

«Похоже,  мой дедушка — не единственный дедушка,  который смог извлечь выгоду из
сострадания!
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Этот старик вылечил свою эмфизему с помощью масла каннабиса.Мой дедушка также
смог отказаться от кислородных и ингаляторов от астмы (хотя он умирал от рака легких в
последней  стадии),  используя  эфирное  масло  растения  каннабис.Это  единственное
лекарство, которое мой дедушка принимал последние 8 недель своей жизни...Каким-то
образом  он  смог  вылечить  пневмонию  без  антибиотика,  хотя  у  него  была  ХОБЛ,
эмфизема  и  рак  легких.Мой дедушка  прошел со  100% уровнем кислорода,  НИКАКОЙ
ПОМОЩИ от дыхательных аппаратов или дополнительных лекарств». Линдси

«Я сам видел результаты при:  Детской и  взрослой лейкемии ~ Заболевании печени ~
Хронической  боли ~ Диабете  ~  Ожирении ~ Астме ~ Хроническом бронхите  ~  СРК ~
Воспалении  ~  При  местном  нанесении  на  пораженные  артритом  руки  -  боль  прошла
примерно  через  минуту.Приложила  к  обожженным  пальцам  и  через  пару  минут  боль
ушла...УШЕЛ Я был уверен, что вся эта кожа слезла, и только одно место на среднем
пальце потеряло кожу.Теперь,  когда эти пальцы появились из кипящего масла канолы,
кожа  была  белой,  как  вареная  курица!Нет  ничего  лучше  для  ожогов.Теперь  я  буду
держать банку на кухне!Спасибо Каннабис!» Дебра

-- Спасибо, Дебра.Одного опыта с тем, что масло может сделать при ожогах, достаточно,
чтобы разумный человек захотел иметь банку масла на кухне, я согласен.Возле каждой
печи, открытого огня, топки и т. д. должна стоять банка с маслом.На всякий случай.Джей
Би

«Еще в конце 70-х и на протяжении всех 80-х мне приходилось ходить к моему доктору
(Хашми)  и  получать  таблетки  от  приступов  бронхита по крайней мере два раза в  год
(осенью и весной, когда воздух всегда был влажный).Я бросил курить сигареты в 1990
году и начал курить намного больше марихуаны (это было, когда я начал выращивать
намного больше, и я оставлял себе около 5 фунтов шишек, теперь я использую намного
больше, потому что делаю масло и готовлю с ним). это.) НО с 1990 года я больше не
обращался  к  врачу  за  таблетками  от  бронхита.ЭТО  22  ГОДА  БЕЗ  ТАБЛЕТОК  ОТ
БРОНХИТА...НЕ  ПЫТАЙТЕСЬ  ГОВОРИТЬ  МНЕ,  ЧТО  КУРЕНИЕ  КАННАБИСА  НЕ
ПОЛЕЗНО  ДЛЯ  ВАШИХ  ЛЕГКИХ...СПРОСИТЕ  МОЮ  МАТЬ,  Я  ГАРАНТИРУЮ,  ОНА
НИКОМУ НЕ СОЛЖЕТ...» Флейта

«Грамм  RSO  в  день  —  это  то,  что  я  принимаю  для  лечения  ХОБЛ,  и  это  работает
чертовски хорошо.Я готовлю его в капсулы и принимаю по 250 мг каждые шесть часов.Я
курил табак 60 лет.Аптечные ингаляторы — просто хлам, который на самом деле только
усугублял ситуацию.Мой доктор глуп, потому что он сказал мне, что лекарства нет, и я
буду переходить на кислород, когда ингаляторы больше не будут работать.Заткнул ему
задницу  палкой  с  гвоздями,  если  ты  понимаешь,  о  чем  я.Залил  масло  в
декабре.Удивительно,  как  я  снова двигаюсь как нормальный человек,  а  не дряхлый и
жалкийстарое существо, которым я быстро становился.Я как бы наткнулся на это лечение
после  того,  как  использовал RSO для  моего  необлученного  и  неэмоционального  рака
желудка,  который  мне  диагностировали в  ноябре  2011  года.Я пережил  всю эту  сцену
только благодаря тому, что является доказательством «удачи ирландцев» в действии.Мой
адвокат  слышал  о  моем  затруднительном  положении.Он  совершенно  справедливо
рассудил,  что  предоставленный  самому  себе,  я,  вероятно,  собирался  покинуть  этот
мир.Он  узнал  о  RSO и  т.  д.Сообщил  мне,  и  вот  я  здесь.Мой  адвокат  гораздо  лучше
разбирается в этих вещах, чем мой горбыль.В любом случае, еще раз спасибо Рику и
всем людям, которые нам помогают». Дол

«Я использую RSO для лечения ХОБЛ...У меня развился герпес, от которого алкоголь и
H202 не помогли за 2 дня.Я намазал его маслом утром и позже в тот же день, а сегодня
утром его не стало?Я ощупал все свои тощие старые губы, и там ничего не было...Я
схожу с ума???Я иду в ванную и заливаю это место светом, и, наконец, после растяжения
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и вытягивания, я ломаю его ОТКРЫТЫМ там, где он зажил прямо над... Я ставлю на нем
еще  одну  точку,  и  я  не  думаю,  что  когда-либо  сознательно  смотрел  на  это.  опять...
Удивительное лекарство РСО...» Дейл

«У мамы рак легких.Она сказала, что я не буду делать химиотерапию.Я сказал, что вы
будете  использовать  тогда?РСО.Она  сказала  А?Она  дала  мне  ссылку,  и  это  было
оттуда.Она похудела на 60 фунтов за 4 месяца.Не принимает никаких аптечных лекарств,
хорошо выглядит и гуляет по городу!Я упоминал, что у нее была эмфизема легких?Ей
больше  не  нужны кислородные  баллоны.Спасибо  всем,  кто  делится.Рик  — мой  FKN-
герой, не шутка!JB - не останавливайся, брат.Это произойдет». Счет

«Джей Би, я показывала моему мужу видео PT и делилась с ним тысячами свидетельств
за  последние  2  года.Он  в  основном  согласен  со  всем,  что  делает  масло.Однако  в
прошлые выходные у нас была жаркая дискуссия.Я даже не знаю,  как возникла тема
курения конопли...Я не курю и не хочу курить.Он утверждает (и я понятия не имею, где он
это услышал, т.к. он не читает ничего, что могло бы самообразоваться!) при курении и
вдыхании в легкие выделяется аммиак,  поэтому он утверждает,  что на тот  момент он
токсичен... никогда не слышал об этом и не возвращался к нему.Мысли?" Пэм

-- Курение чего-либо не лучший способ для ваших легких.Курение конопли, безусловно,
приносит пользу для здоровья, которая легко превосходит любые побочные эффекты, но
все же лучше употреблять масло внутрь.Если кто-то хочет испарить масло для отдыха
или  других  медицинских  целей,  это  должно  быть  на  его  совести.Испарение  масла
является частью протокола лечения заболеваний легких, включая рак, вы хотите, чтобы
пациенты выкашляли все, что им не следует иметь в легких.С моей точки зрения, если
курение марихуаны причиняет вред, употребление масла может его исправить, так в чем
же именно заключается проблема? Джей Би

«У моей мамы фиброз легких... Ей можно сделать трансплантацию, если она сбросит 70
фунтов,  но  это  почти  невозможно,  если  вы  не  можете  дышать,  чтобы  заниматься
спортом...Я искренне верю,  исходя из проведенных мной исследований,  что ее можно
вылечить, но не с помощью врачей, и у нас мало времени...Я отчаянно нуждаюсь в ком-
то, чтобы поговорить об этом...Я видел видео людей с таким же заболеванием, которые
использовали  RSO,  чтобы  победить  его...Я  сделаю  все,  чтобы  спасти  маму...Врачи
посоветовали ей провести время со своей семьей, но я знаю, что она слишком много
может  дать  миру,  ей  всего  55  лет,  и  она  замечательная  женщина,  полная  сердца».
Анджела

--  Анджела, дай ей масло,  она похудеет,  и масло,  вероятно,  также улучшит состояние
легких.Пусть она съест его, использует в суппозиториях, а также несколько раз в день
испарит масло, вы хотите, чтобы она выкашляла то, что ей не принадлежит в легких.Джей
Би

«В 2009 году мне поставили диагноз идиопатический перитонеальный фиброз. Я попал в
реанимацию  на  последних  стадиях.  Артериальное  давление  223  на  130,  почечная
недостаточность  90%,  несостоятельность  аорты,  нерегулярное  сердцебиение  140-40.
Волокна  были  упакованы  за  стенкой  моего  живота,  давя  на  все  органы  моего  торса,
вызывая  сильную  боль.  Я  выжил.  Следующие  12  месяцев  неудачный  набор
химиопрепаратов. Затем я начал Rick Simpson Oil. Мне его подарили, потому что я не мог
себе этого позволить. еще 6 месяцев медленноотказ от химиотерапии при приеме масла.
Внезапная остановка разрушила бы мою иммунную систему. Даже с маслом. Перемотать
вперед и  опустить  многое.  Два  месяца  назад мои врачи  сказали;  они не могут  найти
никаких следов идиопатических волокон в моем теле. У меня все еще есть проблемы с
тем, что химиотерапия сделала с моим желудком и кишечником, но они тоже постепенно
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решаются.  Врачи называют это медицинским чудом.  Несмотря на то,  что они знают и
делают отличные заметки, когда я говорю о своем использовании масла Рика Симпсона. I.
Также  приготовьте  и  примите  настойку  растительного  глицерина.  Мой  лечащий  врач
порекомендовал  каннабис  в  течение  первого  месяца  после  того,  как  мне  поставили
неизлечимый диагноз.  Он  фактически  сказал,  что  это  была  единственная  надежда,  о
которой он  знал.  Слишком много деталей,  чтобы вставить  в  этот  ответ.  Надеюсь,  это
поможет." Енох

«Травка спасла мне жизнь от приступа астмы.Надо мной много лет смеялись, потому что
я рассказал об этом – как курение может помочь от астмы, говорили они?Я не знаю как, я
не ученый, но это сработало, и я живу благодаря этому». Дэйвид

«Многие люди стоят на пути этого лекарства.Если бы они только знали, что это нужно им
самим и их семьям, чтобы так легко бороться или предотвращать столько болезней.Если
бы они только знали, что скажут им члены их семей, когда они узнают настоящую правду
о многочисленных чудесных эффектах этого лекарства.Если бы они знали, сколько боли и
страданий  они  сами  пережили  без  масла.Я  думаю,  что  они  действовали  бы  намного
быстрее, и я думаю, что они, наконец, что-то сделали бы с этим, а не против него.Только
дурак  или  несведущий  человек  может  устоять  против  лекарства  с  таким  широким
спектром применения.Джей Би”

«С  конца  2011  года,  когда  у  меня  был  диагностирован  рак  желудка,  я  в  основном
стабильно  принимал  RSO  и  при  ХОБЛ…  Другие  вещи,  о  которых  он  позаботился,
поразительны… Зрение, слух и кожа не так, как у большинства 75-летних... Варикозное
расширение  вен  уменьшилось  примерно  на  50%,  по  крайней  мере...  Девушкам  это
понравилось бы... Это просто заставляет меня чувствовать себя здоровым...» Дейл

«Когда  больше женщин осознают,  что он  обладает омолаживающими свойствами,  они
штурмуют  парламент.Ржу  не  могу."  волчанка
-- Обязательно будут, Люпус, в этом я не сомневаюсь.Джей Би

«Я использовал его и избавился от всех фармацевтических препаратов, а также победил
ХОБЛ.Из-за  моего  артрита  я  принимал  так  много  лекарств,  что  у  меня  было  плохое
дыхание.Был  на  кислороде  более  5  лет,  и  после  отмены  всех  обезболивающих  мое
дыхание стало отличным.У меня все еще есть артрит, но жизнь стоит того, чтобы жить
сейчас». Лорел

«Он убил медленно растущий рак кожи на спине моей мамы за две недели, которым она
болела большую часть своей жизни…Нужно ли мне сказать больше!Это помогло многим
людям, которых мы знаем, с разными заболеваниями, и теперь мы наблюдаем, как это
чрезвычайно помогает при ХОБЛ!Слава Богу за это чудо-растение!» Бонни

-- Рак кожи ушел, хроническая обструктивная болезнь легких прошла.Ну, все, что я знаю,
это  то,  что  у  врачей  обычно  большие  проблемы  с  лечением  обоих  этих
заболеваний.Неудивительно, что у них нет подходящих инструментов для работы, если
они  не  могут  использовать  каннабис,  одно  из  старейших  традиционных  лекарств  в
истории человечества.Они должны быть первыми, кто попросит об этом.Джей Би

Гепатит
«Гипат С ушел, высокое кровяное давление и проблемы с кишечником ушли». Джанет

«Диагноз гепатита С - 2006.Клиническое испытание.1 из 1000 по всему миру.Альбуферон
+ Рибавирин - июль 2007 г. - декабрь 2007 г.В течение недели после начала приема этого
химического  коктейля  у  меня  были  сильные  боли  и  морфий,  я  начал  терять  вес,

- 131 -



появилась сыпь и т.  д.К концу испытания я потерял 47 фунтов и  мучился от  сильных
болей  24/7.Я  был  вынужден  уйти  на  пенсию  в  47  лет  и  два  года  боролся  со  своей
компанией за инвалидность и с канадским правительством четыре года.В прошлом году
мне сообщили, что клиническое испытание препарата было прекращено из-за смертей и
побочных эффектов.

Прошлым летом 2012 года, в июне, начались судороги, невозможность глотать, потеря
равновесия.Короче  говоря,  я  оказался  в  инвалидной  коляске.В  этот  момент  меня
отправили на все обследования, рентген и анализы и невролог прикинул РС???МРТ без
особенностей...

Семейный врач сказал, что, возможно, у меня микроинсульты.Оба отправили меня домой,
чтобы жить с этим, так как они больше не будут делать тесты!Я уволил их обоих.Затем
друг направил меня на Mr.Рик  Симпсон в  августе прошлого года и я начали охоту за
шишками индики.29 декабря был день,  когда я  набрал свои 60 граммов,  а также той
ночью у  меня случился  последний приступ,  и  на следующее утро я  начал программу
тяжелого масла.

Я никогда не спал так хорошо после химиотерапии, мне повезло, что я выспался на 1-2
часа...Сейчас 7-8.Нереальный сам по себе.Я не принимаю лекарства,  отпускаемые по
рецепту,  и  принимал  все  опиаты,  снотворное  и  антидепрессанты,  все  с  серьезными
побочными эффектами.Он также справился с моей болью лучше, чем что-либо другое.

Теперь я закончил и ищу следующий штамм для моей пожизненной поддерживающей
дозы.Мои  диагнозы  из  западных  документов,  которые  я  уволил,  таковы...Hep  C,
Fibromayalgia,  Raynauds,  IBS,  CFS,  депрессия,  крайнее  беспокойство,  MS???Я  не
принимаю лекарств, отпускаемых по рецепту, у меня нет приступов, и я справляюсь со
своей болью...Попробуйте это с таблетками!Оставайтесь сильными — боритесь». Рой

«У меня была успешная карьера,  и у меня была потрясающая жизнь… хороший дом,
машины, лодки и т. д.У меня есть степень бакалавра в области психического здоровья, и я
все еще должен за нее 28 000 долларов.Я совершил огромные ошибки… ОГРОМНЫЕ!И я
страдал от последствий.Я не провозглашаю себя ни выше кого-либо, ни ниже.У каждого
из нас есть история, путешествие, уникальное для нас.

Я не выбирал болезнь.Но я сделал.Я не выбирал SSD, но это был вариант, который мне
пришлось  использовать.Я  не  стыжусь  и  не  горжусь.Я  живу  всего  на  980,00  в  месяц,
меньше, чем у многих, больше, чем у некоторых.Я стараюсь не жаловаться, но жалуюсь.Я
получаю продовольственные талоны и Medicare.Я живу одна со своим щенком.Иногда я
чувствую  себя  безнадежным,  бесполезным  и  отчаянным.Я  теряю  интерес  к  вещам,
которые люблю, дни сливаются воедино, и мне часто не хочется вставать с постели.

При  этом  я  также  любящий,  добрый,  сострадательный  и  действительно  забочусь  о
людях.Мне нечего  предложить  своим друзьям,  кроме  любви  и  поддержки,  но,  тем  не
менее,  я  стал  жертвой многих,  которые  украли у  меня  и  использовали  меня  в  своих
интересах.Я  не  ною,  это  просто  констатируется.
Я  страдаю  от  хронической  боли  и  усталости  каждый  день.Каждый  день  я  должен
заставлять себя находить повод вставать и вставать с постели.Обычно это делает мой
щенок.Но мои друзья прекрасны!И они, наверное, даже не знают, что я просыпаюсь из-за
них.Да, я в депрессии.Боль, хроническая боль сделает это с вами.

Я гипер, немного сумасшедший… но я это я, БОГ не делал хлама.Я говорю вам это, чтобы
сказать  вам  это…..Я  пробовал  алкоголь,  таблетки,  наркотики…..Мне  прописали
следующее: Оксикотин, Викодин, Занакс, Нейронтин, Сероквель, Прозак, многочисленные
противовоспалительные средства, Целебрекс, Лирика, Трамадол, Провингил, Риталин и
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Бог знает, сколько еще всего, что я забыл.

Я  ПАЦИЕНТ,  ПРИНИМАЮЩИЙ  МАРИХУАНУ.Почему?Ну,  не  потому,  что  я  хочу
накуриться.
Я работаю с моим опекуном над лекарствами, которые работают для меня.Это процесс.Я
не хочу быть побитым камнями.Я хочу мыслить ясно и быть свободным от боли.Я не хочу
наносить дополнительный ущерб моей печени.У меня гепатит С уже много лет.Итак, все
эти рецепты… ну, они только наносят дополнительный ущерб.Я принимаю масло Рика
Симпсона  и  использую  лекарственные  препараты,  которые  помогли  уменьшить
воспаление  и  помогли  мне  расслабиться.Я  редко  сплю  из-за  боли.Но  работа  с  моим
опекуном позволяет лучше спать!Я открываю для себя преимущества каннабиса и нахожу
способ преодолеть боль с помощью сострадательных,  любящих и добрых людей!Я не
должен быть жертвой отпускаемых по рецепту лекарств.

Итак, тем из вас, кто не склонен к нетрадиционной медицине, необходимо изучить себя,
прежде  чем  выносить  суждения.Я  знаю,  что  многие  из  вас  видят  только  негатив.я
понимаюэто.А может быть, медицинская марихуана не для вас… и это нормально.Но для
тех из  нас,  кто  не хочет,  чтобы традиционная медицина еще больше навредила… ну,
пожалуйста…  поддержите  наше  решение  и  изучите  себя,  прежде  чем  выносить
суждения.Я не стоунер, я человек, страдающий от боли… и я получаю пользу от многих
видов использования каннабиса.

В сообществе ММ я встречал любящих, добрых и искренне заботливых людей, и я был
очень  благословлен.Я  также  видел  ущерб,  наносимый  членами  сообщества,  которые
зарабатывают  деньги…  и  не  обеспечивают  ничего,  кроме  уличного  поведения.Это  не
идеальный  мир.
PS Боюсь постить.Но ради нашего сообщества… я публикую это.Мир." Кэти

«Масло  действительно  помогает  при  болезни  Крона.Он  останавливает  воспаление  в
кишечнике.У меня была опухоль, 1/3 печени и желчный пузырь удалены до того, как я
узнал о масле.Теперь масло вылечило все неприятные последствия химиотерапии моего
гепатита С и операций.Я похудел на 18 фунтов и чувствую себя прекрасно». Мишель

«У меня был гепатит С в течение 35 лет.Прошел через инъекции интерферона и другие
ужасные методы лечения.На следующий год мне удалили гемангиому и 1/3 печени.И мне
удалили больной желчный пузырь.Пользуюсь маслом 3 года.Все еще без вирусов, печень
регенерирует,  а  масло  поддерживает  нормальный  уровень  сахара  в  крови.Я  также
потерял около 45 фунтов с мая.Я также наносила масло на свои диабетические язвы, и
все они зажили.Без шрамов». Мишель

«Я делаю  свою собственную  версию,  все  самое  лучшее,  больше  обезболивающего  и
немного психоактивного ТГК вместе с хорошими показателями КБД.Облегчение боли 90
мг морфина не могли остановить.Мое масло останавливает боль за 3 минуты.Не 20, как
морфин.И действует 4 часа, а не 2, как морфин.Но согласитесь, ваша версия добавляет
другие функции.Но у меня это работает лучше, я тоже пробовал RSO.Я могу положить
немного  своего  на  зубочистку  под  язык  и  получить  более  5  часов  безболезненных
танцев.Я думаю, хорошее лекарство для всех, кто в нем нуждается». Джим

«Это спасло жизнь моему мужу.Лечение гепатита С убивало его.Не мог есть, похудел на
70 фунтов, 5 рецептов от тошноты, ни один не сработал.Слава богу, мы живем в Аризоне,
и у меня в кооперативе были замечательные неравнодушные люди, которые помогли нам
в течение 24 часов.Он отказался от еды и смог закончить лечение.Гепатит С свободен и
использует капли для аппетита.Наркотики убили хорошие вещи.Прием пищи важен во
время  лечения.Это  работает,  и  мы  благодарны,  что  у  нас  было  так  много  полезных
замечательных людей.Слава Богу за каннабис, Аризону и хороших людей». Джули
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«Добрый день, Рик, просто хочу сказать спасибо.У меня цирроз печени из-за гепатита С, и
я  только  что  сделал  немного  масла  из  6  унций  химдога,  но  использовал  4  литра
изопропилового спирта.Это так сильно!У меня был кусок размером с рисовое зернышко,
и,  Боже  мой,  я  парил  на  облаке...ржу  не  могу.Мне  просто  нужно  скорректировать
количество.Так или иначе, впервые за более чем 18 месяцев ужасных болей в печени у
меня  нет  боли.Это  было  после  1-го  дня  приема  масла.Это  действительно  Дар  Бога
Человеку...Привет из Австралии...:-))” Найджел

"Хорошие новости.Ферменты печени отца  в  норме,  у  него  гепатит  С более  10  лет.Он
принимает  RSO  в  течение  2,5  месяцев,  доктор  не  сказал,  что  HEP  C  ушел,  но  его
ферменты печени в норме, что является улучшением!А папа был заядлым пьяницей с
гепатитом С  последние  1-2  десятилетия,  его  печень  была прострелена,  и  теперь  она
зажила!» Роджер

«Даже если у вас нет рака, подумайте о профилактике в своем организме.При приеме
внутрь  RSO в  небольших  количествах  используется  ежедневно.Вы  позволяете  своему
телу  бороться  со  всеми  видами  неприятных  вирусов  и  насекомых.Я  не  видел  своего
«терапевта» уже 15 лет из-за каннабиса и всех его целебных свойств.Что бы со мной не
случилось.RSO — один из первых предметов, к которым я тянусь.Кстати, я сломал спину
3  раза.Заменены  позвонки  и  диски  с  L-4  на  S-2.Пришлось  снова  прикрепить  мой
позвоночник  к  моемуобласть  таза...  пришлось  удалить  мой  сустав  переменного
тока.Занимался раком печени и гепатитом С.Я лечу себя на 100% каннабисом.RSO — это
всего лишь инструмент в моем арсенале». Рик

«Я знаю, что это работает не только при раке, у меня был гепатит С, и я четыре месяца
принимал масло.Гепатита С больше нет, печень как новая, врачи поражены.Спасибо за
этот подарок, Рик, ты действительно спасаешь жизни». Джейсон

«Гепатит С и масло каннабиса: у моего родственника гепатит С, о котором узнали только
в мае 2013 года.Контракт из грязной больницы во время/после операции.Напугал его до
конца.На самом деле сошел с ума.Сразу же перешел на масло, и с тех пор он на нем с
периодом времени, в течение которого он перестал принимать масло!И был настоящим
толчком по этому поводу.Думал, что он будет принимать интерферон (посмотрите на его
побочные  эффекты!Ужасно!И  это  не  лечит!!!),  говоря  о  смерти  и  «не  быть  здесь  в
следующем году».Ум настолько силен.

У него было 5 анализов крови, чтобы увидеть, каковы его показатели печени.С мая 13
года его цифры упали с 108 до 63 (нормальный диапазон 0-41)!Это невероятная новость!
Он на седьмом небе от счастья, и медленно, поздней осенью и в настоящее время его
настроение поднялось.

Я покажу вам, что начало делать, когда он был на масле, затем он отключился от него, а
затем вернулся к нему с настоящим удовольствием и следуя направлению.Это числа ALT
(нормальный диапазон 0-63) / и AST (нормальный диапазон 0-41).Эти тесты печени на эти
ферменты:  13  мая:  99/93,  13  июля:  84/79  (быстро  падает!Хорошие  новости).Авг  '13:
108/99!(Нехорошо.Видно за 4 недели, что он полностью отказался от масла и был очень
подавлен).Ноябрь  2013:  87/78!(108  напугал  его  до  чертиков!хахаха!снова  на  масле).14
фев.: 72/63!!!(Почти дома!).

Эти  цифры феноменальны!Кричите  об  этом всему  миру,  если вы или кто-то,  кого  вы
любите, больны гепатитом С, дайте им масло каннабиса как можно скорее.Просто скажи
НЕТ интерферону!Я абсолютно ожидаю, что к маю 2014 года (всего через 1 год после
постановки диагноза) он будет в норме!Затем поддерживающая доза на всю жизнь». Кэти
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Дети
«У Джейдена все отлично, мы сократили его прием до 8 таблеток с 22.А у нас он до 1
топамакса в день с 10.Удивительно, до КБР мы бы сняли с него 1 топамакс, и у него были
бы приступы в течение часа в течение недели.Он чувствует себя очень счастливым и
гораздо  лучше  понимает,  издает  разные  звуки,  и  у  него  намного  лучше  зрительный
контакт.На  этой  неделе у  него  был 1  припадок,  длившийся  всего  1  минуту,  и  мне  не
пришлось  принимать  валиум.Слава  Богу.В  ближайшие  несколько  дней  мы  отменим  у
Джейдена  последнюю  таблетку  топамакса,  впервые  за  4  года  без  нее.Пожалуйста,
помолитесь  за  Джейдена,  чтобы  он  поправился  после  того,  как  забрал  его  из  этого
мусора.Спасибо."

«Я узнала об этом масле 3 месяца назад, когда искала в Интернете средство от прыщей и
розацеа.Это сразу прояснилось!Я добавляю изо-масло в кокосовое масло и продолжаю
использовать его на лице и шее один раз в день.Муж говорит, что я выгляжу на 15 лет
моложе!Большое спасибо за то, что поделились этой информацией.Да благословит вас
всех Бог.Продолжайте хорошую работу." Тони

«У меня есть близнецы, которые родились на 23,6 неделе беременности и весят чуть
больше фунта.Они чудеса и им повезло, что они живы!Сейчас им 2 года, и их развитие
отстает примерно на 1 год, несмотря на всю проводимую терапию (профессиональную,
речевую, физическую, развивающую еженедельно).Я читал, что конопляное масло лечит
множество  болезней,  включая  рак  и  травмы  головного  мозга...Мой  вопрос:  может  ли
конопляное масло помочь развитию моих чудо-детей?!?И если да,  то сколько я ввожу
ежедневно?Большое вам спасибо за вашу помощь!" Дженна

-- Дорогая Дженна, начните с мизерных доз (0,005-0,01 г) три раза в день.Дети должны
были быть на масле с первого дня, если бы врачи знали, что они делают.Я уверен, ты
увидишьогромные улучшения очень скоро.Я бы также включил семена конопли и масло
из семян конопли в их рацион, а также добавил бы чайную ложку масла из семян конопли
и  смеси  конопляного  масла  в  их  ванны  -  это  отлично  работает  для  их  кожи  и
предотвращает экземы и сыпь.Джей Би

«Привет, мне интересно, сколько граммов масла в шприце, который я купил для дочери?»
Мари -- Один грамм весит около 0,9 мл.Джей Би

«В конце концов я связался с мамой Кэши,  и она предложила мне пойти на лучевую
терапию,  что  я  и  сделал,  потому  что  масло  еще  не  подействовало,  и  она
задыхалась.Итак,  она  прошла  4  сеанса  лучевой  терапии,  и  она  уменьшилась,  и  она,
наконец, снова может дышать.Я не прекращаю пить масло, я все еще даю ей грамм в
день.Так  что теперь,  надеюсь,  он  начнет  работать...Я  знаю,  вы,  ребята,  говорите,  что
никакой  радиации,  но  что  мне  было  делать?Если  бы  не  радиация,  она  бы  сейчас
умерла...Потому что опухоль разрослась во все горло…» Мари.

-- Привет Мари, ты сделала то, что должна была сделать.120-180 г высококачественного
масла в течение следующих шести месяцев должны устранить ущерб.Я бы лучше давал
пациенту  по  пять-десять  граммов  масла  в  день,  но  мы  все  равно  не  можем  это
отменить.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Ну, ей всего 7 месяцев.10 граммов в день кажутся слишком много для ребенка, потому
что ей трудно справиться с 1 граммом в день».Мари

--  Я  знаю,  Мари.Очень  сложно  дать  такую  консультацию  через  интернет,  не  видя
пациента,  не зная  качества масла  и т.д.Ты сделал то,  что должен был сделать,  я  не
против.Все,  что  я  говорю,  это  убедиться,  что  она  сейчас  ест  много  масла,  чтобы
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компенсировать нанесенный ущерб.Джей Би

«Привет,  просто интересно,  могу ли я  ввести немного масла в опухоль моей дочери?
Поскольку опухоль снова растет, ее опухоль находится на нижней губе и на внутренней
стороне  обеих  щек...Хорошая  новость  в  том,  что  она,  наконец,  отказалась  от
гидроморфина, и даже если он снова начинает расти, у нее нет боли...Итак, я увидел, что
они  вводят  немного  масла  больным  раком  груди,  и  это  заставило  меня  задуматься,
должен ли я сделать то же самое для Кейли?Если да, то сколько я должен ей ввести, и
нужно ли давать ей немного через назогастральную трубку?»Мари

-- Привет Мари, я бы использовал его местно, этого должно быть достаточно.Настойка
сделает  хорошую  работу,  или  прямо  на  нее.Я  бы  не  стал  вводить  слишком  много  в
область опухоли, если в этом нет крайней необходимости.Конечно, чем больше масла вы
получите и  чем ближе к  опухоли,  тем лучше,  но в  этом случае,  я  думаю,  подойдет и
местное  применение.Пожалуйста,  сделайте  фото  или  видео  и  наилучшие
пожелания.Джиндрич

«Я не думаю,  что масло подойдет Кейли.Он снова становится  очень большим...Скоро
будет как в прошлый раз, опухоль перекроет ей дыхание...Сейчас она принимает более 2
граммов в  день,  и  до  сих  пор  никаких  изменений...Она  не  могла  терпеть  от  5  до  10
граммов в день, потому что не может терпеть даже 2 грамма в день...и плюс это стоит нам
200$ каждые 2 дня, мы никак не можем позволить себе 5 граммов в день, у нас есть еще 2
дочери, которых мы тоже должны обеспечивать...Мы живем в кошмаре…»

-- Ну, ты ничего не теряешь, верни дозу и начинай колоться.Он быстро сократится, так что
не теряйте времени, если знаете, что делаете, а я надеюсь, что знаете.С наилучшими
пожеланиями, Джей Би

«Мне нужны дополнительные инструкции о том, как делать инъекции, с чем смешивать
масло для этого и т. д.?...Я был бы рад, если бы вы написали для меня все инструкции,
если сможете».

-- Ну, я никогда не делал этого сам, если честно - тебе все еще нужны мои инструкции?
Джей Би

"Да ...Вы должны знать кого-то, кто пробовал это?

-- Я бы масло не растворяла, а впрыскивала бы прямо рядом с опухолью.Вам нужно будет
подогреть шприц, чтобы масло стало жидким.Затем введите столько,  сколько сможете,
может, скажем, полграмма, кто знает.Или начать с меньшего.Но опять же - это должен
делать врач в идеальной ситуации,мы оба это знаем.Джей Би

"Ok...Врачи Кейли не знают о том, что она на масле...У меня здесь есть иглы, которые мне
дали медсестры, чтобы выводить лекарства...Если я введу немного ей рядом с опухолью,
мне все равно придется вводить ей немного в трубку?»

-- Попробуй, посмотри, как она отреагирует, и совмести то и другое.Я думаю, что инъекция
один  раз  в  день  будет  достаточно,  но  очень  сложно дать  вам этот  онлайн-совет.Чем
больше в ней масла, тем больше шансов, некоторые пациенты принимали целую трубку и
спали три четыре дня, но их опухоли тем временем инкапсулировались, я действительно
не знаю, что еще сказать.Джей Би

«Можно ли давать робунол во время лечения маслом?Потому что ее слизь действительно
плохая, и если бы я не дал Робунол, я думаю, она бы захлебнулась своей слизью.Но я
боюсь, что масло еще не уменьшило ее опухоль из-за этого…

-- Масло позаботится о ее слизи, поэтому я не стал бы давать ей робунол.Джей Би
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«Еще нет, тогда я не должен получать масло хорошего качества, потому что ничего не
работает  ...»
-- Это тоже возможно.Джей Би

«Моя дочь скончалась в пятницу в 4 утра».

-- Мари, ты сделала все, что могла.Джиндрич

«4-ЛЕТНИЙ РЕБЕНОК С ОПУХОЛЕМ ГОЛОВНОГО МОЗГА.Ах да, еще раз, ПОЧЕМУ я не
затыкаюсь  о  том,  что  масло  каннабиса  убивает  рак.Ниже  приводится  информация  от
матери  4-летнего  мальчика  с  опухолью  головного  мозга  на  конечной  стадии,  которая
охватывает  его  спинной  мозг.Около  6  недель  назад  Р.дали  2  месяца  жизни.Он
парализован  ниже  пояса  из-за  опухоли.В  предыдущем  отчете  мама  сказала,  что  он
немного  двигал  левой  ногой.Ниже  приводится  обновление,  которое  я  только  что
получил.==

Привет, Корри, как дела?Здесь все хорошо!!Р.вроде хорошо получается!Сохранение веса
за счет хорошего питания и небольшой боли, которую С.а я и физиотерапевт думаю, что у
него слабые мышцы туловища!!Он спит спокойно и может сидеть в инвалидном кресле
несколько  часов подряд.Я чувствую себя очень  уверенно,  что все  идет в  правильном
направлении!!

Он сидит по 3 часа и боли очень мало!!Он может проснуться ночью, чтобы попросить нас
покатать его или помассировать ему ноги, но не более того.На боль в том месте, где была
опухоль,  не жалуется и мы не видим ничего выпирающего!!!Он отключается примерно
через 3 часа после того, как я даю ему дозу, и спит около 4 часов.Мы все еще работаем
над тем, чтобы довести до 1 грамма в день, но мы уже прошли половину пути!!!Мы очень
счастливы, что встретили вас в то время, когда мы это сделали!!Я искренне верю, что так
и должно было быть!!Р.МРТ назначен на 22 апреля!!!Сохраняйте веру людей.КОНОПЛЯ
УБИВАЕТ РАК». Корри Йелланд

«Мамы должны есть масло,  это будет лучше и для них, и для их детей.Курение этого
лекарства  не  так  эффективно,  90%  лечебных  эффектов  переходят  в  дым.И  если  вы
спросите меня, следует ли детям использовать масло в качестве лекарства, я отвечу да,
абсолютно,  желательно  каждый день.Что  бы  вы  еще  хотели  дать  ребенку  в  качестве
лекарства?Джей Би”

«Только что сделал сыну массаж спины с маслом чайного дерева, смешанным с маслом
канны.Он  жаловался  на  боли  внизу  живота.Так  вышло  лекарство.Сработало  за  две
минуты.Он  сказал,  что  боль  полностью  прошла.Он  вернулся  на  улицу  и  занимается
строительством со своими тракторами». Хосе

«У моей дочери эпилепсия, первый приступ был в 13 лет.Сейчас ей 31 год, и в настоящее
время она принимает 5  видов лекарств,  которые принимает 3  раза в  день большими
дозами.У нее также есть имплантат VNS (стимулятор блуждающего нерва), который она
получила в апреле 2000 года.В то время ее припадки были настолько сильными, что она
была  недееспособным  человеком,  которого  приходилось  привязывать  к  инвалидному
креслу.Я должен признать ВНСочень помогли в этом!Но у нее все еще есть судороги, и
между этими и всеми лекарствами у нее не может быть жизни.У нее было больше скоб,
швов и сломанных костей, чем кому-либо когда-либо приходилось иметь дело.

Во всяком случае, надеюсь, вы получите картину.Мой сын и брат употребляют марихуану
от биполярного расстройства и боли.Они несколько раз спрашивали меня, изучал ли я
когда-нибудь какие-либо исследования, касающиеся его использования при судорогах.Я,
наконец, начал изучать это, и именно тогда я нашел слезы феникса.Я не совсем уверен,
что масло подойдет ей,  однако я сам начал принимать его в прошлое воскресенье от
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болей во всем теле и сильной бессонницы.Мне помогло больше, чем я могу сказать!

Но  в  своих  исследованиях  я  также  наткнулся  на  историю  Джейсона  и  Джейдена.Я
предполагаю, что вы знакомы с этим, но на всякий случай мужчина лечит судороги своих
сыновей настойкой с высоким содержанием КБД.Я также начал исследовать это и решил
попробовать это для моей дочери.Она получила свою первую дозу  в  воскресенье,  30
декабря 2012 года.С сегодняшнего дня даю ей по 1/2 пипетки 5 раз в день.Менее чем за
неделю она перешла от нескольких припадков практически ежедневно к  ни одному за
последние два дня!Я все записываю, и моя цель — отучить ее от лекарств и перейти
строго на настойку.Если моя документация чем-то поможет,  я с радостью отправлю ее
вам.Я чрезвычайно благодарен за работу, которую вы и Рик Симпсон делаете!Спасибо."
Кейси

-- Привет, Кейси, спасибо за новости.Это довольно типично, у людей не бывает судорог,
когда  они  находятся  на  масле.Было  бы  лучше,  если  бы  она  принимала  лечение
правильно, следуя инструкциям на нашем сайте.Конечно, документация будет отличной, а
также клипы на Youtube или что-то в этом роде.С наилучшими пожеланиями, Джиндрих».

В.Есть ли возраст, когда они могут начать это?Моему сыну 3 года, у него сильная экзема,
и большую часть года здесь холодно». Роксана

-- Роксана, масло абсолютно безопасно давать детям, даже новорожденным, особенно
при местном  применении  в  смеси  с  маслом  семян  конопли  или  маслом ши.Хорошей
стратегией является смешивание масла семян конопли с маслом (подойдет 1% масла, но
20-30%  было  бы  идеально),  а  затем  добавляйте  несколько  капель  в  ванну  каждый
день.Он оставит тонкую пленку на всем теле, и обычно этого достаточно (или, по крайней
мере, для ухода).Сделайте фото и видео, улучшение должно начать происходить очень
быстро.Зуд  и  раздражение исчезнут  за  секунды или минуты,  а  экзема должна просто
исчезнуть в течение недели или более.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«На сегодняшний день RSO был лучшей терапией для моего аутичного сына, который
был связан с группой дома, потому что меня избивали, а мой дом разрушали.Я пробовал
диеты,  хелаторную  терапию,  гипербарический  кислород,  инъекции  метила  b  12  и
множество фармацевтических смертельных наркотиков, и ничто не сработало лучше, чем
масло каннабиса.

Трудно получить медицинскую карту для несовершеннолетнего, если просто позвонить и
спросить,  дадут  ли  карту  несовершеннолетнему  аутисту.Родителям,  переживающим
трудные времена, позвоните, пока ваш ребенок злится, чтобы они из первых рук узнали,
насколько серьезна ситуация.Мне отказали 3 раза, прежде чем я решил позвонить, пока
он пробивал дыры в своих стенах и кричал...потом сказали,  что дадут ему карточку».
Робин

«Спасибо, масло Рика Симпсона…Я не мог отблагодарить вас достаточно!Вы даете моей
семилетней  девочке,  страдающей  от  острого  лимфобластного  лейкоза,  силы  жить
дальше!Угадайте,  что  еще?!Ремиссия  наступила через  неделю после  приема  масла  в
капсулах!!!(У нее есть карта OMMP для легального использования каннабиса для лечения
лейкемии, рекомендованная ее врачом)

Спасибо,  что  дали  нам  возможность  не  наполнять  тело  нашей  маленькой  девочки
изменяющими  жизнь  наркотическими  препаратами.Спасибо  за  то,  что  подарил  ей
вкусняшки...когда у нормальных детей тошнит!Спасибо за улыбку на ее лице и за то, что у
нее  не  было  ни  единого  нервного  срыва  за  долгий  месяц  лечения  высокими  дозами
стероидов.

Единственный  недостаток  использования  масла  Рика  Симпсона  для  нас...злобный
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биологический отец, которого никогда не было в ее жизни, не соглашается и хочет взять
ее под опеку.Но я верю в исцеляющие силы, которыми вы обладаете, и я буду отстаивать
нас и медицинскую марихуану и бороться за то, что это самая важная часть лечения моих
маленьких девочек». Эрин

«В понедельник Храбрая Микайла проверила свои анализы, чтобы убедиться,  что они
достаточно высоки, чтобы возобновить химиотерапию (у нее была задержка из-за низкого
количества нейтрофилов с 4 июня)…к моему сожалению, они были еще очень низкими.

Я беспокоюсь о ней...ее тело...ее здоровье...ее будущее...ее благополучие.Я хочу для нее
самого лучшего, и вид ее тела в такой плохой форме разбивает мне сердце.Вы все видите
улыбки  и  энергичную,  полуздорово  выглядящую  счастливую  8-летнюю  девочку  (что
невероятно, и я не могу быть счастливее от этого), но на самом деле, если бы вы видели
ее анализы...и что химиотерапия делает с ее телом, вы бы почувствовали то же, что и
я.Маленькие крошечные кусочки моего разбитого сердца рушатся, когда краска сползает с
моего  лица...в  горле  образовался  ком...и  мои  глаза  наполняются  слезами.Она  такая
красивая...она  такая  счастливая  и  здоровая...у  нее  НЕТ  рака...и  у  нее  есть  лучшее
натуральное лекарство для борьбы с раком...Я не могу вынести этого и того, что это с ней
делает.Я хочу, чтобы это было сделано в ближайшее время...но за день до отъезда на
Гавайи  мы  получили  дату  окончания  ее  лечения  13  ноября  2014  года.Я  был  очень
благодарен, что он закончился на 8 месяцев раньше, чем я думал, но на самом деле...Вы
можете себе представить, что каждый день проходите курс химиотерапии более 1,5 лет?!
И интенсивная еженедельная химиотерапия в течение 10 месяцев до этого?!

Поддерживающую  химиотерапию  нам  объяснили  как  более  легкий  период
химиотерапии...и это было совсем не просто.Они говорят, что их количество нейтрофилов
может оставаться низким в течение длительного времени, пока они борются с вирусом...и
все же я должен отправить ее в государственную школу, не заразившись вирусом?!Это
будет невозможно...нам сказали,  что у нее,  вероятно,  вирус *хотя симптомов у нее не
было...ее младшая сестра была очень больна*,  и вот мы уже 20 дней спустя с очень
низким счетом.

Пожалуйста,  друзья,  помолитесь  за  Храбрую Микайлу,  чтобы она  нашла в  себе  силы
преодолеть то,  что вызывает этот длительный период низких показателей.Пожалуйста,
Господи,  исцели  ее  тело  и  дай  ему  энергии,  чтобы  выдержать  химиотерапию  без
побочных эффектов или долгосрочных побочных эффектов.Боже, защити ее от меня...Я
не мог представить и дня без ее красивой улыбки и теплых успокаивающих объятий.Мы
снова  проверим анализы во  вторник  на следующей неделе...  и  я  буду  держать  вас  в
курсе.мирлюбовьCURE». Храбрая мама

--  Трудно  описать,  что  со  мной делает  это  чтение.И трудно  представить,  что  вся  эта
отрава делает с Микайлой.Ни по какой другой причине, кроме жадности и коррупции в
высших слоях нашего общества.

Микайле  нужно  лекарство,  которое  укрепит  ее  иммунную  систему,  а  не  яд,  который
нанесет непоправимый долговременный ущерб.Неужели ее врачи этого не знают?Какая
квалификация у них есть, чтобы вводить яд без причины?Имеют ли право убивать и те
гангстеры, которые наживаются на раздаче яда детям?Кто им это дал?

Вчера  мы  говорили  о  привлечении  женщин  к  действию.Вот  ваше  дело.Вот  как  это
выглядит на практике, когда врачи не выполняют свою работу должным образом.И вы,
женщины,  должны изменить  это.Вы  защищаете  своих  детей  всю свою  жизнь,  так  что
делайте  то,  что  должно  быть  сделано.Действуйте  сейчас,  не  ждите,  важен  каждый
день.Джей Би
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"Тебе  известно...Мы  на  днях  отвезли  Микайлу  к  врачам,  они  сделали  обычные
анализы...Ее гемоглобин был на очень низком уровне 5,2 (технически этого крови едва
хватает для  того,  чтобы ваше тело  функционировало...врач  нам сказала,  что  средний
ребенок почти НЕ ОТЗЫВАЕТ на таком низком уровне) Микайла она прыгала по стенам,
гипер,  попала  в  беду  из-за  того,  что  прыгала  на  своей  кровати,  разговорчивая,
улыбающаяся и счастливая!!!Врачи недоумевают,  почему...ну док чем отличаетсямежду
Микайлой и другими твоими детьми...у нее конопля!!!

Конечно, врачи НИКОГДА не приписывают такие вещи каннабису...но они должны.Врачи,
медицинские  исследователи  и  фармацевтика  причиняют  нашей  расе  ненужные
страдания,  и это разрушительно.Даже если кого-то нельзя вылечить по тем или иным
причинам...их  качество  жизни  может  быть  значительно  улучшено  с  помощью
каннабиса.Ваш дедушка является доказательством того, что его рак был очень запущен и
распространился по всему его телу...но посмотрите, что с ним сделала конопля!

Когда  Микайла  была  маленькой,  ее  бабушка  умерла  от  рака...очень  быстрый  и
агрессивный  рак.Она  не  употребляла  коноплю.Ее  поместили  в  хоспис  и  накачали
морфием...фактически говоря нам, что это должно было избавить ее от боли и ускорить
процесс  смерти.Это  жестоко...необычный...  и  злой...и  это,  случается,  СТАНДАРТНОЕ
МЕДИЦИНСКОЕ ЛЕЧЕНИЕ.Я никогда не хотел бы застрять на капельнице морфия, чтобы
страдать,  пока я не умру.Это жестоко...и я каждый день молюсь,  чтобы эта коррупция
прекратилась». Храбрая Микайла

«Последние  два  моих  поста  вызвали  много  вопросов  и  несколько  требований
«доказательств»...Я хотел бы поделиться с вами всей наукой между каннабисом и раком
иммунной  системы  (лейкемией/лимфомой).Эта  информация  относится  к  клеточным
линиям лейкемии Jurkat...который является CD4+ Т-клеточным острым лимфобластным
лейкозом...ИМЕННО того же происхождения, что и лейкемия Микайлы.

Конкретный  тип  рака  Храброго  Микайлы  имеет  огромное  количество  научных
подтверждений того, что каннабис является эффективным средством лечения, потому что
ученые обнаружили, что клетки иммунной системы имеют СПЕЦИАЛЬНЫЙ рецептор cb2,
который вызывает апоптоз (гибель клеток).

ТГК индуцирует апоптоз в клетках Jurkat  (Т-клеточный острый лимфобластный лейкоз)
посредством трех различных механизмов.(1) ТГК связывается с CB1 и CB2 и приводит к
синтезу  церамида  с  помощью серинпальмитоилтрансферазы.(2)  Церамид  проникает  в
митохондрии и приводит к утечке цитохрома с в цитозоль.(3) Цитохром с соединяется с
Apaf-1,  каспазой  9,  и  образует апоптосому.(4)  Апоптосома превращает прокаспазу  3  в
активную каспазу 3, что приводит к апоптозу.ТГК также активирует внешний путь (каспазы
8 и 10) и ингибирует путь Raf/Mek/Erk.Ингибирование пути выживания клеток приводит к
дефосфорилированию Bad и транслокации этого белка Bcl-2 в митохондрии, а затем к
апоптозу». Храбрая Микайла

--  Чем  больше  масла  в  нее  попадет,  тем  лучше,  особенно  учитывая  ненужные
медицинские процедуры, которые ей еще предстоит пройти.С наилучшими пожеланиями
на Гавайях,  Храбрая  Микайла,  приятно  видеть,  что  твоя  мечта  сбылась.С  небольшой
помощью масла.Джей Би

«Этот дым НЕ полезен ни для детей, ни для мам… глупые мамочки, и что вы говорите
своим детям?Масло или нада!Особенно детям!» Ная

--  Я бы не был столь радикален,  курение или вапоризация также имеют благотворное
влияние,  например,  против  тошноты  у  беременных  женщин.Это  не  навредит
малышу.Джей Би
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«Дым не так хорош… особенно если у вас есть склонность к аллергии… просто говорю.Я
не выношу дыма!Кроме того,  дети  не  способны понять,  когда  остановиться...  будь  то
сахар, кофеин, еда и т. д.Вы должны быть их проводником.Я не думаю, что пропаганда
курения каннабиса — отличная идея для подростков.Просто говорю.Просто мое мнение
из увиденного.Также может отвлекать от школьной работы и важных вопросов». Ная

-- Раньше я тоже отвлекался от учебы и важных дел, а у нас вообще не было каннабиса в
наличии.Все, что мне нужно было, это увидеть красивую девушку где-нибудь рядом, и это
было для школьных занятий и вопросов, которые были важны для других, но не для меня.

Если  вы  контролируете,  сколько  чая  пьют  ваши  дети,  конечно,  продолжайте  и
контролируйте, сколько каннабиса.они собираются взять или проглотить.Удачи с этим.Это
напрасное  усилие,  но я  уверен,  что  многие люди будут  заняты в  течение следующих
нескольких лет, пока они не поймут, насколько безопасен каннабис и что передозировка
им действительно практически невозможна.

Так кого волнует, сколько его кто-то глотает?Я не.Меня даже не волнует, сколько чашек
чая или кофе люди выпивают в день,  представьте себе.Почему я должен?Это не мое
дело.И никого не касается, сколько этого спасительного и профилактического лекарства
кто-либо проглотит.

Чем больше в вас масла и чем чаще, тем лучше для вашего здоровья.Это единственное
правило, которое действительно применимо.Людям всех возрастов, в том числе детям и
беременным.Если вам не нравится эта идея, смиритесь с ней, научитесь жить с ней, это
лучшее, что вы можете сделать.Никакое регулирование каннабиса не сработает, его все
равно  нельзя  регулировать.Кроме  того,  нет  никаких  реальных  причин  для  его
регулирования.Джей Би

«Я  курила  всю  беременность  до  4  недель  родов.Мой  врач  также  проводил  тест  на
наркотики при каждом посещении врача.Значит,  она знала,  что я курил батончик.Когда
ребенок  родился,  он  родился  здоровым,  весом  10,6  фунтов  и  дал  отрицательный
результат на ТГК.Я также кормлю грудью и до сих пор продолжаю использовать бутон.И
знаете  что,  он  преуспевает  в  каждой  миле  камня.Это  полная  противоположность
повреждению мозга.Мозгу нужны каннабиноиды для развития крупной моторики, так что
перестаньте ненавидеть». Несса

«Мой сын родился весом 8 фунтов 1 унция.на 5 дней больше срока.Это две основные
«проблемы»,  которые я когда-либо встречал в  связи с  курением марихуаны во время
беременности,  низким весом при  рождении и  преждевременными родами.Моему сыну
почти 9 месяцев, только что прошел тест Бейли, чтобы оценить его когнитивное развитие,
а также двигательную функцию и язык.Он набрал высокий средний балл и очень высокий
во всех категориях.Так что возьми свою чепуху и вышиби ее из своей задницы». Эшли

«Здесь преступники — это правительство…У меня рассеянный склероз, и у моего сына
тоже... ему нужно делать 26 инъекций в мозг каждую неделю, чтобы снять боль в нервах в
его мозгу...

У меня трое внуков, и я не НАРКОТИЧНЫЙ, И МОЙ СЫН НЕ ТАКОЙ, КОТОРЫЙ закончил
ЛУЧШИЙ В СВОЕМ КЛАССЕ, и ему заплатили за работу в классе из-за его интеллекта.Его
почки отказали, его толстая кишка не работала, и боль была настолько сильной, что он
был неподвижен.Он никогда не употреблял наркотики и не пил алкоголь, лишь изредка в
своей жизни, до того, как у него развился рассеянный склероз.

Его двоюродный брат подсыпал немного марихуаны в его пирожные, когда пригласил его
на  ужин,  не  зная  его...  и  знаете  что?Его  почки  снова  заработали,  тремор  утих,  и  он
действительно мог спать по ночам, когда принимал настойку.Это успокаивает дрожь, и он
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может спать по ночам...Ему по-прежнему приходится вкалывать себе в мозг 26 игл каждую
неделю из-за боли в нерве в его мозгу...

Кто ты такой, чтобы судить об этом невероятном лекарстве...?????и, кстати, у меня был
один  ребенок  до  того,  как  мне  сделали  прививку  от  гепатита  В,  и  она  свободна  от
рассеянного склероза, но в течение недели после вакцинации мне пришлось носить очки,
а затем, в течение 2 недель, я полностью ослеп на левый глаз. ...Мне было 17 лет, и я
начал  слепнуть.Испуганный?Да...Если  бы  не  это  лекарство,  я  до  сих  пор  был  бы  в
инвалидном кресле...

Никому не пожелаю этой болезни...но вы должны судить где-то в другом месте...Как вы
думаете,  почему  БОГ  поместил  это  лекарство  на  планету?Или  вы  думаете,  что  Бог
ошибся?

Я  надеюсь,  что  вашим  детям  никогда  не  придется  пройти  через  то,  что  пришлось
пережить моей семье...смотреть, как твой ребенок умирает на твоих глазах...представьте
себе, мистер... Харпер объявил уголовным преступлением выращивание одного растения
у  себя  во  дворе...Думаю,  его  семья  никогда  не  болела  рассеянным  склерозом  или
раком...или  RCMP  либо.Пришло  время  изменить  законы  в  пользу  людей,  а  не
фармацевтических компаний». Лорел

«Итак,  на  этой  неделе  у  моей  дочери  был  самый  глубокий  эмоциональный  опыт
исцеления от каннабиса.Сказать, что у нее эмоциональный темперамент, было бы грубым
преуменьшением.Она родилась с врожденным дефектом, с которым связаны серьезные
проблемы.Из уважения к ее частной жизни я не буду говорить о деталях, но, скажем так,
это экстремально.И жить с ней — это вызов, который чаще всего потрясал мой мир.У нее
есть одна физическая проблема - мигрень.Все,  что она действительно может сделать,
когда  они  приходят,  это  лечь,  закутаться  в  одеяло  и  заснуть.Это  единственное,  что
действительно помогает.

Итак,  несколько месяцев назад я  заставил ее,  наконец,  попробовать вафли с маслом
каннабиса, и в течение 15 минут ее мигрени прошли.Итак, на этой неделе я рано легла
спать, и она подумала, что позже у нее может начаться мигрень, так как она чувствует их
приближение...поэтому я дал ей небольшой контейнер с несколькими вафлями, чтобы она
держала его у кровати, чтобы, если она чувствовала, что одна из них приближается, когда
я спал, она могла взять одну.Ну, она взяла четыре в ту ночь.Они были склеены, и она
просто забрала их всех.И у нее был опыт.С половиной.

Она спала большую часть следующего дня, ночи и следующего утра.Я знал, что у нее был
какой-то  опыт...  Я  мог  видеть,  как  витают  ее  мысли,  и  знал,  что  она  через  что-то
проходит.К чему я не был готов, так это к полному перевороту на 180 градусов, который
испытала моя дочь.Она счастливая, милая, внимательная, и с ней приятно находиться
рядом.Конечно, я также внес некоторые большие изменения в ситуацию.Но это было на
следующий  день,  так  что  нельзя  отрицать,  насколько  удивительным  был  переход  от
каннабиса.Я никак не мог заставить ее взять столько.Она бы отказалась от этого.И я бы
даже не подумал об этом, если быть честным с вами.Я хочу просто поклониться в знак
признательности.Когда я говорю вам, что ходил с ней по натянутому канату, я ни капли не
шучу.Сдвиг  и  открытие,  произошедшее  для  нас  из-за  «случайности»,  не  является
случайностью.Я никогда не давал ей бутылочки с чем-то, из чего она могла бы принимать
лекарства.То, что я сделал той ночью, — чудо».

«Я  так  счастлив,  что  наконец-то  могу  объявить,  что  мой  милый  мальчик  использует
каннабис  для  борьбы  с  побочными  эффектами  химиотерапии  и  радиации,  И  чтобы
гарантировать,  что  у  него  не  вырастут  новые  опухоли!Это  лекарство  ему  очень
помогло.До того, как он получил это лекарство, его постоянно рвало, он не ел, он был
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очень вялым и капризным...теперь он ест, он ест меньше, он набирает вес, и любой, кто
был рядом с ним, знает, насколько он абсолютно счастлив».

-- Ну, без яда в организме пацану было бы намного лучше.На самом деле нет смысла
использовать  химиотерапию  и  облучение  вместе  с  маслом,  это  все  равно,  что  дать
пациенту  противоядие,  закачивая  яд  в  его  вены.Масло  только  для  лучших
результатов.Врачи должны это знать, не так уж и трудно понять, что не стоит давать детям
яд, когда в этом нет необходимости.Джей Би

В.Я мать-одиночка, 29 лет.Моему сыну сейчас 8 лет, и он живет с умеренным аутизмом.Я
бы не променяла своего мини-я ни на что в этом мире, разве что немного облегчить ему
жизнь.Мне интересно, приходили ли к вам другие родители и спрашивали о масле?Или
какие-нибудь истории успеха с аутизмом/синдромом Аспергера?Если бы я решил пойти
по этому пути, на какую дозировку я бы смотрел?Я ценю всю информацию!Спасибо.От
расстроенных мамы и маленького мальчика.

А.«Масло — это единственное, что может сработать», — сказал Рик, когда я прочитал ему
это.Инструкции по дозировке и другая информация о том, как производить и использовать
масло, есть на нашем сайте и в доступных там книгах.В прошлом я помог нескольким
аутичным  детям,  и  это  лекарство  творит  с  ними  чудеса.Дети  любят  принимать  это
лекарство, они не предвзяты, не знают, что «делают что-то не так», и родители получают
огромное  удовольствие,  когда  у  них  есть  время  для  себя.Для  достижения  наилучших
результатов, как всегда, я бы начал со стандартного лечения 60 г, без таблеток, а затем я
бы дал ребенку поддерживающую дозу в количестве, которое он выберет, до конца его
долгой  и  спокойной  жизни.И  пацан  из  видео  должен  сделать  точно  так  же,  если
вообщевозможно.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Мэри Джейн очень помогла мне, когда я была беременна, и никак не повлияла на двух
моих детей». Саманта

«Привет, Рик, недавно мы обнаружили, что у меня на левой груди опухоль от среднего до
высокого риска.Мне 34 года,  а моей дочери всего 1 1/2 года -  я был в ужасе!Я также
страдала послеродовой депрессией после рождения дочери, так что все это казалось мне
слишком большим.Однако, к счастью, я живу в Южной Африке, где конопля (или дагга, как
мы ее здесь называем) растет в изобилии, хотя и до сих пор нелегальная, и довольно
легко достать приличную травку по разумной цене.

Я немедленно приступил к приготовлению масла - жюри все еще не приняло решение
относительно опухоли в моей груди, так как я вернусь на следующий осмотр только через
2  месяца  -  но  послеродовая  депрессия  почти  прошла  после  одного  месяца  приема.
масло.Я  чувствую  себя  сильным,  мотивированным  и  способным  добиваться
повседневных целей, о чем не так давно можно было только мечтать!В Южной Африке мы
в основном получаем только штаммы сативы или смешанные штаммы сативы.Я просто
хотел,  чтобы вы знали о моей истории,  так как есть так много людей, страдающих от
депрессии без необходимости, принимающих неприятные фармацевтические препараты,
которые негативно влияют на них, когда на самом деле масло, кажется, лечит все, что
нужно,  без  особых  усилий,  без  неприятных  сторон.  эффекты!Я  снова  чувствую  себя
прежним,  и  это  ПРЕКРАСНО!Продолжайте  в  том  же  духе,  и  я  буду  продолжать
распространять информацию на этой стороне!С любовью, Келли».

-- Спасибо за этот замечательный отзыв, Келли.Я уверена, что это может помочь многим
другим мамам.На мой взгляд, матери должны глотать крошечные дозы масла во время
беременности и продолжать использовать его после рождения, если они действительно
хотят дать своему ребенку все самое лучшее.Это может показаться спорным, но какое
еще лекарство, кроме такого натурального, как масло, вы хотели бы дать матери и ее
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ребенку?Джей Би

«Я курила и ела на протяжении всей беременности, и мой сын — один из самых умных и
здоровых мальчиков, которых я когда-либо встречал.Я пробовал принимать таблетки от
утренней тошноты и от головной боли,  и ничего не помогало.Мой седалищный сустав
постоянно сдавливался, и мое тело болело (вероятно, потому, что он был 10 фунтов и 23
дюйма в длину,  когда я  родила,  так  что для всех скептиков,  которые говорят,  что это
останавливает  рост,  вы  были  очень  и  очень  не  правы).  Я  ел  вкусности  или  имел
небольшая затяжка, я бы получил почти мгновенное облегчение.Я должен согласиться,
что это самое безопасное из доступных лекарств». Сара

«Беременность вторым была пыткой!Я похудела на 20 фунтов в конце 1-го триместра,
рвота каждый день,  никакого аппетита.Я терял ее без сомнения.Я пробовал курить,  и
меня мучило чувство вины!Однако это спасло ей жизнь...Я ела и отдыхала лучше, чем
когда-либо!Она здорова, счастлива и абсолютно прекрасна!Сейчас 9 лет, никаких проблем
со здоровьем». Дженнифер

«Мать не может удерживать пищу.Какое влияние это оказывает на развивающийся плод?
Это  очень  вредно  для  плода.Так  как  же  сделать  так,  чтобы  мать  была  в  состоянии
держать  еду  на  низком  уровне?Вы  используете  лекарство,  которое  с  наименьшей
вероятностью  причинит  вред.Каннабис.Любые  другие  препараты  против  тошноты,
которые могут использовать врачи, имеют побочные эффекты.Единственным побочным
эффектом каннабиса является чувство благополучия и сна». Герш

В.У моей жены сильная боль в пояснице из-за того, что она на 7-м месяце беременности,
она описывает это как нервное подергивание, которое очень болезненно.Пробовал искать
на вашем сайте и здесь.Сможет ли RSO значительно облегчить боль?У вас есть ссылка
на предыдущую тему по этому вопросу?Я беспокоюсь, что если они посадят ее на кодеин,
это навредит ребенку.

А.Пусть она проглотит крошечные дозы масла и нанесет масло на спину.Сделайте ей
массаж  со  смесью масла и  масла  семян  конопли.Да,  есть  большая  вероятность,  что
кодеин может нанести вред ребенку.Масло не может и никак не навредит ребенку.Джей Би

«В октябре у моего сына была диагностирована синовиальная саркома после удаления
опухоли  перед  биопсией.Ему  сказали,  что  рак  все  еще  будет  там  и  может
распространиться  на  еголегкие  из-за  агрессивного  типа  рака.Последние  результаты
анализов,  они не могут найти никаких следов,  к  своему недоумению.Масло каннабиса
было  одной  из  многих  вещей,  которые  я  дал  ему  почти  сразу  после  того,  как  ему
поставили диагноз». Аманда

«Какой  самый молодой  человек,  которого  вы  знаете,  лечился  от  RSO?Существует  ли
педиатрический протокол лечения?Пока нам не удалось повлиять на мнение бабушки и
вылечить дедушку.У меня есть 2-летний ребенок с неизвестными проблемами с желудком
(да,  она  находилась  на  «медицинском»  лечении  более  года,  и  все  таблетки,  кремы,
лосьоны и зелья Big Pharma не увенчались успехом.Сейчас они склоняются к белковому
синдрому.Очевидно,  что  ребенок  весом  25  фунтов  не  может  справиться  с  той  же
дозировкой, что и мужчина весом 175 фунтов, поэтому вы вообще рекомендуете его для
педиатрического применения?» Сара

--  Беременным  матерям  следует  использовать  масло,  а  затем  увеличивать  дозу  при
родах.После родов матери должны есть масло небольшими порциями, чтобы обеспечить
оптимальное развитие ребенка.

Итак, если вы спросите меня, моему самому маленькому пациенту было минус восемь
месяцев, и он до сих пор чувствует себя прекрасно, он самый развитый ребенок в своем
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детском саду и начал говорить раньше, чем большинство других.Его мать использовала
масло  до  того,  как  родила  его,  и  ребенку  также  давали  масло  после  прививки
гексавакциной, чтобы быть уверенным, что опасные химические вещества будут вымыты
из его организма как можно быстрее.

Масло каннабиса является безопасным лекарством для людей всех возрастов.Если у вас
есть  проблемы  с  пониманием  этого,  посмотрите,  что  масло  делает  при  экземе  или
опрелостях,  а  затем вернитесь и  скажите мне,  что вы никогда не дали бы марихуану
своему ребенку.Все, что вы услышите от меня, это то, что родитель, который не будет
давать каннабис в качестве лекарства своему ребенку, либо плохо информирован, либо
он психопат-садист, которому нравится смотреть, как страдают другие.

Знаете ли вы, насколько эффективно масло против зубной боли?Вы бы дали ребенку
масло,  чтобы  справиться  с  болью,  связанной  с  ростом  зубов?Я  бы.Совершенно  без
колебаний.

Дозировка для детей в основном такая же, как и для взрослых, когда вы лечите что-то
серьезное.Начните с крошечной дозы три раза в день, дайте пациенту привыкнуть к ней,
увеличивайте  дозу  каждые  четыре  дня  или  как  удобно,  и  всегда  старайтесь  вводить
пациенту  как  можно  больше  лекарства  как  можно  быстрее,  следя  за  тем,  чтобы  они
оставались в организме. в их зоне комфорта.Джей Би

«Если у вас есть ребенок и вы отказываетесь от «рекомендованных» прививок, будьте
готовы  к  тому,  что  вашего  ребенка  заберут  у  вас  силой  государство,  в  котором  вы
живете.Это происходит чаще, с угрожающей скоростью.Погуглите и изучите «требования»
вашего  штата.  Социальные  работники  с  каждым  днем  проявляют  все  больше
«комплексов Бога» и верят, что они лучше любого родителя знают, что лучше для каждого
отдельного ребенка.Будьте осторожны, даже когда говорите со своим семейным врачом
на эту тему». Утконос

«Я знаю двух человек, дети которых никогда не были привиты.Оба хиропрактики.Один из
детей  ходит  в  частную  школу.Я  думаю,  что  если  вы  учитесь  дома,  это  не  имеет
значения.Не уверен." Лоринда

«Я вижу маленьких детей и младенцев с раком, до лечения они выглядят хорошо, после
операции и химиотерапии они выглядят так, как будто умирают, и часто так и есть.У меня
разрывается сердце от того,  что люди вынуждены страдать и рано умирать,  когда это
масло так много лечит.Я принимаю масло уже неделю и чувствую себя прекрасно, я верю,
что оно уменьшает мою опухоль в почке, у меня пока нет доказательств, но скоро они
будут». Ланна

«Подруга-медсестра  использовала  его  при  опрелостях  3  стадии,  которые  исчезли  за
ночь!» Алиса

-- Для тех, кто считает, что дети не должны употреблять каннабис.Какое еще лекарство вы
быхотели  бы  дать  им,  если  не  это  самое  старое,  самое  безопасное  натуральное
лекарство,  которое  использовалось  на  протяжении  тысячелетий?Или  вы  собираетесь
смотреть, как ваши дети страдают от всех этих экзем и сыпи без всякой причины?Я бы
сказал, что это нехорошо.Тем более, когда есть такое простое решение всех этих кожных
проблем.

Нормально ли смотреть, как ваши дети кричат от боли, когда вы можете просто дать им
каплю масла, и они избавятся от боли?Хм?Джей Би

«Может ли администратор посоветовать,  какую дозу  дать  8-летнему ребенку,  которого
отправили домой умирать?» Рикардо
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--  Начните с маленькой дозы, посмотрите,  как ребенок отреагирует,  а затем увеличьте
дозу  так  быстро,  как  ребенок  сможет  ее  принять.Трижды  в  день.Обычно  они  набиты
таблетками,  когда  их  отправляют  домой  умирать,  поэтому  вы  хотите  сначала  их
детоксицировать, потому что вы не знаете, что произойдет при взаимодействии, обычно
не очень приятно то,  что делает взаимодействие с этими смертельными химическими
веществами.Но  это  потому,  что  масло  пытается  очистить  стол,  чтобы  он  мог  начать
работать.

Или, если вам нечего терять, вы также можете начать с большого количества масла и
таким образом ввести пациента в состояние контролируемой комы.Я бы, наверное, так и
сделал, но какое направление лечения они выберут, зависит от родителей.

Все, что я знаю, это то, что агрессивные болезни нужно лечить агрессивно.А еще я знаю,
что в целом чем больше масла вам удастся закапать в пациента и чем быстрее вы это
сделаете, тем больше шансов на успех и выживание.Но я также знаю, что инструкции по
дозировке упоминаются не просто так.

Если бы это был мой ребенок, я бы залила его маслом, точно знаю, ребенок бы в нем
плавал, и я бы, скорее всего, не подпустила к нему ни одного врача.Но это я, и я знаю, что
делать.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Хорошо, в данный момент я схожу с ума.Доктор Дейва посадил его на Лирику, чтобы
вылечить боль от опоясывающего лишая.Последние два дня (и стало еще хуже) у Дэйва
были галлюцинации.Например, он просто сказал: «Парень с рыжими волосами не должен
быть здесь доставщиком». Когда я спросил: «Что?», Дейв ответил: «О, неважно, я уверен,
что  его  здесь  нет».  Я  только  что  разговаривал  с  ним,  и  он  сказал,  что  понял,  что
происходит что-то неладное, потому что, когда он смотрит краем глаза, он может видеть
джунгли за нашим окном.ВТФ!!!Он уже некоторое время принимает масло каннабиса, и у
него никогда не было ничего подобного.Менее недели на Лирике, и он почти полностью
потерял контроль над движениями, и теперь у него галлюцинации.Я просто нанес немного
масла  каннабиса  на  очаги  опоясывающего  лишая  (с  ДМСО),  и  боль  прекратилась.Я
позвонил доктору и ПЕРВЫМ ДЕЛОМ В ПОНЕДЕЛЬНИК привожу Дейва.Кстати, я только
что  проверил  сайт  Lyrica,  «ненормальное  мышление»  и  «галлюцинации»  —  один  из
побочных эффектов». Ким

«У Спенсер  была замечательная неделя  для всех!!Он впервые встретил  двоюродного
брата и познакомился со своим дядей и тетей из Джорджии!!Он влюбился в свою тетю
Сару, он даже предпочел ее мне или папе!!Самое приятное было видеть, как он ДЕРЖИТ
КРАСКУ  В РУКАХ И РАСКРАСИТ,  находясь  на  коленях  у  своей  тети!Он  даже  сделал
передачу,  с  правой  руки  на  левую!!Он  нарисовал  деревянную  машину  с  абсолютной
точностью,  используя  свои  пальцы  ног!Постараюсь  в  ближайшее  время  загрузить  его
видео!Он продолжает говорить новые слова и быть просто очаровательным!Мы смогли
заставить его нести вес на ногах с большой поддержкой!Ему было лучше всего, когда его
возили в ходунках...Я не могу описать то радостное горе, которое я испытала, наблюдая,
как  мой  ребенок  делает  это.Чистая  радость  на  его  лице,  когда  он  может  играть  с
большими мальчиками...все они ехали на велосипедах и самокатах,  и ему оставалось
только с тоской смотреть...Я видел желание присоединиться на его лице и непонимание,
почему он не мог просто пойти и поиграть с ними...А потом его двоюродный брат Джейсон
с золотым сердцем начал тащить его за собой, говоря другим мальчикам, что им лучше
ехать быстрее, иначе копы доберутся до них, таща Спенсера за ними в своем ходунке,
издавая сирену.звуки, в то время как другие катались вокруг и вокруг.Если бы вы только
видели его лицо... наконец, наконец, он был одним из мальчиков!Он разбил мое сердце на
миллиарды кусочков, а затем снова собрал его вместе одним только мерцанием его глаз и
хихиканьем  в  его  голосе.Лучшая  неделя  за  долгое  время.Спенсер  стал  большим
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мальчиком,  и  мне  это  нравится!Мне  хочется  работать  сильнее,  бороться  сильнее,
молиться дольше за это маленькое чудо, которое мы называем Спенсер».

«И его опухоли уменьшаются с помощью масла каннабиса с высоким содержанием ТГК !!
Спенсер  был  признан  неизлечимым  онкологическим  отделением  Лома  Линда.Но
недавняя МРТ показала уменьшение размеров опухоли!!Масло с высоким содержанием
ТГК — его единственное лекарство!Настойка с высоким содержанием КБД — это то, что
улучшает функцию его рук, по существу, заживляя нервы, которые были разрушены во
время операции на головном мозге и позвоночнике». Сюзетта

«Я до сих пор не могу поверить, что масло со мной сделало.Диабет, повреждение почек,
артрит,  радикулит,  разрывы  сухожилий,  ожирение  —  все  это  исчезло,  и  определенно
произошел нейрогенез.Плюс мне бы сказали,  что у меня СДВГ, если бы я сейчас был
ребенком.Я  был  маниакальным  саморазрушающимся  монстром.Я  тратил  больше
времени на хулиганство в школе, чем на уроки.Я заставил своих родителей пройти через
ад.Пока  я  не  начал  курить  травку.В  школе  мне  было  в  среднем  30,  а  по  некоторым
предметам  -  90  и  даже  90.И  больше  никакого  вандализма.Забавно,  они  думают,  что
травка вредна для детей.Я был бы вынужден не согласиться». Питер

«Мы  лечим  нашего  6-летнего  сына  с  опухолью  головного  мозга  AA3  и  редким
генетическим  заболеванием.Врачи  ничего  не  могут  предложить  и  говорят,  что  ему
осталось жить всего несколько месяцев.Пока приступов нет, и следующее МРТ покажет
нам  больше.Последний  осмотр,  если  не  считать  опухоли  головного  мозга,  у  него
ИДЕАЛЬНОЕ  здоровье.У  него  не  было  ни  химиотерапии,  ни  облучения,  ни
операции.ТОЛЬКО масло!!!” Пенне

«Боже мой, я сижу здесь с слезами на глазах, пытаясь переварить новости из только что
полученного телефонного звонка.Чуть более 2 недель назад я разговаривал с отцом на
востоке,  у  5-летней  дочери  которого  только  что  случился  рецидив.У  ****  была
диагностирована нейробластома высокого риска 4-й стадии (детский рак) - плохой прогноз
(расширение MYCN).Им сказали, что надежды нет, и в основном, чтобы отвезти ее домой
и наслаждаться последними днями с ней, что у нее мало времени.Понятно, что папа был
очень расстроен,  когда позвонил мне.Мы указали ему правильное направление, и они
начали  трахаться  с  медициной.Они  только  что  закончили  прием  у  онкологов  в
больнице.Анализ  мочи  ****  на  онкомаркеры  ПОЛНОСТЬЮ  НОРМАЛЬНЫЙ!!!Она
поднялась с 80, затем поднялась до 90 на следующей неделе, а теперь снизилась до 8,7.
(Между 2  и  9  нормально).Правильно,  ребята,  НЕТ ПРИЗНАКА РАКА.За 2  недели этот
ребенок  прошел  путь  от  неизлечимо/критически  больного  до  полного
выздоровления.Онколог сказал,  что они никогда раньше не видели ничего подобного».
Корри

«Мой 11-летний сын проходил химиотерапию в течение последних 10 месяцев (и он также
подвергался облучению в течение 6 недель за  это время),  и  мы давали ему масло в
течение последних 4 месяцев,  и это действительно помогло во многих отношениях.  ».
Анджела

«Масло  спасло  мне  жизнь.Буквально.У  меня  тяжелая  сердечная  недостаточность,
остеопороз, остеоартрит, синдром рыхлых связок и регионарный болевой синдром.Я не
принимаю никаких других лекарств, и мое здоровье неуклонно улучшается.Мой 11-летний
сын, страдающий аутизмом/эпилепсией, уже несколько месяцев не принимал лекарств, и
благодаря тому, что Рик узнал о нефти, он хорошо себя чувствует.Спасибо за спасение
наших жизней». Мария

«Я заметил, что оно делает несколько вещей: когда мой малыш ударяется головой из-за
того,  что  бросает  камни  или  что-то  в  этом  роде,  и  у  него  появляется  шишка,  масло
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рассеивает  ее  в  течение  дня!Он  также  работает  для  закрытия  отверстий  в  коже,
оставленных  прыщами,  фурункулами  или  даже  кистами.У  меня  иногда  появляются
фурункулы  на  лице,  и  они  удаляются  мазью  из  ихтаммола,  но  иногда  остается
дырка.Недавно я начал заливать масло каннабиса в отверстие, и разве вы не знали, что
оно запечатало большую дыру около миллиметра в диаметре!И теперь область на одном
уровне с моей кожей!Единственное, чего он не сделал, так это обесцвечивания области
моей кожи, которая немного темнее, но есть и другие вещи, которые я могу использовать
для этого.Я просто счастлив, что он запечатывает кожу!» Махндиса

«Моя лучшая подруга дала его своему сыну, и у него прекратились приступы.Прости, мой
друг, что я сомневался в тебе.Вы знали, что лучше для вашего ребенка, и были правы».
Мэри

«Знаете, что меня раздражает?Этим родителям не страшны такие побочные эффекты,
как  почечная недостаточность,  кома,  задержка  развития  и,  возможно,  смерть.Но когда
возможный побочный эффект «высокий», все сходят с ума.Вот как сильно им промыли
мозги.Смерть  как-то  более  приемлемый  побочный  эффект,  чем  кайф.Зачастую  это
образованные, интеллигентные люди.Это невероятно." Мисси

«Опять же, дети тоже нуждаются в ТГК в своих лекарствах.Регулируйте каннабис точно
так же, как вы регулируете кукурузу или чай.Это все, что нужно.Никаких дополнительных
налогов,  никаких  специальных  лицензий,  ничего.Это  единственный  рациональный
путь.Косметика  с  30% THC работает  лучше  всего,  просто  помните  об  этом,  когда  вы
начинаете  думать  о  том,  как  «регулировать  употребление  каннабиса».  Пустая  трата
времени и усилий даже пытаться «регулировать это». Я бы сказал, что мы уже достаточно
зарегулированы».Джей Би

Суппозитории
«Суппозитории с маслом Рика Симпсона (RSO) — это благословение для всех женщин с
проблемами, связанными с ПМС, а также для всех, у кого есть геморрой, болезнь Крона,
проблемы с  кишечником и  т.  д.Они также отлично  подходят  для  дыхания  и  легочных
заболеваний,  не  говоря  уже  о  борьбе  с  гриппом.Они  производят  очень  приятное
длительное ощущение в теле.Я не видел никого,  кому бы не нравилось принимать их
после того, как они преодолели свои первоначальные колебания».Джей Би

«Привет, JB, я не знаю, будет ли это кому-то полезно, поэтому позволю тебе судить об
этом.Недавно у меня была какая-то проблема с непроходимостью кишечника, она так и не
была  полностью  диагностирована.Внутреннее,  очень  болезненное  опухание,  которое
почти блокировало кишечник.В худшем случае я не мог сидеть или даже стоять из-за боли
и  мог  только  лежать  на  боку  для  облегчения.Врач  общей  практики,  по-видимому,
исключил рак из экспресс-анализа крови, но ничем не мог мне помочь, кроме встречи с
консультантом через несколько недель.Я по глупости попробовал аптечные препараты от
геморроя, которые после краткого успокаивающего действия только ухудшили ситуацию.

Примерно за месяц до этого я купил форму для суппозиториев на eBay, поэтому решил
попробовать.Я смешал кокосовое масло (твердое при комнатной температуре) с RSO и
добавил  несколько  капель  масла  чайного  дерева.Успокоение  было  немедленным,  и  в
течение  24  часов  я  почувствовал  улучшение,  определенное  ощущение  заживления,  и
опухоль уменьшилась.В течение 7 дней я пришел в норму и почувствовал себя полностью
исцеленным, перестал использовать суппозитории.Это было немного преждевременно, и
еще через 7 дней опухоль вернулась.Я сразу же вернулся к использованию суппозиториев
и на этот раз продолжал в течение 14 дней (насколько это было возможно) после того, как
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отек  прошел.Я скрещу пальцы,  когда говорю это,  но,  похоже,  это сработало,  и  масло
спасло меня от того, что было страшным и болезненным во время ожидания приема у
специалиста.Теперь я чувствую себя очень уязвимым, когда у меня нет тюбика масла в
холодильнике.

За облегчение моей боли и быстрое излечение себя, экономя драгоценное время врача-
специалиста, я, по-видимому, преступник, нарушающий закон!Какой странный мир!» М

Как сделать суппозитории?
Масло какао растопить,  добавить  масло,  примерно 1-2г  масла  на 100г  растопленного
масла какао для начала.Затем увеличивайте дозу каждые четыре дня, пока пациент не
использует около 0,33 г масла в каждом суппозитории.1 г (общий вес) суппозиториев для
детей,  2  г  для  взрослых,  3  г  (шарики)  при  вагинальных  проблемах.0,01-0,02  г  масла
хорошо подойдет  новичкам.Если  вы  начнете  с  0,05  г  в  суппо,  он,  вероятно,  тоже  не
почувствует,  но лучше начинать с небольшой дозы (для тех,  кто  никогда не пробовал
коноплю в прошлом и т. д.).Настоящий RSO очень мощный, и вы никогда неточно знать,
как  отреагирует  пациент  (артериальное  давление  и  т.  д.),  но  суппозитории  были  бы
хорошим способом приучить людей к маслу.

Суппозитории интересны тем, что они, кажется, открывают легкие и облегчают дыхание,
скажем, за 20 минут — мечта многих больных ХОБЛ, астмой и т. д. сбылась.Пациенты
также  использовали  их  для  лечения  псориаза,  высокого  кровяного  давления,  болезни
Крона, судорог ПМС и т. д.

Вы также можете добавить в суппозитории другие натуральные масла, это зависит от
того,  для чего вы их хотите и для какой цели.Просто зайдите на некоторые сайты по
натуральной  медицине  и  прочитайте,  что  делают  различные  эфирные  масла,  и  вы
сможете экспериментировать столько, сколько посчитаете нужным.

Кроме того, суппозитории — отличный способ лечения пациентов, которые по какой-то
причине не могут есть масло или не могут держать его в желудке.Что касается меня, то,
судя по эффектам, прием масла в суппозиториях — лучший и самый приятный способ
употребления конопли.Звучит и выглядит поначалу смешно, признаю, но те, кто пробовал,
соглашаются.Может быть, это открывает чакры снизу вверх, кто знает, но это, безусловно,
прекрасно.

Женщины с удовольствием принимают суппозитории — они также помогают при разного
рода бактериальных и вирусных инфекциях, «партнерском обмене микробиологической
информацией», аллергии на презервативы и используемые на них лубриканты и т.  д.Я
упоминал,  насколько  эффективно  масло  заботится  о  (уровнях)  гормонального
дисбаланса?С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Суппозитории с RSO также можно использовать при всех видах вагинальных проблем,
включая,  помимо  прочего,  дрожжевые  инфекции,  ВПЧ,  кондиломы,  герпес  и  многие
другие заболевания или инфекции, от которых не обязательно страдать.Особенно, когда о
них можно так легко позаботиться, если использовать масло.Джей Би”

«Суппозитории с конопляным маслом RSO отлично подходят для всех типов анальных
или  вагинальных  проблем,  геморроя,  болезни  Крона,  проблем  с  кишечником  или
кишечником,  лейкемии,  заболеваний  легких,  включая  астму,  опухоли  головного  мозга,
артериального давления, контроля гормонального баланса и т. д.Джей Би”

«Можете ли вы дать мне совет, безопасно ли использовать конопляное масло во время
беременности,  пожалуйста?Там не так много информации,  которую я могу найти.Моей
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подруге только что сказали, что у нее пупочная киста, из-за которой могут образоваться
тромбы, что приведет к смерти ее ребенка.Я видела эффект конопляного масла и пользу,
которую  оно  может  принести,  я  просто  не  уверена,  безопасно  ли  оно  во  время
беременности». Кристин

-- Дорогая Кристина, конечно, ее безопасно использовать, коноплю веками применяли во
время беременности и родовых схваток.Я рекомендую делать суппозитории по 0,01-0,06 г
масла в каждом (начните с 1-2 г масла на 100 г какао-масла).Киста обычно исчезает в
течение  нескольких  недель.Три  раза  в  день,  и  не  беспокойтесь,  масло  не  навредит
малышу.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Страдаете  мигренью?Возьмите  количество  масла  каннабиса  размером  с  рисовое
зерно.RSO, и немного подмигнуть.Нет ничего лучше, позвольте мне сказать вам!» Сара

-- Отличный совет, Сара.Это действительно работает.Могу ли я предложить попробовать
это в суппозиториях, довольно близко к немедленному облегчению, а также работает как
профилактическое  средство,  если  вы  принимаете  его  неукоснительно  каждый
день.Мигрень  может  быть  такой  изнурительной.(Джиндрич  рассказал  мне  о
суппозиториях, и он был прав во всех отношениях.)» Трейси

«Я  получил  то,  что  хотел,  спасибо.Я  хотел,  чтобы  вы  признали,  что  масло  является
лечебным независимо от его силы.Масло не обязательно должно быть 95-98%, чтобы
иметь  лечебную  ценность.Это  не  просто  «дерьмо»,  если  не  максимально  возможный
процент.Мне кажется вредным, что так много людей обращаются сюда за информацией,
чтобы получить дезинформацию о том, что каннабис может быть дерьмом.Это священная
трава и определенно имеет ценность в любой форме.

Я думаю, что смазанный шприц (разумеется, без иглы) с чуть подогретым маслом можно
ввести и  ввести  прямо в кишечник.Стреляйте прямо туда.Кажется,  разбавление  имеет
больше смысла для местного применения на больших площадях». Блейк

-- Если это то, чего ты хотел, то ты все еще упускаешь суть, Блейк.Масло с содержанием
ТГК 45% — дерьмо по сравнению с лучшим чрезвычайно мощным и седативным 95-98%
ТГК RSO, и оно никогда не будет иметь таких же или сопоставимых эффектов.Это то, что
ты хотел услышать?

Теперь, пожалуйста, не стесняйтесь намазать маслом свою прямую кишку, если вы хотите
еще  лучше  доказать  свою  точку  зрения,  таким  образом  вы  получите  больше
практического опыта в том, как правильно его использовать.Масло быстро покажет вам,
почему его лучше использовать в форме суппозиториев и что лучше прислушаться, чем
благонамеренный совет.Масло может работать как клей, если вы до сих пор не поняли
намека.Наслаждайтесь  экспериментом,  пожалуйста,  сделайте  видео  об  этом,  чтобы
другим не пришлось повторять эту ошибку новичков.С наилучшими пожеланиями, Джей
Би

«Печень получает большую часть своего кровоснабжения от пищеварительной системы,
поэтому она может дополнительно перерабатывать белки, другие питательные вещества
и токсичные вещества.Таким образом, прием масла Симпсона обеспечивает надежную и
быструю доставку  в  печень,  а  затем  в  систему  кровоснабжения  и  в  остальные  части
тела.Кроме того, часть масла попадет непосредственно в толстую кишку, чтобы дополнить
лекарство в кровотоке.Удачи!" Стив

«Чувак, суппозиторий с маслом каннабиса НАКОНЕЦ-ТО облегчил мою сильную боль в
желудке!Я тоже не чувствовал себя обдолбанным!(Я предпочитаю иметь выбор с этим) Я,
наконец, смог спать без боли и проснулся, чувствуя себя намного лучше.Друг дал мне
статью, в которой объясняется биодоступность масла каннабиса при различных методах
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приема.Это длинно и научно, но я прочитал это все.

При приеме внутрь желудочные кислоты снижают скорость всасывания.Люди получают
это действительно «кайфовое» или «каменное» чувство, когда они глотают масло, и, в
свою  очередь,  они  думают,  что  масло  должно  быть  «действительно  рабочим».Но  с
оральным  путем  он  на  самом  деле  не  усваивается  с  большей  скоростью,  он  просто
переживается психоактивным образом.

Я  принимал  масло  каннабиса  перорально  почти  2  года,  и  у  меня  было  отличное
исцеление.Приклад (каламбур),  попробовав 2  дня суппозиториев,  я в этом убедился!Я
чувствую  себя  намного  лучше!Меньше  воспалений  в  суставах,  не  такая  скованность,
нервные  боли  и  мышечные  спазмы  стали  намного  лучше,  и  нет  болей  в  животе!Ну
наконец  то!Болезнь  и  хроническая  боль  ужасны.Теперь  я  еще  более  положительно
отношусь  к  этому  маслу.Мне  действительно  нужна  была  какая-то  надежда.Я  начал
думать, что он сделал все, что мог, и теперь у меня есть надежда».

«Биодоступность при ректальном введении была примерно в два раза выше, чем при
пероральном введении из-за более высокой абсорбции и более низкого метаболизма при
первом прохождении». Микки

-- Suppos отлично подходит для очень многих условий.Я сделал их популярными в ЧР, и
тысячи людей используют их с большим успехом.Так что поздравляю, Микки.;) Джей Би

«Кажется, что можно принимать гораздо большие дозы в виде суппозиториев и не иметь
отрицательной  психоактивной  реакции.Существует  ли  скорость  насыщения  для
всасывания  через  ректальный  путь?То  есть  могу  ли  я  ускорить  свое  заживление,
изготовив суппозитории с большей дозой?» Микки

-- Будьте так же осторожны с дозировкой, как и при пероральном применении.До 5 мг на
суппо для неопытных, около 10 мг обычно переносится очень хорошо.При более высоких
дозах вы никогда не знаете, как отреагирует пациент, поэтому лучше увеличивать дозу
постепенно.Но  как  только  вы  разовьете  свою  терпимость,  вы  сможете  свободно
экспериментировать.Мне  лично  нравятся  суппозитории  с  0,3-0,5  г  масла,  но  для
большинства  других  это  было бы слишком  много,  поэтому  не  пытайтесь,  если вы  не
знаете, что делаете, и не возражаете против двухдневного сна или чего-то в этом роде.;)
Джей Би

«Я понимаю, почему она немного напугана из-за того, как масло может заставить тебя
чувствовать себя.особенно если вы никогда не испытывали это раньше.Моей маме было
62  года,  когда  мы  начали  давать  ей  масло,  она  даже  никогда  раньше  не  курила
марихуану.Она была очень слабой,  у  нее кружилась  голова,  и  какое-то  время она не
могла есть, НО это побочные эффекты масла.Сейчас мы делаем суппозитории, и разница
поразительна.Теперь  она  может  принимать  свой  полный  грамм,  разделенный  на  3
капсулы в день.Она все еще чувствует, когда он начинает действовать, но он не такой
тяжелый,  как  когда  она  принимала  его  перорально.Мы  также  смешиваем  в  том  же
соотношении масло семян конопли, и пока оно работает хорошо.Надеюсь, я имел какой-
то смысл». Никкита

«Привет, JB, у моей мамы рак легких (стадия 3), и я накачиваю ее маслом, сейчас ее 10-й
день, и мы почти на 1 грамме в день.Вы были правы, она привыкла и Зомби эффекты
днем лучше, ночью спит по 10-12 часов.Так мне и с мамой свечи делать?Спасибо." Рио Э

-- Да, Рио, почему бы и нет.Ей понравится их принимать, они действительно вызывают
очень  приятные  ощущения  в  теле.Та  же  дозировка,  что  она  привыкла  принимать
перорально,  смешать  с  какао-маслом.Она  может  принимать  его  между  приемами  в
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качестве  добавки,  если  может,  или  вместо  пероральной  дозы,  на  свое
усмотрение.Ректально или вагинально женщины имеют небольшое преимущество перед
мужчинами в этом отношении.

И  если  бы  женщины  знали,  насколько  свечи  с  маслом  могут  помочь  при
предменструальных и гормональных проблемах, они бы все их принимали, в этом я не
сомневаюсь.

Кроме того, суппозитории с 0,005-0,01 г масла в них являются отличным способом начать
лечение  для  начинающих,  пациенты  обычно  не  получают  кайфа  от  суппозиториев  с
небольшими дозами масла в них,  и,  похоже,  им очень нравится этот опыт.Но,  как мы
выяснили, прием суппозиториев часто является более спорной темой, чем использование
масла в целом.

Тем не менее, реальность такова, что геморрой рано или поздно настигнет вас, и когда
это произойдет, вы будете счастливы принять суппозиторий с маслом каннабиса или два,
я могу вам это гарантировать.Потому что облегчение наступает немедленно, и поверьте
мне, лишь немногие люди достаточно сильны, чтобы не принимать суппозиторий в таких
ситуациях.Слишком много предубеждений против каннабиса,  геморрой может их очень
быстро развеять.Джей Би

«Вы  сказали,  гормональные  проблемы…Я  на  Эстрогеле,  потому  что  у  меня  нет
гормональной причины моей большой операции.Помогает ли это в этом?» Элизабет

«Конечно же…Мне 55, и я использую его каждый день». Кристи

Трубки для кормления
«Я лечу свою мать.У нее рак горла, и она последовательно вводила его через зонд для
кормления.Немного  подогрейте  и  смешайте  с  кокосовым  маслом!Трубка  никогда  не
засорялась!» Стив

«Я даю его своему сыну через зонд для кормления,  когда он не хочет его глотать - я
наливаю  очень  горячую  воду  на  масло  в  чашке,  затем  оно  рассеивается,  затем  я
добавляю немного более прохладной воды (не слишком много), чтобы вода не слишком
горячим, затем налейте его в пробирку.Это работало довольно хорошо, хотя иногда масло
немного выстилало трубку, но она никогда не блокировалась.Секрет в том, чтобы вылить
его, пока он еще очень теплый». Анджела

«Есть ли у кого-нибудь идеи о том, как давать кому-то конопляное масло через зонд для
кормления?Я смешала его с оливковым маслом, чтобы он был не таким густым, но я все
еще боюсь, что он забьет трубку.Есть идеи?" Стивен

-- Стивен, всегда лучше найти способ применения неразбавленного масла, это лучший
способ.Если вы не можете найти способ, вы можете смешать его с едой пациента и дать
ему  съесть  ее  таким  образом.Да,  может  забить  трубку,  именно  если  масло  густой
консистенции.Некоторые масла густые, некоторые более жидкие.Но когда вы подогреете
их до температуры тела, они должны быть достаточно жидкими, чтобы не засорить тюбик.

Другой  способ  –  давать  его  больным в  суппозиториях  с  маслом какао.Тем не  менее,
употребление  масла  в  пищу  является  предпочтительным  способом  приема  этого
лекарства, когда это возможно.Есть много способов введения масла, и часто они очень
индивидуальны,  поэтому  постарайтесь  найти  способ,  который  лучше  всего  подойдет
пациенту.С наилучшими пожеланиями, Джей Би
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«Я знаю, это звучит ужасно, но немного кока-колы через трубку, чтобы промыть ее после
введения  вязких  веществ  или  просто  прочистить  засоры,  в  целом  работает
хорошо.Старый резервный РН. Эллен

Хирургия, химиотерапия или масло?
«Ты никогда не возьмешь мои сиськи, когда я могу проглотить RSO!!» Хлоя

«Сама  идея  о  том,  что  рак  молочной  железы  —  это  «процентный  риск»,  —  полная
ложь.На самом деле у всех есть раковые микроопухоли в организме, в том числе и у
меня.Рак  —  это  не  болезнь,  которую  вы  просто  «заболеваете»,  как  случайный  удар
молнии.Это то, чем вы должны «управлять» или «предотвращать» это изо дня в день, от
еды к еде, посредством выбора образа жизни, который включает добавки витамина D,
питание, суперпродукты, овощные соки и отказ от вызывающих рак химических веществ и
радиации. Поэтому, когда врач говорит, что у вас есть «шанс» заболеть раком, он имеет в
виду, что вы не можете контролировать рак, а это откровенная ложь.Другими словами,
шарлатанство от рака.

--  Когда  у  вас  есть  «шанс»  заболеть  раком,  просто  ешьте  масло.Это  гораздо  более
здоровый и безопасный вариант.Джей Би

«Смотрите на рак или любую другую серьезную болезнь, как на огонь.Чем сильнее пожар,
тем больше энергии нужно, чтобы его потушить.Итак, что бы вы предпочли использовать
сто ведер воды (RSO) или стакан воды (другие виды нефти), если ваш собственный дом
загорелся?Или вы хотели бы, чтобы профессиональные пожарные пришли и помогли вам
с этим?Это то, что я бы предпочел, но нынешним пожарным, то есть врачам, даже не
разрешено использовать воду для тушения всех этих пожаров, и они даже не знают, как
ее использовать после  всех этих десятилетий идеологической обработки,  промывания
мозгов и отказа от употребления марихуаны в медицина.

Имеет ли для вас смысл, что кто-то отправил опытных пожарных на большой пожар в
городе  и  не  дал  им  использовать  воду,  т.е.  самый  простой  и  традиционный  способ
тушения  пожара?Не  мне.Но  тем  не  менее,  это  именно  то,  что  власти  сделали  с
медицинской системой, которую мы имеем сегодня.

Много  пожаров,  нет  воды,  т.е.  много  дополнительной  работы  для  пожарных/врачей,
которые не могут  выполнять  свою работу  наилучшим образом.Так  не должно быть,  я
считаю.У них должно быть лучшее оборудование и лучшие инструменты для работы, не
так ли?Это то, что я сделал бы, если бы я был их менеджером/правительством.Есть ли
что-то плохое в том, чтобы смотреть на это таким образом?Я так не думаю». Джей Би

«Для любой женщины, читающей это, я надеюсь, что это поможет вам узнать, что у вас
есть  варианты»,  —  продолжила  г-жа  Джоли.
--  Если  г-жа  Джоли  считает,  что  двойная  мастэктомия  является  лучшим  способом
предотвращения рака, то позвольте мне сказать, что я категорически с этим не согласен.И
если бы я был на ее месте, я бы ел масло и каждый день втирал его в подозрительные
места,  это гораздо более безопасный вариант,  чем то,  через что она прошла.И самое
смешное, что она все равно будет есть масло, потому что ей придется.

Например, сколько КТ ей пришлось сделать до и после операции?Одно сканирование КТ
равно  или  может  равняться  200-500  рентгенограммам  легких,  а  эффекты  облучения
являются  кумулятивными.Так  что  на  самом  деле  эта  «профилактическая  операция»,
скорее всего, вызовет у нее рак, а не предотвратит его.Ну что ж.

Это  то,  что  вы  получаете,  когда  у  вас  слишком  много  денег,  и  когда  вы  делаете
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генетический тест, чтобы предсказать свое будущее.Эти аферисты сказали ей, что она
заболеет раком груди,  поэтому она «действовала» и теперь будет жить без груди,  она
будет грустить по этому поводу, она будет думать об этом все время, она получит много
других болезней в результате это, и она, скорее всего, получитрак все равно где-то еще, и
она, скорее всего, будет после того, что с ней сделали врачи, и после всей той чуши,
которую они ей наговорили.

Действительно, лучше сидеть дома, есть масло и ни о чем не беспокоиться.По крайней
мере, я так думаю.Если оно придет,  оно придет,  зачем беспокоиться о том, что может
произойти через двадцать лет, и вам отрежут грудь ни за что, кроме простой коррупции и
воровства на самом высоком уровне.Джей Би

«Я считаю, что вы правы насчет JB!В 2005 году мне удалили правую грудь, если бы я
знала о RSO, я бы никогда не сделала эту операцию.Как вы знаете, у меня сейчас рак
легких, и я считаю, что RSO — единственный выход». Бонни

«Правда,  Джей Би,  у  меня была профилактическая гистерэктомия после рака груди 1
стадии, о чем я сейчас сожалею.Если бы я тогда знала о RSO, мне бы не делали ни
операции, ни облучения!Плюс облучение было протокольным!!!!!У меня так много ВЕРЫ в
RSO,  что  я  отменила  свою следующую  маммографию.Я  увижу  своего  консультанта  в
последний раз,  чтобы сказать ему,  что я  покончил с раковой индустрией,  поскольку  я
верю, что знаю лекарство, я собираюсь написать «РИК СИМПСОН СЛЕЗЫ ФЕНИКСА» в
своих  больничных  записях.:)  Я  не  могу  отблагодарить  вас  за  вашу  помощь  и
самоотверженность.Мои  пожертвования  от  рака  теперь  идут  на  слезы  феникса.Я
благословен!!!МИР, мой друг.:)” Тина

«Это  так  глупо  рисковать  своей  жизнью  с  мастэктомией,  чтобы  вам  не  пришлось
ВОЗМОЖНО рисковать  своей жизнью из-за  рака.А  потом рискуете  заболеть  раком со
всеми этими сканированиями!Насколько глупо вы себя чувствовали бы, если бы у вас
развился  рак  легких  после  всех  этих  снимков?Или  умер  во  время  осложнения  после
операции?Мастэктомия  после  того,  как  у  меня  диагностировали  рак,  ВМЕСТЕ  с
конопляным маслом, и я бы не стал судить, но делать это без рака - такой же риск, как и
заболеть раком.Простая логика». Карла

«К сожалению, я постоянно вижу, как женщины делают это в качестве «профилактики». И
они боятся этого, потому что считают, что это их единственный выход.Мы знаем лучше,
но,  ей-богу,  сколько еще людей должно страдать от этой дерьмовой болезни??!!Наши
правительства  бесполезны.Если  бы  у  нас  была  конопля,  которую  можно  было  бы
свободно употреблять, многие не оказались бы в положении, в котором находится дама
выше.Очень, очень грустно и на самом деле меня злит». Грузия

— Значит,  она зарезала себя и назвала это превентивной мерой?Это безумно...Кроме
того, генетика так не работает.У всех нас есть все гены практически для всего...Именно
наша ОКРУЖАЮЩАЯ СРЕДА запускает  активацию определенных генов.Когда  говорят,
что  «это  передается  по  наследству»,  это  на  самом  деле  признак  того,  что  привычки
передаются из поколения в поколение, вызывая одни и те же генетические триггеры.Дело
не только в генетике.Совершенно невежественно говорить...» Алистер

«Что  врач  может  убедить  кого-то  сделать…Послушайте,  люди,  генетический  скрининг
намного сложнее, чем «О, у вас есть этот ген, поэтому у вас есть 87% шанс заболеть
раком». Вот еще один факт, о котором большинство не знает: раковые клетки есть у всех;
поддержание жизненного тонуса и минимизация токсинов из окружающей среды - лучший
способ сохранить здоровье...Это кажется таким чрезмерным.Серьезное злоупотребление
отношениями между врачом и пациентом». разъем
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«Интересно, отрубают ли Брэду Питту яйца, чтобы предотвратить рак яичек?» Майк

«JB, хотел поделиться этим с тобой и Риком.Нефтяная таблетка, о которой она говорит, —
это  RSO.Я  подумал,  что  это  может  вас  заинтересовать.У  меня  для  тебя  тоже  есть
фотки.Это было отправлено сотрудником и натуральным лекарством». Рик

«Хорошо, я впервые рассказываю об этом миру, так что извините меня, если я немного
запутался.
У меня  тяжелая  форма эндометриоза.Это  заболевание,  при  котором ткань,  которая  в
норме  выстилает  внутреннюю  часть  матки,  называемая  эндометрием,  начинает
разрастаться за пределами матки.Обычно покрывает яичники, кишечник и другие органы и
ткани слизистой оболочки таза.Так же, какэндометрий реагирует во время менструации,
так же как и смещенный эндометрий за пределы матки.Она утолщается, разрушается и
кровоточит при каждом менструальном цикле.Смещенная ткань не имеет возможности
выйти из организма, оказываясь в ловушке.Что, в свою очередь, вызывает раздражение и
воспаление окружающих тканей, что в конечном итоге приводит к образованию рубцовой
ткани и спаек (аномальной ткани, которая связывает органы вместе).

Это  вызывает  ужасные  побочные  эффекты.Боль  Кб  постоянная  ежедневная
тошнота.Дисменорея,  болезненные  менструации,  которые  обычно  могут  длиться  весь
цикл.Чрезмерное кровотечение, бесплодие, утомляемость, тошнота, запор и т. д.Сейчас
современная  медицинская  помощь  при  эндометрозе  —  это  в  основном  гормоны  и
сильные  обезболивающие  препараты.В  зависимости  от  степени  тяжести  и  планов
лечения  наиболее  рекомендуемым  и  эффективным  методом  лечения  является
гистерэктомия.

Мне всего 21.Я постоянно борюсь с ежедневной болью и надеждой на будущую семью и
крепкое здоровье.Это настолько негативно влияет на повседневную жизнь, что иногда я
едва могу встать с постели.Я пробовала гормоны и массу лекарств, от которых мне было
очень  плохо.Пока  ничего  не  получилось...примерно  до  месяца  назад.Владелец  и
создатель  или  MOTH  (лекарство  из  травы)  познакомил  меня  с  этим  замечательным
лекарством,  называемым  «масляная  таблетка».  Наряду  с  изменением  диеты,  за
последний месяц я заметил огромные улучшения.Я сплю целых 8 часов, что для меня
табу!Я видел огромное значительное уменьшение боли, на самом деле незначительное
или  полное  отсутствие.Теперь  моя  тошнота  полностью  прошла,  и  в  отличие  от
обезболивающих, которые я получал от врачей, теперь я могу переваривать пищу и есть
без проблем. Я могу честно сказать, что не чувствовал себя так хорошо с тех пор, как мне
исполнилось 15 лет!»

«Я лучше умру естественной смертью, чем позволю кому-то разрезать меня на стальном
столе в больнице.У хирургов не всегда есть 100% успех, моя подруга Марджи умерла от
гистерэктомии, она истекла кровью на операционном столе». ДеЯнг

«Позаботился  о  камнях  в  желчном  пузыре  у  моей  сестры.Как  только  она  начала
принимать масло, у нее прекратились ужасные приступы.У нее никогда не было другого, и
она отменила операцию!!!!Мое здоровье тоже сделало 180». Келли

«19 месяцев назад после того, как мне удалили раковую опухоль в толстой кишке, в день
выписки  позвонили в  онкологическую клинику.Химия и облучение должны начаться  на
следующей  неделе  -  стандартный  протокол,  как  они  сказали.Бред  я  сказал!!!Масло
каннабиса  будет  моей  версией  стандартного  протокола.Годовой  осмотр  в  прошлом
месяце.КРОВЬ ЧИСТАЯ - результаты компьютерной томографии продиктованы мне моим
хирургом. Цитата, Джерри, у тебя безупречная толстая кишка. Джерри

«Здравствуйте,  JB,  у  меня вопрос о неотложной медицинской помощи.Мой папа упал,
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ударился головой, и у него образовался сгусток крови во внешней оболочке мозга, а не в
самом мозгу.Он был выписан из больницы и прекратил прием болеутоляющих средств,
так как они не помогают при головных болях.Врачи надеются,  что тромб со временем
уменьшится в размерах, иначе попытаются оперировать...Он принимает Коверсил 2,5 мг
от артериального давления,  Фломакстра от увеличения простаты, а также страдает от
недостатка тромбоцитов в крови, вызывая гаммафацию определенного значения.Ему 80
лет, и он никогда не пробовал RSO.У меня есть такой, хотя он уже год лежит в контейнере
в холодильнике...Был ли у вас опыт уменьшения образования тромбов такого типа?Будет
ли какая-то польза от местного нанесения на голову в области боли или лучше будет
принимать  внутрь?Я  обязательно  куплю  вашу  электронную  книгу  сегодня,  но  любой
конкретный личный совет был бы очень признателен...Я, вероятно, буду смешивать RSO с
кокосовым маслом или оливковым маслом, которое он может предпочесть, поскольку он
итальянец, для приема внутрь и/или местного применения.Я думаю, главное, что я хочу
знать,  это  -  есть  ли  возможность  неблагоприятного  воздействия  на  сгусток  крови  от
приема RSO?Везде есть много информации об уменьшении опухолей, но я не могу найти
ни одной информации о тромбах во внешней оболочке мозга???!!!Пожалуйста, помогите».
Росс

--  Привет,  Росс,  вот тебе электронная книга.Масло поможет с тромбом,  тоже легко.Он
должен был получить каннабис в своем организме сразу после падения.И теперь, чем
раньше  вы  можете  получить  его  на  этотем  больше  шансов  на  успех.Я  бы  уменьшил
количество  лекарств  вдвое,  когда  вы  начнете  давать  ему  масло,  чтобы  избежать
нежелательных  побочных  эффектов,  а  затем,  как  вы  говорите,  внутренне  и
местно.Суппозиторий с маслом отлично подойдет — суппозитории отлично подходят для
заболеваний легких и головного мозга. Джей Би

«Я смешал примерно полунции с 60 мл оливкового масла (не знаю, насколько хорошего
качества оно было у меня).Пошел туда, он выглядел так, будто смерть подогрелась (он
только разрешил мне нанести его местно на свою голову).Я проверил 0,5 мл в пипетке, и
я все еще функционирую, но у меня легкий вес.Я намазала ему на голову как минимум
вдвое  больше.Через  полчаса  он  заключил,  что  все  вошло,  и  вытер  голову
полотенцем...Мы съели принесенного мною копченого лосося, затем я вышла за хлебом и
молоком  и,  вернувшись,  услышала,  как  он  чирикает  по  телефону  с  другими  своими
детьми,  которые,  очевидно,  тоже  были  рады  услышать,  как  он  вернулся  к  своему
обычному состоянию.Ядаяда, спасибо за вашу работу, ребята!...Росс

«Я  в  4  раза  пережила  рак,  мой  последний  диагноз  был  агрессивно-инвазивный  рак
молочной  железы  4  стадии,  поэтому  в  феврале  2014  года  я  перенесла  двойную
мастэктомию.  На  этот  раз  я  отказалась  от  химиотерапии  и  радиации и  использовала
масла ТГК и CBS, чтобы вылечить себя. У меня ремиссия уже 2 года. Да, дорогая, это
работает. Если у вас есть какие-либо вопросы, пишите мне, хорошо. Думаю, я могу тебе
помочь. До этого я трижды проходил лучевую и химиотерапию, и на этот раз я отказался
от нее и использовал свои альтернативные методы.  На этот раз у меня было лучшее
качество жизни.  Не тошнит и не тошнит постоянно.  Мой уровень боли контролируется
маслами и концентратами ТГК и КБД. На этот раз не фармацевтика. Никаких опиоидов.
Слава Богу." Тина

«Недавно  я  встретил  одного  джентльмена,  он  сказал  мне,  что  был  директором  по
специальным проектам, работавшим на правительство в начале семидесятых.Он сказал
мне, что тогда они изучали медицинское конопляное масло и бросили его.ЗАЧЕМ?Потому
что это РАБОТАЛО!!Да, он сказал, что «сильные мира сего знают, что в жизни нет денег,
есть только смерть». Как мы все знаем, в нашей стране и в США политики инвестируют в
химические лаборатории и фармацевтические компании.Что ж, после продолжительного
обсуждения  он  также  сказал  мне,  что  с  тех  пор  он  и  вся  его  команда  принимали
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медицинское конопляное масло, и этот прекрасный джентльмен выглядит так, будто ему
чуть  за  шестьдесят,  ну,  на самом деле ему  под  семьдесят,  и  он  отлично  выглядит.  !!
Остальные члены его команды тоже живы, теперь есть над чем подумать!!А знаете ли вы
также, что самому старому из ныне живущих людей на нашей планете 131 год, он всю
свою жизнь употреблял медицинское конопляное масло и до сих пор каждый день ходит и
работает на своей ферме… Нас предают люди, которым мы должны доверять! !” Брайан

ПМС, менопауза
«Это  одна  вещь,  для  которой  конопля  и  конопляное  масло,  в  частности,  являются
лучшими, без исключения.Вы просто не найдете ничего, что могло бы помочь или помогло
бы лучше, чем конопля.Поможет восстановить гормональный баланс и снять агрессию,
перепады  настроения  и  т.д.Это  также  поможет  облегчить  предменструальные  боли  и
спазмы, неприятные ощущения, беспокойство и т. д.

Если  бы  я  увидел,  что  женщина  начала  вести  себя  странно  из-за  гормонального
дисбаланса в ее организме, связанного с ПМС, я бы немедленно дал ей коноплю всеми
доступными способами,  формами или формами.Я не  вижу  причин,  по  которым кто-то
должен  страдать  напрасно.Не  говоря  уже  о  том,  что  когда  страдает  один  человек,
соответственно страдают и все вокруг, что может подтвердить любой, кто имел дело с
женщиной  в  предменструальный  период.Я  хотел  бы,  чтобы  она  съела  масло,
использовала его в суппозитории, и я не пренебрегала бы местным применением на ее
животе и спине.Ей это понравится, потому что это снимет боль и улучшит ее кожу в этих
местах.Я бы тоже покурил с ней масла, чтобы она знала, что она «не одна» и что кому-то
не все равно.С коноплей менструация не должна быть разочаровывающим и неприятным
опытом для всех участников.Джей Би”

«Масло каннабиса — это мое лекарство от менопаузы и профилактическое средство от
рака яичников, которое моя мать принимала в 1985 году.Если бы я только знал о масле,
моя  мама  увидела  бы  менярастите  и  рожайте!Это  вылечило  мои  симптомы
менопаузы.Сработало за 48 часов!Я снова могу жить!Я делюсь этой информацией везде,
где  только  можно.Лекарство  должно  быть  доступно  каждому!Спасибо,  Рик,  за  то,  что
распространяешь новости и делаешь людей здоровыми!» Шелаг

«Я похудел на 50 фунтов благодаря тому, что мои гормоны воздействовали на меня — я
сразу  это чувствую — больше никаких приливов,  которые обычно продолжаются весь
день и ночь.Когда я заболела в 37 лет, у меня тоже началась немедленная менопауза, и
болезнь портит все гормоны.Я верю, что набрал 100 фунтов с тех пор, как заболел, и с
небольшим использованием потерял 50». Джоанн

«Я давно слежу за страницей Рика, и благодаря информации, которую я там получила,
моей астмы и  ОЧЕНЬ СИЛЬНОЙ ночной потливости  и  приливов  из-за  очень  сложной
менопаузы теперь не существует.Продолжайте хорошую работу." Лиз

«У меня рак и апноэ во сне.Я не только отлично сплю, я не просыпаюсь от приливов.Это
благословение». Стефани

«Кто-нибудь  еще  сообщал,  что  масло  действительно  хорошо  облегчает  симптомы
менопаузы?Мои  приливы  и  ночная  потливость  почти  полностью  исчезли,  когда  я
принимала масло». Джилл

В.Черт возьми, Джей Би... она прекрасно себя чувствовала ДО уколов антиэстрогена.Они
делают  ее  смертельно  больной.
А.Сюрприз, сюрприз, Валери.«Держитесь подальше от врачей» — это правило игры на
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данный  момент,  к  сожалению.Мы  не  говорим  это  из  удовольствия,  это
реальность.Пациенты обычно хорошо переносят масло, пока не вмешаются медицинские
эксперты  и  не  испортят  его  некоторыми  ненужными  альтернативными  и
экспериментальными  химическими  препаратами.Так  что,  пока  врачи  не  научатся
правильно пользоваться этим лекарством, действительно безопаснее держаться от них
подальше  (если,  конечно,  позволяют  обстоятельства).Ей  не  нужны  уколы,  ей  нужно
проглотить как можно больше масла и как можно быстрее,  чтобы устранить ущерб от
предыдущего  лечения  и  взять  свое  состояние  под  контроль.Если  масло  не  поможет,
маловероятно, что что-то еще поможет.Джей Би

Регулирование массы тела
«Масло каннабиса регулирует массу тела и, безусловно, приведет вас к здоровому весу!
Это  также  заставляет  вас  не  так  сильно  хотеть  нездоровой  пищи.Это  действительно
удивительное лекарство.Это единственное НАСТОЯЩЕЕ лекарство для похудения». Рик

«Я тоже худею — мне нужно пойти купить пояс.:) Я встал на весы и сейчас мой вес 139# -
я не видел такого веса со школы.Я поражен, и люди продолжают говорить мне, насколько
заметна потеря веса, я чувствую себя прекрасно.У меня также почти нет аппетита, и это
немного странно, когда я чувствую желание отказаться от некоторых жирных сладостей,
от  которых  я  обычно  никогда  не  отказался  бы  раньше.Странный.Я  забеспокоился  на
наносекунду,  что принимаю слишком много масла или что-то  в  этом роде,  но быстро
понял,  что  это  мое  тело  исцеляется...  теряет  то,  что  не  должно туда  попасть,  и  чем
больше я меняю свою диету на органическую, тем здоровее она становится.Никаких диет,
никаких чрезмерных физических упражнений, только верховая езда, садоводство и забота
о маме.Я думаю, что это естественный побочный эффект RSO.:)" Вереск

«Я принимаю масло уже 2 месяца и также замечаю потерю веса…полностью отказаться
от рецептурных препаратов...Отказалась от таблеток от давления...только что померил
давление  (без  таблеток  за  2  месяца  после  приема  масла)...результаты  124/80  сидя
частота  пульса  79...МОЙ  БОГ...это  просто  офигенно!!!Скоро  будет  сделана  работа  с
кровью, и тогда я сообщу ИДЕАЛЬНЫЕ цифры для ВСЕХ… Спасибо, РС, мой ЗЕЛЕНЫЙ
ангел». Сюзанна

«Хорошая работа, Сюзанна!!Я ем каннабис ежедневно уже больше года, и поддерживать
свой вес в старшей школе никогда не было так просто во время моей военной карьеры,
когда  я  принимал  лекарства,  отпускаемые  по  рецепту!Нравится,  насколько  проще  с
каннабисом!!!» Тэмми

«Я замечаю, что после того, как я курю немного масла, мой сахар в крови действительно
быстро  падает.И  я  курю  больше  масла,  чем  шишки,  и  я  немного  похудел,  и  моя
пищеварительная система действительно успокоилась». Мишель

«Я был на нефти некоторое  время теперь.Это  действительно  помогает  поддерживать
нормальный  уровень  сахара  в  крови,  но  у  меня  есть  проблема.Мой  новый  врач  по
обезболиванию сделал  анализ  мочи и  дал  положительный  результат.Я сказал  ей,  что
использую его, чтобы не переходить на инсулин.Она сказала, что если у меня и дальше
будет положительный результат,  она откажет мне от других  обезболивающих.Сейчас я
похудел  на  40  фунтов,  уровень  сахара  в  крови  нормализовался,  и  я  чувствую  себя
прекрасно.Если они отменят мои лекарства, я снова наберу вес, потому что моя спина и
колени дегенерируют, и я не могу заниматься спортом.Сейчас я живу в Орегоне, где нефть
легче  достать  из-за  аптек.Я  не  знаю,  что  сказать  своему  врачу.Я  был  с  ними
откровенен.VA отказывается от моих лекарств и не хочет иметь дело с нами, которые все
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время испытывают настоящую дегенеративную боль.Какой беспорядок. Мишель

«Мой мануальный терапевт сейчас слышит меня о RSO.Теперь, когда я похудел на 65
фунтов за 5 месяцев без физических упражнений, перестаньте колоть себя инсулином,
теперь  принимайте  мои  таблетки  по  1/2  дозы.Скоро  и  их  отбросим.Его  сердце
раскрылось,  когда  я  рассказал  ему  о  Рике  и  его  истории.Он  попросил  других  своих
пациентов, дорогой человек, которым он является, я напомнил ему, что я упомянул RSO
ему, для него!лол, ему это понравилось, так что ты-ты-ты, так держать, все мы!» Дэйв

«Я ел масло каннабиса с целью похудеть, а также следил за своей диетой и регулярными
физическими упражнениями.Пока за 8 недель я потерял 8 фунтов.это впечатляет?Я еще
не уверен, но я дам тебе знать.Я намерен делать это каждый день в течение 6 месяцев.Я
заметил, что почти никогда не бываю голоден, и у меня нет желания (кроме хорошего
шоколада)  сладкого,  а  когда  я  ем  что-то  сладкое,  я  могу  съесть  только  небольшое
количество.Спасибо, что опубликовали это.Я хотел бы посмотреть, получают ли другие
выгоду от нефти таким образом?» Робин

«Привет  Джей  Би.Надеюсь,  это  сообщение  найдет,  что  у  вас  все  хорошо.Я  просто
подумал,  что  поделюсь  своим  опытом  использования  масла  каннабиса  в  качестве
ежедневной добавки.Прежде чем узнать о пользе масла каннабиса и о том, что оно может
сделать для человеческого организма через Рика Симпсона и вас самих, я столкнулся с
некоторыми надвигающимися проблемами со здоровьем в дополнение к тем, которые у
меня уже есть.

Я страдаю от хронической боли из-за тяжелого остеоартроза из-за несчастного случая на
лесозаготовке, который разрушил мое правое колено.Из-за этой травмы я больше не мог
работать полный рабочий день.Я также страдаю от ОА в правом плече, руке и кисти от
плечевого сплетения до правого плеча, что вызвало паралич правой руки в течение года.Я
испытывал  покалывание  в  кончиках  пальцев,  а  также  воспаление  и  отек  обеих
голеней.Мой врач предупредил меня за 6 месяцев до покалывания в пальцах, что, если я
не изменю свой образ жизни, я на пути к диабету.

В то время я весил 260 фунтов.Я также потерял обоняние и вкус.Все это были признаки
диабета.Врач сказал после тестирования моего сахара в крови, что из 1-10 я был на пути
к @ 6,5.Я начала принимать масло около 6 месяцев назад.Зерно риса утром и еще раз
перед сном.Теперь я вешу 203 фунта, у меня нет покалывания в кончиках пальцев, мое
обоняние вернулось, и я снова могу чувствовать вкус вещей.Отек и воспаление в голенях
и ступнях ушли, как и боль от ОА.Большое спасибо за распространение правды об этом
целебном растении среди остального человечества.Вы с Риком — настоящая находка для
тех из нас, кто в ней нуждается.

Ой!Моя  дочь  делает  то,  что  в  нашем  доме  известно  как  масляные  шарики  (доза,
раскатанная  в  небольшой  кусочек  хлеба),  у  нас  кончились  масляные  шарики.Я  был
слишком ленив,  чтобы сделать свой собственный,  и по глупости прекратил принимать
свою  дозу  примерно  на  неделю.Я  вернулся  к  217  фунтам.Когда  я  возобновил  прием
масла,  мой вес  снова  упал  до  203  фунтов  и  продолжает  падать.Мой рост  5  футов  8
дюймов,  поэтому  я  скоро  узнаю,  вернет  ли  это  меня  к  моему  добрачному  весу  175
фунтов.Я так в восторге.Урок выучен.Никогда не прекращайте принимать масло.Жизнь
хороша!Большое спасибо." Рон

«Мой сын использует масло Симпсона для лечения болезни Крона, но я слышал, что оно
может  помочь  похудеть.Если  да,  то  как?»  Кристалл
-- Да, можно, ешьте масло, и вы похудеете, если у вас избыточный вес, и наберете вес,
когда  у  вас  недостаток  веса.Не  спрашивайте  меня,  почему,  не  спрашивайте,  как  это
возможно, я не знаю ответа.Это просто случается.Я сам похудел на масле на 50 кг  и
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поверьте мне, я изо всех сил старался опровергнуть Рика.Но я потерпел неудачу, и масло
восстановило и мои мышцы.Это было странно и трудно поверить, признаюсь.Но меня не
смущает,  что  я  похудела  без  капли  пота  и  без  упражнений.На  самом  деле  это  было
довольно приятно,  и я не возражал против хорошего сна,  который стал единственным
заметным побочным эффектом использования масла.Джей Би

«Привет, Рик, я действительно хотел поблагодарить тебя за спасение моей жизни.Мне 17
лет, я из Дели, Индия.У меня действительно был лишний вес.И с мая прошлого года, когда
я начал употреблять RSO, я потерял 40 кг (88 фунтов) за 10 месяцев.Мой брат также
похудел на 23 кг, а моя мать с тех пор похудела на 15 кг, и это потому, что я ем намного
больше  масла,  чем  они,  так  как  я  вообще  не  получаю  от  него  кайфа,  даже  если  я
потребляю грамм.

Так  что  чем  больше  и  быстрее  вы  съедите  масло,  тем  быстрее  и  лучше  будут
результаты.Я действительно хочу, чтобы все знали, что это может вылечить одну из самых
больших болезней во всем мире, ожирение.

Спасибо JB за предоставление нам информации каждый раз, когда это требовалось.Вы
оба мои герои, и я не могу отблагодарить вас, ребята». Шобхит и Шашанк

Тревога, Паранойя

«Пример того, как честный, но ошибочный совет может навредить: кто-то пожаловался на
кайф,  и  ему  сказали  принять  CITICOLINE.  Это  нормально,  за  исключением  того,  что
CITICOLINE является РАЗБАВИТЕЛЕМ КРОВИ, и человек, которому был дан совет, был
человеком, который не мог терпеть разбавитель крови. Человек, дающий совет, имел в
виду  хорошо,  но  не  раскрыл  эту  важную  информацию.  Я  знаю,  что  есть  много
благонамеренных  людей,  которые  хотят  помочь,  но  ПОЖАЛУЙСТА,  БУДЬТЕ
ОСТОРОЖНЫ, разглашая информацию, которая может повлиять как на жизнь, так и на
смерть. Кстати, самый простой способ уменьшить кайф — это положить в рот несколько
перчинок... безопасно, дешево и эффективно». Гэри

«Приятно узнать о цитиколине, так как я также принимаю варфарин. Так же, как куркума,
которая также разжижает кровь». Рэнди

«Цитохолин  вызывает  /  помогает  метастатическим  клеткам  развивать  собственное
кровоснабжение. Не очень хорошо для рака». Джим

«Вчера  я  заставил  женщину  начать  принимать  лекарство.Это  ее  отчет  с  первого
дня.Просто удивительно!Вот мой отчет за первый день:

Вчера утром проснулась с экземой на губе и намазала ее маслом.Жжение прекратилось
примерно  через  10  минут.Болезненность  прошла  за  30  минут.Отек  спал  за  несколько
часов.Волдыри на моей губе сегодня почти наполовину исчезли — обычно они заживают
за 2 недели.Вдыхаю пары масла на губе.Заметил, что боль в правой пазухе несколько
недель прекратилась.И мой нос перестал течь.Чихнул только один раз со вчерашнего
дня.Заметил,  что  моя  усталость  не  была  такой  глубокой,  как  обычно.Заметил,  что  я
расслабился, и тревожность исчезла.

Заметил уменьшение боли в теле вечером - обычно к вечеру у меня такая сильная боль в
теле, что я не могу сидеть на месте (боли в нервах и мышцах голеностопного сустава,
боли  в  коленях/плечах/локтях/запястьях/больших  пальцах  значительно
уменьшились).Кроме того, я получаю очень легкое свечение с каждой дозой.У меня нет
никаких проблем с работой или концентрацией внимания, и я бы без колебаний сел за

- 160 -



руль.У меня очень ясная голова, хотя сегодня утром я забыл принять цитиколин.Я кладу
на Craisen эквивалент примерно полграна масла и принимаю это таким образом».

«Я  начал  употреблять  масло  каннабиса  в  декабре  2012  года  в  качестве
общеукрепляющего средства.Я страдал типом 2диабет в то время.Мой сахар в крови был
в пределах 300, где 100 – это нормально.Меня посадили на метформин, от которого меня
тошнило  каждый  раз,  когда  я  его  принимала.Я  попросила  перевести  меня  на  другое
лекарство  от  диабета,  и  мне  отменили  метформин  и  назначили  янувию.Мой  уровень
сахара в крови на одних только лекарствах снизился разумно.Мои цифры были в высоких
100 большую часть дня.Когда я добавил масло к своему режиму, мои цифры вернулись к
чуть  выше  нормы.Затем  было  обнаружено,  что  Янувия  вызывает  рак  поджелудочной
железы.Я  хотел  прекратить  это  лекарство  и  попросил  своего  врача  вернуться  к
метформину.Он согласился.Конечно, на метформине меня тошнило каждый раз, когда я
его принимал.

Привыкание к маслу было для меня настоящим испытанием.Я ненавидел кайф, который
давала  мне  марихуана.Я  не  употреблял  марихуану  более  35  лет  до  использования
масла.Я начал масло с капли размером с булавочную головку, и даже это было слишком
много.По совету Корри Йелланд я начал принимать цитиколин, чтобы облегчить эффект
от масла.Это сработало хорошо, и я был на этом пути больше года.В мае 2013 года меня
экстренно оперировали по поводу желчного пузыря.Я был в больнице в течение 5 дней
без масла.В то время было обнаружено, что у меня низкий уровень магния.В больнице
мне начали дополнительно давать магний.Придя домой,  я  снова принялся  за  масло.К
моему  удивлению,  после  недельного  приема  магниевых  добавок  я  испытал  очень
приятный  эффект  от  масла.Это  продолжает  быть  моим  опытом.Я  смог  прекратить
использовать цитиколин, чтобы облегчить состояние.Затем я смог увеличить дозу масла
до 1 грана в день.У меня стало сильно падать сахар в крови.Я исключил метформин из
своего ежедневного режима.

С тех пор, как я увеличил свою дозу масла до размера 1 рисового зерна в день, мой сахар
полностью  нормализовался.Мой  a1c  снизился  до  6,1  с  7,2  год  и  1/2  назад.мой
врачпоражен, как и мой фармацевт.Я не могу поделиться с ними причиной своего успеха,
так как живу в стране,  где нефть запрещена.Интересным примечанием к этой истории
является то,  что,  когда меня срочно отправили на операцию, я попросил поговорить с
анестезиологом  наедине.Я  боялся,  что  масло  помешает  мне  провести  безопасную
процедуру.Анестезиолог совершенно не беспокоился о том, что я нахожусь на масле, и
сказал, что во всяком случае это облегчит мою операцию, потому что мои кровеносные
сосуды расширятся, и мне будет легче дышать, пока я буду под наркозом.Во время всего
этого Ааманн был рядом со мной.У него не всегда есть ответы, которые мне нужны, но он
научил меня спрашивать и доверять своему телу и своей интуиции.Это не дается мне
легко,  но  мы,  наконец,  достигли  большого  успеха,  когда  мой  диабет  2  типа  успешно
лечится только маслом.Сейчас май 2014 года.С уважением, Алиса»

«Черт возьми, я даже купаюсь в масле каннабиса, настоянном на других маслах.Кто бы
мог подумать, что ванна поможет при боли и беспокойстве.Ржу не могу." Тоня

«Я принимаю его уже 13 дней, и моя депрессия исчезла, больше нет боли в нервах, у
меня развился нормальный цикл сна, и я не чувствую гнева, депрессии, беспокойства или
последствий моего посттравматического стрессового расстройства из Ирака.Цель связана
с дырами в моих легких из-за паров фосфора от взрыва в Ираке и вдыхания токсичных
частиц, а также рака из-за обедненного урана, которому я подвергся.Через три года после
Ирака у меня начала развиваться базально-клеточная карцинома». Иеремия

"Спасибо!Я  сделал  несколько  партий  масла  с  друзьями  и  раздал  шприцы  другим
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друзьям.Я чувствую разницу безмерно!Мое посттравматическое стрессовое расстройство
уменьшилось, боль уменьшилась, и мои суставы чувствуют себя так, как будто на них
впрыскивали WD-40.Когда тревога становится сильной, я выкуриваю немного масла, и оно
исчезает.В  противном  случае  я  принимал  три  раза  в  день  в  течение  примерно  трех
недель.За эти три недели я прогулял больше, чем за последние три года!Моя любовь и
восхищение  всем  вам  в  Phoenix  Tears!Вам,  мистер  Симпсон,  благодарность  на  всю
оставшуюся  жизнь.Я  знаю,  что  теперь  могу  наслаждаться  этим,  а  не  лежать  на
больничной койке». Фред

«Боль уменьшилась, и мои суставы чувствуют себя так, как будто на них набрызгали WD-
40?Кокосовое масло первого отжима безопаснее» Хантер

«Я использую органическое кокосовое масло первого отжима, чтобы сократить RSO.Это
обеспечивает лучшую скорость впитывания, а также предотвращает прилипание масла ко
всему, включая зубы.Я также использую его, чтобы вывести токсины, полощу столовую
ложку вокруг рта в течение 20 минут и выплевываю в мусор». Фред

«Я был в тот момент своей жизни, когда мое здоровье было ужасным, и мне было очень
больно.Я был на грани самоубийства, потому что жизнь была такой депрессивной.Потом
я  наткнулся  на  "Беги  от  лекарства».  С  тех  пор  моя  жизнь  значительно  улучшилась
благодаря  применению  полученной  информации.Мое  здоровье  сейчас  в  порядке,  и  я
настроен более оптимистично, потому что знаю, что каннабис защитит мой организм от
вреда.С тех пор у меня не было мыслей о самоубийстве, и жизнь становится все лучше и
лучше, когда я узнаю больше о различных лечебных свойствах масла каннабиса». Питер

«Нереально, как контролируется моя тревога…У меня был хронический… Чувствую себя
нормально,  если  нормально,  то  счастлив  и  намного  больше  живу…  Спасибо,  Рик».
приятель

Депрессия

«У  меня  посттравматическое  стрессовое  расстройство,  и  каннабис  помогает  мне
расслабиться, поесть, поспать, сосредоточиться, сконцентрироваться.У меня больше нет
клинической  депрессии...так  далее...Раньше  я  принимал  антидепрессанты,
стабилизаторы настроения, улучшающие настроение, снотворные...что я их не стучу...Мне
просто не нравятся побочные эффекты...и они мне больше не нужны из-за каннабиса...Я
действительно молюсь, чтобы люди узнали о данном БОГОМ РАСТЕНИИ, каннабисе… о
многих применениях и лечебных чудесах, которые он имеет…просто говорю...» Але

«Это  действительно  удивительное  лекарство.Я  помещаю  свою  дозу  в  капсулу,  чтобы
проглотить.Помогает  с  моей  болью  и  симптомами  посттравматического  стрессового
расстройства.Я  знаю  немало  пациентов,  которым  это  также  помогает  при  судорогах,
болезни  Крона,  абстинентном  синдроме  и  т.  д.Некоторые  диспансеры  несут  его».
Надеяться

«Я не могу говорить за других,  но для меня это управление симптомами биполярного
расстройства, поздней дискинезии, поздней дистонии, большой депрессии, хронической
боли, посттравматического стрессового расстройства, горя и беспокойства.Я свободен от
яда (фармацевтики) с сентября, лечусь и чувствую себя прекрасно.Это чудодейственное
средство.Моя собака почти избавилась от рака от масла и местных средств.Это растение
было создано Богом для спасения окружающей среды,  жизней и экономики.Общество
должно быть информировано». Кэти

«Я просто хочу сказать спасибо, Рик. Я промучился все 50 лет с депрессией,  сижу на
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масле уже 8 дней и чувствую, что заново родился. Большое спасибо!" Сью

Рассеянный склероз (РС)
«Просто быстрое обновление, Джиндрич…Жена [59] принимает одну дозу масляного риса
размером с зерно в день, чтобы улучшить сон и общее состояние здоровья, и похудела,
пока не стабилизировалась на 30 фунтов ниже.У нее замечательный опыт использования
масла,  как  и  у  меня.Потеря  как  математических  навыков,  так  и  теоретических
размышлений  с  РС  во  многих  случаях  обратилась  вспять,  и  я  снова  занимаюсь
математическими  вычислениями  в  уме,  как  когда  был  моложе.Мы  оба  стремились  и
достигли больших целей в жизни в этот первый год использования.Спасибо Рику и тебе,
мой друг.О, и Бетти, золотистый ретривер по-прежнему чувствует себя лучше, чем когда-
либо, здоров, а ветеринары все еще полностью отрицают это». отметка

«Мой хороший друг, пожилой человек с рассеянным склерозом, использует марихуану для
облегчения своего рассеянного склероза.Она клянется в этом. Рон

«Мой старший друг на работе рассказал мне о том, что у его жены рассеянный склероз и
насколько это тяжело.Он едва мог прикоснуться к ней, и она всегда испытывала боль.Я
рассказал  ему  о  масле,  потому  что  ничего  другого  из  того,  что  они  пробовали,  не
помогало.Они попробовали,  и  это  работает!Она чувствует  себя намного лучше,  и  она
можетна  самом  деле  чувствует  свои  ноги  (она  не  могла  раньше),  теперь  она  может
сказать, теплый пол или нет, и они очень возбуждены.Эй, они будут продолжать покупать
нефть нелегально, пока она не будет легализована, потому что она работает.Ничто другое
не лечит рассеянный склероз, они уже почти сдались...Масло каннабиса дало им новый
взгляд  на  жизнь  и  большие  надежды  на  их  совместное  будущее.Я  буду  продолжать
распространять информацию об этом медицинском чуде!Спасибо, Рик, я бы никому не
дала эту информацию, если бы не Слезы Феникса». (из Онтарио)

«Доброе утро, Рик, я следил за тобой на Facebook.Я так много узнал от вас, и я ценю
вашу тяжелую работу и преданность.Моя причина думать о марихуане в медицинских
целях  была  только  из-за  моего  состояния,  рассеянного  склероза.Но  благодаря
исследованиям,  которые  я  обнаружил  в  отношении  пользы  от  других  заболеваний,
включая РС и рак,  я  решил,  что если я  не буду делать  свою часть  информирования
других,  то  я  не  буду  выполнять  свою  часть  полностью.Я  надеюсь  быть  полезным
защитником и убедить жителей Арканзаса проголосовать за медицинскую марихуану на
следующих выборах в 2014 году.В этом году мы подошли очень близко.Еще раз спасибо.С
уважением, Нэнси»

«Мы видели, как наша версия масла Симпсона и святых масел для местного применения
излечила  почти  все,  что  было  у  пациента  с  рассеянным  склерозом,  псориазом  кожи,
больных  раком,  и  даже  помогла  пациенту,  перенесшему  инсульт,  начать  говорить
несколько слов и предложений, которых у нее не было с тех пор, как Инсульт!Спасибо за
все, что вы сделали!» -- Спасибо, Майкл, но мне никогда не нравится, когда кто-то делает
"свою версию" RSO.Пожалуйста, следуйте инструкциям как можно больше.Как всегда, на
карту может быть поставлена чья-то жизнь, и вы всегда хотите предоставить пациентам
самую мощную форму этого лекарства, когда это возможно.Джей Би

«Есть всевозможные доказательства и улики, исследуйте их.Я знаю парня с рассеянным
склерозом,  у  него  он  уже  много  лет.Он  лечит  его  маслом,  он  может  ходить  и
функционировать  не  хуже  меня.Затем  я  знаю  еще  одного  человека  с  рассеянным
склерозом,  он  делает  все,  что  ему  говорят  доктора  и  современная  медицина.И  он  в
инвалидном кресле, и его тело отключается». Джефф
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«У  меня  тоже  рассеянный  склероз,  и  я  перестал  принимать  мои  13  сценариев.108
таблеток в неделю и 3 инъекции...И сейчас я употребляю только каннабис». Джон

«Пять  недель  назад  мне  позвонила  женщина  с  востока,  у  которой  рассеянный
склероз.Она 15 лет в инвалидной коляске.Она перепробовала все, что могла придумать,
включая  противоречивую  терапию  CCSVI,  но  улучшения  не  увидела.Мы  указали  ей
правильное направление, и она начала принимать масло.Ее последний звонок мне был
таким:  «Привет,  Корри.Я просто  хочу,  чтобы вы знали,  что  моя инвалидная коляска в
гараже». (Поэтому я думаю, что он сломан, потому что прошло всего 5 недель).«Я встал и
иду!Я очарован.Я избавился от своих зависимостей и только что вернулся домой после
шоппинга.Корри, я не могу ходить по магазинам уже 3 года. В этот момент она заплакала
и сказала: «Корри, ты вернула мне мою жизнь». Корри

Таблетки, сигареты и детоксикация
«Используйте  масло  Рика  Симпсона,  если  хотите  бросить  курить.Просто  проспите
вывод.Тот  же  протокол  и  та  же  дозировка,  что  и  при  любой  другой  болезни,  просто
следуйте инструкциям на нашем сайте.Правильно произведенный и используемый RSO
также работает для всех других типов добавок веществ, например, для героина, кокаина,
алкоголя,  морфина,  сильнодействующих  фармацевтических  препаратов,  вызывающих
привыкание, и т. д.Джей Би”

«Я хочу лично поблагодарить вас и всех производителей, дистрибьюторов и политических
деятелей за то, что вы представили это чудо-масло широкой публике.Короче говоря, я
страдаю от ужасных спазмов, тошноты и уже очень долгое время являюсь наркоманом из-
за этих и других приятных симптомов.Я решил после жестокой битвы со своим здоровьем
дать  отпор.Таблетки  совсем  не  снимали  боль,  они  должны  были  уберечь  меня  от
синдрома отмены.Лекарство от курения было в порядке, но ничто не сравнится с тем, что
масло  делает  для  меня.Мне  очень  тяжело  писать  это,  не  наполнившись  такой
благодарностьюЧто я не вижу сквозь слезы.

Я боролся с полной детоксикацией с помощью масла!Раньше мне приходилось делать это
несколько раз, и с каждым разом становилось все хуже, но на этот раз у меня почти не
было проблем.Ни конвульсий,  ни кожного зуда,  ни пота...ни одного обычного кошмара
отказа от опиатов.Считаю масло чудом!Это спасло мне жизнь!

С тех пор, как я отказался от опиатов, я также изменил свою диету, в основном полностью
без глютена.С пшеницей проблема, а с некоторыми другими зерновыми - нет.Но большую
часть  моей  диеты  составляют  леденцы  с  маслом.С  ними  я  могу  иметь  дело,  я  могу
действовать, думать, делать все, что хочу, с гораздо большей энергией и бдительностью,
чем если бы я вместо этого выкурил лекарство.

Я сказал, что буду краток, правда в том, что я подумываю написать книгу, восхваляющую
это  чудо-масло  и  все,  что  оно  сделало  для  меня.И  поэтому  я  с  глубокой
признательностью и любовью благодарю вас, Рик Симпсон.Махало, Лоис»

«Учитывая,  что  у  меня  аллергия  на  опиаты…  (наименее  токсичные???),  я  возьму
каннабис, пожалуйста». вереск

«Если вы особенно принимаете опиаты, вам нужно понимать, что будет «синергия», что в
основном означает 1 + 1 = 3, в том смысле, что масло, принятое с опиатом, окажет на вас
больший  эффект,  чем  если  бы  вы  просто  приняли  один.  или  другой,  они  усиливают
эффекты  друг  друга,  поэтому  вам  не  понадобится  столько  обезболивающих,  как
обычно.Поговорите со своим доктором о сокращении количества лекарств, которые вы
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принимаете, вы не можете просто отказаться от большинства таблеток, не причинив себе
вреда». Джим

«Мы  с  мужем  начали  использовать  масло  в  начале  года.У  него  легочная  эмболия  и
диагностирован диабет 2 типа.Мы потребляем только булавку два раза в день,  только
потому, что это все, что у нас есть на данный момент.Кстати, инструкции были просты в
исполнении и отлично сработали.Если я могу это сделать,  любой может.Нафту можно
купить в Home Hdw здесь, в Канаде, и она помечена как растворитель для краски без
запаха.Попросите MSDS на него.

Я до сих пор не уверена, помогает это моему мужу или нет, может быть, все же лечит
последствия  двух  КТ?Со  мной  это  имело  замечательную  разницу  за  очень  короткое
время.Моя непереносимость лактозы была вылечена (если я перестану есть масло, она
вернется),  но  сейчас  она  определенно  ушла.Также  произошли  заметные  изменения  в
моей аллергии на запахи.У меня была хроническая инфекция носовых пазух, сколько я
себя помню, антибиотики ничего не делали, и я отказался от них много лет назад.Я рад
сообщить, что мои носовые пазухи очистились, и я могу дышать!На меня все еще влияет
запах, но даже близко не то, что было.

Спасибо  Рику  и  Джей  Би  за  то,  что  донесли  эту  информацию  до  общественности,  и
спасибо всем, кто продолжает писать и делиться своими историями.Хотел бы я кричать об
этом с крыш, но меня бы, наверное, арестовали ;-)) Каннабис окружен клеймом, и люди
(здесь) просто не хотят его слушать.Жаль, я знаю так много, что это могло бы помочь».
Клемми

«Лиза, я также должен сообщить вам, что во многих свидетельствах и документальных
фильмах,  которые я смотрел,  некоторые из  этих  людей начали принимать масло  для
лечения одной конкретной болезни и в конечном итоге получили пользу и избавились от
других болезней, которые они даже не лечили. знать перед использованием масла.

Например,  предположим,  что  вы  принимаете  масло  для  лечения  диабета,  а  затем
обнаруживаете, что после использования масла уровень холестерина в вашем организме
вернулся к  норме,  ваша кожная сыпь или экзема исчезли,  а геморрой внезапно исчез
вместе  со  странной  шишкой,  которая  у  вас  была  или  синусовая  инфекция  внезапно
проходит.Я вижу много такого в своих исследованиях.

Кроме того, многие люди сообщают, что они часто худеют, если имеют избыточный вес,
или возвращаются к нормальному весу, часто даже не пытаясь сесть на диету.А если вы
готовите сок из сырой конопли, результаты в отношении веса и здоровья будут еще более
выраженными.

Я знаю, что Рик Симпсон также пропагандирует растительную диету.Я вижу, что во многих
других  исследованиях,  помимо  использования  медицинского  каннабиса,  переход  на
растительную диету имеет так много преимуществ для здоровья, что довольно часто эти
люди становятся  преданными жизни и хвалят  и  продвигают переход на растительную
диету. в буквальном смысле спасли им жизнь». Донна

«Привет,  Джиндрич,  извини за  беспокойство,  но сегодня Брэд поправил меня в  одном
моменте, который ты, возможно, захочешь исправить.Его показатели сахара в крови при
диабете  нормализовались  в  течение  7-10  дней,  а  не  только  на  следующий день...все
равно  замечательно.Это  также  дает  мне  возможность  переслать  остальную  часть  его
электронной почты, которую, я думаю, вы также захотите опубликовать на PT:

«У  меня  было  5  случаев  рака  кожи  на  левой  руке,  я  знаю,  что  они  образовались  в
результате  того,  что  я  много  лет  ныряла,  опираясь  рукой  на подоконник.Я держал их
покрытыми  маслом  24/7,  и  все,  кроме  большого,  полностью  исчезло.Большой  едва
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заметен, но я все еще чувствую небольшую приподнятую область, поэтому я ежедневно
смазываю  его  маслом.Я  думаю,  что  к  концу  недели  он  исчезнет,  так  как  он  так
близок.Имейте в  виду,  что в  прошлом я  несколько  раз замораживал их,  и  они  всегда
возвращались, на этот раз я уверен, что они не будут, если это так, я точно знаю, что
делать.Всего наилучшего тебе и Рику, Дейл.

-- Спасибо, Дейл, приятно знать, что вы точно знаете, что делать.Джей Би

«Я принял масло, чтобы бросить болеутоляющие и сигареты…И я успешен!Уже больше
месяца ни того, ни другого!» Рэнди

--  Поздравляю,  Рэнди.В  конце  концов,  с  использованием  масла  это  было  не  так  уж
сложно, не так ли?Джей Би

«Некоторые люди просто невежественны и напуганы.Благодаря Рику Симпсону я сам смог
значительно сократить количество обезболивающих, я имею в виду, что принимал 60 мг
OxyContin 3 утром и 3 перед сном и принимал их более 8 лет...Это отстой!

Теперь с  тех  пор,  как  я  начал пить  масло,  я  принимаю только 1  утром и 1  вечером!
Разговор о чуде, по крайней мере, я так его вижу!Врачи сказали мне, что я никогда не
смогу  опуститься  или  перестать  их  принимать.Мальчик  сделал  «Рика  Симпсона»,  и  я
доказываю, что мои врачи ошибались,

Я делаю это и чувствую себя лучше, чем когда принимал эти чертовы ядовитые таблетки!
Несмотря на то, что я принимал такую высокую дозу оксиконтина, я все еще испытывал
боль изо дня в день, не спал и не ел...Сегодня у меня нет болей, я нормально сплю и
больше ем!И я не останавливаюсь в своих поисках, чтобы избавиться от этих таблеток, я
надеюсь,  что  к  тому  времени,  когда  я  буду  принимать  масло  в  течение  месяца,  я
полностью откажусь!Пожелай мне удачи!" Нэнси

«Помогаю людям избавиться от опиатов всех видов и быстро...с РСО...плюс снотворное и
прочее.Без срывов,  без  судорог.Превосходно.Один чувак  сказал,  что это как  заснуть и
встать  чистым,  ничего  не  хочется.Я  слышал,  что  они  чувствуют  себя  прекрасно,  как
каждое  утро  бороться  с  медведем  гризли.Они  снова  чувствуют  себя  молодыми  и
здоровыми.Нам нужен  «Центр  детоксикации RSO»,  чтобы справиться  со  всеми этими
проблемами детоксикации.Мир всем». Рон

«Здравствуйте, Джиндрич, масло определенно спасло разорванное яичко моей соседки.У
него была кровавая моча в течение полутора недель и невыносимая боль.Врач сказал,
что не может прописать ничего, что могло бы помочь при такой боли, и дал ему три дня до
удаления яичка, если оно не остановит кровотечение.RSO справился с болью в течение
нескольких  часов,  и  в  течение  3-4  дней  он  полностью  прекратил  мочеиспускание  с
кровью.Прошло уже две недели, и он в порядке.Я все еще работаю над тем, чтобы он
сделал свидетельство,  но он немного боится этого делать (его слова… «Они придут и
заберут меня, если я сниму видео»), и он мало что знает о настоящей мощность RSO, так
что он немного скептически относится к тому, что масло спасло его мужское достоинство,
лол.Из того, что я видел, масло определенно помогло, но это не задокументировано на
100%, все, что я знаю, это то, что он собирался удалить его, когда я впервые увидел его, и
через  несколько  дней  ему  стало  лучше  после  употребления  масла,  при  местном
применении. и каксуппозиторийночной колпак, лол, но он этого не признает.Я до сих пор
каждый день говорю ему: «Чувак, я спас твои орехи!» lol В любом случае, я просто хотел,
чтобы вы знали, как все прошло, и если я смогу заставить его сделать отзыв, я дам вам
знать». Стив

«С  маслом  мы  смогли  отучить  Кэши  от  метадона,  фентанила,  клонапина,  верседа,
ативана  и  оксикодона  менее  чем  за  две  недели!Без  признаков/симптомов
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отмены.Работает волшебно!» Калли

«В августе 2012 года у моего сына «Пнута» начались судороги, катаплексия, обильное
слюнотечение,  аспирация повседневных жидкостей и общая усталость.Его умственные
способности быстро снижались прямо на наших глазах.Всего за год до этого он играл в
футбол,  соккер  и  был  бойскаутом.В  общем,  до  августа  2012  года  он  был  обычным
маленьким мальчиком.

Перейдем к марту 2013 года, и ему, наконец, поставили диагноз Нимана Пика типа С.NPC
— это неизлечимое заболевание,  которое  в  самых общих  чертах  представляет собой
проблему накопления лизосом.Я смотрю на это как на продолжающееся повреждение
мозга.Врачи  дали  нам  все  лекарства  от  приступов,  какие  только  можно  придумать:
клоназепам,  тегретол,  дилантин,  ламиктал,  кеппра,  гель  диастат  для  экстренных
кластеров и т. д., и НИЧЕГО не помогло.(Кажется, все это только ухудшило ситуацию, дав
нам  ложную  надежду.Каждый  раз,  когда  это  не  срабатывало,  доктор  увеличивал
дозировку.Я их не виню, потому что это все,  что они знают.)  Он лежал бы на диване,
может быть, вы бы заставили его улыбнуться, а может быть, и нет.Он просто лежал и
пускал слюни.Он не мог двигаться.Он превратился из очень активного маленького парня в
зомби.Нам пришлось достать ему инвалидное кресло, собаку-поводыря эпилепсии, и его
поместили в хоспис.

В январе 2014 года вмешался настоящий незнакомец, ставший настоящим другом «Дядя
С»,  и  предложил  нам  помощь  в  лице  Рика  Симпсона  Ойла.Мы  разговаривали  по
телефону полтора часа, и он был так увлечен лекарствами из цельных растений, и он
искренне верил в то, что масло Рика сделало его собственными делами, помогая другим,
что он почувствовал себя обязанным помочь нам.Благодаря доброте своего сердца он
нашел для нас способ получить лекарство, в котором мы отчаянно нуждались.

31 января у нашего сына было не менее 15 приступов в бодрствующем состоянии, и все
это  даже  на  клоназепаме  и  диастате.Несколько  дней  он  провел  лучше,  чем  другие,
некоторые  дни  были  наполнены  припадками  и  страхом.Если  вы  не  являетесь
родителем/любимым  человеком,  который  прошел  через  это,  вы  не  поймете,  в  каком
темном месте вы себя чувствуете.

Первую  дозу  масла  Рика  он  получил  1  февраля.В  тот  день  у  него  было  всего  3
приступа.Он  впервые  за  много  месяцев  сел  в  постели  и  произнес  целое
предложение.Случайность,  подумал  я  про  себя.Но  я  все  равно  был  вне  себя  от
радости.На  4-й  день  он  впервые  за  несколько  месяцев  назвал  мою  жену
«мамой».Расскажите о радости и слезах в тот день.Уже на следующий день, день 5, у
него вообще не было приступов.На момент написания этого поста у нас прошло 58 дней
только с 2 приступами, и они могут быть связаны с внешними факторами.

Сегодня наш сын больше говорит, он активен, он может назвать нескольких президентов
по  лицам,  он  может  сам  кататься  на  своем  специализированном  велосипеде.То,  что
произошло на наших глазах, можно назвать чудом.Я не самый религиозный человек, но я
верю в Бога.Я искренне верю,  что он прислал нам этого «дядю С.».Я считаю,  что он
показал Рику, как это сделать, и он помог вам, Джей Би, рассказать об этом.

За все это, за то, что помог вернуть нашего сына ко мне, к нам.За то, что вывел мою жену
из  глубочайшей  депрессии  и  за  помощь  моей  семье.Рик  Симпсон,  JB  и  «дядя  С»,  я
навсегда в вашем долгу.Спасибо!!!" Кевин
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Зависимости
«Я совсем недавно наблюдал, как неизлечимо больной раковый пациент, зависимый от
морфина,  отказался  от  морфина  «ХОЛОДНАЯ  ТУРЦИЯ».Отвыкнув  от  морфия,  она
почувствовала  голод;  больше  не  было  запоров;  спала  очень  крепко,  и  ее  боль
контролировалась намного лучше.Она также снова стала целостной.УДИВИТЕЛЬНО.Если
бы  я  сам  не  увидел  этого  поворота  на  180  градусов,  я  бы  НИКОГДА  в  это  не
поверил.Раньше  я  никогда  не  выступал  за  марихуану,  но  это  личное  наблюдение
заставило меня поверить». Дженис

«Одна вещь, которую я заметил сейчас, когда я принимаю RSO в течение 3 месяцев, это
то, что он почти избавил меня от тяги к алкоголю.Раньше я выпивал или 2 стакана каждую
ночь, но теперь мне редко хочется выпить, а когда я это делаю, я не пью так много, я
также  заметил,  что  мои  штаны  стали  намного  свободнее.Я  потерял  10
фунтов.Единственное, чего я меньше делаю, так это пью алкоголь.

Я все еще ем то же самое и все еще ем смешанные орехи, печенье и т. Д. Ночью, когда я
перекусываю, и, возможно, я даже ем больше, чем до масла.Да, масло может сделать вас
голодным.

То ли из-за отсутствия алкоголя, то ли из-за масла я похудел на 10 фунтов за 3 месяца.И у
меня не было лишнего веса, 5 футов 10 дюймов и около 198 фунтов.Когда я был моложе,
я всегда весил около 186 фунтов и был в хорошей форме.Теперь мой вес снизился до 187
фунтов, как я проверял.Так или иначе, масло или отсутствие алкоголя заставили меня
похудеть.Просто счастливый побочный эффект». Скотт

«Опиаты вызывают у меня запоры, тошноту, мне трудно подобрать правильную дозу для
эффективного облегчения.Они вызывают у меня головокружение, делают небезопасным
вождение и так далее.Марихуаны нет.Достаточно сказано." Фред

«15-летняя  опиатная  зависимость  вылечена  нефтью.Я  бы  не  пробовал,  если  бы  не
Рик.Так что я должен сказать,  что я действительно обязан ему своей жизнью, так что
теперь  я  один  из  его  самых больших  сторонников.Я  всегда  курил,  но  это  никогда  не
помогало с болью, которую я получал от таблеток.Я столько раз хотел умереть, потому
что больше не отвечал за свою жизнь.Могу сказать из-за РСО.Я НЕ на морфине, окси,
перхлорэтилене, виктике или субоксоне... это избавило меня от всего этого!!!!!А мне 40 и я
снова  чувствую  себя  на  20.Мой  артрит,  который  я  чувствовал  каждое  утро,  теперь
ПРОШЕЛ.Я принимал масло внутрь 10 раз, и моя жизнь началась снова.Нет слов, чтобы
выразить,  как я благодарен.Если вы принимаете таблетки,  начните с приема масла на
ночь, если у вас нет недели, чтобы просто поспать, тогда я бы пошел по этому пути».
Ребекка

«Каннабис  избавил  меня  от  бензодиазепина  после  более  чем  30-летней  зависимости
более 15 лет назад, без него я бы уже был мертв…» Фил.

«Я знаю кого-то, кто использует каннабис, чтобы избавиться от субоксона. Конопля ей
очень помогает.По ее словам, это помогает при боли.Но я думаю, что та часть таблетки,
которая вызывает привыкание у многих, — это «верхняя» часть… в которой каннабис не
так уж и «верхний»… но,  по моему мнению, если вы придерживаетесь этого с самого
начала и толерантность чувство чрезмерной усталости уйдет.ТЕРПИМОСТЬ — это ключ».
Эрин

«Я отказался от всех обезболивающих и теперь могу функционировать — я хочу, чтобы
больше людей могли доверять силе природы!» Сью

«У меня был перелом спинного мозга в 2000 году, и в течение многих лет я смирился с
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мыслью, что в конце концов стану калекой из-за этого, и застрял на оксиконтине почти на
десять  лет,  пока  не  решил  попробовать  каннабис.Теперь,  сравнивая  мои  МРТ,  врачи
задаются  вопросом,  как  миелин  на  нерве  начал заживать  и  избавляться  от  рубцовой
ткани.За  последние  два  года  моя  осанка  начала  улучшаться,  увеличился  диапазон
движений, а также уменьшились приступы». Анна

В.А  метадон?Помогает  ли  RSO  слезть  с  метадона?Это  самый  тяжелый  наркотик,  от
которого  когда-либо  можно  было  избавиться.Я  пробовал  несколько  раз  с  разными
вещами!Снятие средств длится так долго, что это слишком ужасно, чтобы выдерживать
так  долго!Даже  в  реабилитационном  центре  Bradford  Rehab  в  Алабаме  сказали,  что
детоксикация от него труднее всего!Аарон

--  Аарон,  метадоновая  зависимость  --  это  пустяки  для  масла,  особенно  когда  оно
производится и используется по нашим инструкциям.Представьте себе наших пациентов с
раком  4  стадии  —  обычно  они  принимают  коктейль  из  самых  ужасных  препаратов,
которые только можно себе представить, и тем не менее они обычно могут прекратить
принимать что угодно.они принимали через неделю или две.Итак, опять же, по сравнению
с этими лакомствами, метадон — это кусок пирога для нефти.Я годами рассказывал об
этом наркологам, они не хотят в это верить и никогда не появлялись, чтобы я мог просто
показать им это.Джей Би

«Я использовал каннабис для лечения героиновой зависимости моего брата.Его убили на
работе, но мы видели отличные результаты с каннабисом до самой его смерти». Лаура

--  Правильно  используемая  RSO  может  быть  использована  для  преодоления  всех
известных человеку зависимостей от психоактивных веществ.Обычно пациенту требуется
неделя  или  две,  чтобы  перестать  принимать  наркотики/таблетки,  вызывающие
привыкание, и, как правило, значительных симптомов отмены не возникает.Что приятно, а
именно для пациентов и тех, кто за ними ухаживает.Джей Би

«На мой взгляд, все пилоты должны есть масло после приземления в течение дня.Таким
образом, они хорошо отдохнут и выспятся, а на следующий день снова смогут хорошо
работать.Кроме того, как еще они собираются уберечь себя от лучевой болезни и всех
десятков проблем со здоровьем, которые есть у пилотов?

Я  согласен  с  тестированием  ТГК,  это  хороший  способ  определить,  ответственен  или
безответственен человек по отношению к своему здоровью.Здоровье прежде всего.Для
меня те,  у  кого в организме нет ТГК,  просто играют в игры со своей жизнью.Или они
страдают  от  загрязнения  окружающей  среды,  Фукусимы  и  синдрома  отрицания
химтрейлов.Полезно знать, что масло может помочь и в этом.Джей Би”

«Я  лечусь  от  героиновой  зависимости.Я  вижу  людей  в  один  день  и  мертвых  на
следующий, каждую неделю в моем консультационном центре не из-за каннабиса, BHO
или марихуаны, а из-за ксанакса и бензодиазипенов, таких как валиум, и других лекарств,
отпускаемых по рецепту.Что в основном все было куплено нелегально!Конопля за всю
историю еще никому не навредила и не убила.Когда политические партии рекламируют
теорию ворот и теорию шизофрении.Чего вы не понимаете, так это того, что они нагло
лгут!Курильщики каннабиса, страдающие шизофренией, страдали шизофренией до того,
как  попробовали  косяк.И,  скорее  всего,  использовали  его  для  лечения  невыявленной
проблемы.А  шлюз  это  ерунда.В  МАРИХУАНЕ  НЕТ  НИЧЕГО,  ЧТО  ЗАСТАВЛЯЕТ  ВАС
ТЯЖЕЛАТЬ  СИЛЬНЫХ  НАРКОТИКОВ!Настоящими  «воротами»  являются  нелегальные
торговцы,  которые предлагают другие наркотики,  заявляя:  «Если вам нравится травка,
вам понравится и это», потому что они знают, что травка не зацепит кого-то, заставив
тратить сотни долларов каждый божий день или час.Но героин или кокаин заставят вас
стучаться в его дверь по 7 раз в день.Нам пора взрослеть.Откройте глаза и поймите, что
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правительство нуждается в нас гораздо больше, чем мы нуждаемся в них и их лжи». Че

«Более 30  лет  назад  я  узнал,  что  если я  выйду  выпить  и  буду  бояться,  что  кровать
закружится  (помните  это)  из-за  слишком  большого  количества  алкоголя,  я  выпью
марихуану прямо перед сном, и я действительно думаю, что это мне помогло. от болезни
и или сделало мое похмелье не таким сильным, как было бы, если бы у меня не было
этого удара ». Скотт

«THC преодолевает гематоэнцефалический барьер и корректирует миндалевидное тело
пристрастия к алкоголю и другим наркотикам…Обычно это приводит к тому, что человек,
страдающий  от  злоупотребления  алкоголем  и  опиатами,  восстанавливает  свои
когнитивные способности и самостоятельно прекращает злоупотребление». Роберт

«Я заметил это.Я вообще больше не пью.Или иметь какое-либо желание. Бритни

«Очень  верно.Я  испытал  это.У  меня  совсем  нет  желания  пить  этот  ядовитый  яд,
погубивший  мою  печень.Вся  культура  становится  все  более  и  более  странной,  чем
дольше  я  держусь  от  нее  подальше.Люди,  стоящие  вокруг,  заливают  себе  в  глотки
ядовитую мочу.Это странно для меня.:)  Это такое  благословение,  чтобы использовать
травы.Чувствую себя потрясающе, НИКАКОГО ПОХмельЯ!!!» Камуш

«Откуда вы знаете, у кого или у каких животных есть эндоканнабиноидная система?И что
означает эндоканнабиноид?» Триша

«У  всех  животных  есть  эндоканнабиноидная  система,  за  исключением
насекомых.Каннабиноидрецепторы находятся  в  нашей коже,  мозге,  иммунной системе,
кишечнике, печени, позвоночнике, ребрах, лейкоцитах и костном мозге (стволовые клетки)
и т. д.Без эндоканнабиноидной системы, которой более 600 миллионов лет, «стволовые
клетки  вели  бы  себя  как  автомобиль  без  водителя».  Доктор  Гай,  исполнительный
председатель GW Pharmaceuticals, Лондон, Великобритания.Он регулирует все функции
нашего организма.Жирные кислоты омега (3, 6, 9) создают эндоканнабиноиды, поэтому
они  важны  для  нас.Масло  каннабиса  (RSO)  в  основном  перезаряжает  систему
эндоканнабиноидов,  поэтому  оно  может  вылечить  практически  любую  проблему  со
здоровьем». Рик

Качество жизни
«Как только вы узнаете, что масло каннабиса обладает сотнями лечебных свойств, вы
влюбитесь в этот цветок.На самом деле,  я никогда не встречал никого,  кто считал бы
масло каннабиса таким мощным и еще не влюблялся». Питер

«До масла я едва мог спуститься на 3 ступеньки вперед,  теперь я могу совершать 4-
часовые поездки на велосипеде.Просто станет лучше». Питер

"Благодарю  вас  за  эту  информацию!Я  лечил  свои  приступы  паники  от
посттравматического стресса  с  помощью RSO и  обнаружил те  же результаты.Болезнь
Лайма  также  является  еще  одной  болезнью,  которая  имитирует  малярию  во  многих
отношениях,  о  чем  многие  люди  не  подозревают,  если  когда-либо  были  укушены
зараженным клещом.Пусть эти посты просмотрят МИЛЛИОНЫ!!!Давайте хоть раз найдем
хорошее применение этому Facebook!!!!» Линнея

«У моего брата был плохой зуб, который болел.Так что я сказал, натрите его маслом, и он
сказал, что через две недели он все еще не болит и, похоже, не заражен.Поди разберись,
RSO снова спешит на помощь!!!!!» Стив
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«Эй, не знаю, слышали ли вы когда-нибудь об этом, но я обнаружил, что масло ТАКЖЕ
ЗАЛЕЧИЛО или, скорее,  начало заживлять огромную полость,  которая у меня есть на
двух передних зубах. Я случайно залил туда немного масла, и отверстие полости было
ПОЛНЫМ масла, и через несколько дней я заметил, что полость уменьшилась и теперь
стала  вдвое  меньше!Кто-нибудь  когда-нибудь  говорил  это  раньше?Зубная  паста  RSO
звучит  как  ДЕЙСТВИТЕЛЬНО  хорошая  идея!Кариес  трудно  вылечить,  и  я  уверен,  что
каждый скорее вылечит их, чем вырвет себе зубы!Счастливая авария с маслом, я рад
сказать». Ким

«Что НЕ делает масло каннабиса?Это отличная новость, чтобы услышать о зубах.У Шоны
Банды был некроз во рту из-за инфицированного абсцесса, когда был удален мертвый
зуб.У  нее  не  было  денег,  чтобы  пойти  к  врачу  или  дантисту,  чтобы  вылечить
некроз.ВМЕСТО ЭТОГО она всегда наносила на него RSO, и ей никогда не приходилось
ходить к стоматологу, никогда не нуждались в антибиотиках или противовоспалительных
препаратах и не нуждались в каких-либо специальных продуктах, чтобы содержать его в
чистоте.Все благодаря Rick Simpson Oil некроз остановился, и теперь у нее снова розовые
десны!

Я также заметил, что с тех пор, как я начал употреблять масло каннабиса, у меня НЕ
БЫЛО  ПОЛНОСТЬЮ.Мой  рот  был  настолько  кислым  и  заполнен  полостями,  что  мне
казалось странным, если у меня не было кариеса / полостей.Шон говорил об этом и на
днях.

Я  ЛЮБЛЮ  слушать  отзывы  о  масле!ЧТО  ЭТО  НЕ  МОЖЕТ  ИСПРАВИТЬ?Спасибо,
Йиндржих  Байер,  за  то,  что  поделились  отзывом  этого  человека  о  своем  зубе,  мне
нравится, когда люди делятся своим опытом лечения распространенных заболеваний или
поддержания гомеостаза». ЛинЗи

«Я избавился от предраковых полипов, принимая по одной дозе каждый день». Донна

«Какую роль каннабис может играть в жизненном цикле женщины?Когда мама счастлива,
все  счастливы»,  — это  все,  что  я  знаю.И  масло  может  сделать  женщину  счастливой
независимо от того, на какой стадии цикла она находится.Джей Би”

«В каких случаях масло не могло помочь?Есть ли в них какая-то закономерность, или это
больше проверкатребуется для понимания причин?» Дэнни

--  У  масла  есть  проблемы  с  исправлением  того,  что  врачи  напортачили  первым,  это
единственная закономерность, которую я могу придумать.Джей Би

«У  моей  подруги  сильная  аллергия  на  укусы  комаров,  и  прошлой  ночью  у  нее  был
комариный  укус  на  виске…  он  был  огромным,  в  любом  случае,  я  предложил  взять
лейкопластырь  и  приклеить  RSO,  который  мы  сделали  из  листьев  конопли,  на
укус.Сегодня утром, когда мы проснулись, шишка полностью исчезла».

--  Спасибо,  Джимми.Я  уверен,  что  эта  информация  поможет  многим  людям.Наступил
сезон  комаров.И  масло  тоже  действует  как  репеллент,  попробуйте.Всегда  лучше
предотвратить  возникновение проблем,  даже если их  так  легко  исправить  с  помощью
масла.Масло можно использовать местно на все, что зудит, горит или болит.Чем раньше
вы нанесете масло, тем быстрее исчезнут проблемы.Запомни.Джей Би

«RSO  полностью  остановил  мои  эпилептические  припадки.Я  никогда  не  буду
использовать другой искусственный наркотик, если бы я знала о нем до того, как мой муж
умер.Он умер от лимфомы Ходжкина.Может быть, он все еще был бы здесь.В то время
нам сказали, что показатель излечения составляет 70%.Его не стало менее чем через два
года». Келли
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«Аптекарь сказал мне, что это полная чушь!!В мае этого года я потерял отца из-за рака, у
него были два лучших врача в клинике Кливленда и больнице Геога!!Моему отцу было
всего 62 года, в моей книге он был еще младенцем!!Докажи мне, что мой двоюродный
отец сейчас  болен раком.Только  что  узнал  после того,  как  потерял отца  и  этих  моих
родственников. Тэмми

«Очевидно, что фармацевт скажет вам, что это ерунда, потому что он лишится работы,
если мир узнает, что масло каннабиса лечит рак». Мони

«Поражен  вашей  решимостью,  Джей  Би.Если  бы  кто-то  «потребовал»  от  меня
доказательств, я бы сказал им, куда идти, но это был бы не Youtube!В то же время, если
кто-то не исследовал это сам и подключен к основным средствам массовой информации,
он не знал бы фактов и мог бы посчитать это чепухой, я думаю.Солдат на Джей Би и Рике!
PSСкажи своему фармацевту, что его «индустрия» — полная чушь!! Горд

«Я  использовал  его  от  боли,  сна,  хронических  проблем  с  пищеварением,  тошноты,
беспокойства/депрессии.Я  успешно  избавился  от  болеутоляющих,  миорелаксантов,
противорвотных,  снотворных  и  транквилизаторов.ММЖ  спас  мне  жизнь.К  ужасу  моего
врача, я вернулся к жизни благодаря MMJ». Милосердие

«При постоянном приеме масла у моего парня не было мигрени в течение 4 месяцев, они
возвращались,  когда  мы становились  низкими,  и  он  не  мог  принимать  столько  масла
ежедневно, но он уменьшился с 2-4 в месяц до НУЛЯ всех b/c. RSO, в то время он также
отказался от норко, баклофена, прозака от хронической усталости, он даже отказался от
лекарств от щитовидной железы, хотя уровни еще не скорректировались через несколько
месяцев, он не сдается, и, поскольку он чувствует себя достаточно хорошо, я не поощряя
левотироксин, мне очень любопытно, нормализуется ли в конечном итоге его щитовидная
железа  при  постоянном  использовании  RSO,  нам  просто  нужен  постоянный  источник
материала!Лично я отказываюсь от болеутоляющих и миорелаксантов, используя RSO».
Уитни

«Ненавижу звучать резко,  если они были двумя лучшими докторами в Кливленде, что
тогда пошло не так?Традиционное лечение рака НЕ работает!Химиотерапия НЕ работает,
радиация НЕ работает... а ваш фармацевт, ну что еще он может сказать?Спросите его
еще  раз,  когда  он  законно  раздает  RSO.Пусть  твой  отец  покоится  с  миром,
соболезнования  тебе  и  твоей  семье.Пожалуйста,  не  ждите  еще  одной  смерти,  чтобы
провести какое-то критическое исследование...благословения». Лори

«Я бы не курил, но, черт возьми, если бы я мог избавиться от ужасных мигреней, которые
у меня были с 1990 года, я бы попробовал масло или что-то еще». Ревекка

-- Чем раньше вы сядете на масло, тем быстрее избавитесь от мигрени, Ребекка.Это так
просто.Джей Би

«Ну, я дал немного масла 63-летнему мужчине с проблемами простаты.Масло помогло
ему за несколько дней, он без проблем мог мочиться...до масла приходилось каждый день
ставить катетер, болезненная и ужасная процедура.Мир." Юрген

«Я скептик по натуре, но я полностью ПРОДАНА после того, как увидела, что это сделало
с  жизнью  Дженнифер  за  такое  короткое  время.Ей  30  лет.старый,  но  вел  себя  как
депрессивный 70-летний.Единственным советом доктора была операция, которую она с
радостью сделала бы при любом облегчении, но у нее нет медицинской страховки.Она
смирилась с тем, что ей просто придется так жить.

Как  ее  мать,  мое  сердце  разрывалось,  наблюдая  за  ее  страданиями.Ее  дети  тоже
страдали, потому что у их мамы не было терпимости, не говоря уже о силе, чтобы не
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отставать  от  них.Другая  моя  дочь  является  лицензированным массажистом и  усердно
работала, чтобы облегчить ее боль.Массажи помогали, но ненадолго.

Это  масло  просто  находка!!Теперь  Дженни  улыбается  (мы давно  этого  не  видели).  Я
спрашиваю ее, как она себя чувствует, и она говорит: «Мама, я не помню, чтобы мне было
так хорошо».

Я планирую получать больше материала так часто, как только смогу, и хранить как можно
больше  этого  масла  (говорят,  что  его  хватит  навсегда).Мы  с  мужем  собираемся
использовать  его  по  вечерам  после  того,  как  мы  закончим  дневные  дела,  чтобы
предотвратить  многие  болезни  нашего  возраста.Я  ПРОДАН...  СПАСИБО,  РИК
СИМПСОН!!!" Тонда

«Пациент с недавно диагностированной простатой, около 60 лет, тип охотника.Я дал ему
грамм масла, открыто признаюсь.Он позвонил сегодня и сказал, что хочет еще масла.Что
он чувствует себя прекрасно, вообще не имеет проблем с приемом масла, что ему лучше
и т. д.Он также сказал, что почувствовал «ощутимые результаты» с первого дня.Когда он
это сказал, я расхохотался и обрадовался.И я с удовольствием подарю ему еще — мне
очень нравятся такие истории.Джей Би”

«Я узнал, что мои проблемы с простатой просто ИСЧЕЗЛИ через 2 недели употребления
масла…Я сам делаю масло.Теперь я уверен, что уровень ТГК должен быть выше...У меня
есть несколько штаммов.Все они работают, и я их комбинирую.Мой уролог был в шоке и
благоговении, глядя на результаты рентгена и УЗИ...Я призываю всех купить палатку для
выращивания,  вырастить собственное растение, в нем будет часть вашей личности...В
конце  концов,  у  тебя  будет  шанс  встретиться  с  самим  собой...И  выздоравливай
безупречно.А не от встряски и тому подобного.Просто БАДЫ.Убедитесь, что они собраны
правильно  и  в  нужное  время...Это  масло  просто  божественное
лекарство.Конечно...Теперь я это знаю. Гаги

«Я  страдаю  мигренью  с  16  лет.Мне  сейчас  56  лет.Единственное  лечение,  которое
работает для меня и моей кластерной мигрени, — это лекарства.Я принимаю 1/4 зерна
риса за ночь перед сном.Лекарство буквально устраняет все кластерные и некластерные
мигрени.Когда  я  заканчиваю,  мигрени  возвращаются.Я  пробовал  все  лекарства  от
мигрени, и ни одно из них не работает так хорошо, как лекарство.Мне не нужно страдать
от кодеинового мозга или каких-либо побочных эффектов.Это было послано мне Богом».

«От начала моей мигрени вылечили через 30-45 минут после того, как я принял немного
масла.Нет боли.Отсутствие тошноты/рвоты.Нет чувствительности к свету/звуку.Ушел!RSO
- это путь.Одна любовь." Аллен

«Помогает  при  волчанке,  фибромилагии,  мигрени,  беспокойстве.Я  не  мог  жить  без
него.От  всех  таблеток  мне  стало  хуже.Это  лекарство  спасает  меня  каждый  день».
Джессика

«Это  также  очищает  мою  кожу  от  волчанки!Мои  врачи  никогда  не  говорили  мне,  они
только предлагали рецепт на стероиды.Но это успокоило шишки, и они прошли без каких-
либо побочных эффектов.эффекты." Холли

«Я наношу масло на основе кокосового масла на основание черепа,  виски и лоб при
мигрени...работает в течение нескольких секунд». Ширли

«На  самом  деле  у  меня  шизофрения,  и  я  употребляю  медицинскую  марихуану  из-за
побочных  эффектов,  связанных  с  моим  состоянием,  таких  как  тревога  и
бессонница.Лекарство работает, с тех пор, как я стал чаще принимать лекарства, я могу
спать,  чего  раньше  не  мог.Многие  мои  симптомы  появляются,  когда  я  недосыпаю.Я

- 173 -



никогда  не  слышал  голоса  во  время  употребления  каннабиса,  я  чувствую,  что  это
действительно защищает меня от них…» Хосе

--  Я  согласен,  Хосе,  недосыпание  является  причиной  многих  психических
расстройств.Вполне логично,  что человек, который не выспался, чувствует себя не так
хорошо, как после десяти часов освежающего сна после употребления масла.Джей Би

«Я лечу Лайма маслом каннабиса.В основном бартонелла прямо сейчас.Я не мог спать
без него, не мог есть без него и постоянно потеть без него.Я уверен, что много других
неприятных вещей, но я не хочу идти на это, чтобы узнать!И добавить, что первую неделю
я халтурил или около того, но потом все пошло гладко!!!» Мэгги

«РСО И АЛЛЕРГИЯ НА МЕД.Я пошел к своему другу.У нее насморк в горле, и она только
что вернулась от  врача с  кучей антибиотиков.Итак,  вчера я  дал ей каплю масла,  она
натерла немного на шею и горло и легла спать.Обычно она много говорит, иногда мне
интересно, дышит ли она вообще, когда начинает говорить, на этот раз она была самой
тихой из всех, кого я когда-либо видел.

Утром я заварил ей чай и сказал ей взять белую чашку, потому что в другую я положил
мед.У  нее  аллергия  на  мед,  капля  которого  может  вызвать  сильную  аллергическую
реакцию,  которая  потребует  немедленной  медицинской  помощи.Через  полчаса  я
проверила,  как  она  себя  чувствует  в  своей  комнате,  и  действительно  увидела  белую
чашку на кухонной раковине и другую с тремя ложками меда у ее кровати.К счастью,
ничего  плохого  в  организме  она  не  почувствовала,  першения  в  горле  (что  обычно
является признаком начала аллергической реакции).Поэтому я дал ей еще одну большую
каплю масла.Она все еще в постели, смотрит фильм, счастливо улыбается и говорит, что
это лучшее «больное время» в ее жизни.

Для меня это просто еще одно подтверждение того, насколько правильно произведенный
RSO эффективен при аллергии всех видов.И я также счастлив, что могу сидеть здесь и
постить это, вместо того, чтобы сидеть где-то в больнице, задаваясь вопросом, выдержит
ли она чашку чая с медом или нет.Джей Би”

«Вылечили мой абсцесс на зубе за 2 дня, прошел!!» Сюзанна

«Я  злюсь,  просто  читая  эти  истины,  потому  что  знаю,  что  это  правда.Я  страдаю
биполярным расстройством в сочетании с тревогой и сильной тошнотой, и даже несмотря
на то, что у меня есть медицинская карта через государство.Я не могу курить, потому что
в  настоящее  время  большинство  рабочих  мест  проверяют  на  наркотики  и  случайным
образом.Каннабис расслабляет мой разум и позволяет мне почувствовать,  что я снова
могу дышать.

Я абсолютно презираю правительство за все, что они имеют или пытаются отнять у нас, и
без должного лечения себя из-за этого гнева и беспокойства.Я боюсь за свое психическое
состояние.Я в полном затруднительном положении, и от этого пострадаю только я, а не
правительство».

--  Я  очень  хорошо  понимаю  это  чувство,  Аманда.Конопля  должна  регулироваться
примерно так же, как и чай.Джей Би

«Это  заставило меня  чувствовать  себя  лучше  и  спать  лучше,  чем когда-либо  в  моей
жизни.У меня редкая форма эпилепсии, фибромиалгия, остеохондроз 2 фазы в нижней
части  спины  и  куча  проблем  с  пищеварением.Как  только  я  смогу  позволить  себе
принимать его постоянно, я надеюсь отказаться от всех своих лекарств, которые только
уменьшают мои текущие симптомы». Ангел
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«Мой папа умер, когда его можно было вылечить, мое сердце было разбито почти 2 года,
жаль, что я не знал об этом». Анна

«То же самое, но была моя мама.Знай, что ты чувствуешь». Роберт

«От  человека,  который  был  спасен  этим  маслом,  пока  я  болел  раком,  люди  должны
проснуться!!Я принимал 52 таблетки в день!Проведение процедур, которые чуть не убили
меня!Мой  друг  купил  масло  и  принес  его  мне!Я  был  100% против!!Я  думал,  что  нет
выхода,  и  меня  бросят  в  тюрьму!!Он  оставил  его  с  инструкциями  для  Google  Рика
Симпсона.

Прошло  пару  дней,  я  испытывал  сильную  боль  и  пытался  не  думать  о  побочных
эффектах, которые вызывали эти процедуры, я сел на свой ноутбук!!Следующее, что я
знаю, это было 11 часов спустя!!!Вот это да!!Я прекратил лечение, постепенно принимая
все меньше и меньше лекарств, чтобы избавиться почти от всех этих лекарств, и я начал
принимать масло!!Блин,  я  уже год не чувствовал себя так  хорошо!Я позвонил своему
другу, и он изо всех сил пытался достать мне больше масла!Я живое доказательство того,
что это работает!!Я бы все еще был на нем, если бы мог, но это финансовая вещь!О, и у
меня все еще есть рак,  но не так плохо,  и я не делал никаких сканирований,  ничего,
просто живу!У меня ген BRCA, поэтому рак всегда будет, но благодаря этому маслу я жив!
Спасибо." Селия

«Тезис  Рэя  Пита,  к  которому  он  полностью  пришел  после  многих  лет  исследований,
состоит  в  том,  что  потребление  сахара,  крахмала,  соли  должно  быть  относительно
высоким для кислотности желудка, белка должно быть много, но в соотношении примерно
4:1 по отношению к пище. углеводы, ненасыщенные жиры не нужны и, кроме того, вредят
митохондриям,  кофеин  останавливает  цикл  клеточного  стресса,  поглощая  белки  или
жиры,  и  использование  ароматазы  для  превращения  этих  ненасыщенных  жиров  в
эстроген.Прогестерон  является  основным  защитным гормоном  правильного  клеточного
метаболизма,  а витамин Е может предотвратить окисление ненасыщенных жиров,  уже
находящихся  в  организме.Совместная  работа  Рэя  Пита  и  Рика  Симпсона  полностью
разрушила  бы  величайшую  финансовую  схему  страданий,  придуманную  в  известной
истории». Андрей

«Помогает моему СРК и действует как естественный спазмолитик при болях в толстой
кишке.Лучше,  чем  таблетки,  которые  доктор  хотел  дать  мне,  на  этикетке  с  рецептом
написано,  что  это  лекарство  при  использовании  со  временем  может  нарушить
естественное пищеварение, и я могу зависеть от него для пищеварения?Зависит от него?
Но доктор определил, что преимущества перевешивают риски?мм!?Нет, спасибо!" Мари

«Вот примеры использования и успехов, которых я лично добился, употребляя только 1,5
размера зерна риса в день — ничего близкого к грамму, необходимому для лечения рака.

1 - понизил давление со 189/99 до 145/84, что круто.

2 - вылечить инфекцию при ожоге 3-й степени местно всего за 2 применения!

3  -  потребовалось  3  дня,  чтобы  вернуть  опухший  лимфатический  узел  в  нормальное
состояние после того, как он был опухшим более месяца.

4  -  очень  помогает  моей  собаке,  которой  14  лет,  у  которой  рак  носа,  я  распыляю
микрораспылитель из rso и оливкового масла в ее нос - также помогает ей с энергией,
борьбой с блохами и артритом

5 - Я не начал терять слишком много веса,  но,  может быть,  4-5 фунтов за месяц без
изменений, но я надеюсь, что он поднимется.
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6 - больше не использовать снотворное, легко погрузиться в глубокий сон

7  -  помогло  вылечить  защемление  нерва  отдыхом,  но  сняло  боль  там,  где  никакие
безрецептурные  лекарства  не  могли.
Люблю это масло...действительно спасает жизнь». Выживание

«Рик  Симпсон  навсегда  изменил  мою  жизнь.Все,  что,  как  мне  казалось,  я  знал  о
каннабисе, было ложью.Я нахожусь на RSO с октября 2012 года, и я не чувствовал себя
лучше  в  своей  жизни.Мой  метаболизмнормализовано.Я  выпил  таблетки  от  высокого
давления.Мой желудок впервые после школы нормально функционирует.Все благодаря
Рику Симпсону.Я сбросил 30 фунтов, не пытаясь, и не смог бы набрать его, даже если бы
попытался.Я потребляю 1-2 грамма в день перорально.Я покупаю масло и раздаю его
бесплатно больным людям, как Рик Симпсон, и буду продолжать делать это в честь моего
покойного отца Соломона Марсдена.RSO — это настоящее лекарство, и любой доктор,
который этого не признает, должен вернуться в школу». Вильгельм

«Отключил меня от всех лекарств от биполярной тревожности и проблем со сном!!! Доза
важна и требует некоторого времени, чтобы подобрать ее правильно!!” Кара

«Меня  заставляли  принимать  лекарства,  вызывающие  болезнь  Паркинсона,  но  мое
настоящее лекарство, данное Богом, помогло мне преодолеть смертельные последствия
диабета.RSO - это лекарство наверняка.Спасибо, Рик!» Дэйвид

«У меня болезнь Паркинсона… и рак  толстой кишки четвертой стадии.ВЫЛЕЧИЛ ЭТО
маслом  Рика  Симпсона.Общая  стоимость  до  2000.00.Типичный  больной  раком  даст
медицинскому учреждению около 200 000,00.Есть причина, по которой они не хотят, чтобы
об  этом  стало  известно,  и  именно  поэтому  больница  принадлежит  и  управляется
фармацевтическими  компаниями.МАСЛО  КОНОПЛИ  РАБОТАЕТ!!!Мои  врачи
отказывались даже говорить об этом, потому что боятся фармацевтических компаний!»
Ли

"Да.Помогает при  болезни Паркинсона.Есть  видео  человека,  использующего  его,  и  вы
можете увидеть изменения к лучшему.У моей двоюродной бабушки болезнь Паркинсона, и
ей  только  что  диагностировали  опухоль  головного  мозга.Она  переезжает  из  Огайо  в
Пенсильванию, чтобы жить с моими бабушкой и дедушкой, и мы как можно скорее начнем
ее работу с нефтью». Дарлин

Сон, Бессонница
«О да, бессонница. Если бы было плохо, теперь я сплю как убитый». Лаура

«У меня самый удивительный сон.Я использую RSO уже около двух недель, и все мои
показатели  в  порядке,  я  чувствую  себя  здоровым,  и  сон  потрясающий.Сканирование
домашних  животных  через  3  недели,  чтобы  проверить  размер  множественных
опухолей...У меня есть уверенность». Лаура

«Аарин: Я думаю, что съел слишком большой кусок…но это не плохо!Просто, наверное,
пора спать.

-- Как спалось, Аарин?Джей Би

Аарин: Отлично!Я все еще отдыхаю!Я нахожу, что это уже помогает с моей депрессией и
беспокойством.Масло меня смешит, лол.

У  меня  был  еще  один  пациент,  которому  я  показывал,  как  делать  масло,  и  он  тоже
беспокоился.Он тоже смеялся.Это было здорово.
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Я ем количество  размером  с  рис  4  раза  в  день  в  течение  последних  2  дней,  и  мне
приходилось реже вдыхать лекарство, и у меня минимальная боль».

-- Вот как должно выглядеть лечение серьезного заболевания, не так ли?Больной спит,
просыпается отдохнувшим, много смеется над собой и над глупостью всей ситуации, не
испытывает  стресса,  беспокойства,  побочных  эффектов  химических  препаратов  и
т.п.Лично мне бы это, конечно, очень понравилось.Джей Би

«Я принимаю конопляное масло по нескольким причинам, и я никогда не спал так хорошо
и не чувствовал себя так хорошо....Спасибо Рику Симпсону и JB за сообщение о том, что
это растение творит чудеса во всем, что только можно вообразить!!Просто СДЕЛАЙТЕ
это, люди, и убедитесь сами!!Это единственный способ, которым вы будетестань истинно
верующим, поверь мне!!Вал

-- Спасибо, Валя.Это правда, что ничто не сравнится с личным опытом того, что может
сделать масло.Как только вы попробуете его, например, при ожоге или укусе комара, и зуд
и боль уйдут за секунды, каждый может сказать вам, чего он хочет, но масло все равно
будет лучшим лекарством.И вам захочется иметь дома его ведро на случай, если что-то
случится.

Вам не нужно верить ни одному нашему слову, просто приготовьте масло, найдите кого-
нибудь  с  ожогом,  раком  кожи,  диабетической  язвой,  затем  нанесите  его  местно  и
посмотрите, что произойдет.Затем помните, что то же самое произойдет внутри вашего
тела, когда вы проглотите масло, и это все, что вам нужно знать, на самом деле.Джей Би

Для  тех,  кто  думает,  что  никаких  исследований  медицинского  каннабиса  не
проводилось.Существует  более  чем  достаточно  информации,  чтобы  сделать  каннабис
легальным сегодня, это просто ложь, что он не имеет медицинской ценности и что его
эффекты не были научно доказаны.Каннабис не используется в медицине, потому что он
неэффективен,  его  главная  проблема  в  том,  что  он  настолько  эффективен  (и
дешев).Джей Би

«Сейчас я веду дебаты о том, может ли каннабис вызывать психоз/шизофрению.Потому
что они, цитирую, «знают слишком много взрослых, которые много курили травку и теперь
имеют различные проблемы с  психическим здоровьем».  Что  бы вы сказали тому,  кто
сказал  это  вам?Дебаты  были  вызваны  тем,  что  я  нажал  кнопку  «Мне  нравится»  на
мультяшном  изображении  родителей,  рассказывающих  своему  ребенку  о  пользе
каннабиса!!»

-- Кэти, я бы посоветовал им прочитать книгу Рика.Масло излечивает психоз/шизофрению
при употреблении в пищу, а если и лечит, то вполне логично, что не вызывает его.Все, что
нужно сделать,  это найти правильный штамм или штаммы и масло или масла или их
комбинации для этого состояния.Вот и все, на самом деле.Джей Би

«Чем больше успокоительного,  тем лучше.Я использую его на ночь перед сном, и это
работает.Теперь я сплю по 8 часов подряд.Отдых был самым лучшим для меня.Сила 80%
и выше требует времени, чтобы вы привыкли к ней, но вы доберетесь до нее.Начните с
0,01 мл, как указано, и увеличивайте дозу.Я попробовал 0,025 для начала...в следующий
раз  я  взял  только  0,01  мл.0,025  мл  уложил  меня  на  кушетку  на  10  часов.Будьте
осторожны, но не забудьте взять его.Как я уже сказал, ночное время - подходящее время
для меня.Может работать днем и ОТДЫХАТЬ ночью». Джон

«У меня  рассеянный склероз,  и  я  постоянно  страдаю от  боли,  в  том  числе  от  очень
сильных головных болей.У меня дрожь в ногах, и так далее, и тому подобное.Я до сих пор
не могу найти ничего, что могло бы облегчить боль.Я не позволю им накачивать меня чем-
то сильным, потому что я не хочу становиться зависимым от наркотиков.Вот и я страдаю!!
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Может быть, я попробую это, я забыл, что такое сон, постоянно на ногах». Донна

-- Донна, попробуй масло, оно точно поможет тебе уснуть.Джей Би

«Я принимаю конопляное масло по нескольким причинам, и я никогда не спал так хорошо
и не чувствовал себя так хорошо....спасибо Рику Симпсону и JB за сообщение о том, что
это растение творит чудеса во всем, что только можно вообразить!!Просто СДЕЛАЙТЕ
это, люди, и убедитесь сами!!Только так ты станешь истинно верующим, поверь мне!! Вал

«Я даю масло моему жениху, а он взял немного и так устает.Он спит большую часть дня.Я
собираюсь снять его с  него на день или два,  чтобы посмотреть,  какие изменения это
произведет...тогда, может быть, дайте ему чуть-чуть, например, 1/2 рисового зернышка (по
крайней мере, это то, что мы читали), может быть, мы быстро увеличили это для него».
Истребитель глиобластомы

-- Джейсон, чувство сонливости – это нормально, и вы хотите, чтобы пациент спал как
можно дольше.Седативное действие пройдет через несколько недель, но это не является
чем-то нежелательным, наоборот.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

В:  Делаю  сегодня  немного  для  человека,  которому  белые  халаты  сказали,  что  ему
осталось жить две недели, и больше они ничего не могут для него сделать.Я надеюсь, что
скоро  у  меня  будут  хорошие  новости  для  всех.Попытка  также  заставить  его  бросить
курить и изменить его диету и многое другое, чтобы дать его иммунной системе шанс на
борьбу.Спасибо, Рик и Джей Би,  за ваши знания и за то,  что вы дали нам настоящее
лекарство.

A: Дэйв, пусть курит, не важно, ест ли он масло.Кроме того, он собирается много спать,
так что он все равно не будет так много курить.Что касается изменения питания сейчас, то
пусть  он  меняет  его  разумно,  но  не  кардинально,  пусть  ест  то,  что  ему  хочется.Не
обязательно колбасу, а что-то разумное.Увеличьте рН его тела, пусть он ест семена двух
яблок каждый день.Самое главное, как можно быстрее получить в него как можно больше
масла.Еще есть шанс.Комбинируйте употребление масла, суппозиториев, вапоризации и
местного  применения  для  достижения  наилучших  результатов.Даже  если  он  этого  не
сделает,  он будет жить максимально качественно до конца,  и это тоже очень важно.Я
уверен, что это будет больше двух недель, но мы увидим.Врачи не всегда бывают правы в
своих прогнозах, когда в дело вступает нефть.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Я  сплю  очень  крепко  и  дольше,  чем  обычно.Когда  я  встаю,  я  чувствую  себя  очень
отдохнувшим, а не сонным, как при курении». Терри

«Я хорошо сплю и вижу сны, но просыпаюсь разбитым.На это уходят часы, а потом это
длится  очень-очень  долго.Я  использую  его  каждую  ночь.Это  снимает  мою  боль  при
артрите и позволяет мне спать». Кэтрин

«У меня рак и апноэ во сне.Я не только отлично сплю, я не просыпаюсь от приливов.Это
благословение». Стефани

«Это похоже на счастливую смерть!» Мал

«Мой разум без него подобен нью-йоркской пробке.Вместе с этим он переводит его в
состояние сада дзен, при этом все еще функционируя на нормальном уровне». Андрис

«У меня  было  расстройство  сна  в  течение  20  лет,  масло  RSO впервые  помогло  мне
уснуть, и после пробуждения у меня не болит голова!Ура!" Бонни

«У меня грыжа межпозвоночного диска, которая сдавливает седалищный нерв, вызывая
сильную боль, простреливающую от нижней части спины вниз по левой ноге до пальцев
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ног.Я  принимал  3  ибупрофена  каждые  четыре  часа,  чтобы  я  мог  встать  с  постели  и
ходить.Я начал принимать масло почти две недели назад от боли и воспаления.Теперь
мне не  нужен ибупрофен,  я  сплю лучше,  чем когда-либо,  мои коллеги  отмечают мое
лучшее настроение и общее счастье.Я ЧУВСТВУЮ СЕБЯ ХОРОШО!" Дженнифер

«Даю моему 14-летнему Питу масло уже 4 недели от рака.Иногда она становится немного
«дерганой» и пьяной, когда я даю ей слишком много, но когда волнение проходит, она
спит, как щенок.Она отказалась принимать ветеринарные лекарства, поэтому вместо них
мы купили немного масла.Еще рано, но я записываю ее прогресс.Ей потребовалось около
недели, чтобы привыкнуть к маслу и снова появился аппетит.Я завидую, так как на данном
этапе  мы  можем  позволить  себе  только  масло  для  нее.  Люблю  красивые  истории
каждого!»

«У  меня  социофобия  (лучше  назвать  ее  социальным  тревожным  расстройством),
депрессия и бессонница.Никогда не брал масло, потому что я не могу найти его здесь, где
живу, и не могу сам выращивать и добывать...но я действительно курил около десяти раз,
я чувствовал, что после первого раза я мог теперь спать всякий раз, когда чувствовал
усталость, у меня был «месяц всей жизни без депрессии», я никогда не чувствовал себя
таким  счастливым  (без  депрессии)  и  при  всей  этой  жизненной  силе,  даже  принимая
самые сильнодействующие лекарства (которые приводят меня к  другим проблемам со
здоровьем)  для  этого,  также  моя  социальная  тревожность  (фобия)  значительно
уменьшилась, и мне не нужно было быть «под кайфом», чтобы чувствовать, что, если Я
курил 1 или даже 2 дня назад и должен был выходить на улицу и разговаривать с другими
людьми, оставаться в общественном месте (что делает невозможным это расстройство),
ТЕПЕРЬ  Я  МОГ  ЭТО  СДЕЛАТЬ,  снова  почувствовал  себя  живым  как  «нормальный
человек»,  ни  одно  лекарство  не  делало  этого.Проблема  в  том,  что  из-за  законов,
приоритета травы, а также социальных предубеждений и невежества о растении, яЯ даже
не могу больше курить, не хочу «под кайфом», просто хочу снова жить без этих проблем,
ограничивающих жизнь.Есть много анонимных людей, которые, как и я, живут с какой-то
фобией и другими расстройствами, и я думаю, что нефть может быть решением». Пабло

«Вы  можете  спросить  Рика  и/или  JB,  мы  обнаружили,  что  использование  продукта,
который  на  20-30%  состоит  из  сативы,  является  одной  из  лучших  комбинаций  при
проблемах, связанных с беспокойством». Брюстер

-- Нам нравится работать с гибридами сативы с преобладанием индики и содержанием
ТГК  20%  и  выше  именно  по  этим  причинам.Эффекты  лучших  масел  чрезвычайно
сильнодействующие  и  седативные,  но  при  этом  эйфорические  и  даже  лучшие
афродизиаки.Когда  вы даете  пациенту  лекарство  с  таким эффектом,  вы можете  быть
почти уверены,  что ему понравится его принимать.Кто бы не хотел?Вы хорошо спите,
просыпаетесь  отдохнувшим,  в  эйфории  и  полны  желания  сделать  кого-то
счастливым.Кому бы это не понравилось?Джей Би

«Поздравляю,  это такая  хорошая новость!Он очень эффективен  для многих  вещей...У
моего дяди в легком была опухоль размером с грейпфрут.Ему дали 6 месяцев жизни...В
основном он натирал им грудь и спину, потому что, когда он ел это, он слишком много
спал...ржу  не  могу.Это  лечение  уменьшило  его  до  размера  грецкого  ореха...  почти
исчезло...а  прошло  уже  полтора  года...врач  был  поражен,но  все  же  назначил
химиотерапию...Той же ночью у моего дяди случился сердечный приступ... в итоге у него
было несколько сердечных приступов,  и он умер от них,  а не от рака...  химиотерапия
слишком жесткая...Придерживайтесь натуральных лекарств, и все будет хорошо!» Дуг

«ИНДИКА в хорошем смысле успокаивает!Если вы пьете много чистой воды без фтора (я
добавляю  выжатый  из  лимона)  из-за  пересыхания  глаз  и  горла  во  время  сна.Мне
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потребовалось  два  месяца  максимальной  дозировки,  чтобы,  наконец,  сделать  это
правильно, поэтому я сплю всю ночь и просыпаюсь отдохнувшим!Нет больше болезни!Я
счастливый верующий, который делает свое собственное!» Линнея

«Успокоительное,  как  успокоительное,  чтобы  усыпить  твою  задницу.Никаких  болей,
никаких болей, просто приятная поездка к здоровью». Джон

«Я  ценю  то,  что  каждый  день  узнаю  об  RSO  и  о  том,  что  он  сделал  для
людей/животных.Если это масло делает то, что они говорят, его нужно кричать с самой
высокой горы, а не утихомиривать.У меня не было личного опыта с этим, но, конечно,
было  бы,  если  бы  я  или  кто-то,  о  ком  я  забочусь,  обнаружил,  что  нам  это  нужно.
Тем  временем  я  прочитал  столько  сообщений,  сколько  смог.Я  еще  не  читал  пост,  в
котором говорится: «Спасибо, Рик Симпсон, я совсем обкурился, это было круто, чувак».
Дебби

-- Спасибо за вашу поддержку, Дебби, я уверен, что очень скоро вы напишете именно
это.Ощущение в теле, когда человек принимает правильную дозу правильного для них
RSO,  можно  описать  только  как  «очень  круто».  Или  очень  круто.Или,  может  быть,
удивительно круто.Это одно из самых приятных ощущений, которое можно испытать, оно
очень естественное, успокаивающее и успокаивающее.

Как мы говорим, лучшие масла обладают очень седативным, но эйфорическим эффектом
при приеме внутрь.Итак, вы хорошо спите, а потом просыпаетесь, хихикая, как ребенок.И
когда вы хорошо спите и просыпаетесь, хихикая, у вас больше шансов чувствовать себя
хорошо и отдохнувшим, чем когда вы плохо спите и не просыпаетесь, хихикая.И когда вы
чувствуете себя хорошо и отдохнувшим, ваше тело логически выздоравливает и работает
лучше.Никакой ракетостроения, как всегда с конопляной медициной.Джей Би

"Спать??Неделю сидел на масле и большую часть спал.Я читал, что Рик говорит, что так
заживает тело, так это нормально?Доказывает ли это, что масло, которое я использую,
хорошее?» Шарон

«Никаких проблем… :) На самом деле я очень хорошо высыпаюсь.Я клал его на кусок
тонкой  туалетной  бумаги  и  катал  в  шарик,  лопая,  как  таблетку,  или  заворачивая  в
хлеб.Потом  кто-то  сказал,  что  tp  опасен,  поэтому  я  хотел  знать,  что  делают  все
остальные.;) Спасибо, парни.@jb Я до грамма вообще никаких проблем, кроме хорошего
сна и немного медленного движения, когда я просыпаюсь ». Кристина

«Как  военный  ветеран  с  посттравматическим  стрессовым  расстройством,  нарушением
сна,  болями  в  пояснице  (из-за  несчастного  случая  с  парашютом),  беспокойством  и
заболеванием почек, RSO — один из немногих методов / форм, которые я могу принимать
каннабис.Наконец-то  я  сплю  по  ночам,  похудел  на  20  с  лишним  фунтов  из-за
качественного сна, и со вчерашнего дня мои лабораторные анализы почек, проводимые
два  раза  в  год,  улучшились.Мои  анализы  настолько  улучшились,  что  теперь  мне
приходится уменьшать дозировку лекарств, потому что у меня слишком низкое кровяное
давление.Все положительные признаки того, что прием RSO на ночь улучшает качество
моей жизни». Корвин

«Мой  брат  страдает  от  серьезных  проблем  с  гневом,  и  у  него  диагностировано
пограничное расстройство личности.Он может сорваться в  мгновение ока,  как говорят,
через  ежедневный  режим  приема  цветов  и  экстрактов  конопли,  при  этом  он  может
сбалансировать свое настроение и жить нормальной счастливой жизнью, свободной от
всего, кроме случайных эпизодов, никто не идеально, но лично я могу сказать, что без
каннабиса мой брат, вероятно, был бы совсем в другом месте.

...Я считаю, что люди, страдающие паранойей из-за употребления каннабиса, страдают от
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нее из-за своей неспособности справиться с ее естественными способностями к открытию
разума  и  чувством  осознания  своего  подсознания.Я  чувствую,  что  большая  часть
паранойи, связанной с употреблением каннабиса, является строго плацебо и проистекает
из ранней эпохи запрета каннабиса, пропаганды Reefer Madness». Кори

«Смешанный...Кому-то  помогает,  а  кому-то только  хуже.Это помогает  с  моей тревогой
точно!У  меня  была  очень  напряженная  работа,  из-за  которой  подергивались  мои
мышцы...Все  прошло  после  приема  масла.Это  расслабило  меня  достаточно,  чтобы
понять, что мне больше не нужна эта дерьмовая работа, и я уволился». вереск

«Я биполярный, и всякий раз, когда я принимаю немного масла RSO, проще говоря, я
чувствую, что больше не биполярный, это хорошее чувство». Джозеф

«Я ветеран с посттравматическим стрессовым расстройством и тревогой.Мне больше не
нужно  принимать  ксанакс  для  контроля  приступов.Я  все  еще  принимаю  ssri,  который
подавляет  это,  но если я  чувствую,  что  что-то  идет  на небольшое количество  масла,
вытащите трубку или вейп, и я в порядке». младший

«Да, он очень помогает в качестве стабилизатора настроения при посттравматическом
стрессовом расстройстве, легком маниакальном поведении и паническом расстройстве,
если принимать его правильно». Дженнифер

«Да,  очень  даже  так.Как  при  болезни  Фабри,  так  и  при  нейрофиброматозе  сильное
повреждение  нервов  также  вызывает  тревогу.У  меня  совершенно  другой  взгляд  на
жизнь.Марихуана перевернула мою жизнь и показала мне, как прекрасно быть живым».
Джеймс

«Мне никогда в жизни не было лучше психологически.Я использую RSO уже два года, и я
отказался от всех своих лекарств, и мне нужно только масло время от времени.Я беру
несколько точек и чувствую, что совсем не биполярный... а я так долго мучился с этим...Я
считаю,  что  это  спасло  мне  жизнь  и  помогло  от  многих  других  болезней,  а  также...Я
чувствую  себя  благословленным  тем,  что  у  меня  есть  знания  и  способность  расти  и
делать свое собственное НАСТОЯЩЕЕ лекарство.

Я начал два года назад в июне этого года и принимал только 65 мг в день.Я использовал
сорт  Blue  Cheese  с  преобладанием  индики,  высоким  содержанием  КБД  и  низким
содержанием ТГК.Я также попробовал окраску сативы, которая была слишком сильной и
вызывала у меня слишком много беспокойства, поэтому я вернулась к окраске индики, и
она творила чудеса...Я принимал его каждый день в течение 30 дней, и теперь мне нужно
принимать  его  только  тогда,  когда  я  начинаю  чувствовать  себя  немного  не  в  своей
тарелке...Это также отлично сработало для диабета моего мужа, судорог моего отца и
рака моего друга в стадии ремиссии ... Это действительно сделало большие вещи в моей
жизни.Удачи, и я надеюсь, что вы найдете сорт, который вам подходит». Сара

"Абсолютно.Это  единственное,  что  помогло  мне  с  тревогой  и  посттравматическим
стрессовым  расстройством.Я  отказался  от  4  рецептурных  антидепрессантов  (после
десяти лет экспериментов со всеми доступными антидепрессантами и не смог найти ни
одного без изнурительных побочных эффектов) и больше не занимался самолечением
алкоголем.Я  много  лет  страдал  тревогой  и  посттравматическим  стрессовым
расстройством  после  автомобильной  аварии  в  2007  году.Я  не  водил  4  года.Теперь
вернулся к работе за рулем в агентстве по уходу на дому.снова и обязан своей жизнью
этому растению». Донна

«Это очень помогает при депрессии, сопровождающей хроническое заболевание.Я не мог
сосредоточиться,  чтобы  остаться  в  старшей  школе,  но  с  помощью  каннабиса  я  смог
«обновиться» в колледже с 9-12 групп за 6 месяцев.Понятия не имею, почему у меня нет
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посттравматического стрессового расстройства из-за многолетнего жестокого физического
насилия, за исключением того, что я регулярно употреблял каннабис, так что, возможно,
это как-то связано с этим.Эти вещи считаются?» Лори

"Да.Я  страдал  от  СДВГ,  посттравматического  стрессового  расстройства,
депрессии.Сейчас я не принимаю никаких лекарств из-за масла». Джерисса

«Тревожность, панические атаки и депрессия.Цветы больше, чем масло.Курение цветов
индики  имеет  тенденцию  усугублять  тревогу,  если  я  нахожусь  в  середине  хорошего
приступа.Тем не менее, настоянные на масле продукты никогда этого не делали.Неважно,
из какого штамма было получено масло». Сара

«Мой папа ветеринар и страдает посттравматическим стрессовым расстройством.Масло
и почки очень помогают ему!» Дженни

«Это  помогает  моей  дочери  справиться  с  приступами  паники.Уменьшает  частоту  и
интенсивность». Сюзанна

«У меня биполярное расстройство, посттравматическое стрессовое расстройство (боевые
действия в Кувейте в 1991 году), я страдаю тревогой и бессонницей.Конопля помогла со
всеми этими симптомами, и хотя врачи говорят мне, что она усугубляет симптомы (хоккей
с  быком),  я  точно  знаю,  что  она  помогла  мне  сохранить  контроль  над  собой  и
предотвратила множество травм для других  в  очень трудные времена.  .Клянусь этим.
Адриан

«Определенно помогает стабилизировать биполярное расстройство, лекарства, которые
вы получите от врача, либо убьют вас, либо навредят вашей сексуальной жизни». Андрей

«Я использую индику от боли и сативу от посттравматического стрессового расстройства
и  беспокойства.Я  считаю,  что  смесь  двух  штаммов  уравновешивает  мои  проблемы  и
снижает  мою гиперактивность  до  уровня,  когда  я  перестаю быть  опасным для  себя».
Стюарт

«В настоящее время мы медленно работаем над снижением количества его психотропных
препаратов  для  лечения  биполярного  расстройства.Его  врачи  категорически  против.Я
вижу,  как  прописанные  лекарства  превращают  его  разум  в  кашу.Мы  уже  добились
невероятного успеха с RSO, поэтому сейчас мы смотрим на это.

Мой муж биполярен с сильным акцентом на мании.В течение многих лет он занимался
самолечением алкоголем, но когда он протрезвел 4 года назад, с тех пор он боролся с
манией.Только  тревожное  разнообразие  наркотиков  сдерживает  манию.Но  это  также
заставляет его думать, что у него болезнь Альцгеймера.Самолечение алкоголем помогало
в  течение  многих  лет,  но  алкоголизм  —  это  проблема,  с  которой  тоже  нужно  было
разобраться.Теперь мы просто устали от лекарств.Так что я снова возьму дело в свои
руки.

Из-за  лекарств  его  качество  жизни  отстой.Простое  уменьшение  дозы  на  одну  из  его
многочисленных таблеток в день уже имеет значение (только начал уменьшать дозу, так
что это должно быть постепенным из-за боязни маниакального приступа).Он был на RSO
около 2,5  месяцев по другим вопросам с самыми невероятными результатами.Так  что
теперь я чувствую себя в безопасности, медленно уменьшая его лекарства.Это помогло
теперь решить эту другую проблему со здоровьем!» Дебора

«Я использовал его в течение 12 месяцев, избавившись от зависимости от химических
веществ.Это  не  только  помогло  мне  уснуть,  но  и  помогло  с  «хрестоматийными»
симптомами отмены, которые я испытывал, такими как посттравматическое стрессовое
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расстройство,  депрессия,  тревога  и  множество  других  проблем  с  психическим
здоровьем.Излишне говорить, что я пытался поделиться тем фактом, что ТГК и лекарства
в значительной степени поддерживали мой рассудок и психическое здоровье во время
лечения». Шантель

«Проблемы  алкоголизма/злоупотребления  психоактивными  веществами  должны
рассматриваться  как  «квалифицированные условия» в  штатах с  такими медицинскими
законами.Медицинская марихуана спасла жизни многим алкоголикам». Джим

«Рисовое  зерно  в  день  в  течение  примерно  пяти  месяцев  полностью  излечило  мою
тревогу и депрессию… Прошло почти 2 года с тех пор, как я принял масло, и симптомы не
вернулись». Даниэль

«Я перестал принимать антидепрессанты, лекарства от беспокойства и опиаты в течение
недели  после  приема  масла.Думаю,  я  был  в  серьезной  опасности  потерять  свои
шарики.Слава богу за слезы феникса». Эди

«Помогает моей депрессии, и, будучи серьезно инвалидом, я страдаю от депрессии из-за
недостатка активности и боли». Рик

«У меня был плохой период после рождения сына, депрессия после расставания,  и я
потерял обоих родителей.Каннабис был послан Богом!!” Лорен

«Это помогло мне избавиться от стресса и беспокойства за последние несколько лет, на
самом деле они буквально исчезают на долгое время.Ни одно лекарство не работало так
же...» Стюарт

«Это  помогает  против  потери  сна  из-за  беспокойства  и  панических  атак  ночью,  если
принимать его за 1 час до сна.Это облегчение, любой, кто месяцами не спал, знает, как
это истощает.Это также держит вас  в  хорошем спокойном настроении большую часть
дня». Кэт

«Помог  мне  с  мигренью,  обсессивно-компульсивным  расстройством,  тревогой,
неуверенностью,  комплексом  неполноценности,  суммируя  все  это,  и  вылечил
депрессивное состояние за 3 недели». Риддхи

«Проблемы  хронического  стресса,  которые  создают  высокое  давление.Мой  уровень
стресса сразу успокаивается с помощью каннабиса.Вейпинг помогает пережить трудные
моменты.Я  двигаюсь  только  к  съестным,  и  недостатком  этого  метода  является
необходимость ждать, пока моя система впитает.У меня было достаточно практики, чтобы
терпеливо ждать полчаса, и если это особенно напряженный момент, я возвращаюсь к
своему вапорайзеру». Энди

«У  меня  сломана  спина  и  поврежден  нерв,  а  каннабис  —  единственное  лекарство,
которое помогает мне спать и справляться с днем!» Лесли

«Это помогает мне отключаться ночью, поэтому я могу проснуться очень рано на работу».
Мэтт

Редкие или не очень распространенные заболевания и болезни
«Масло Рика Симпсона заставляет вас проснуться и увидеть, что еще зажило.Я как бы
одержим этим». Наталья

В.Здравствуйте, Рик/Дж.Б., вы когда-нибудь слышали о редком заболевании порфирии?
Если да, лечили ли вы кого-нибудь с RSO и каковы были результаты?

А.Нет, у меня нет.Но, судя по тому, что я читал об этом, я не вижу причин, по которым
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масло не должно помочь вылечить или взять его под контроль.Это определенно поможет
при симптомах этого редкого и, безусловно, очень неприятного состояния.

Я  бы  следовала  протоколу  на  нашем  сайте,  съела  бы  масло  и  использовала  его  в
суппозиториях (так оно попадет прямо в кровь).Я бы использовал масло наружно в виде
настойки или мази при кожных заболеваниях (это уберет зуд и другой дискомфорт).

Я съедал не менее 60 г  в течение двух или трех месяцев,  я  не использовал никаких
химикатов, я просто следовал инструкциям Рика Симпсона.Если 60 граммов не вылечат
или  не  приведут  его  в  норму,  я  бы  съел  еще  120  граммов.А  если  это  не  принесет
удовлетворительных результатов, то я просто начну растирать в себе масло, по одному-
двум трем граммам в день, а то и больше, если смогу, и просто съеду столько, сколько
смогу,  как  можно  быстрее.  .Почему?Потому  что,  когда  масло  вам  не  поможет,
маловероятно,  что  вы  найдете  что-то  еще,  что  поможет.Кроме  того,  агрессивные
заболевания следует лечить агрессивно.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Это может быть отвратительно, но я все равно должен это сказать, и, ну, я не очень-то
соблюдаю осторожность.Так  что у меня пока нет всего,  что мне нужно для масла,  но
маленькими шажками все получится.Однако у меня был этот геморрой, который всегда
возвращается.У меня было трое детей в возрасте 5, 3, 1 года, и у моего первого ребенка
не было геморроя, у второго ребенка только один геморрой, у третьего, ну, это был один
геморрой,  и  он  проходит  и  возвращается,  уходит  и  возвращается.Я  купил  все  под
солнцем, ничего не работало.Так что я сказал, что, черт возьми.Я взял около 1/8 чайной
ложки  кифа,  1/4  чайной ложки  кокосового  масла,  щепотку  сушеной лаванды,  щепотку
сушеной ромашки и два листочка мяты.Я заземлил все вместе.Я применил его один раз
вчера в течение нескольких секунд.  Сегодня утром я больше не чувствовал боли,  это
было похоже на сдутый воздушный шар.Я нанесла его снова, я уверена, что через день
или два он полностью исчезнет.В любом случае, моя точка зрения заключается в том, что
я сэкономил деньги, вылечив их дома тем, что у меня было, быстрее и полезнее, чем
государственная  версия,  и  это  доказывает,  что  каннабис  обладает  сумасшедшими
целебными свойствами, и только представьте, если бы я использовал масло, его бы уже
не было.Другой мой трехлетний ребенок выпал из грузовика. На мне не было ни мази, ни
перекиси, ничего, пока мы ехали.Так что я вычерпал свою смесь, шлепнул немного ей по
коленке,  и  к  утру  она  выглядела  так,  как  будто  струп  был  месячной
давности.Попрощайтесь  с  Неоспорином,  я  сэкономлю  свои  копейки!Мир,  любовь  и
каннабис». Мони

"Уважаемый  господин.Рик  Симпсон,  позвольте  мне  сначала  сказать,  что  моя  семья
считает вас потрясающими, и мы хотели бы быть ближе к вам, чтобы помочь вам с вашей
замечательной  работой.Я  употребляю  медицинскую  марихуану  в  течение  14  лет  от
хронической  боли из-за  политеистического  синдрома яичников  и  артрита.Из-за  10  лет
употребления аптечных ядов я заболел сильнее, набрал 90 фунтов и ужасно подсел на
прописанный доктором фентинол.Я начал использовать масло 7 недель назад, и все, что
я могу сказать, это то, что чудеса случаются!За шесть недель мой уровень сахара в крови
теперь контролируется до такой степени, что таблетки не нужны, я потерял 28 фунтов без
каких-либо усилий.Я начала паниковать, что мне становится хуже, хотя чувствовала себя
лучше, чем когда-либо!После многих тестов, которые заставили врачей почесать затылок,
говоря, что это чудо!Теперь не только нет новых миом, опухолей или новообразований, но
и ранее существовавшие миомы и т.  д. ИСЧЕЗЛИ!Никаких признаков того, что болезнь
когда-либо присутствовала!У меня все еще есть тесты, чтобы увидеть, не исчез ли он и из
почек, но сердцем я знаю, что они тоже исчезнут.Спасибо, Рик Симпсон, вы выполняете
работу Господа, да благословит вас Бог, как и меня, найдя вашу страницу». Энни

«Хорошие новости, Джей Би и Рик!!!Ходила сегодня к врачам за результатами анализов!
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Моя щитовидная железа, которая была недостаточно активна и лечилась в течение 22
лет, теперь чрезмерно активна!Я сам принимаю только RSO в течение месяца, я также
втираю  настойку  прямо  в  горло,  а  также  испаряю  RSO!Я  безумно  этому  рада!Он
действительно классный врач,  который был там и поддерживал меня во всем этом,  и
прекрасно знает,  Я ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ИСПОЛЬЗУЮ МАСЛО RSO!Будучи доктором,  он
все еще хочет сделать УЗИ моей щитовидной железы, чтобы проверить наличие узелков!
Что вы думаете об ультразвуке?Я всегда буду принимать это масло с гордостью до конца
своих дней, это кажется правильным, в этом весь смысл!Рецептурные лекарства - ЗЛО!У
меня  также  есть  много  других  проблем  со  здоровьем,  которые  я  сейчас  лечу  этим
замечательным маслом!

Аномалия Киари 1 типа ствола головного мозга, также у меня тяжелый запястный туннель
и  многое  другое!Мне  45  лет,  сегодня  я  не  чувствую  себя  избитым  и  обиженным,  как
раньше!Я упоминал, что у меня также была операция на головном мозге 7 месяцев назад,
и я не принимал никаких наркотиков после операции из-за отказа печени от наркотиков!Я
действительно являюсь доказательством того,  что это масло от БОГА!Это все,  что мы
должны  принимать  внутрь  в  качестве  лекарства!Спасибо  JB  и  Рику  за  все,  что  вы
делаете,  от  всего  сердца!Больше  никаких  лекарств  от  щитовидной  железы,  УРА!!!!!!!!»
Марджин

--  Поздравляю,  Марджин.Что касается  УЗИ,  ну,  я  думаю,  вы знаете ответ.Чем меньше
сканирований, тем лучше, это все, что я могу сказать.Я лично не подошел бы ни к кому,
кто не рассказывал бы мне о нефти в течение 22 лет, но если вы думаете, что этим людям
все  еще  есть  что  вам  сказать,  не  стесняйтесь  говорить  с  ними,  а  именно,  если  вам
действительно  интересно,  что  они  говорят.  о  медицине.Но  это  почти  все,  что  я  им
позволю, только разговоры, чтобы они не причинили вам столько вреда, как если бы им
удалось убедить вас принять какие-нибудь таблетки по их  выбору.Лучшийпожелания и
держитесь подальше от тех, кто 22 года давал вам неправильные советы.Радуйтесь, что
вы пережили их «лечение», другим не так повезло.Джей Би

«У меня  также  гипотиреоз  (болезнь  Грейвса).Мы обнаружили  это  17  лет  назад,  когда
забеременели и родили мою дочь на 15 неделе беременности из-за этого (я принимал в
общей  сложности  14  фармацевтических  препаратов,  включая  3  наркотических
обезболивающих, для лечения тяжело прогрессирующего дегенеративного заболевания
дисков в нижней части спины и сколиоза в верхнем отделе позвоночника / гипертиреоза).
(Болезнь Грейвса)  /  Диабет (II  тип)  /  Синие склера /  Псориаз и  экзема /  Гипертония /
Проблемы с почками / Синдром беспокойных ног (я получил его как побочный эффект
другого лекарства) / Высокий уровень холестерина / избыточный вес (похудел более чем
на 100 фунтов с тех пор, как я отказался от коктейля из лекарств ~ прошлым летом) **Я
НЕ СИДЮ НА ДИЕТЫ** и всегда ел здоровую пищу, включая отсутствие красного мяса ~
органические  овощи  и  т.  д.ежедневное  приготовление  сока  и  т.  д.16  лет
фармацевтических  препаратов  без  перерыва,  которые  теперь  составляют  НУЛЕВЫЕ
таблетки в день !!!!

Я  принимаю  примерно  от  одной  четверти  до  чуть  менее  половины  грамма  в  день
собственного  домашнего  масла  Рика  Симпсона  в  соответствии  с  конкретными
инструкциями Рика.НЕ ЗАНИМАЙТЕСЬ, ПОВТОРЯЮ, НЕ ДЕШЕВЛЯЙТЕ НА КАЧЕСТВЕ
ВАШИХ  ИСХОДНЫХ  МАТЕРИАЛОВ  >  ВАШЕ  МАСЛО,  КОТОРОЕ  ВЫ  ПРИНИМАЕТЕ,
ДОЛЖНО БЫТЬ ПРОЗРАЧНЫМ И ЯНТАРНОГО ЦВЕТА >> В ИНАЧЕ ОНО НЕ ЯВЛЯЕТСЯ
ЛЕКАРСТВЕННЫМ ПИЩЕВЫМ КАЧЕСТВОМ**» Мишель

«Можно ли использовать масло каннабиса для лечения бешенства?» Аами

-- Аами, да, но это, вероятно, потребует введения пациента в кому на некоторое время с

- 185 -



очень высокими дозами масла, особенно в запущенных случаях.Джей Би

«Вчера  я  дал  немного  масла  своему  другу,  который  заболел  ветряной  оспой  из
больницы.Я предложил этому человеку подогреть немного оливкового масла, смешать его
с RSO, а затем со сливками, которые использует этот человек.Этот человек только что
написал мне: «Питер, я не могу передать, как я благодарен за это чудесное масло!ЕБЕНА
МАТЬ.Ни слова лжи: самая злая «оспинка», которая у меня есть, первая появившаяся
«эпицентр»,  которая  так  и  осталась  самой  большой  и  противной  за  все  время  моей
болезни — просто подсохла и корочка сошла ЧИСТАЯ примерно через два часа после
нанесения масла.Я новообращенный!Святой ад!Я наносила его на всю кожу головы и
самые проблемные места на теле - мои волосы выглядят немного жирными, но я уже
чувствую себя намного лучше.Это  действительно потрясающе.УХ ТЫ!Не нужно много,
чтобы убедить кого-то в правде». Питер

--  Спасибо,  Петр,  молодец.Масло семян конопли и RSO тоже отлично работают.Много
оливкового масла на рынке производится не из оливок, в мире не хватает оливок на все
«оливковое  масло»,  которое  производится  и  продается  по  всему  миру,  поэтому  ваши
шансы на мошенничество ниже при покупке конопляного масла. .Кроме того, он проникает
в кожу и проникает в ткани примерно на полтора дюйма, что также отлично подходит для
заживления.И оно не такое жирное, как оливковое масло.Джей Би

«Если  дислексии  нет  в  списке,  возможно,  она  должна  быть.Я  заметил  способность
произносить буквы в 100 раз лучше, чем когда-либо прежде, чем я вылечил себя от других
вещей.Ужасный  побочный  эффект  от  лечения  диабета  2  типа:  больше  нет  артрита,
ишиаса, ожирения или дислексии.Хахаха!! Питер

«Это не лекарство от рака или что-то в этом роде, но я хотел сообщить Рику, что уже
почти год хромаю на правую пятку.Не уверен, что с этим не так, и знаю, что доктор даст
мне  лекарства,  которые  мне  неудобно  принимать,  поэтому  я  просто  справился  с
болью.Недавно мы познакомились с RSO через друга Чарльза, и мы начали его делать.В
течение последних двух дней я глотал масло несколько раз в день, и сегодня утром я
проснулся  и  не  хромал.Муж это  сразу  заметил.Он  заметил,  что  масло,  должно  быть,
творит чудеса!Спасибо, Рик Симпсон![:)] Я чувствую себя прекрасно!» ЧАС

-- Дорогой Х, спасибо за хорошие новости, нам всегда приятно о них слышать.Я смешивал
масло с маслом семян конопли или оливковым маслом, делал настойку и использовал
масло местно.Конечно, употребление масла в пищу – это ключ к настоящему исцелению,
и  все  инструкции  по  применению  масла  есть  на  нашем  сайте.С  наилучшими
пожеланиями, Джей Би

«Шесть дней назад я помог двум мужчинам с раком печени и диабетом.У одного друга,
химиотерапевта, был обожжен рот, обожжены губы.Был вес 225 фунтов, сейчас 139, не
мог  есть,  спать,  очень  устал.Ну,  он  много  спрашивал  меня  о  RSO.Я  всегда  его
воспитываю.Я на нем уже 6 месяцев.Но после того, как два его двоюродных брата умерли
6 месяцев назад,  оба Рак,  1  мозг  печени.И рак  щитовидной железы.Я разговаривал с
обеими семьями, они хотели попробовать RSO, но боялись, что правительство отнимет их
дома или бросит его в тюрьму.Оба скончались.РВАТЬБратья.

Но  эти  мужики  на  РСО  уже  6  дней,  я  пошла  его  проведать,  как  и  обещала.Он  был
поражен,  что  снова  может  есть,  и  сказал,  что  не  может  перестать  есть.Это  хорошая
вещь.Потому что,  когда он начал масло, он был костями.Выглядел больным.Но только
через 6 дней...боль во рту прошла.Он сказал: «Вы были правы, я чувствую себя намного
лучше».  У  него  снова  есть  энергия,  много  энергии.Он  выглядел  так  хорошо,  и  много
цвета.РСО.Еще раз спасибо, Рик Симпсон.Еще несколько счастливых онкобольных.Жить
и чувствовать себя фантастически.Мир, любовь и лекарства от каннабиса» Рон
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«У моего  опекуна  есть  пациентка,  у  которой  диагностирована  волчанка  и  отравление
ртутью по всему телу.Примерно через год использования ее домашнего масла отравление
ртутью  полностью  исчезло,  а  волчанка  почти  исчезла.Волосяные  фолликулы  брали
каждые 2  недели,  чтобы точно  увидеть,  что  и  сколько  ядов  находится  в  ее  теле  для
обновления  ее  успеха.Действительно  удивительно,  что  можно вылечить  естественным
путем.Стоит немного, но все же здоровее и стоит жизни!» Джесси

«Мне  поставили  диагноз  «первичный  миелоидный  фиброз»,  я  принимала  лекарства,
которые  помогали,  но  не  приносили  удовлетворения  из-за  усиливающихся  болей  и
отсутствия  аппетита,  падения  анализа  крови,  увеличения  размеров  селезенки,
бессонницы.Принимая это лекарство в течение года и не почувствовав никаких серьезных
изменений,  я  решил  попробовать  RSO,  всего  1  месяц  на  масле,  боли  нет,  аппетит
вернулся, анализ крови растет, сплю как убитый». Акваэ

«Я использую его для лечения моей медицинской аномалии… Несколько больниц в моем
районе говорят, что это невозможно… но RSO потрясающий… Я отказываюсь от шунта
VP в моем теле, у меня заболевание соединительной ткани и несколько других редких
проблемы…  4  операции  на  головном  мозге  за  36  дней,  и  я  отказался  принимать
наркотики……исключительно  медицинская  марихуана,  RSO  и  дыхание…  Я  никогда  в
жизни не выздоравливал так быстро… Несмотря на то, что мои анализы показывают, что
мое тело так испорчено, моя боль на самом деле не так уж и плохо….» Кэти

«Масло  каннабиса  лечит  мой  СПКЯ  (синдром  поликистозных  яичников).Большинство
моих  симптомов находятся  под  контролем.Я отказался  от  всех  7  лекарств,  которые я
принимал по этому поводу.Периферическая невропатия, которая у меня была, ушла, и
снова  появилось  ощущение  в  ногах.Мой  метаболический  синдром  находится  под
контролем.Я похудела до 130 фунтов.

Многие симптомы СПКЯ и метаболического синдрома исчезли: Гормоны сбалансированы
(тестостерон слишком высок при 180, сейчас упал до 40).Моя резистентность к инсулину
(сахар  в  крови)  находится  под  контролем.Резистентность  к  лептину  (гормон,
определяющий  насыщение)  контролируется.Месячные  после  15  лет  приобретают
амменорею (отсутствие менструаций) и ановуляцию (отсутствие овуляции).Диабетическая
нервная боль прошла.

Мой аппетит под контролем.Масло помогло избавиться от сахарной зависимости.Потеря
120 фунтов за один год (10 фунтов в месяц)  — симптомы СПКЯ включают ожирение,
ожирение  верхней  части  тела  и  трудности  с  похудением.Кисты  под  мышками  и  на
запястье исчезли.Артрит редко причиняет боль, и если это происходит, значит, пришло
время увеличить количество масла.

Гидраденит  гнойный  (деформированные  фолликулы,  кистозные  угри,  угри)
контролируется/уменьшается.Acanthosis  nigricans  (темные  участки  кожи,  шероховатая
кожа,  кожные  метки)  исчезли.Висцеральный  жир  теряется  сразу  (опасный  жир  вокруг
органов сердца и печени).Меньше прыщей, кист и вросших волос.Улучшение цвета лица
(уменьшение пор,  исчезновение темных кругов вокруг глаз).  Гирсутизм (нежелательные
волосы  у  женщин  на  лице,  шее,  груди,  спине  и  животе).уменьшилось,  но  не
исчезло.Лучше  спать  глубже  и  всю  ночь.Больше  никакой  боли  от  пяточной  шпоры  и
подошвенного  фасциита.Больше  нет  головных  болей.  Внутричерепная  гипертензия
уменьшилась,  боли  в  мышцах  и  нервах,  давление  в  плечах,  шее  и  затылке  резко
уменьшились.Симптомы  головокружения  в  виде  постоянного  головокружения  и
предобморочного  состояния  исчезли.Перепады  настроения  контролируются.Геморроя
больше нет.

Хроническая  боль  в  горле  (повторяющаяся  боль  в  горле  из-за  кислотного  рефлюкса)
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прошла.(кислотный рефлюкс, однако, остается, так как на него ежедневно воздействует
пища).Сезонная  аллергия  исчезла  (насморк/заложенность  носа,  избыток  мокроты  по
утрам, зуд в глазах).Уменьшилась пищевая аллергия (случайно съел креветки, реакция
была  медленнее,  чем  обычно,  но  все  же  пришлось  принимать  бенадрил).Облегчение
боли в спине.Спусковой палец исчез.Синдром раздраженного кишечника Симптомы СРК
находятся  под  контролем.Артериальное  давление  снижено.Шрам  от  операции  на
запястном канале полностью зажил.

Я вылечил пару ожогов комбинацией масла каннабиса и кокосового масла.Мой парень
сильно  обжег  руку,  и  через  день  после  использования  масла  от  этого  не  осталось  и
следа.Мой холестерин все еще высок.Я прошел через период детоксикации/лечения от
токсинов, когда мне пришлось отказаться от масла, иначе я бы еще хуже.Я возвращаюсь
к той же дозе.У моей семьи слабая печень, а СПКЯ связан с Candida albicans, и многим
людям приходится иметь дело с реакцией Герксгеймера, если дрожжи перерабатываются
в печени.Я также перешла на органические продукты и перестала есть рафинированный
сахар, так что это тоже может быть частью детоксикации.Масло, кажется, не влияет на
мой уровень холестерина, но чем больше исследований я провожу, тем больше я вижу,
что  холестерин  не  так  плох,  как  думают  люди,  и  пока  есть  воспаление,  холестерин
будет.Это защитный механизм организма против него.Так что я не беспокоюсь».  через
Аамана

«У моего сына редкое заболевание почек, называемое ФСГС, и он принимает лекарство
последние 2 года.Его анализ крови всегда показывал низкий уровень альбумина (белок
попадает  в  мочу,  что  снижает  уровень  альбумина  в  крови).С  тех  пор,  как  он  начал
принимать лекарство (размером 1/4 зерна риса в PM), его кровь настолько улучшилась,
что  его  нефролог  был  поражен.Последние  полученные  результаты  показали  уровень
альбумина «нормального» человека.Нефролог сказал:  «Я не знаю, что вы делаете,  но
продолжайте в том же духе». При этом типе заболевания почек пациенту обычно можно
ожидать  трансплантацию  в  течение  8  лет  после  постановки  диагноза.Моему  сыну
поставили диагноз в 2 года, сейчас ему почти 25.У него все еще есть обе почки, и обе
функционируют  как  «здоровый»  человек,  у  которого  нет  заболеваний  почек.Нефролог
чешет затылок.Мы также посещаем натуропата,  и делаем это в течение последних 17
лет.Он также оказал огромную помощь, но я ЗНАЮ, что это лекарство скорректировало
выброс альбумина.Есть много болезней,  которые можно вылечить с его помощью, и я
искренне верю и знаю, что это лекарство помогло и мне, и моему сыну.Спасибо!!"

«У  нашего  сына  Niemann  Pick  типа  C,  и  мы  используем  масляный  метод  Рика  с  1
февраля.Мы  перешли  от  15+  средних  приступов  в  день,  когда  он  бодрствовал,  и
бесчисленного количества, когда он спал, до всего 2 больших припадков за последние 56
дней.Сейчас  мы  начинаем  испытывать  мелкоочаговые  припадки.Не  могли  бы  вы
предложить сделать новое масло и заменить штаммы?» Кевин

-- Да, Кевин.

«Выбирать  другой  сорт  с  высоким  содержанием  ТГК  или  можно  смешивать  сорт  с
высоким содержанием КБД, такой как Harlequin, с другим сортом с высоким содержанием
ТГК, таким как Candy Kush?»

-- Я бы сделал два отдельных масла, я бы не хотел разбавлять RSO КБД.Чем мощнее и
седативнее, тем лучше оно будет работать как лекарство.Джей Би

«Поскольку  вы  занимаетесь  этим  некоторое  время,  не  могли  бы  вы  предложить
придерживаться масел с более высоким содержанием ТГК, а не масел с более высоким
содержанием  КБД?Я  не  хочу  идти  по  пути  Сети  Шарлотты,  потому  что  мы  видели
отличные  результаты  в  штамме  с  более  высоким  содержанием  ТГК,  который  мы

- 188 -



использовали.Но меня интересует Арлекин.Илиэто слишком похоже на CW?»

--  Опять  же,  Кевин,  я  бы  сделал  RSO  из  самого  мощного  и  седативного  штамма  с
преобладанием индики, который только мог достать.Тогда, возможно, я бы сделал масло с
высоким содержанием КБД отдельно,  а  затем позволил  бы пациенту  выбрать  то,  что
лучше всего подходит для них.В идеальном случае пациенты могли бы выбирать из сотен
видов масел.Прямо как в винном магазине - всем нравится то, что им нравится, и нельзя
сказать, какое вино им больше понравится.

Восстановление зрения
«Я только что сделал партию «конопляного масла» пару дней назад и партию сливочного
масла.Я давал масло пациентке с опухолью головного мозга, до приема масла она была
почти слепой, после месяца приема масла ее зрение почти полностью восстановилось.Вы
не получите таких же результатов от масла.Вы получаете целебные результаты от масла,
однако  масло  —  гораздо  более  концентрированная  форма  лекарств,  и  оно  работает
практически от всего, материал просто потрясающий». Дион

«Прием внутрь восстанавливает зрение моей матери.Официально она слепа на левый
глаз.Травма  оставила  ее  без  хрусталика,  а  несколько  операций  оставили  ее  с
глаукомой.Она уже полтора года пользуется RSO, пользуясь им каждый день.Она никогда
не замечала, насколько вернулось зрение, пока не накрасила глаза.Она была слепа на
этот глаз в течение 40 лет, поэтому научилась наносить макияж с закрытыми глазами.Это
был единственный способ, которым она могла применить его к своему здоровому глазу,
это закрыть его, оставив ее полностью слепой.Что ж, в последний раз, когда она закрыла
свой здоровый глаз, она действительно начала видеть и фокусироваться своим слепым
глазом.Она  наносит  макияж  лишь  изредка,  поэтому  не  знает  точно,  сколько  времени
прошло, прежде чем к ней начало возвращаться зрение, но, пробыв на масле более года,
теперь  она  может  различать  изображения,  цвета  и  даже  читать  некоторые  вещи  на
бумаге. ее плохой глаз!Я держал пакетик чипсов «Лейс», и через стол она могла прочесть
«Лейс».Она  думает,  что  если  бы  у  нее  была  новая  линза,  ее  зрение  полностью
восстановилось  бы.Чтобы  получить  новую  линзу,  она  должна  быть  внесена  в  список
доноров органов - я не уверен, что ее страховка покроет что-либо подобное, так что пока -
это масло подарило ей чудо - чудо зрения там, где когда-то была только тьма. !Так что я
бы  сказал,  НЕ  ТРЕБУЕТСЯ  НИКАКИХ  КАПЕЛЬ  -  Просто  стабильный  запас!Теперь
приступайте  к  посадке  вашего  лекарства!О  да,  у  нее  ТАКЖЕ  НЕТ  ДОКАЗАТЕЛЬСТВ
ГЛАУКОМЫ!» Линдси

«Я использую масло канна для лечения глаукомы, и оно начинает действовать уже через
10 минут.Ощущение онемения яйца в моем глазу уходит, и мое туманное двоение в глазах
проясняется.У меня никогда не было болей в теле, поэтому я не знаю, поможет ли это при
боли, но я уверен, что подействует.Мне 47 и никаких болей, может быть, это потому, что я
уже  использую  масло  канна.Мне  больше  не  нужен  Wellbutrin  или  Adderall,  каннабис
вылечил мою депрессию и ADD/ADHD.Это также помогает моему беспокойству, доктор
хотел посадить меня на Клонопин.Ха-ха-ха, вау». Ребекка

«Сегодня мой отец, который страдает от дегенерации желтого пятна и почти полностью
ослеп на оба глаза, снова пошел к доктору после того, как последние 6 месяцев принимал
мои слезы Феникса.Сегодня врачи были удивлены, потому что его зрение, которое только
ухудшалось, начало улучшаться.Нервные окончания начали восстанавливаться, и сегодня
он провел тест с 20/20 в ПРАВОМ ГЛАЗЕ.КОНОПЛЯ ЛЕЧИТ.Я дал ему Слезы Феникса,
которые я научился делать у Рика Симпсона.Это очень хороший день.Это доказывает
силу каннабиса». Грегг
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«Хорошо,  я  думаю,  что  большинство  наших  читателей  привыкли  к  тому  факту,  что
конопляное  масло  излечивает  рак,  особенно  при  правильном  производстве  и
использовании, и когда пациент следует инструкциям Рика Симпсона.Тогда вы видели, как
я  говорил  о  диабете,  артрите,  болезни  Крона,  рассеянном  склерозе  и  всевозможных
других  заболеваниях.Некоторые  уже  прошли  через  это  и  знают,  что  масло,  вероятно,
действительно является лекарством от всех или, по крайней мере, так кажется, некоторые
нет.Потом придумали лечить ожоги и удалять старые шрамы — доказать просто, многие
так  делали.Потом  мы  сказали,  что  масло  отращивает  волосы  на  проплешинах  -  и
этоделает.Затем мы упомянули об эректильной дисфункции, и многие подумали, что это
слишком.Но подождите, пока вы не прочитаете это свидетельство:

«У меня есть 2 родителя, которым нужно записать их показания!Моя мама вернула свой
участок  в  слепой глаз  (после приема масла)  она теперь  действительно  может видеть
цвета и формы, даже с закрытым здоровым глазом, а мой папа вылечил свой диабет».
Линдси

-- Спасибо, Линдси Банн Роджерс, это сделало наш день.Все, что я могу сказать, это то,
что ее зрение, вероятно, станет еще лучше, и я также рекомендовал бы ей использовать
масло в суппозиториях.Свечи от глаз?Конечно.Джей Би”

«Я принимаю RSO больше года от рака... он не только уменьшает мои опухоли, но и мое
зрение  улучшилось  с  -650  до  -400.Мой  глазной  врач  не  мог  поверить,  насколько
улучшилось мое зрение.Мне уже дважды приходилось менять очки». Дебби

Животные - Отзывы
«Вылечили нашего бульмастифа.Ему дали 4 месяца жизни почти 11 месяцев назад после
того, как ему поставили диагноз гемангиосаркома!Так рады, что нашли Рика Симпсона и
масло каннабиса!» Аманда

«Я понятия не имел о лекарственном каннабисе.Наша 14-летняя собака очень послушна,
и вы можете положить стейк на пол, выйти из комнаты, и она не прикоснется к нему, пока
вы не согласитесь.Ну, там было немного настоянного масла, которое размягчалось у огня
в течение нескольких минут, и Дасти Пес, должно быть, знал, что оно хорошее, потому что
она  съела  много!Это  было  около  30  сильных  человеческих  доз  за  один  присест.Я
чувствовал себя довольно плохо,  особенно когда ее ноги подкосились,  и  она впала в
полукоматозное состояние.Я оставался с ней и вливал ей в рот сахарную воду в течение
следующих двух дней, затем она проснулась, вырвала зеленую рвоту, сделала большое
зеленое дерьмо,  встряхнулась и с тех пор ведет себя как новая собака.Она была как
щенок.Сначала я приписал это тому, что был счастлив остаться в живых, но дело было не
только в этом.Как будто кто-то сбросил ее до заводских настроек.Именно это заставило
нас изучить лечебные свойства и открыть для себя историю Рика Симпсона». Адам

«Т-клеточный рак CLCT-1 некоторых лимфом Кида ИСЧЕЗ!

Мы будем ходить к ветеринару только для проведения анализов каждые три недели на
общий анализ крови для измерения уровня кальция и FNA для контроля красно-белого
анализа крови на раковые Т-клетки.Ей больше не нужны прописанные лекарства, но мы
будем держать ее на масле Рика Симпсона,  которое вылечивало рак каждый день до
конца ее жизни.Мы благодарная семья». Какой-то ребенок

«У моей собаки остеосаркома (рак костей).Неделю назад мне ампутировали ногу, и через
неделю он должен начать химиотерапию.При его раке он обычно распространяется на
легкие, 95% собак умирают от рака легких в течение года.Если бы это была ваша собака,
вы бы начали давать масло сейчас и по-прежнему делать химию, или не химию и чистое
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масло?Для людей вы начинаете с рисового зерна,  с  собакой весом 70 фунтов вы бы
начали с 3-го зерна два раза в день?Спасибо, что прочитали это, и я с нетерпением жду
вашего ответа». Эда

«Эда, масло спасло нашу драгоценную собачку Софи.Она умирала.Дайте вашей собаке
масло как можно скорее ...Химио убьет ее.Молимся с вами...» Брюстер

«Я вылечил опухоль моей собаки на ухе с помощью RSO…Это было ОГРОМНО, а теперь
его НЕТ!!!!” Андреа

«У моей собаки была опухоль, которую ветеринар не хотел оперировать!!Он продолжает
раскалываться и заражаться.Я использовал свое масло RSO, смешанное с кокосовым
маслом, и наносил местно ежедневно, пока опухоль не исчезла.Никакого роста ни внутри,
ни снаружи моего мальчика!!” Борис

«У нас трое пушистых малышей в возрасте 10, 9 и 8 лет, которых я ежедневно лечу RSO в
качестве профилактической меры.Я также с большим успехом лечил их различные язвы и
местные пятна.Спасибо, Рик!» Вирджиния

«Я только что получил отличные новости о собаке моих друзей, которыми просто обязан
поделиться!Несколько месяцев назад у ее питбуля Максимуса внутри одной из задних лап
появилась опухоль, которая бесконтрольно росла.Ветеринар сказал моей подруге, что ей
придется заплатить более 3 тысяч долларов, чтобы ему ампутировали ногу, иначе она
распространится, и он умрет в течение года.Это было около 4 месяцев назад.Тогда, когда
я увидел ее статус о его запланированной операции, я написал ей и предложил вместо
этого  кормить  его  маслом  каннабиса.Она  решила,  что  прежде  чем  делать  что-то
радикальное  и  необратимое  вроде  ампутации,  она  попробует  натуральное  лечение.К
счастью для нее (и Максимуса), у нее уже была карта Cannabis, поскольку она живет в
Калифорнии.Итак,  она  пошла в  аптеку  каннабиса  и  взяла  немного.Она давала ему  1
каплю масла размером с горошину два раза в день во время еды.Она сразу же сказала,
что  заметила,  что  ему  стало  меньше  больно,  и  он  чувствовал  себя  намного
комфортнее.Кроме того, его привычки в еде вернулись к норме.Через несколько недель
он  мог  даже  бегать,  не  хромая,  поэтому  она  отменила  операцию  и  остановилась  на
естественном лечении.Она только что вернулась домой с ветеринарного осмотра сегодня
и  обнаружила,  что  его  опухоль  ПОЛНОСТЬЮ  ИСЧЕЗАЛА.Никаких  следов  опухоли  не
осталось.Ветеринар  был  действительно  потрясен,  когда  она  рассказала  ему,  как
вылечила его.

К вашему сведению: это третья известная мне собака, которую спасло масло каннабиса.Я
также знаю многих людей, которые тоже были спасены.Если вы ВСЕ ЕЩЕ думаете, что
каннабис не лечит рак, значит, вы не обращали внимания.Я знаю правду уже много лет, и
я  никогда  не  встречал  никого,  животного  или человека,  которого  масло  каннабиса  не
смогло бы спасти». Лара

«У меня есть сосед, который успешно удалил опухоли у своей собаки в течение месяца,
накормив  ее  лекарством.Продолжайте,  и  да,  очень  маленькие  дозы,  поскольку  Рик
заявил, что их метаболизм очень высок, поэтому они выздоравливают намного быстрее,
чем мы». Кови

«Да, это поможет вашей собаке.У моей собаки были судороги, но ни одного после того,
как я начал давать ей масло!» Шелаг

«Мы используем его для лечения глаукомы наших любимых бассет-хаундов.Ей 12 лет, и
ее глазное давление было от 60 до 70, и они сказали, что им, возможно, придется удалить
глаз, если оно достигнет 80, поэтому мы начали использовать масло в течение последних
нескольких месяцев,  и ее последний тест показал ТОЛЬКО 8!  !!Это ниже нормального
уровня  глазного  давления,  и  врач-офтальмолог  соглашается,  что  это  хорошо
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задокументировано  при  лечении  глаукомы.Мы  даем  ей  только  очень  небольшое
количество булавочной головки в день, и все, что больше, она действительно кайфует, но
просто  хорошо  выспалась,  и  вы  можете  увидеть  улучшение  зрения,  когда  она
просыпается.Масло  также  помогло  мне  отказаться  от  разжижающих  кровь  лекарств
варфарина,  которые я так  ненавидел,  а также принимать его  ежедневно и никогда не
чувствовал себя лучше, и сочетать с диетой без ГМО, где это возможно, и общим хорошим
питанием и  некоторыми упражнениями,  и  я  действительно  новый человек.Сила этому
УДИВИТЕЛЬНОМУ маслу и благодарность Рику и всем, кто продвигает это удивительное
целебное растение». Дин

«БЛАГОСЛОВИ БОГА JB и Рика Симпсона за вашу преданность людям, которые в вас
больше всего нуждаются.Я буду делать свой  собственный,  когда  смогу,  чтобы помочь
людям, которых я знаю, которые отчаянно в этом нуждаются.Моя дочь сделала немного
обрезков  для  опухоли  на  своей  собаке.Четыре  дня  использования  она  сказала,  что
выглядело так, будто вот-вот упадет.Я все еще жду окончательных результатов.БОГ перед
ХИМИКОМ!» Грег

«Удивительная история!Я делаю и принимаю RSO для поддержания здоровья, так как в
моей семье было много онкологических заболеваний.Я начал давать его своим собакам,
так  как  у  них  обеих  небольшие  опухоли,  а  у  моей  шетландской  овчарки  дискоидная
волчанка,  форма собачьей волчанки.Это невероятно!За пару недель одна из опухолей
собаки уменьшилась на 70%, а другая собака с волчанкой чувствует себя потрясающе!
Впервые за  много лет  ее  красный,  опухший и  болезненный нос заживает!Я пробовал
рецепты, стероиды, диету, и ничего не помогало.RSO лечит волчанку моей собаки, я знаю,
что это может помочь и людям!♥♥♥ “Эшли

«Благослови ВСЕХ, кто лечит животных!!Я вылечил ОБЕИХ своих собак от рака.Рак матки
на одном.Рак  кожи с  другой.ОБА полностью вылечены.И я  лечу  массивные ожоги  3-й
степени на левой руке с помощью RSO.БЛАГОСЛОВЛЯЮ RS & JB!!!!!!” гоблин

«Я отвез свою собаку к ветеринару, потому что она хромала.Док сделал рентгеновские
снимки и показал их мне (я видел массу в его плече) и сказал мне, что у него есть около
двух недель.Ему дали много болеутоляющих, и от этого ему стало так плохо, и я думаю,
что он видел и слышал разные вещи.

Во  всяком  случае,  мой  друг  делает  леденцы  с  маслом  ТГК,  поэтому  я  прекратил
принимать обезболивающие и давал ему 1/4 сосунка каждые 4 часа, и он отлично себя
чувствовал, он даже снова начал есть.Короче говоря, забрали его через 2 недели, снова
сделали рентген, и его уже не было, док сказал, что он никогда раньше не видел ничего
подобного  ...выложу  фотку...МАСЛО ДЕЙСТВИТЕЛЬНО  РАБОТАЕТ...НЕТ  БЕДНИ ___  »
Тэмми

«Без вас и ваших знаний я бы не смог помочь друзьям и другим людям в отчаянной
нужде.Такое  хорошее  чувство  внутри,  когда  видишь,  как  ты  им  помог.Продолжайте
распространять  информацию,  я  буду.Это  даже  помогает  с  артритом  моей
собаки.Остановил его хромать за 2 дня». Кристалл

«Я удалил раковую опухоль на морде своей собаки Элли.Она оказывается моей лучшей
подругой.Три слова, чтобы описать Рика… бескорыстного прогрессивного лидера».

«Как  известно  Рику,  мы  использовали  RSO  на  наших  собаках  и  лошадях  вместе  с
собой.Нам кажется, что животные гораздо более отзывчивы, чем люди.Мы связываем это
не  только  с  тем,  сколько  у  них  рецепторов,  они  действительно  невинные  пациенты».
Брюстер

«Я начал давать своей собаке примерно половину размера рисового зерна в день на
ночь, пока она не привыкла к этому.Имейте в виду, что это заставит собаку спать, и это
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может вызвать у них головокружение, но, как сказал JB, они быстро реагируют на это.Я
лечил ее от опухоли непосредственно на самой опухоли, а также давал ей перорально 2
раза в день, и это помогло менее чем за месяц, опухоль исчезла.Удачи!" Феникс

«Лучший способ — протереть им язык — некоторым собакам нравится вкус — это может
успокоить их и даже вызвать недержание мочи, так что не беспокойтесь о том, что с ними
все в порядке.Для собак также идеальна диета из сырого мяса и костей, которая помогает
против рака.Найдите и ветеринара-гомеопата». Уитни

«Обе мои собаки ежедневно получают масло (техническое обслуживание).Если бы это
было опасно для собак, то собака, съевшая около 1,5 граммов масла без предыдущего
опыта, наверняка имела бы серьезные побочные эффекты, кроме сна и мочеиспускания в
постель.Из 5 собак, которых я лечил маслом, каждая из них была более энергичной и
положительно отреагировала на лечение.Они были в возрасте от 4 месяцев до 10 лет и
лечили  все,  от  порезов  до  рака.Это  единственное  лекарство,  которое  получают  мои
собаки, я использую Holistic Vet, и она помогает мне лечить их им.

Я начинал с каждой собаки (от 20 до 80 фунтов) примерно с 1/4 зерна риса на дозу.Как и у
людей,  у  всех разная переносимость,  но я не видел необходимости начинать с более
низкой дозы, чем эта.Худшее, что может случиться, это то, что они накурятся, если им
покажется,  что  им  неудобно,  просто  лягте  с  ними,  они  расслабятся,  потому  что  вы
расслаблены,  и заснут.Тогда,  когда они проснутся,  они будут полны энергии,  это было
характерно для каждой собаки.Дозы можно увеличивать довольно быстро, каждые пару
дней.

Если бы собакам не нравилось то, что они испытали от этого, то они бы не брали ни
лакомства, ни еду, на которые я их положил.У них, похоже, нет проблем с тем, чтобы есть
экстракт  виноградных  косточек,  оставляя  его  в  своих  мисках,  но  кусок  еды с  маслом
никогда не остается позади». Джей

«Пару лет назад я стал видеть все больше и больше ссылок на «Rick Simpson Oil», и,
будучи давним потребителем каннабиса, я был более чем заинтересован.За это время мы
потеряли  нашего  золотистого  ретривера  из-за  рака  крови,  называемого
гемангиосаркомой,  которым, как известно,  болеют голдены.Он убил ее через 3 недели
после  постановки  диагноза  нашим ветеринаром.В лучшем случае  противный быстрый
рак.

За это время мы с женой начали делать и использовать RSO как средство контроля как
моего рассеянного склероза, так и повреждения ее спинного нерва.Золотистый ретривер
одного  из  наших  друзей.внезапно  стало  совсем  плохо,  и  ему  поставили  диагноз
гемангиосаркома,  и  ветеринар  дал  ему  максимум  2  недели  жизни.Я  посоветовался  с
владельцами, и мы начали давать собаке Бетти RSO примерно по одной дозе размером с
рисовое зерно в день вместе с едой.

Через 3-5 дней она была не только ВВЕРХ, но и снова бегала и играла.Она целый день
гоняет  своего  хозяина на горном велосипеде по местным грязным тропам и выглядит
здоровее, чем когда-либо.Во время ее повторного визита к ветеринару сначала он был
сбит с толку из-за своего предыдущего диагноза и ожидал, что она умрет быстро, как и
все другие животные, которым он поставил правильный диагноз.Затем он сразу же резко
повернулся и заявил, что ЯВНО поставил неверный диагноз ее состоянию, но когда ему
сказали о  ее  лечении с  помощью RSO,  он  отказался  от  этой  идеи и  сказал,  что  нет
никаких  медицинских  доказательств  его  эффективности.Его  отказ  верить  в  настоящее
«Чудо  медицины»  является  доказательством  его  членства  в  Обществе  упрямых
неверующих [врачей].

RSO оказал сильное влияние на мой рассеянный склероз.как показывают текущие тесты,
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которые я делаю, чтобы отслеживать прогресс заболевания [компьютерные игры, та же
игра, та же версия, другой год, на самом деле делаю это быстрее и точнее].Я похудела и
стала  здоровее,  чем  когда-либо,  после  того,  как  полностью  отказалась  от  всех
фармацевтических препаратов, которыми меня кормили медики в течение 15 лет.И, может
быть, не прямое следствие ОВ, но тем не менее я набрался сил благодаря употреблению
РСО,  ПОСЛЕ  50  ЛЕТ  курения  табака  я,  наконец,  смог,  60  дней  назад,  потушить
последнюю  сигарету  и  выкинуть  все  пепельницы.Я  ОЧЕНЬ ГОРЖУСЬ этим фактом и
благодарен  за  силу,  которую  RSO  дал  мне  для  борьбы  с  моими  ежедневными
демонами.Мир, однако, воняет больше!!!!!Кроме того, примерно 250 долларов в месяц,
которые  тратятся  на  табак,  теперь  можно использовать  для  продуктов  питания  более
высокого  качества  и  лучшего  качества  ЖИЗНИ.Спасибо  Рик  и  JB.Вы  изменили жизнь
моей семьи к лучшему!!!!!Очень понравилась ваша Книга!!!” отметка

«Мой  кот  получал  1/4–1/3  зерна  риса  2–3  раза  в  день  для  лечения  хронической
воспалительной инфекции мочевыводящих путей, когда многократные приемы жидкости,
антибиотики и лекарства не помогали, а также посадил его на сырую диету, и он не ел. это
повторяется.Конечно,  при  раке  вы  бы  использовали  более  высокую  дозу.Обычно  я
стараюсь подобрать дозу, которая не слишком сильно на них подействует - она им никогда
не  повредит,  но  владелец  заметит  сонливость,  недержание  мочи,  возможно,  легкое
опьянение.Конечно,  при  раке  вам  все  равно  —  просто  увеличивайте  дозу  как  можно
быстрее до более высоких доз.

Это для «обслуживания» - например, у моей собаки, которой удалили глаз из-за глаукомы
(и она делает УДИВИТЕЛЬНО), есть риск того, что ее другой глаз пойдет на глаукому,
поэтому я даю ей по крайней мере два раза в день немного масла и нашел хорошее доза,
которая не вызывает недержания мочи и т.  д.,  но она все еще получает свое масло.Я
заставил  ее  принимать  больше  перед  глазом  от  боли.Я  действительно  чувствую,  что
масло помогло ей больше, чем обычные обезболивающие после операции - в 1-й или 2-й
день она приняла 1-2 дозы обезболивающих, назначенных ветеринаром, затем я пошел
только в RSO, на следующий день после операции она уже хотела снова играть в мяч и
была и остается счастливой девушкой.Хлоя на самом деле слизнет RSO с моего пальца,
в отличие от моего кота, который его ненавидит.РЖУ НЕ МОГУ (…)

Я не считаю, что RSO вызывает беспокойство у животных — чувствительность к свету
можно заметить при более высоких дозах.

Я даже использовал RSO на своем хорьке - он был очень старый и однажды проснулся
очень  слабым,  может  быть,  у  него  был инсульт.Я давал ему крошечные дозы RSO в
течение дня, чтобы он просто не спал - в тот вечер он, казалось, просыпался - качал
головой и вел себя, как мои собаки, когда они едят каннабис, я просто оставил его спать,
прикидывая, что его тело собирается делать. по крайней мере, он не испытывает боли
или страданий - у меня была половина идеи, что он проснется нормально - к сожалению,
он скончался, но качество его жизни до того последнего дня было отличным, поэтому я
чувствую, что RSO дал ему лучший последний день возможно.Я знаю, что ему не было
больно, и он спал очень мирно, и я знаю, что это было не слишком много RSO, так как ему
давали дозу утром и днем, а затем ничего, и я проверил его очень поздно вечером, он
просто спал - он мог проснуться, но он просто хотел спать». Уитни

-- Наилучшее качество жизни до конца, это то, что также имеет большое значение, когда
речь идет о нефти.Спасибо, Джей Би.

«Я уверен, что вы уже отвечали на этот вопрос раньше.Какова рекомендуемая доза для
английского мастифа весом около 135 фунтов?У него очень большой нарост в области
паха.Честно говоря, это похоже на третий мяч.Ему около 12 лет, и я хотел бы посмотреть,
справится ли лечение RSO с этим ростом.Спасибо!"

- 194 -



-- Жанетт, в основном всегда одно и то же, вы начинаете с малых доз (пол-зерна риса или
меньше, 1-2-5 мг) три раза в день, смотрите, как реагирует пациент, а затем увеличиваете
дозу  каждые  четыре  раза.  дней  или  каждый  раз,  когда  вы  даете  собаке/пациенту
масло.Затем вы держите их на грамме в день, пока они не вылечатся на 100%, а затем
следите за тем, чтобы они продолжали принимать поддерживающие дозы.Джей Би

«Вчера у Хлои, моей 8-летней стерилизованной самки хилер-фокстерьера, обнаружили
глаукому на один глаз.Давление в ее 1 глазу было очень высоким, и она могла навсегда
ослепнуть.Мы провели неотложную помощь с внутривенными вливаниями и маннитолом,
и она принимает пару лекарств.Давление немного снизилось, но не сильно, и сейчас она
не получает удовольствия от адаптации к полуслепой жизни.Я хочу лечить ее с помощью
RSO,  так  как  это  было  невероятно  для  моего  парня  и  моей  собственной  боли,  и  я
действительно  верю  в  масло,  и  истории,  которые  люди  рассказывают  здесь,
невероятны.Я  не  хочу,  чтобы  у  Хлои  развилась  глаукома  на  другом  глазу,  и  я  хочу
вылечить  все,  что  смогу,  в  пораженном  глазу.Я  понимаю,  что  масло  помогло  многим
домашним животным, и я был бы так счастлив, если бы Хлоя смогла восстановить свое
зрение или хотя бы частичное зрение в пораженном глазу...Спасибо за любую помощь
или совет!» Уитни

-- Уитни, просто дай ей масла.Некоторые масла лучше подходят для лечения глаукомы,
чем другие.Самый простой способ узнать, насколько это может быть эффективно, — это
принять дозу и понаблюдать за ее глазами утром.Если они чистые, ищите другой штамм
или комбинацию штаммов.Если у вас есть много вещей, которые нужно протирать, это,
скорее  всего,  хороший  штамм  для  снижения  внутриглазного  давления.С  наилучшими
пожеланиями, Джей Би

«Спасибо, Джей Би!Вчера я думал, что мы добились невероятного прогресса, глаз был
ясным  (я  весь  день  вытаскивал  из  него  липкую  массу),  а  зрачок  не  был  полностью
расширен, и хотя он не совпадал со зрачком другого глаза, я думал, что он реагирует на
свет, но сегодня утром снова все облачно.Может быть, при ярком свете, как вчера, она
будет выглядеть лучше... Сколько и как часто вы рекомендуете мне ее дозировать?До сих
пор я принимал очень маленькую дозу размером с горошину, ей всего 30 #, и это, похоже,
влияет на нее, эти собаки всегда любили есть стебли и листья или тараканов, курить и т.
д., поэтому я могу сказать, когда она поражена масло тоже, и это, кажется, влияет на нее
немного похоже на то, если бы она ела стебли, это меня не беспокоит, хотя я чувствую,
что это означает, что это «работает». Уитни

-- Уитни, я давал ей его с чем-нибудь вкусненьким два-три раза в день.Чем больше вы
войдете в нее и чем быстрее, тем лучше.Даже если ей придется поспать день или два,
кого это волнует.Небольшая кома, вызванная коноплей, не повредит.Джей Би

"Звучит неплохо!Я сделаю это сегодня.Вчера она тоже была изрядно напугана.Спасибо за
такой быстрый ответ, JB!» Уитни

«Хаски 1/2 волка 1/2 моих друзей любил есть гашиш, и когда у него в гостиной было
горшечное растение,  пес  охранял  его.Им пришлось  подкупить  его  угощениями,  чтобы
отвлечь  от  него.У  меня  такое  ощущение,  что  гораздо  больше  диких  животных  ели
каннабис, чем мы думаем». Питер

«Мой бостон-терьер/мопс  ворует  моего,  если  я  этого  не  скрываю!!LOL...  выглядит  как
качающаяся голова, когда ей это сходит с рук. Сара

«Моя яма тоже любит травку!Я подстригаю, она тут же просит листьев...» Мелодия

«Моя хаски ворует мои кексы с маслом при каждом удобном случае...Я почти уверен, что
она знает,  какой эффектна ней тоже...Может быть,  это потому,  что я  дал ей все свои
акции, чтобы погрызть их, когда она была щенком». Брайан

- 195 -



«Животные знают,  что им нужно, и будут использовать то,  что им нужно — разумно!»
Шери

«Однако начните с малых доз, слишком много, и они станут сумасшедшими и потеряют
контроль над мышцами». Зак

«Вчера моя собака съела часть растения, потому что знала, что это поможет его желудку
после того, как она набрала остатки куриного обеденного жира и съела его кучу, она много
ходила, а потом ее вырвало, а затем она с комфортом отдохнула.Угадайте, что было в ее
рвоте - листья марихуаны.Умная собака». Донна

«Кажется,  еще  в  70-х  FDA впервые  сообщило  о  том,  что  каннабис  убивает  раковые
клетки…все, что я знаю, это то, что рак желудка моей кошки, кажется, прошел, она теперь
хорошо ест, прибавляет в весе и бегает, как новый котенок…» Тони

«Я  даю  своей  19-летней  кошке  декарбоксилированную  марихуану  с  декабря  2011
года.Была очень вялой, жидкие какашки, признаки кошачьей старости...знакомая, которая
работала в ветеринарке, предложила дать ей 1/4 аспирина, 1/4 т метамуцила...делал это
несколько дней, потом решил попробовать каннабис...Я подсыпаю небольшое количество
ее влажного корма каждые пару дней...она до сих пор с нами!!!» Лори

«Да, я вылечил своего кота от рака в июне, когда ветеринар сказал усыпить его.Просто
накормил его маслом, и через 10 дней смертельная опухоль исчезла!Ветеринар сказал,
что это чудо! Чарли

«У меня была клиентка, которая лечила опухоль своей кошки, и произошло то же самое
— она просто выскочила, не оставив после себя ничего, кроме блестящей новой кожи».
Сита

«Вы кормите маслом кошку, так же, как человек…> ЕШЬ ЕГО!Я вылечил своего 14-летнего
кота от опухоли во рту, кормя его маслом каннабиса в течение полутора недель...тогда
ПУФ!...> ПРОШЛО!Мой ветеринар сказал: «Чудеса случаются».

--  Он был прав,  Чарли,  в присутствии масла часто случаются чудеса.Спасибо и всего
наилучшего Вам и Вашей кошке.Джей Би

«У моей 12-летней лабрадора была такая же проблема с ростом шишек и артритом, она
принимала масло Симпсона более 6 месяцев, и она потеряла почти 20 фунтов (у нее был
избыточный вес), и она чувствует себя намного лучше и передвигается намного легче.Ее
опухоли тоже исчезли!Я не уверен, сколько она съедает сейчас, но это больше трех зерен
риса». Андреа

«JB, мы сделали ей несколько партий,  так как мы делаем ей новую партию каждые 2
месяца, так как она принимает 1cc/день.Мы использовали 2 разных штамма.В настоящее
время она использует ту же партию, которая вылечила рак моей кошки». Чарли

«Рик,  я  должен  поблагодарить  тебя.Моей  любимой  кошке  14  лет  1  июня  поставили
диагноз  плоскоклеточный  рак.Я  вылечил  его  с  помощью  RSO  за  ОДНУ  НЕДЕЛЮ!
Ветеринар говорит, что это чудо.Я отвел его к нему 8 июня, и он спросил меня, тот ли это
кот,  потому  что  опухоль  у  него  во  рту  почти  исчезла,  и  он  полностью ожидал,  что  я
вернусь, чтобы его усыпить.Сейчас он почти полностью выздоровел.Я очень люблю его и
должен поблагодарить вас за то, что вы поделились, как правильно сделать лекарство
БЕСПЛАТНО!»

«У моего кота в июне прошлого года диагностировали «быстрорастущую, агрессивную,
неизлечимую,  неоперабельную»  форму  рака  —  плоскоклеточную  карциному  в  его
перегородке, которая так же уродлива, как и звучит.Ему дали максимум 1-3 месяца, и мой
ветеринар мягко предложил мне «отпустить его сейчас».Я плакала,  думала об этом и
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решила, что просто не могу смотреть, как он умирает.Я зашел в интернет и обнаружил,
что существует огромное количество лекарств от рака.Начала давать ему ряд добавок и
т.д.Он чувствовал себя хорошо,  но рак все еще рос и влиял на его дыхание.Опухоль,
наконец, начала расти на другой стороне его носа, и в декабре он начал сходить на нет.Я
подумал, ладно, пора.

Затем я  открыл  для  себя  каннабис  и  то,  как  он  может  убить  рак.Короче  говоря,  Тед
принимает  RSO  с  декабря.Сначала  было  немного  сложно  получить  правильную
крошечную дозу, потому что он кот.И намного меньше человека.Спит НАМНОГО лучше, во
сне  дышит  лучше,  аппетит  вернулся,  хотя  и  не  до  прежнего.Это  все  путешествие  в
процессе, и я не знаю, чем оно закончится.

Однако опухоль, похоже, уплощается, хотя и очень медленно.Я думаю, что если бы это не
был такой неприятный рак, он, вероятно, был бы исцелен несколько месяцев назад.Мой
ветеринар в восторге и впечатлен тем, как он себя чувствует.Так что я просто принимаю
это день за днем  и счастлив, что большинство этих дней кажутся хорошими днями.Его
максимальный  срок  годности  истек  в  сентябре  прошлого  года,  так  что  с  ним  все  в
порядке». Анна Мария

"Ура!!!!У  меня  тоже  есть  конопляный  котенок.Высококачественное  масло  каннабиса
избавило  меня  от  необходимости  выкладывать  ветеринарам  4800  долларов  за
разделку...Я  имею  в  виду...сделать  операцию  на  ухе  моей  кошки,  чтобы  удалить
опухоль.Ура Cannabis Kitties n Cannines!» ЛинЗи

«Вещество, похожее на RSO, спасло жизнь собаке весом 40 фунтов — экстрагированное
этиловым спиртом масло, в остальном идентичное RSO, использовалось для спасения
моей собаки, которая выпила антифриз соседа.Ветеринар сказал по телефону, что она
закончила, слишком поздно, и вряд ли переживет 40-минутную поездку до эвтаназии, и
мне посоветовали устроить ее поудобнее.

У моего верного спутника изо рта шла пена, у него были частые припадки,  он сильно
перегревался, а горло так распухло, что она едва могла дышать, то теряя сознание, то
теряя сознание. Однозначно умирает, без вопросов.Пытаясь облегчить ее уход из этого
мира,  я  разогрел  1/2  грамма  масла  в  чайной  ложке  сливочного  масла  и  буквально
запихнул его ей в горло пальцем, продавив отверстие в ее распухшем горле.Через десять
минут  у  нее  уже  не  было  пены  изо  рта,  лихорадка  спала,  она  нормально  дышала,
прекратились все судороги и припадки.

Она  жадно  пила  воду,  затем  легла  спать  на  12  часов  и  проснулась  в,  казалось  бы,
идеальном  состоянии,  бегая  и  играя  через  несколько  минут  после  пробуждения.Я
рассказал  об  этом  своему  ветеринару  и  попросил  ее  опубликовать  это  событие  в
тематическом  исследовании,  но  она  отказалась,  заявив,  что  каннабис  токсичен  для
собак!» Алан

«У меня есть собака, с которой случилось то же самое.У нее была опухоль размером с
мяч для софтбола на груди, вся кожа на груди была воспаленной.3 ветеринара дали ей 6
недель, если я позволю здесь жить в боли.У одной было дерьмо, втянутое в иглу, готовое
убить ее.Я принесла ее домой, и через 3 дня после начала лечения она лопнула.Через
два дня она вернулась к себе и была счастлива». Богатый

«Мы используем его на нашей 14-летней чихуахуа, у которой судороги.Несколько месяцев
назад  мы  думали,  что  она  долго  не  протянет,  поэтому  я  подумал,  почему  бы  не
попробовать немного масла?В течение дня она была как совершенно новая собака!Она
лучше  ела,  чувствовала  себя  резвой  и  хотела  играть!Этот  материал  действительно
работает для многих вещей!» Минди

«Мы  получили  щенка,  которого  растоптал  очень  крупный  человек.Она  игрушечная
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чихуахуа, у нее был рубец размером четыре на четыре дюйма, который покрывал всю ее
нижнюю половину.Ей стало совсем плохо, и она начала холодеть, поэтому я решил, что
слезы не могут причинить ей слишком большого вреда.

Когда  я  впервые  дал  ей  дозу,  она  едва  могла  двигать  головой.Однако  я  очень  рад
сообщить вам, что после недели слез по три раза в день она счастливая,  здоровая и
веселая маленькая задница.Спасибо Рику и Джей Би за то, что открыли нам правду.Мы с
женой считаем, что слезы спасли ее.

Давайте не будем забывать, что я давал игрушечной чихуахуа весом менее фунта грамм
RSO 3 раза в  день.Это 3  грамма в день для щенка,  который весил меньше фунта и
находился на грани смерти из-за того,  что на него наступил мальчик весом более 300
фунтов.Если бы конопля была действительно токсичной,  каймана не была бы с нами,
бегала бы с ума и прыгала за дымом от травки». Джошуа

«Я использую его на своих собаках.Но совсем немного меньше, чем мы использовали бы
на себе.у меня 12 леткоторую переехали, и ей пришлось удалить бедро, а не заменить
его...удаленный!4 недели в...Никаких шрамов от операции,  ходит,  все еще хромает,  но
передвигается нормально,  и я  использовала масло вместо обезболивающих...  отлично
сработало!» Долли

«Дал его нашей 13-летней девочке, чтобы помочь ей с артритом задних ног и бедер…
сюрприз, у нас также есть не только пружинистая собака, но и 4 щенка.Ни в коем случае
она не должна была выпивать еще литр,  и  все здоровы и прекрасно себя чувствуют!
Люблю РСО!» Джули

«У моей собаки были проблемы с кожей (сыпь, из-за которой он выдергивал шерсть) и
повторяющаяся ушная инфекция.У меня не было RSO, но я дал ему настойку, которую
сделал мой друг.Его шерсть снова отросла, и ушная инфекция прошла.Если бы настойка
работала так хорошо, думаю, с помощью RSO я могла бы полностью вылечить его.Так что
я бы сказал, что да, RSO будет работать с раком собак так же, как и с людьми.Благослови
тебя, Рик, и тебя тоже, Джей Би».

--  Спасибо,  Бетт.Ваши мысли логичны и правильны.У животных более быстрый обмен
веществ, поэтому масло лечит их намного быстрее, чем людей.Лечить животных маслом
одно удовольствие, они любят его принимать.Джей Би

«Я тоже люблю своих хулиганов.Smokey все еще с нами для тех из вас,  кто задается
вопросом.Массовая ячейка стадии 4 не может остановить хулигана.Особенно, когда он на
масле.Теперь на всю жизнь.Большое уважение». Бокай

«Я использую его  на своих собаках.Просто немного меньше,  чем мы.У меня есть 12-
летняя  девочка,  которую  переехали,  и  ей  пришлось  удалить  бедро.Не  заменено...
удалено!4  недели  в...Никаких  шрамов  от  операции,  ходит,  все  еще  хромает,  но
передвигается  нормально,  и  я  использовал  масло  вместо  обезболивающих...Это
сработало отлично!(…) У меня есть 9-летний Ротти, у которого сердечные черви, ужасная
аллергия,  очень  низкий  уровень  энергии  и  выпадение шерсти  на  хвосте.Начну с  него
сегодня...Только что спасла 10-летнюю чихуахуа, у которой 3 опухоли, и я знаю, что это ее
вылечит!!!» Долли

«Наша собака пришла с огромной слезой на носу.Мы живем на ферме, так что не знаю,
как это произошло.Очистил рану и заполнил рану RSO.Она пошла спать.Рана полностью
зажила.И да, пил много воды.Еще один для Рика!! пчела

«Собачьи  бисквиты  RSO  OIL и  местная  мазь  на  раковых  болячках  на  ее  ноге  были
размером в ½ долларовой купюры.Она начала плакать, вставая, и ее сильно трясло.Я
знал, что RSO сработает...Уже на следующий день она встала без плача и дрожи, а через
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несколько дней уже бегала по двору со своим маленьким приятелем Наггетом, крысиным
терьером.Это было 6 месяцев назад.Сейчас она как 6-летняя собака, а не 12-летняя.Это
одна из многих историй, свидетелем которых я стал за последние 2 года.

Моя история намного длиннее...РСО спас мне жизнь.Никаких больше опиатов.И очень
мало боли в большинстве случаев.Спасибо, Рик Симпсон...Мир вам». Рон

«Лечил другого моего друга, джек-рассел-терьера с большой опухолью на задней части.
'Доктор Джей сказал, что видел это тысячу раз, и это плохо для кобеля, как только это
заметили.Ну, я начал давать ему капли RSO, а также мазал RSO на опухоль.Я думал, что
он уйдет через несколько дней.Так как я видел эту же опухоль раньше у собаки друга.Он
прошел через несколько дней.

Ну,  Наггет  чувствует  себя  прекрасно,  опухоль  плоская  по  отношению  к  коже  и
бесцветная.Он  выглядел  действительно  отвратительно  черным,  пурпурно-красным  и
кровоточащим.В течение одного дня трещина на опухоли уменьшилась в два раза, через
два  дня  полностью  сошла  и  прекратила  кровотечение,  зажила  коркой.Это  было  две
недели назад.Он принимает 1/2 г в день и переносит его хорошо.Первые несколько дней
много спал, теперь он приходит, слизывает его, и он в порядке.Ноги не шатаются, Наггет
чувствует  себя  прекрасно.Я  считаю,  что  вовремя  поймал  Рака.Опухоль  быстро
уменьшается, и это новая собака.Снова очень игривый.Еще раз спасибо, Рик С.». Рон

«Я  думаю,  что  обычным  людям  промыли  мозги,  а  фармацевтические
компаниибольшинство людей едят из рук,  жадные люди.Они,  скорее всего,  никогда не
будут  употреблять  каннабис  в  больнице  или  через  какого-либо  врача  западной
медицины.Если  его  нельзя  запатентовать,  фармацевтические  компании  не  смогут
зарабатывать деньги.К счастью, я живу в Калифорнии, где это принято и принято.

Я сделал свою первую партию RSO в прошлом месяце.Я давал его обеим своим собакам,
так как у них обеих небольшие опухоли, а у моей шетландской овчарки форма собачьей
волчанки.Мало того, что одна из опухолей уменьшилась на 50% за пару недель, у них
обоих появилось больше энергии в течение дня, и они очень хорошо спят ночью.И даже
кажется, что он помогает моей шетландской овчарке с ее волчанкой.Я даю им маленькое
рисовое зернышко размером RSO, используя лакомство.Я также приложил RSO прямо к
ее носу, поскольку волчанка разъедает его.Через неделю ее нос выглядит лучше, чем за
последние 4 года!

Недавно я сделала крем для лица с небольшим количеством RSO,  я  помню,  как Рик
говорил  об  этом  в  своей  книге.Я  люблю  это!Моя  кожа  кажется  все  более  гладкой  и
гладкой с каждым днем.Я даже принимаю его внутрь в качестве профилактики.

Недавно  мне  удалили  доброкачественную  гигантоклеточную  опухоль  сухожильного
влагалища из подколенного сухожилия.Он был размером с апельсин и был обернут вокруг
моего седалищного нерва.Мой врач сказал,  что это очень редкая опухоль,  и  не знаю,
почему  она  появилась.Я  принимал  масло  около  трех  недель  до  операции.Я  не  могу
дождаться,  чтобы получить окончательный отчет о патологии с измерением опухоли.Я
действительно думаю, что он сжимался от RSO!

Спасибо, Рик, за то, что посвятил свою жизнь этому делу, я знаю, что вместе мы можем
изменить ситуацию.Люди, которые «лечат» себя, должны собрать все свои медицинские
записи и распространить информацию.Я думаю, что если будет достаточно доказательств
с хорошей документацией, у нас будет шанс однажды доказать и убедить мейнстрим в
преимуществах RSO, убивающих рак.

Еще раз спасибо Рик.Такие люди, как ты, дают мне веру в человечество.Сохраняйте свою
веру и решимость и знайте, что ваша страсть исцелила многих и сделала верующими
многих людей.Ты красивая." Эшли
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«Еще одна история, которую можно добавить в книгу!Мой мерин поскользнулся и упал
(могу  только  предположить,  я  не  видел,  что  произошло)  и  разорвал  себе  оба
скакательных  сустава.Скакательный  сустав  на  лошади  не  так-то  просто  замотать  и
содержать  в  чистоте,  на  самом  деле  это  бесполезно!Можно  купить  самые  дорогие
повязки,  а  они  все  равно  соскальзывают  и  прилипают  к  ране.Примерно  через  4  дня
бинтования его скакательных суставов я сдался.Это не помогло делу, когда мне пришлось
снимать повязки с его ран, пока они смачивались водой из шланга, чтобы смягчить их.Он
не был счастлив, я тоже, бедняга!!Я обратился к единственному известному мне способу
излечить  почти  все...РСО!У  нас  есть  банка  «остатков»  RSO,  которую  мы  используем
местно или в нашу трубку, чтобы помочь нам уснуть.Я схватил эту банку и направился к
скакательным  суставам!!Я  намазал  маслом  его  раны  на  скакательных
суставах.Заворачивал их и надеялся на лучшее.Наступило утро, бинты лежали на полу
(неудивительно),  и моей первой мыслью было, ну,  это была пустая трата RSO!Но при
дальнейшем  осмотре  RSO  все  еще  был  приклеен  к  язвам  скакательного  сустава  и
затвердел  до  состояния  смолистого  вещества,  создавая  барьер  для  мух  и  закрывая
раны.Я оставил это.Не пробовал перепаковывать или что-то в этом роде.На следующий
день... то же самое.

Прошло по крайней мере 4 дня, прежде чем мне пришлось что-то переделывать на его
скакательных суставах, потому что масло оказалось таким отличным пластырем!

Сегодня примерно 3-я неделя его травмы, я обмыл его скакательные суставы из шланга, и
мне потребовалось добрых 1/2 часа, чтобы снять старый RSO с скакательных суставов,
обнажив только что зажившую / очищенную кожу под ним.Я снова применил RSO, и мы
посмотрим, что нам дадут еще 4 дня.Я обязательно загружу фотографии и поделюсь.

Спасибо,  Рик.  Вы  думали,  что,  когда  вы  сделали  свою  первую  партию  RSO,  она
переполнит даже конный мир?Ты великолепен!!" вереск

--  Спасибо,  Хизер.Масло  творит  чудеса  с  лошадьми,  как  и  со  всеми  другими
животными.Каждый владелец лошади должен иметь под рукой ведро масла для своих
лошадей.Вы же знаете, как с ними бывает - никогда не знаешь, чем они тебя удивят.Джей
Би

«У моей собаки был рак кости.Я отказался от всех процедур, которые мне посоветовал
ветеринар, даже отрезав ему плечо и ногу.Мне сказали, что у него две недели и дали
много обезболивающих.Они сделали его таким больным, и он видел дерьмо.

Позвонил другу и получил присоски, сделанные из масла.Я давал ему это от боли, и это
отлично сработало.Раньше он не мог ходить.

Ну,  месяц спустя  доктор  не мог  поверить,  что  он  все еще здесь,  и  сделал еще один
рентген, и РАКА ПРОШЛО...Если хотите, я сделаю рентген до и после и вышлю вам.Это
настоящая КОНОПЛЯ УБИВАЕТ РАК...» Тэмми

«JB, в прошлом году мне сказали, что моей лошади осталось жить 3 месяца, каннабис
сохранил ей жизнь, но я кормил ее только листьями, так как я цыпленок, чтобы сделать
RSO.Я собирался это сделать, но Джинни Херер, моя подруга с 8-го класса, заставила
меня  пообещать  НЕ  делать  этого,  пока  кто-нибудь  не  будет  со  мной,  потому  что  я
отшельник и мне это нравится.В любом случае, только благодаря листьям все опухоли,
кроме одной, исчезли, и вы никогда не узнаете, что у нее меланома.Она должна была
умереть в июле 2011 года.Она здорова и счастлива, но злится, если у меня нет кастрюли,
чтобы кормить ее каждое утро.Слава Богу,  я знаю некоторых сиделок в моем районе,
которые жертвуют для нее продукты!Я немного похвастаюсь и скажу,  что Джек Херер
поблагодарил меня в своей последней исправленной книге за то, что я борец за свободу,
я кричу о пользе каннабиса уже более 40 лет!Мы выиграем бой, я думаю, это может быть
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в поле зрения!Надежда, надежда!» Джоанн

--  Хорошенькая,  Джоанн.Не злите ее и не делайте для нее RSO, это не так сложно и
опасно, как кажется, и вы можете попытаться сделать это, скажем, с унцией или двумя, и
таким образом укрепить свою уверенность.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«То же самое для моего кота!!!Но мне все же удалили опухоль хирургическим путем.Это
было года 3-4 назад.Никаких рецидивов опухолей!у нее 16йдень рождения в следующем
месяце!Я знал, что «сорняки» — это нечто большее, чем вечеринки!» Райан

«Вылечил рак кошачьего глаза у моей 16-летней девочки». Дэн

В.Дорогие друзья, надеюсь, это найдет вас хорошо.Я даю своей 8-летней собаке весом 40
фунтов RSO из-за опухолей, растущих на правой стороне его тела.Сегодня его первый
день лечения, он без сознания и спит.Я дал ему примерно количество рисового зерна.Это
слишком много?Как долго и как часто вы бы рекомендовали мне давать ему масло?Я сам
на  масле.Со  временем  я  все  больше  и  больше  привыкаю  к  «кайфу».  В  следующем
месяце мне предстоит операция,  и  я  планирую использовать RSO для снятия боли и
восстановления.Если  я  смогу  это  сделать,  я  буду  заниматься  этим  всю  оставшуюся
жизнь.Благословения и большое спасибо

А.Кэтрин,  я  бы  отложил  операцию,  если  это  вообще  возможно,  пока  вы  не  съедите,
скажем, 180 г масла по грамму в день (или больше) в три приема.Дайте собаке половину
этой суммы, если вы думаете, что ей не нравится то, что она получила сейчас.Сон — это
часть  процесса  заживления,  не  о  чем  беспокоиться,  и  это  признак  того,  что  масло
действует успокаивающе, а это то, что вам нужно.Чем сильнее и седативнее, тем лучше.С
наилучшими пожеланиями, Джей Би

«Привет, Джиндрич!9 июля я говорил с вами о домашней крысе моего сына (1,5 года), у
которой позади правой передней лапы росла выступающая опухоль (около 1 дюйма в
диаметре).Я начала давать ей РСО 3 раза в день, и через неделю опухоль стала едва
заметной.через 2 недели его не стало!Я продолжал давать ей дозу 3 раза в день, и ее
сестра также получает поддерживающую дозу.Они оба очень счастливы, и от их имени и
от  имени  моей  семьи  я  хотел  бы  выразить  огромную  благодарность  Рику  и  вам  за
предоставление самой важной информации!Конопля лечит рак!»

«Посылаю вам обновленную информацию о том, что у моей собаки диагностирован рак
костей.1 июня прошло семь месяцев, последний рентген не показывает распространения
на легкие.Рядом с опухолью на ноге нашли неповрежденный перелом, не знают, что с
этим  делать.Обычно  этих  собак,  у  которых  есть  перерыв,  приходится  усыплять.Они
пришли к выводу, что ежемесячные вливания препарата под названием Зомета сохраняют
его целостность, поэтому они продолжат ее участие в испытании, в то время как она будет
получать ежемесячные вливания Зометы.Но нет распространения рака, и они не могут
подобрать опухоль, которая была там 7 месяцев назад.Просто подумал, что вы хотели бы
знать.Этот агрессивный рак обычно уносит жизнь собаки в течение 4-6 месяцев после
постановки диагноза.Вот она, 7 месяцев, рака НЕТ.Неповрежденный перелом, но все еще
ходит, как будто все в порядке». Линда

«Через  9  недель  рак  кожи у  моей собаки ПОЛНОСТЬЮ исчез!!Поддерживающая доза
теперь  на  всю  оставшуюся  жизнь.Что,  я  чувствую,  теперь  будет  не  только  более
комфортным для него, но и продлит жизнь.БЛАГОСЛОВЕНИЯ RS & JB!!>;-)” Зеленый

«Вначале  моя  собака  хорошо  справлялась  с  размером  булавочной  головки,  а  затем
увеличивала,  пока не стала брать 1-2 кусочка размером с рис.Она 80-фунтовая яма.К
сожалению,  масло,  которое  я  могу  получить,  не  имеет  достаточно  высокого  процента
(82%),  поэтому,  хотя  оно улучшило ее аппетит,  помогло  ей  при  артрите,  улучшило ее
шерсть и кожу, оно не помогло ее сопливному носу, который, вероятно, является раком
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носа.Если кто-то из присутствующих находится в Вашингтоне и у него есть масло 90+%, я
с радостью пожертвую на него». Выживание

-- Попробуйте также нанести масло на ее нос, и, возможно, попробуйте закапать ее в нос
с помощью ватной палочки или чего-то подобного, если она не укусит вас за это.Вы также
можете попробовать поставить масло в духовку, установленную на 130 ° C, примерно на
час  и  попытаться  сделать  его  более  концентрированным  /  мощным.Или  наберитесь
терпения и дайте маслу больше времени». Джей Би

«Моей  собаке  оставалось  жить  3  недели.Массово-клеточные  опухоли  по  всему  телу
чистокровного  питбуля...Через  3  недели  опухоли  уменьшаются  в  размерах  по
ISO/RSO.Клянусь.Он несколько раз мочился и вел себя пьяным, но я знала,  что это к
лучшему.Он  все  еще  на  нем.Даже  когда  они  исчезнут,  я  все  равно  сделаю  ему
лекарство.Люблю вас, Джей Би и Рик». Бокай

«Даю моему 14-летнему Питу масло уже 4 недели от рака.Иногда она становится немного
«дерганой» и пьяной, когда я даю ей слишком много, но когда эффект проходит, она спит
как щенок.Она отказалась принимать ветеринарные лекарства, поэтому вместо них мы
купили немного масла.Еще рано, но я записываю ее прогресс.Ей потребовалось около
недели, чтобы привыкнуть к маслу и снова появился аппетит.Я завидую, так как на данном
этапе  мы  можем  позволить  себе  только  масло  для  нее.Люблю  красивые  истории
каждого!» Джанин

«Были ли  у  вашей собаки  побочные эффекты?Хочу,  чтобы моя  собака  тоже была на
нем.Он бигль. Мари

«Никаких побочных эффектов.Она сделала это, как это делают собаки, когда они жуют
траву или что-то еще, чтобы облегчить рвоту, чтобы очиститься.Никто (включая домашних
животных)  не  занимается  самолечением  от  всего,  что  дает  негативные  побочные
эффекты.Мы просто не созданы для таких действий». Тильман

«Спас жизнь моей собаке от аутоиммунного заболевания, с которым перестали работать
стероиды.Никаких побочных эффектов!» Джон

«Я лично видел, как собака принимает RSO…В течение первых нескольких дней Руби
(12-летняя собака) все еще болела и немного тряслась, тревожные симптомы, если вы
скептически  относитесь  к  этому  вопросу,  но  я  могу  заверить  вас  в  течение  1  месяца
лечения, и собака прыгает, полная жизни. бег по лестнице, прыжки на кровати и стульях,
полные энергии,  все время снова очень игривый.Раньше глаза слезились и покрылись
серым налетом, теперь они полностью пришли в норму.У Руби был довольно большой
нарост  на  внутренней  стороне  ноги,  который  был  там  много  лет,  а  теперь,  после
употребления масла,  чуть  не отвалился!!!Спасибо  Рику  Симпсону ххх,  благослови это
масло,  оно действительно работает,  почему нет отзывов,  говорящих,  что это не так?»
Бретт

«Сегодня  третий  день  лечения  моей  собаки  RSO  (масло  Рика  Симпсона),  которое
представляет  собой  концентрат  каннабиса  для  лечения  многих  серьезных
заболеваний.Ей 13 лет и около 7несколько месяцев назад у нее было что-то, что вызвало
ее  сильное  сопли,  сильное  выделение  слизи,  а  несколько  дней  она  была
вялой.Посмотрела в интернете, сказала "питомниковый кашель или собачья простуда",
так что я выпила здесь антибиотики и начала ей курс.Не помогло вообще, поэтому мы
повезли ее к ветеринару.

Конечно, они хотели сделать анализ крови, рентген и скрининг слизи.Приблизительно 500
в ветеринарных счетах, я отказался, поэтому мы начали ей давать широкий антибиотик,
который также не  коснулся  ее  за  месяц.Приняла ее  обратно  и  ввела  еще два  более
сильных антибиотика, месяц пила их неукоснительно.Тоже не трогал!
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Тогда ветеринар попробовал фунгицидное лекарство...ВСЕ ЕЩЕ НЕ ПРИКОСНУЛАСЬ К
ЕЕ БОЛЕЗНИ!!Трудно определить, что оправдано в тратах на 13-летнюю собаку...Так что я
прекратил все лекарства около месяца назад, чтобы позволить ее телу восстановиться, и
начал ей принимать RSO всего 3 дня назад, всего 6 доз, и она стала совершенно новой
собакой!

Ни  соплей,  ни  кашля,  она  ест,  и  в  целом  мы  наблюдаем  ЗАМЕЧАТЕЛЬНОЕ
улучшение.Невероятно  на  самом  деле.Из  моего  личного  опыта  я  могу
засвидетельствовать,  что  это  какое-то  потрясающее  сюрреалистическое
лекарство.Спасибо вам от всего сердца!" Выживание

«Мой боксер ищет меня, чтобы поймать дым.Она была поймана стоящей над нашими
благовониями,  пытаясь  поймать  кайф...она  узнает,  что  не  всякий  дым
дружелюбен.Надеюсь, ваша собачка скоро попробует масло!!” август

«У меня есть 13-летний золотой ньюфи (50% золотистый ретривер, 50% ньюфаундленд),
и она так сильно плакала, потому что у нее так сильно болели бедра, потому что у нее,
очевидно, был артрит (старая собака + паркетные полы) и мой Отец и брат отказались
отвезти  ее  к  ветеринару,  поэтому  вместо  этого  я  купил  своей  собаке  пакетик  за  40
долларов, и когда она начинала чувствовать боль, я немного курил ее, и она вела себя как
щенок.Никакого нытья, хныканья, у нее не было проблем с ходьбой или делами, и она
могла спать спокойно.

В это время у нее тоже была опухоль.В конце концов я убедил своего отца отвезти ее к
ветеринару (я сказал, что если ее нужно усыпить, то мы это сделаем, но я хочу получить
заключение ветеринара, прежде чем мы назначим встречу), мы добираемся туда, и она
осматривает мою собаку.В конце приема она сказала, что она самая здоровая собака,
которую она когда-либо видела в ее возрасте!

У нее НЕБОЛЬШОЙ артрит, и она сказала, что понятия не имеет, как это было не намного
хуже, и ее опухоль была размером с бейсбольный мяч?Да, теперь он был размером с
жевательную  резинку!Она  сказала,  что  лекарство  от  артрита,  которое  ей  назначали,
должно  помочь  сохранить  ее  содержание,  оно  стоило  150  долларов  за  30-дневный
рецепт,  и  это  ДЕРЬМО.Я  даже  перестал  курить  ее,  чтобы  посмотреть,  стоит  ли  это
лекарство.Неа.Она боролась, чтобы принять их, вызывала у нее запоры, и ей все время
было больно!

С травкой  она  подходила прямо ко  мне,  сидела там и  знала,  что  получает,  и  ей  это
нравилось!Помогла ее опухоли исчезнуть, удостоверилась, что ее артрит почти не имеет
значения до такой степени, что мне практически не приходится ее курить, потому что он
не беспокоит ее даже вполовину так, как раньше, до того, как я ее курил.Марихуана —
чудодейственное растение, которое продлило жизнь моим собакам и сделало их более
здоровыми!Я бы сделал все для моей малышки!Она моя гордость и радость!» Бетани

«Моя собака — 13-летняя бельгийская овчарка.Несколько лет назад на боку появилась
небольшая  шишка.Несколько  месяцев  назад  он  внезапно  начал  расти  угрожающими
темпами.К сожалению, у него обнаружили рак...и не только один комок.При осмотре у него
их было много.Были у него и другие проблемы...Преимущественно артрит и дисфазия
тазобедренного  сустава.Операция  была  невозможна,  так  как  сомнительно,  что  он
переживет анестезию.Я не мог смотреть, как он страдает... он едва мог ходить и перестал
есть.Я  решил  попробовать  дать  ему  масло  каннабиса  в  качестве  последней  попытки
помочь ему.Мой партнер Пэт и я дали ему небольшое количество (размером с рисовое
зерно) на печенье.Это очень повлияло на него...он шатался на ногах и спал часами.

Мы  изменили  дозировку  в  течение  следующих  нескольких  дней  и  заметили,  что  его
аппетит сразу же улучшился.Он также стал намного легче передвигаться, и его поведение
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стало намного ярче.Шли дни, мы медленно увеличивали его дозировку.Прошло 3 недели,
и я с трудом узнаю его как ту же собаку.Он счастлив!Виляет хвостом, резвится, ест, а
самое главное опухоль в два раза меньше, чем была до того, как мы начали на масле!!!!Я
буду продолжать его лечение (нам повезло, что мы можем поставлять собственное масло)
и держать вас в курсе.Я ожидаю полного исчезновения этих опухолей!!!!!!!!» Джози

«Я начал кормить своего маленького шпица маслом, потому что у него коллапс трахеи и
врожденная сердечная недостаточность.Он не принимал свои обычные лекарства с лета
и впервые с лета почти не кашлял (постоянно кашлял и давился даже на назначенные
врачом  лекарства).У  него  больше  энергии,  и  он  чувствует  себя  лучше,  чем  когда
принимал лекарства». Карен

«У моей собаки тоже есть шишки, и я давала ему масло, но я думаю, что это слишком
много,  он  был  очень  трясущимся,  сонный,  косая  черта,  похоже,  он  был  пьян,  он
ротвейлер, 135 фунтов, поэтому мне нужно изменить количество, которое я ему даю. .Но
я верю, что это поможет ему». Питер

В.Привет, просто интересно, подойдет ли актуальный RSO для лягушки, у которой только
что  была  сломана  одна  из  задних  лап  и  теперь  только  что  ампутирована?Возможно,
маленький мазок  по обнаженной кости поможет этому маленькому парню?Или,  может
быть, слишком силен для такого маленького существа?Спасибо и дай бог здоровья за то,
что вы получили сообщение!

А.Хотя я должен признать, что никогда не лечил лягушку маслом, я смотрю на это так: чем
больше масла и чем быстрее, тем лучше.Я бы еще добавил немного в ее еду.В худшем
случае бедная лягушка обкурится.Большое дело.С наилучшими пожеланиями, Джей Би

«У меня был друг, у собаки которого была глаукома, и он провел «эксперимент»: он давал
своей собаке марихуану в течение недели и проверял ее глазное давление… ветеринар
сказал,  что  никогда  не  видел,  чтобы  давление  снижалось  так  быстро…  Не  давал  ей
ничего в течение недели и отвел ее к ветеринару, а затем спросил, что он делает, потому
что давление было настолько высоким, что на самом деле повредило ее зрение ...когда
он ответил ветеринару о своем «эксперименте», его ветеринар призвал его продолжить
лечение каннабисом !!!!!» Гаррет

«Я  много  раз  давал  каннабис  своей  старой  собаке.Это  очень  помогло  с  болью  и
облегчило ее последние дни.В тот день, когда я ее усыпил, я дал ей стейк, чтобы она
могла понежиться на солнышке с парой собачьих угощений с коноплей.Она наслаждалась
своим последним разом со мной и была спокойна, когда пришло время». Саманта

«Мои  животные  и  я  боролись  с  каким-то  неизвестным  жуком,  ужасными  болячками,
конопля пришла на помощь.Хотя мои питомцы обкурены камнями, как каменная статуя,
они выздоравливают, как и я.Что бы это ни было, это ужасно, ни ветеринары, ни врачи не
смогли в этом разобраться». -- Лучше быть побитым камнями каменным изваянием, чем
холодным и мертвым.Это все, что я знаю, Джоанн.лол, Джей Би

«Я никогда не уделял маслам особого внимания.Тогда я попробовал настойку ... святая
гребаная моль ...Я даю его своей собаке, ей около 12 лет, и это действительно помогает
ей, она ест, играет, и она похожа на себя прежнюю.Пробовал глюкозамин, но он даже не
прикасается к ее боли...Я никогда не думал о том, чтобы дать его своей собаке, пока не
увидел, что другие здесь сделали это ... но да, масло чертовски хорошо ... спасибо всем,
если бы моя собака могла поблагодарить вас, я уверен, что она бы ... мир .. Кэри

«Я  вылечил  нашего  хорька  от  инсулиномы,  созданной  раком  поджелудочной
железы.Дерзайте,  ребята,  вы  нужны  вашей  «пушистой  семье».Вот  Флауэр  во  время
лечения, она здесь немного косоглазая и готова к спокойному сну..!» Конопля
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«У одной из моих двух собак больше нет эпилепсии из-за масла каннабиса». Чарльз

«У меня есть ротвейлер, и на Рождество мне сказали, что у него рак желудка, и ничего не
было.они  могли  бы  сделать,  и  ему  осталось  жить  максимум  2  месяца.Поэтому  я
попробовал его на масле, которое сделал сам.Сканировал его 2 недели назад.Рак ушел».
Ян

«Я отдаю его своему 13-летнему лабрадору.Затем он гоняется за мячом, как будто ему
было 2 года». Стефани

«Вылечил меланому моего питбуля». Брэндон

«Только  что  забрал  своего  ротвейлера  у  ветеринара  после  второй  операции,  чтобы
«вылечить остальную часть рака, который мы не могли получить в первый раз». Я даю ей
RSO в течение месяца, а также втираю конопляный бальзам в место разреза.Угадай, что?
Хирург  увидел  «НЕТ  ВИДИМОГО  РАКА».Придется  дождаться  результатов  анализов,
чтобы  убедиться,  но  я  бы  сказал,  что  у  меня  есть  собственное  100-фунтовое  чудо».
Джони

«У кошки моего двоюродного брата была кошачья форма болезни Паркинсона.Виид был
единственным, что успокаивало его, останавливало спазмы и определенно продлевало и
улучшало его жизнь.Далеко не быть причиной его смерти или быть токсичным для него!
Между прочим,  моя кузина  использовала его  в  то  время,  чтобы контролировать  свою
эпилепсию!Эффективное лекарство как для людей, так и для животных!» Энньо

«Начните с очень небольшого количества сыра или мяса, с чем бы они ни ели его!Мой
роти  весит  100  фунтов,  и  ползерна  риса  достаточно!Целое  зерно  размером  с  рис
заставляет его сидеть и пускать слюни в течение 4-6 часов». Грег

«Моя собака съела космические пирожные за месяц без каких-либо побочных эффектов,
кроме очень долгого сна» Нед

"Это точно.У одного из наших любимых четвероногих членов семьи добрых пять лет была
опухоль кожи чуть ниже локтя.Который рос с каждым годом.Когда ей исполнилось 11 лет.
В  старости  у  нее  появились  признаки  диплации  тазобедренного  сустава.Вместо  того,
чтобы накачивать ее обезболивающими, которые могут разрушить ее печень и почки.Мы
начали подсыпать ей в еду или в качестве угощения вейп-батончики.Ей нравился аромат
слегка поджаренных цветов.Потом она стала вести себя более активно.После пары лет
неукоснительного обращения с ней повторно выкуренной марихуаны ее опухоль на локте
начала  уменьшаться  до  просто  дряблой  кожи.Она  дожила  до  14  лет.Она  никогда  не
переставала смотреть на нас любящими глазами.Пока она не перестала быть собакой,
которая могла бегать и прыгать.Поэтому мы приняли самое трудное решение положить
конец ее страданиям благодаря доброму и любящему семейному ветеринару, с которым
мы работали более десяти лет.За несколько дней до Рождества ветеринар и его жена
пришли  к  нам  домой  по  дороге  домой,  чтобы  помочь  нам  с  ее  переходом.*слезы*  В
общем,  каннабис  —  лекарство  от  многих  страданий.Она  состарилась  до  глубокой
старости благодаря нашей любви и нашей любви к истинному таинству... CANNNABIS.

«Да, я это знаю, моя собака умерла в конце апреля, и последнее, что мы сделали вместе,
я покурил с ним травки, и он, наконец, вылечился.Он мирно заснул». Морганна

"Хорошо  знать.Думаешь,  это  сработает  и  для  домашних  питомцев,  на  позвоночнике?
Бренда

— У тебя есть домашний питомец? Колин

«Где я могу  получить одно из  этих  человеческих питомцев?Звучат интригующе.Я хочу
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научить своего заниматься садоводством.Как вы думаете, достаточно ли они умны для
этого? Саша

«Да,  это  работает  и  на  домашних  животных.Спасибо  за  это,  это  заставило  меня
смеяться». Джей Би

«Я  использовал  горшечные  шишки  (небольшое  количество)  на  своей  крольчихе  с
наростом над одним глазом.Рост ушел, и она сохранила свое зрение.Всего месяц лечения
и у нее все ясно.(под наблюдением ветеринара).Теперь у меня немецкий дог, у которого
проблемы с мозгом и судороги.Я курю из-за волчанки (никаких рецептов доктора, только
марихуана  и  доктор  знает),  а  немецкий  дог  спит  на  диване  рядом  со  мной.С  ее
противосудорожными препаратами и тем, что она находится в моем доме (я усыновила ее
6 недель назад) рядом со мной, когда я это делаю, у нее не было приступов в течение 5
1/2  недель,  и  она  прибавляет  в  весе,  ходит  лучше  и  просто  чувствует  себя  более
непринужденно.  .Я  также  добавила  кокосовое  масло,  2  столовые  ложки  в  день,  к  ее
распорядку дня, и она демонстрирует исключительный прогресс в своей подвижности и
болезни». Мисти

«У моего 9-летнего боксера была опухоль на спине размером с шарик для стрельбы… не
такой большой, как шарик для пинг-понга.Я начал ее с перорального приема RSO 3 раза в
день.Она хорошо перенесла  дозу,  и  опухоль  в  конце  концов  вышла из  кожи,  оставив
практически дыру.Продолжительный режим РСО и антибиотиков до полного закрытия.Она
как новая, без каких-либо опухолей и побочных эффектов.Однако мой доберман не очень
хорошо  переносит  RSO  и  должен  принимать  значительно  меньшие  дозы.Но  он  тоже
исцелился от этого». Карен

«Раньше я лечил своего старого пса, пуская дым ему в ухо.Ему это нравилось, и он вел
себя как щенок,  а не как 21-летняя собака (человеческих лет)  с  больными бедрами и
артритом». Джина

«Конопляное  масло  спасло  мою  немецкую  овчарку,  когда  у  нее  диагностировали  рак
селезенки, сейчас ей 9 лет, она в ремиссии и чувствует себя хорошо». Павел

«У моего 6-летнего мальчика развился тяжелый артрит.Потребовалось 3 недели, чтобы он
снова  заработал.Я  даю  своим  трем  собакам  профилактическую  дозу  два  раза  в
неделю...У  меня  никогда  не  было  счетов  от  ветеринара...Каждый  день  вижу  их  на
пике...Насколько  я  понимаю,  масло  каннабиса  является  необходимой  частью  нашего
рациона...Я в восторге от этого растения...все время...» Спарки

Заключение 

«Jindrich  Bayer:  ВЫ  НЕ  МОЖЕТЕ  РАЦИОНАЛЬНО  УПРАВЛЯТЬ  ЭКОНОМИКОЙ  БЕЗ
КОНОПЛИ.

Рик Симпсон: Верно!

ДБ:Это просто невозможно сделать.

Простой  пример…  Если  мы  будем  придерживаться  медицины.Чехия  тратит  около
миллиарда долларов только на диабетиков.Их 800 000!

[Теперь  JB  обращается  к  JAKA —  музыканту,  активисту  каннабиса,  ДИАБЕТИКУ  —
который сидит слева от Рика и его…]

Вы сами знаете, что масло делает при диабете.ЕСЛИ ВЫ МОЖЕТЕ СЪЕДАТЬ 4 ГРАММА
В ДЕНЬ, ВАМ ВООБЩЕ НЕ ПОНАДОБИТСЯ ИНСУЛИН.
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И  мы  тратим  миллиард  долларов  каждый  год...а  деньги  уходят  из  Чехии  и  куда-то
уходят...И никогда не вернется!

[Хихикает в недоумении…]

И это только диабет!Затем добавьте топлива, как сказал Рик... Хорошо [я даю вам...может
быть...], не все машины, не все... Но если 50%... Если [просто] все трактора ездили на
этом [КОНОПОЛЬНОМ ТОПЛИВЕ]... Почему бы и нет???

Затем цена на еду падает, что логично...Потому что, когда не нужно платить 1, 2, 3 евро за
литр бензина,  чтобы заправить грузовик/трактор… Тогда,  по логике вещей,  еда может
быть  дешевле.
А денег у людей нет...

Государство должно следить за тем, чтобы люди ели и выживали.Не то чтобы вымерли...

рС:И не только это, фермеры имеют право выращивать эту культуру, чтобы поддерживать
свое существование.На протяжении всей истории был известен факт, что это растение
использовалось  в  качестве  прекрасного  корма  для  скота,  после  того,  как  из  семян
извлекают  масло  из  семян  конопли,  эти  жмыхи  скармливают  животным.Это  один  из
лучших кормов для животных на планете!Таким образом, это не только обеспечило бы их
лекарствами для лечения их домашнего скота, но также обеспечило бы их источником
пищи для их домашнего скота.

И это, как сказал Джиндрич...Для любой страны, чтобы попытаться вести экономику без
использования  конопли… Или  для  любого  фермера,  который действительно  пытается
практиковать эту профессию, и ему не разрешают выращивать коноплю,было бы только
бесполезным упражнением!Фермерам нужно право выращивать это растение.И каждый
должен иметь одинаковое право удовлетворять свои потребности.Нам всем нужна эта
свобода...

ДБ:Вы бы предпочли есть мясо животных, которых кормили нездоровой пищей и вводили
антибиотики, или мясо животных, которых кормили коноплей и вообще не нуждались бы в
антибиотиках?

Вы бы предпочли есть курицу, которую кормят семенами конопли и которая здорова — не
страдает  от  всех  этих  плохих  условий  — или  вы  бы  предпочли  есть  промышленный
продукт?Вы бы предпочли есть карпа или [то есть] рыбу, которая будет богата омега-3, 6,
9,  потому  что  она  будет  питаться  семенами  конопли,  или  рыбу,  которая  питается
измельченными листьями или мертвыми животными?Вот так просто… ЭКОНОМИЯ… Вы
слишком много платите, а деньги уходят из страны.Вы хотите деньги здесь.И ЧТО ЛУЧШЕ
-  КОГДА  НЕ  НУЖНО  ТРАТИТЬ  ДЕНЬГИ...[затем]  ТЕБЕ  НЕ  ОБЯЗАТЕЛЬНО
ЗАРАБАТЫВАТЬ ДЕНЬГИ…» (отКаннабис Манифестдокументальный,доступно на ютубе)

«Позвольте  мне подытожить  большую часть того,  что  происходит  вокруг  Rick  Simpson
Oil.Инструкции говорят людям об A, B, C и D.Люди читают их и спрашивают — если я не
сделаю А, будут ли еще работать Б, В и Г?Если я не сделаю B, будут ли работать A, C и
D?Если я не сделаю C, будут ли работать A, B и D?Что, если я не сделаю D, будут ли
работать A, B и C?А что, если я сделаю A, B, C и D по-другому, получится ли это по-
прежнему?

Общий  ответ:  нет,  не  будет.Если  вы  хотите  произвести  RSO,  следуйте  инструкциямв
Лекарстве от рака: Протокол Рика Симпсонаэлектронная книга к письму.Если вы хотите
произвести что-то другое, то следуйте другим инструкциям.Но, пожалуйста, не возлагайте
на нас ответственность, если вы производите другой тип масла, а лечение оказывается
неудачным и заканчивается ненужной смертью пациента.
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Если вы сделаете A, B, C и D, масло будет работать наилучшим образом, поэтому есть
инструкции.Если вы этого не сделаете, это может не сработать.Это так просто, не так ли?
Что  бы вы лично  хотели  получить,  если  бы вам понадобилось  лекарство?Что-то,  что
доказало  свою  эффективность,  или  что-то  другое,  обладающее  неизвестными
медицинскими  свойствами,  только  для  того,  чтобы  тот,  кто  изготовил  масло,  мог
подтвердить или опровергнуть свою гипотезу или «метод»? Джей Би
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